New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 4548 - 4679

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

4548 - L’étincelle de Dieu - l'éclairage - la Vérité - l'Amour – la leçon

4549 - La diffusion de l'erreur dans le temps de la fin - action contraire à Dieu

4550 - L'Œuvre de Libération de Christ - « la Descente aux enfers....»

4551 - La question du pourquoi (anthroposophe Cologne) - la chute des anges – le péché

4552 - L'Annonce de la fin

4553 - L'état imparfait de l'homme correspond à sa volonté

4554 - La demande de Grâce spirituelle et terrestre

4555 - Le Commandement de l'amour pour le prochain

4556 - La Préoccupation du Père pour Ses domestiques

4557 - Le feu de purification dans le temps de la fin : souffrance et affliction

4558 - La résistance contre la Vérité - « Qui cherche, trouve....»

4559 - La Doctrine de la réincarnation

4560 - Le patrimoine mental qui provient du monde – la Vérité – l'erreur

4561 - Transmission de la Parole divine

4562 - Le tournant soudain - L'invocation de Dieu

4563 - Le champ d'action des ouvriers dans la Vigne du Seigneur

4564 - Le Courant de Grâce dans le dernier temps avant la fin

4565 - L'instruction des porteurs de la Vérité – la lutte avec l'épée de la bouche

4566 - Ne craignez pas ceux qui tuent le corps, car ils ne peuvent pas tuer l'âme

4567 - Questions sérieuses aux enseignants qui combattent les domestiques de Dieu

4568a - L'Evangile de la bonne Nouvelle - les disciples du temps de la fin - la foi

4568b - L'Evangile de la bonne Nouvelle - les disciples du temps de la fin - la foi

4569 - L'efficacité de la Vérité divine apparait seulement après avoir vaincu le monde

4570 - Collaboration spirituelle

4571 - Devenir bienheureux - le savoir - la Parole directe de Dieu - les conditions

4572 - Collaborateurs spirituels et terrestres dans l'Œuvre de Libération du Christ

4573 - Le destin est fonction de la volonté de l'homme

4574 - L'évaluation des prestations de devoir selon le degré d'amour

4575 - « Ils mangeaient et buvaient....» comme avant le déluge

4576 - La déclaration devant le monde, foi vivante

4577 - Dépasser la matière

4578 - La Béatitude dans le Royaume spirituel

4579 - Ouvriers dans la Vigne du Seigneur – l'activité

4580 - « Je vous enverrai le Consolateur....» (Explication sur des contradictions apparentes)

4581 - Nourriture et Boisson pour l'âme - le Pain du Ciel

4582 - Le mûrissement spirituel de ceux qui doivent s'acquitter d'une mission

4583 - L'Œuvre de Libération du Christ

4584 - Sérieuse exhortation à un travail fidèle dans la Vigne du Seigneur

4585 - « Mon Royaume n'est pas de ce monde....»

4586 - La Collaboration de Dieu dans le travail pour Son Royaume - votre volonté – la Volonté de Dieu

4587 - Avertissement contre le refus de la Parole de Dieu - « Examinez tout et....»

4588 - L’Action de l'Esprit – l'examen – la preuve du Don de la parole – la Vérité – l'erreur – les messagers de Dieu

4589 - La tâche des domestiques de Dieu : L'éclaircissement sur la foi vivante et la Vérité

4590 - Doctrine de la réincarnation – Doctrine erronée – Constellations

4591 - L'amour est la condition pour pouvoir croire dans la Parole de Dieu

4592 - La Parole de Dieu, une preuve de Sa Présence

4593 - La mission des derniers disciples du temps de la fin - l'annonce de l'Évangile

4594 - Dieu parle à travers le cœur, l'adversaire de Dieu parle à travers l'entendement

4595 - La Présence de Dieu - la Voix du Père - Vrais fils

4596 - L'Annonce du Jugement - Comme au temps du déluge

4597 - Sens simple et spirituel des enseignements

4598 - Le Commandement de l'amour, la preuve de la Vérité - le contenu de la Parole divine : l'Evangile

4599 - « Tenez-vous en à Ma Parole – Venez tous à Moi....»

4600 - Tenez-vous à Ma Parole ! - Pensez à la fin !

4601 - Examinez les esprits – l'Œuvre de Libération – Pierre de touche : Jésus Christ

4602 - La damnation éternelle

4603 - L'homme à travers sa volonté, détermine le succès des Forces de la Lumière ou des ténèbres

4604 - Tendez à l'Amour de Dieu

4605 - Faux prophètes - la Lumière - l'obscurité et les figures obscures

4606 - Prévision pour la fin

4607 - « Satan aura l'apparence d’un lion rugissant....» - « veillez et priez....»

4608 - « Je ne veux pas vous laisser orphelins....» (Jean. 14)

4609 - La conviction de la Vérité peut être trouvée seulement dans l'homme lui-même

4610 - L'obligation de ceux qui reçoivent la Parole de Dieu

4611 - Se jouer du Don de la Grâce

4612 - L'esprit prophétique - le Plan de Salut de Dieu - le temps de la fin

4613 - Celui qui est faible ne verra pas la fin

4614 - Vaincre la mort à travers Jésus Christ

4615 - La mort sur la Croix - l'Œuvre de Libération

4616 - Action spirituelle - Prévisions pour la fin

4617 - Le péché contre l'Esprit – « Tous les péchés sont pardonnés, mais pas celui contre l'Esprit »

4618 - Les péchés des pères se reportent sur les fils

4619 - L'amour triomphera

4620 - Action de l'esprit dans l'état éveillé – Preuves ; motivations

4621 - Aucune connaissance partielle – les êtres de Lumière comme principaux instructeurs - Seulement la Vérité

4622 - Apparition visible avant la fin comme preuve de l'Amour de Dieu

4623 - Misère et souffrance, moyens d'éducation – Augmentation de la Force

4624 - Concentration spirituelle avant l'acceptation - Sévère autocritique

4625 - Le juste savoir réveille la foi et l'amour pour Dieu

4626 - Le Sauveur du corps et de l'âme

4627 - La Bénédiction de Dieu pour Ses domestiques

4628 - L'effet de la Parole divine sur les hommes - Intime liaison préalable

4629 - Agir dans l'amour - l'utilisation de l'apport de la Force de Dieu - « Celui qui reste dans l'amour....»

4630 - Les dernières Paroles du Sauveur mourant sur la Croix – la Parole sonnante – l'Apparition

4631 - Tourments d’une nouvelle relégation dans la Matière

4632 - La confiance dans l'Aide de Dieu - Amour et Protection de Ses domestiques

4633 - La peur des hommes – la catastrophe de la nature et ses conséquences

4634 - La Force de la foi - l'Aide évidente - le dernier moyen de Grâce

4635 - Lutte contre la foi – M’admettre devant le monde - « J'abrégerai les jours....»

4636 - La Promesse de la très fidèle Assistance du Père - Apparition visible

4637 - Activité bénie pour le Royaume de Dieu – l'exhortation à une fervente activité

4638 - La prière, un pont vers Dieu – Les Pensées, un pont vers le Royaume spirituel

4639 - « Il ne restera pas pierre sur pierre » - la grande misère

4640 - La Parole de Dieu, le moyen le plus efficace pour la guérison de l'âme

4641 - La renaissance spirituelle

4642 - Le Dîner - Hôtes du Seigneur

4643 - La lutte contre la foi – la Force du Nom de Jésus – La Venue du Seigneur

4644 - Vivre la fin comme dans un état de Je rêve – le souvenir – la nouvelle Terre

4645 - Ne pensez pas d’une manière terrestre - Exhortation de Dieu pour accueillir plus souvent Sa Parole

4646 - La Volonté de Dieu – Ligne de conduite de la vie

4647 - « Vous pourrez faire des choses encore plus grandes....» La Promesse

4648 - La soif de savoir - l'avantage de poser des questions

4649 - «Je ne veux pas vous laisser orphelins....» (Jean. 14)

4650 - Le très grand Amour de Dieu – Comment doit être fait l'amour pour Dieu ?

4651 - La destruction de la Terre, un Acte de Miséricorde de Dieu – Voyants et Prophètes

4652 - L'acceptation des Communications dans l'état éveillé - les Forces de la Lumière

4653 - L'aptitude pour le travail spirituel – le renoncement au monde

4654 - « Devenez comme les enfants....»

4655 - « Ce que Dieu a uni....» - Unions bénies par Dieu

4656 - Outil de Dieu – Blâmer l'erreur, le devoir des disciples

4657 - Reconnaître l'éternelle Divinité

4658 - Le Déversement de l'Esprit - la tâche de la diffusion de la Doctrine d'amour

4659 - Le Rayonnement de Dieu – l’instruction de l'intérieur - le Don de parler

4660 - L’Action de l'Esprit (Pentecôte) Médiateur - la Vérité – l'erreur – la mission

4661 - L'annonce d'un Jugement prochain –- Doutes - l'arrivée d'une Étoile

4662 - « Veillez et priez, pour que vous ne tombiez pas en tentation....»

4663 - La tâche de ceux qui sont devenus savants à la Source de la Sagesse

4664 - Les preuves de l'amour pour Dieu au travers d’un amour actif pour le prochain

4665 - Le monde veut voir des Miracles et il ne voit pas le Miracle le plus grand

4666 - Dieu comme Maitre d'Instruction – Porteurs de la Vérité

4667 - La valeur des pensées spirituelles

4668 - Le cycle éternel

4669 - La diffusion de la pure Vérité - l'Amour, l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu

4670 - Cause de l'Action inhabituelle de Dieu – (12ème anniversaire de la réception de la Parole )

4671 - L'insaisissable valeur de la Parole de Dieu - l'apport, le plus grand Don de Grâce

4672 - Le mûrissement des âmes au moyen de la souffrance – l’Assistance de Dieu - le monde et Dieu

4673 - La stabilité de la Parole de Dieu – Sa modification est œuvre d'homme

4674 - L'Amour est le Symbole de la Divinité - l'amour inversé

4675 - « Personne ne connaît le jour ni l'heure....» - Faux prophètes du temps de la fin

4676 - Champ d'action pour les ouvriers dans la Vigne du Seigneur

4677 - L’objectif et le but du parcours terrestre - Instructions et Aide de Dieu

4678 - Le parcours infiniment long de l'âme avant l'incorporation comme homme

4679 - Une profonde foi dans la Vérité de la Parole divine - « Demandez et il vous sera donné....»

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L’étincelle de Dieu - l'éclairage - la Vérité - l'Amour – la leçon

B.D. 4548 from 24 janvier 1949, taken from Book No. 53

Votre foi doit être récompensée, ce que vous demandez vous l'aurez, si vous Me présentez votre affaire dans la juste confiance, parce que Je veux que vous reconnaissiez en Moi votre Père, pour que vous M’aimiez. L’étincelle de Dieu en vous vous mènera à la connaissance, parce qu'elle est Ma Part et avec cela elle témoigne de la Vérité. Elle instruit l'homme de l'intérieur et donc il n'a besoin d'aucun enseignant, dès qu'il demande à Moi-Même la Vérité, dès qu'il M’appelle en tant que Donateur de la Vérité pour que J'éclaire son esprit. Donc il donne à l’étincelle en lui l’autorisation de l’instruire, chose qui suppose toujours d'abord la volonté de l'homme pour la Vérité, qui cependant doit être couplée avec la volonté d'amour, autrement il ne peut pas être digne de la Vérité. Parce que celle-ci est divine, elle est un Cadeau de Grâce qui est transmis à ceux qui se sont unis avec Moi, donc qui vivent dans l'amour. Mais le mensonge et l'erreur se sont si répandus dans le monde que l’on trouve seulement rarement la Vérité, parce que l'humanité est dépourvue d'amour, donc elle est loin de Moi et avec cela aussi loin de la Vérité, vu que Je Suis l'Amour comme aussi la Vérité Même. Cela est si simple à comprendre qu'il ne peut pas en être autrement et malgré cela les hommes n'ont pas cette simple connaissance, justement à travers leur manque de volonté d'aimer. Mais dès que l'homme demande sérieusement à avoir une pensée juste, il peut être certain de la satisfaction de sa demande, parce que Je veux guider partout la Vérité et bénir l'homme qui Me désire Moi-Même. Alors Je guide les vrais représentants de Ma Doctrine, qui maintenant leur donnent l'éclaircissement en Mon Nom, qui guident bien les pensées pour que soit compréhensible chaque éclaircissement, qui stimulent les pensées à une activité constante, pour que même les êtres de Lumière puissent exécuter leur mission céleste et que l'homme soit guidé dans la Vérité et puisse aussi croire pleinement convaincu ce qui lui est soumis comme Vérité. Moi-même Je viens près de lui dans la Vérité, pour qu’il Me reconnaisse et apprenne à M’aimer et maintenant il ne retombera jamais plus dans les ténèbres, parce que son esprit a été une fois éclairé.

Amen

La diffusion de l'erreur dans le temps de la fin - action contraire à Dieu

B.D. 4549 from 25 janvier 1949, taken from Book No. 53

L'erreur se fera une brèche toujours plus facilement que la Vérité, parce qu’elle est plus aimé des hommes, donc avec cela il est tenue compte de l'état d'imperfection des hommes. La Vérité rendra satisfaits seulement les hommes qui ont une poussée intérieure vers le Haut, qui donc ne sont plus tournés vers le monde et vers ses charmes et qui ne s'occupent pas de satisfaire les exigences du corps, si la Vérité l'exige. Et malgré cela la Vérité vaincra. Parce que tous ceux qui sont attachés à l'erreur, feront naufrage, tandis que la Vérité garantit la Vie éternelle. (26.01.1949) Parce que la Vérité est divine et reste existante dans toute l'Éternité, mais l'erreur dans le temps de la fin trouvera partout la diffusion dans la mesure où la Vérité ne s’affirme pas le moins du monde, c’est le motif pour lequel Dieu Lui-Même en tant que l'éternelle Vérité s'incorpore de nouveau dans l'esprit des hommes qui veulent Le servir comme porteurs de la Vérité. Parce que le peu d'hommes qui sont encore ouverts pour la Vérité, ont besoin d'une assistance particulière, pour qu'ils ne soient pas endommagés par une ambiance qui est troublée par l'influence du règne des ténèbres. Ils ont besoin d’un plus grand apport de Force, d'une instruction directe du Royaume de la Lumière. Et donc Dieu les pourvoit extraordinairement et leur laisse arriver Sa Parole d’une manière qui est certes extraordinaire, mais qui pour les hommes peut être expliquée naturellement, pour qu'ils ne soient pas forcés à la foi. Dieu Lui-Même instruit les hommes dans la Vérité à travers la bouche d'un domestique qui se met à Sa disposition, de sorte que soit garantie la plus pure Vérité et que toute erreur soit exclue. Mais la foi comme quoi ce qui est offert, est la Vérité, doit être conquise par l'homme lui-même, autrement même la Vérité la plus profonde reste inefficace. Le test comme quoi Dieu parle à travers cet homme, peut être exécuté par chaque homme consciencieux qui désire la Vérité, parce que la divine Doctrine de l'amour sera à la de base de chaque Parole et celle-ci n'emploiera jamais un pouvoir opposé pour repousser les hommes de Dieu. Tout ce qui a Dieu comme But, tout ce qui témoigne de l'Amour de Dieu, qui enseigne l’amour et promeut la perfection, est divin, et donc a son origine en Dieu Lui-Même, et cela peut être vérifié à tout instant. Et donc chacun peut exécuter un tel test, parce que s'il est avec une volonté sérieuse, il sentira le Divin dans le cœur, parce que ce qui a son origine en Dieu, agit en tant que Force dans le cœur, il aura le désir pour Dieu et donc aussi pour la pure Vérité. Chacun qui est de bonne volonté est en mesure d’en faire l'examen, parce que celui-ci examine avec le Soutien de Dieu, lequel donne à tous la Force de la connaissance, pour que la Vérité se fasse une brèche et repousse l'erreur, pour que le groupe des Siens dans le temps de la fin ait un fort Soutien dans la connaissance que Dieu Lui-Même demeure sur la Terre dans l'esprit de ceux qui sont de bonne volonté pour Le servir.

Amen

L'Œuvre de Libération de Christ - « la Descente aux enfers ....»

B.D. 4550 from 27 janvier 1949, taken from Book No. 53

Celui qui S’est laissé mettre en Croix, a pris sur Lui les péchés de toute l'humanité et en a porté pour celle-ci l'Expiation à Dieu. Cet Acte du plus grand Amour pour les hommes est unique, parce qu'aucun homme n’a encore jamais souffert comme Jésus, Son Amour était très grand et il y a été répondu de la manière la plus outrageante. Il a mis en œuvre l'amour du prochain, mais ce Témoignage de Son Amour n’était pas encore assez, Il voulait apporter de l'Aide à l'humanité pour l'Éternité, Il voulait leur donner accès à l'éternelle Béatitude. Mais Son Amour a été méprisé et les hommes Lui ont fait la chose la plus ignominieuse qui pouvait être faite à un homme. Il a été mis en Croix comme le pire criminel. Satan Lui-Même a accompli l'œuvre sur Lui, parce que ceux qui l'ont exécuté étaient ses valets. Mais les forces des ténèbres sont aussi soumises à la Volonté de Dieu, d’une certaine manière elles ont participées à l'Œuvre de Libération du Christ, seulement avec une mauvaise volonté, donc elles ont chargé sur elle la faute, même si l'Œuvre de Libération a été acceptée par Dieu comme expiation pour l'humanité. La Volonté d'Amour de l'Homme Jésus a été hautement évaluée, lequel S’est laissé mettre en Croix par Miséricorde pour Son prochain souffrant, parce que Lui en tant qu’Homme a souffert indiciblement, parce que tout ce qu'ils Lui ont fait, était exercé dans la haine et donc Son Âme était frappé de la manière la plus sensible. Il a donné l’Amour et a ramassé pour cela la haine la plus profonde, Il voulait guider les hommes vers le Haut, vers la Lumière, et les figures les plus obscures de l'abîme sont venues à sa rencontre et ont cherché à Le tirer en bas ; Il a pris consciemment le Calice et Il l'a bu, même si Sa nature d’Homme frissonnait et dans la plus profonde peur Il a prié Dieu : « Pourquoi M’as-Tu abandonné ....» Il a souffert comme Homme, comme Homme pur sans péché, qui ne connaissait que l'Amour et Qui avait donc à sa disposition toute Puissance. Il ne l'a pas employée, mais Il S’est laissé crucifier et a concédé au prochain le plus mauvais le droit de disposer de Son Corps. Et ils l'ont fait pour Son indescriptible tourment. Il a expié pour les péchés de l'humanité, parce qu'Il voulait la racheter.

Il savait que le péché était le mal le plus grand qui déterminait le sort dans l'Éternité, et ainsi Il a cherché avec la Parole et l'action à faire remarquer aux hommes le grand danger dans lequel ils se trouvaient à travers le chemin coupable de leur vie, mais les hommes n'ont pas accepté ni Sa Doctrine, ni de changer par leur propre poussée. Et ainsi Jésus a porté le Sacrifice en donnant Son Corps qui s’est plié totalement immaculé sous le poids du péché, qui s’est écroulé du point de vue terrestre, parce que des milliers d'âmes s’agrippaient à Lui et cherchaient à l'attirer en bas dans les ténèbres. Mais Il Était plus fort, la Force de l'Amour était plus fort que la mort, Il a vaincu la mort et en est devenu Victorieux, Il n’a pas malmené les âmes, mais cherché à les convaincre avec la Force de l'Amour, Il a apporté le Salut à ceux qui ne demeuraient plus sur la Terre. Il est descendu aux enfers avant de monter au Ciel. Son Amour pénétrait dans l'abîme le plus profond et ceux qui l'acceptaient étaient sauvés, ils étaient rachetés des chaînes de la mort. Dieu en tant que l'éternel Amour veut sauver même ce qui était perdu et donc il a accepté l'Amour d'un Homme qui était si profond qu’il valait pour l'humanité entière et qui voulait le manifester à travers Sa mort outre mesure atroce. Dieu a accepté ce Sacrifice de l'Amour et a concédé la Libération de l'état non-libre qui était la conséquence du péché, à tous ceux qui reconnaissaient Jésus comme Rédempteur et qui ont chargés sur Lui leurs péchés. Parce que Son Amour était plus grand que Sa Colère, et tout ce qui marche dans l'amour, trouve Grâce devant Ses Yeux et aussi Sa Miséricorde. Par le Sang de Jésus Son Regard se tourne vers le malheureux et Il lui pardonne sa plus grande faute.

Amen

La question du pourquoi (anthroposophe Cologne) - la chute des anges – le péché

B.D. 4551 from 28 janvier 1949, taken from Book No. 53

Pour les hommes ce qui a poussé Dieu à décider et à Agir restera éternellement insondable, parce que l'intellect humain ne saisit pas quelles raisons sont à la de base de la mise en œuvre de la Force de Dieu ; il n’en saisit même pas les liens, parce qu'il peut seulement voir et sentir l’effet de ce qui s'est déroulé primordialement dans le Royaume spirituel, dans un monde dont toutes les Créations visibles sont seulement un faible reflet, et qui ne peuvent jamais être comparées avec celles qui ont été les premières créées comme conséquence de ce qui autrefois s'est déroulé dans le Royaume des esprits créés par Dieu. Ceux-ci étaient le plus pur Rayonnement de Sa Force, par conséquent ils étaient remplies de Pouvoir et de Force et étaient dans la plus sublime Perfection. La Volonté de Dieu de Former était aussi transférée à Ses créatures, de sorte que toutes Ses Pensées poussaient en elles-mêmes à l'exécution et ainsi une Volonté de Création d'une dimension insoupçonnée a animé ces êtres, qui maintenant devenaient actifs sans restriction, c'est-à-dire produisaient de Nouvelles Créations qui les dépassaient même. Ces Nouvelles Créations cependant étaient toujours de nouveau des êtres animés qui étaient dans la plus sublime Perfection, donc aussi capables de penser et doués d'une libre volonté. Le premier être qui était procédé de Dieu, irradiait tout en Lumière et Force, parce qu'il s’était développé à partir de Dieu Lui-Même et il trouvait sa béatitude dans la constante utilisation de sa Force illimitée. Ses créations augmentaient et sa béatitude croissait de façon incommensurable, Dieu ne lui imposait pas de limites, mais Il lui a imposé une épreuve, parce qu'Il voulait que l'être doive se reconnaître Lui-même comme porteur de la Force procédant de Dieu, cette épreuve consistait dans le fait que l'être – Lucifer – devait présenter Dieu à ses créatures comme étant leur Origine, pour que lui-même reste conscient d'accueillir toujours la Force de Dieu, qui le rendait capable de son activité créatrice. Il devait donc reconnaître Dieu comme Créateur et Source de Force et sa béatitude aurait été illimitée dans l'Éternité. L'épreuve ne lui était pas imposée uniquement pour cette reconnaissance, mais il était seulement mis devant une décision de sa libre volonté qui devait l’élever d’un être crée parfait dans un être parfait par sa propre volonté, pour que maintenant il puisse employer la Puissance et la Force en tant qu’être vraiment divin dans la Volonté de Dieu. Et il a échoué. Il ne voulait pas être recevant de la Force, mais Source de la Force elle-même, et la plénitude de la Force à sa disposition lui semblait une confirmation suffisante. Il s’est donc séparé volontairement de Dieu, bien qu’une séparation de Lui ne fût pas possible, vu que sans Dieu il ne pouvait plus exister. Et étant donné qu’à travers sa volonté avec l'utilisation de la Force de Dieu il avait créé d’innombrables êtres, il se sentait comme leur créateur avec une immense Force et Puissance, et ainsi il se séparait volontairement de Dieu dans l'arrogance et le désir ardent de domination. À cause de cela il devenait pécheur et entraînait avec lui dans le péché toutes ses créatures, bien qu’elles-mêmes fussent encore sans faute, mais elles étaient totalement sous l'influence de celui qui leur avait donné la vie. Dieu leur donnait maintenant le droit à l'autodétermination, elles pouvaient contempler la Lumière, dans leur perfection elles pouvaient même reconnaitre leur Origine, donc elles pouvaient rester avec Dieu et à avoir part à Sa Magnificence. Mais elles furent seulement peu à s'unir avec Lui, c'est-à-dire que leur volonté s’était décidée librement pour Dieu, et en tant que Ses Anges ils étaient constamment autour de Lui et actifs pour Lui dans le Royaume spirituel. La majorité cependant tomba, elle s'unit avec son générateur, par sa propre poussée elle entrait dans sa volonté et ainsi elle tomba dans un état d'obscurité spirituelle. Il lui avait été enlevé la connaissance, parce que l'effet de la Force diminuait du fait que l'être s'était éloigné de Dieu. Mais tout était et est Force de Dieu qui ne peut pas aller se perdre dans l’éternité et donc doit de nouveau revenir à Lui comme la Sagesse de Dieu l’a reconnu bon. Et ce retour doit se faire au travers du parcours à travers la Création terrestre matérielle que Dieu a fait se lever pour guider au retour ce spirituel autrefois tombé. À travers cette Création le spirituel marche dans la volonté liée, c'est-à-dire dans l'état d'obligation il exécute le lent parcours de développement vers le Haut jusqu'au stade dans lequel de nouveau sa volonté est rendue libre et se trouve encore une fois devant la décision de choisir toute seule le Pouvoir auquel elle veut appartenir. L'être est chargé avec le péché de la rébellion d'autrefois contre Dieu, mais il peut s’en libérer en s'appropriant la Force de Dieu qu'une fois il avait repoussé, mais cette Force il doit la conquérir tout seul à travers une activité d'amour et une demande consciente à Dieu dans la prière. Dans la vie terrestre il doit utiliser la libre volonté de la manière juste, il doit de nouveau se tourner vers Dieu et Le reconnaitre comme Son Père et Créateur de l'Éternité. Alors il entre de nouveau dans l'état de Lumière, il deviendra recevant de la Force et donc il pourra de nouveau être actif selon sa volonté, qui est maintenant aussi la Volonté de Dieu, il pourra créer et former pour son bonheur et donc être éternellement bienheureux.

Amen

L'Annonce de la fin

B.D. 4552 from 29 janvier 1949, taken from Book No. 53

Vous devez vous préparer à la fin. Je vous laisse arriver constamment cet Appel d'Avertissement ; le temps fuit sans que vous en soyez sérieusement conscient. Celui qui a Ma Parole, ses pensées sont certes tournées vers cela, mais vous considérez encore trop le monde parce que vous vous trouvez au milieu du monde. Mais si vous saviez combien vous êtes proches de la fin, alors le monde ne vous fascinerait plus, parce que vous attendriez quelque chose de mieux après la fin de cette Terre. Et vous pouvez croire qu'il n'y a plus beaucoup de temps, parce que Ma Parole s'accomplit. Je ne parle pas en vain à travers Mes domestiques sur la Terre et Je ne leur fais rien prononcer qui soit contre Ma volonté, lorsqu’ils parlent pour Moi, lorsqu’ils s'emploient d’une manière active pour Mon Royaume et pour Ma Doctrine, pour Ma Parole d'en haut. Lorsque Je veux que la Vérité soit répandue, Je guide alors un savoir selon la Vérité sur la Terre, Je ne tolérerai alors même pas qu’au travers de la même bouche soit diffusée une erreur qui mette en danger la pure Vérité. Et donc Je vous dis toujours de nouveau : Vous pouvez croire que la fin est proche. Votre âme le sentira en percevant autrement, en étant triste là où les hommes s’adonnent aux joies du monde, en craignant là où le monde regarde le futur ravi et plein d'espoir. Votre âme perçoit d’une manière juste parce qu'elle sent la fin, elle sent la lutte renforcée dans le Royaume spirituel qui l'opprime et elle s’effraye même, et elle ne se contente pas avec les joies terrestres et les biens terrestres, parce qu'elle reconnaît leur inutilité au vu de la fin. Occupez-vous de cette voix intérieure, laissez-vous instruire par votre âme, c'est-à-dire faites attention à vos sentiments et préparez-vous à un tournant soudain qui dérangera la paix mondiale et où l’incendie qui annonce la fin commencera à éclater. Écoutez ce que Je vous dis et croyez que chaque jour vous porte plus près de l'événement que Je vous annonce toujours et continuellement.

Amen

L'état imparfait de l'homme correspond à sa volonté

B.D. 4553 from 30 janvier 1949, taken from Book No. 53

Le fait que Je vous ai donné la vie terrestre, ne vous autorise pas à supposer que vous avez été mis par Moi dans l'état imparfait qui maintenant vous crée des problèmes sur la Terre. Vous tous êtes maintenant formés selon votre volonté, c'est-à-dire, non pas comme est votre volonté dans l'état d'homme maintenant, mais comme elle était constituée avant votre incorporation en tant qu'homme. Je vous ai donné la possibilité, malgré votre volonté qui n’étaient pas orientée vers le haut, d'arriver sur un certain degré de développement vers le Haut en liant votre volonté, en pouvant vous activer en servant dans la Loi de l'obligation, et ainsi l'immense distance de Moi a été diminuée. Alors J’ai de nouveau libéré votre volonté qui cependant est constituée différemment dans chaque individu, selon son opposition intérieure contre Moi. Et vous les hommes êtes maintenant formés en fonction de votre volonté, c'est-à-dire équipés différemment avec des facultés corporelles, des particularités de caractère et de sentiments pour que vous ayez la plus grande opportunité de mûrir dans la vie terrestre. Et cette possibilité est ouverte à chaque homme : d'entrer à la fin de sa vie corporelle dans le Royaume spirituel. Donc Je ne vous ai pas donné des failles et des faiblesses, mais vous-mêmes les avez apportés avec vous dans votre amour inversé, autrement vous pourriez déposer toutes les erreurs, si votre amour n'était pas orienté incorrectement. Aucun de vous ne pensez assez au fait que vous possédez une libre volonté et que cette volonté est la cause de votre incorporation sur la Terre. Dans la liberté de la volonté votre substance animique a péché autrefois, et dans la liberté de la volonté elle doit maintenant reconnaître ses péchés et de nouveau les expier au travers d'une tendance consciente vers Moi, contre Qui elle a péché. Vous les hommes sur la Terre avez maintenant atteint le but, parce que vous êtes déjà très proche de l'état qui était autrefois votre sort avant la chute de Moi. Vous-mêmes devez chercher à devenir des maitres de toutes les erreurs, faiblesses, vices et désirs, et pour cela vous ne manquez pas de possibilités offertes par la Grâce et la Force d'en haut. Mais si vous vous aimez vous-mêmes comme vous êtes faits, vous n’atteindrez alors jamais le dernier but. Donc reconnaissez-vous et cherchez à changer, parce qu'un jour vous devrez rendre compte de comment vous avez utilisé le bref temps de la vie terrestre. Mon Amour vous offre toute possibilité pour le mûrissement, mais il respecte la liberté de votre volonté.

Amen

La demande de Grâce spirituelle et terrestre

B.D. 4554 from 1 février 1949, taken from Book No. 53

Demandez la Grâce et elle vous sera concédée dans la mesure la plus riche. Sans la Grâce vous êtes faibles et inaptes pour le travail sur votre âme, sans la Grâce vous pouvez certes créer et agir d’un point de vue terrestre, parce que vous avez à disposition la force vitale, mais elle doit être bénite pour être employée pour la juste activité. Donc vous devez aussi demander la Bénédiction pour votre activité terrestre et recommander ainsi votre corps et votre âme à la Bénédiction de votre Père céleste. Parce que sans Bénédiction divine, sans Grâce de Dieu vous obtiendrez peu de succès spirituel comme aussi terrestre. Et si vous avez du succès terrestre, alors vous êtes en danger de tomber aux mains de l'adversaire de Dieu, parce que lui-même peut favoriser votre travail si vous êtes de sa volonté. Gardez-vous de cela, ne le laissez pas devenir votre aide, n'utilisez pas sa force pour augmenter le succès terrestre, mais tournez-vous dans une humble prière vers le Père céleste pour qu'Il vous prenne sous Sa Protection et veule vous promouvoir spirituellement et du point de vue terrestre, demandez Sa Grâce, Sa Force pour tendre spirituellement et votre tendance terrestre sera bénite. Corps et âme ont besoin d'Aide, parce qu’en tant qu’homme vous êtes encore trop imparfaits pour pouvoir vous aider avec votre propre force, mais avec la Force de Dieu, avec Sa Grâce, avec Son Soutien vous pouvez créer quelque chose de surnaturel. Mais cette Grâce doit être demandée, l'homme doit se tourner consciemment vers Dieu pour de l'Aide et lui avouer sa faiblesse ; il doit reconnaître Dieu comme la Source de la Force, et comme Celui qui dans Son Amour Aide Ses créatures et ne refuse aucune demande d'apport de Force. Lui-Même vous exhorte avec les Paroles : « Venez tous à Moi, Je veux vous revigorer ». Il veut verser Sa mesure de Grâce sur vous qui en avez besoin, Il veut vous aider dans votre développement vers le Haut, dans votre tendance spirituelle et terrestre. Et vous pourrez enregistrer le plus grand succès si vous tenez compte de Son Exhortation, si vous vous réfugiez en Lui, lorsque vous êtes faibles et vous vous sentez peu enclins pour l'activité spirituelle et terrestre. Alors invoquez-Le, pour qu'Il bénisse votre volonté et qu’Il vous donne la Force, pour qu'Il reste avec vous toujours et continuellement, pour que vous atteigniez le but de mûrir dans la vie terrestre pour l'Éternité.

Amen

Le Commandement de l'amour pour le prochain

B.D. 4555 from 2 février 1949, taken from Book No. 53

Il vous a été donné un Commandement et vous devez vous en acquitter pour pouvoir devenir bienheureux. Ce Commandement inclut en lui tous les Commandements qui ont été donnés notamment au travers de Moïse, pour que les hommes arrêtent leurs actions coupables qui consistent dans une transgression constante contre le prochain. Tout ce qui transgresse l'amour pour le prochain, est péché et avec cela il est aussi expliqué le concept de « péché », parce que chaque infraction au Commandement de l'amour du prochain est aussi une infraction contre Moi-Même, un refus de l'amour pour Moi, Qui Suis le Créateur de tous les hommes et ainsi aussi le Père de Ses enfants qui doivent vivre dans l'amour réciproque. Seulement à travers l'amour pour le prochain vous pouvez montrer votre amour pour Moi, car comment voudriez-vous pouvoir M’aimer si vous ne Me voyez pas, quand vous n'aimez pas le prochain que vous voyez, et qui est le témoignage vivant de Mon Amour, de Ma Sagesse et de Ma Puissance ? Si vous ne voyez pas en lui le produit de Mon Amour, il vous sera aussi difficile de M’aimer en tant que Créateur, parce que l'amour pour Moi se lève d'abord de l'amour actif pour le prochain qui Me porte Moi-Même près de vous et réveille aussi en vous le sentiment de l'amour pour Moi. Ce que vous faites au prochain, Je le considère comme si vous l’aviez fait à Moi et Je vous saisis avec Mon Amour correspondant, ce qui pour vous signifie un apport de Force et de Lumière. Et vu que vous avez besoin des deux pour mûrir sur la Terre, vous devez absolument vous acquitter de Mon Commandement de l'amour, autrement votre vie terrestre est une course à vide, sans succès et sans remontée vers le Haut. Et ne vous contentez pas de ne rien faire de mal, mais employez-vous pour des bonnes actions envers votre prochain. Aidez là où cela est nécessaire, prodiguez des dons spirituels et terrestres, prenez soin de la misère de l'individu et soyez pour votre prochain un vrai frère et un ami, un aide dans toute misère. Alors vous réveillerez aussi l'amour correspondant et avec cela vous guiderez aussi le prochain vers Moi, parce que seulement l'amour peut établir la liaison avec Moi sous une forme qui fait affluer sur vous directement Ma Force et parce que seulement à travers l'amour peut avoir lieu l'unification avec Moi qui est l’objectif et le but de votre vie terrestre.

Amen

La Préoccupation du Père pour Ses domestiques

B.D. 4556 from 2 février 1949, taken from Book No. 53

Seulement peu se laissent instruire directement par Moi et pour ces peu Je veux Être un vrai Père, parce que Je vois leur volonté qui est pour Moi, et est prête à se donner du mal pour Moi. (03.02.1949) Ils doivent être peu chargés de préoccupations terrestres, mais pour eux-mêmes ils devront supporter quelques maux, mais toujours ils pourront être certains de Mon Aide. Et ainsi il se passera un temps court jusqu'à leur mission pour Moi et Mon Royaume. Mais alors agir pour Moi leur offrira une abondante indemnisation pour ce qui leur manque en biens terrestres, parce qu'ils effectuent avec ferveur leur travail et sont vraiment de vivants représentants de Ma Parole. Dans quelque situation de vie où ils pourront se trouver, tous expérimenteront un changement, petits et grands, pauvres et riches seront frappés par les effets de Mon Apparition au travers de la nature et chacun formera sa vie future tout seul à travers sa prédisposition envers Moi. Initialement la misère sera presque insupportable, mais chacun pourra expérimenter de l'Aide si, en tant que demandeur, il frappe à la juste porte, s'il vient à Moi et Me demande Conseil et Aide. Mais celui qui veut former à nouveau sa vie sans Moi, restera étendu au sol ou bien il se lèvera avec la force du bas et arrivera vite en haut. Mais malheur à ceux-ci, parce qu'ils ont vendu leur âme pour le bref temps de vie qui leur reste encore jusqu'à la fin. Celui qui vient à Moi, ne restera pas sans Aide, mais cela sera sous d’autres formes, parce que toute souffrance doit aussi s'acquitter de son but qui est d'aider l'âme à son mûrissement et pour cela le bien-vivre terrestre ne sert pas vraiment. Mais le sort sera supportable pour chacun qui marche avec Moi et oriente toujours ses pas vers Moi, avant qu'il devienne actif pour ses affaires mondaines, pour ce qui est exigé de lui de toute façon. Donc ne craignez pas le temps qui arrive vous qui voulez Me servir et même vous qui êtes croyants et donnez considération à Ma Parole d'en haut, sachez que Ma Volonté laisse arriver tout ainsi que cela arrive, et que Je connais bien la misère de chaque individu ; sachez que Je protège et assiste en étant à leur coté tous ceux qui croient en Moi et veulent être Mien. Et vous, sachez qu'il n'y a plus beaucoup de temps jusqu'à la fin et que cette fin vous permettra de mûrir d’autant plus que vous serez passés à travers la souffrance qui, cependant, sera toujours supportable pour vous, parce que Je Suis avec vous et Je le resterai jusqu'à la fin, parce que Je peux vous parler avec des Paroles qui seront une Source de Force dans toute misère spirituelle et terrestre.

Amen

Le feu de purification dans le temps de la fin : souffrance et affliction

B.D. 4557 from 4 février 1949, taken from Book No. 53

Vous serez mis à l'épreuve et devrez passer à travers le feu de la purification, mais c’est seulement pour le salut de votre âme qui est déjà devenue tiède au lieu d’effectuer toute seule un vif travail pour se développer vers le Haut. La faiblesse de la volonté se manifeste toujours davantage, plus la fin s’approche et donc la volonté doit être stimulée pour le plus extrême développement, chose qui peut se produire seulement au travers de la souffrance et de l'affliction, si l'homme ne se décide pas tout seul pour une vie dans l'amour parce qu’avec cela toute grande souffrance peut être évitée. Le feu de l'amour enlève les scories à l'âme dans un temps très bref, et à vous hommes il est donné beaucoup d'occasion d'exercer l'amour du prochain, parce que la misère demandera de toute façon de l'aide. Si vous les hommes vous regardez seulement autour de vous, votre volonté peut être stimulée à servir dans l’amour pour le prochain. Et vous en aurez vraiment la plus grande Bénédiction, vu qu’en même temps la souffrance qui est chargée sur vous-mêmes dans le but du mûrissement de l'âme est diminuée. Demandez toujours la Force et la fortification de la volonté, demandez la Grâce, l’Aide d'en haut dans toute misère spirituelle et terrestre, tournez tout ce à quoi vous pouvez renoncer au prochain qui souffre de la misère, et ne craignez pas d'arriver vous-mêmes dans la misère ; prodiguez toujours ce que vous-mêmes recevez et aidez avec cela à adoucir la misère lorsque sera commencée la grande misère qui est inévitable pour vous les hommes, parce que vous êtes peu avant la fin. Et vous-mêmes mûrirez et réveillerez aussi l'amour du prochain, ce qui promouvra aussi maintenant sa maturité animique. Vous ne pouvez pas être laissé sans souffrance tant qu’en vous la volonté d'aimer n’est pas encore devenu active. Mais lorsque vous-mêmes sentirez que la misère vous presse, vous sentirez aussi de la compassion pour la misère du prochain et interviendrez en aidant si vous êtes de bonne volonté. Et donc ne murmurez pas et ne vous plaignez pas de la souffrance, mais sachez qu'elle est pour vous une possibilité de mûrissement et en même temps une stimulation à agir dans l’amour et que le temps de la fin le demande et chaque événement dans le temps de la fin a son explication. Mais si vous demandez la Force d'en haut, si vous portez résignés ce qui est chargé sur vous, vous vaincrez aussi la grande misère et vous en tirerez seulement de l'utilité pour votre âme, et un jour vous bénirez la misère qui vous a fait mûrir pour l'Éternité.

Amen

La résistance contre la Vérité - « Qui cherche, trouve ....»

B.D. 4558 from 4 février 1949, taken from Book No. 53

C’est une initiative difficile que de guider Ma Parole à ceux qui se croient en possession de la Vérité et présentent de toute façon seulement des enseignements erronés comme vérité. Et Mes domestiques sur la Terre auront une position difficile dans leurs rapports avec eux, ils seront accusés comme hérétiques et faux prophètes et on donnera plus de foi aux premiers et on n'acceptera rien de ce qui est transmis d'en haut aux hommes et qui doit être de toute façon diffusé. Mais vous, Mes disciples du temps de la fin, vous devez annoncer Ma Parole partout où vous est offerte l'occasion de parler et vous pouvez toujours être certain que Je Suis avec vous et que Je vous soutiens. Parce qu'il y a partout des hommes qui sont de bonne volonté, qui désirent la Vérité et qui ne peuvent pas la trouver là où on croit la posséder. Partout il y aura des hommes auxquels la Parole d'en haut parle au cœur et qui donc acceptent ce qui est offert et le reconnaissent comme Vérité. Chacun est libre d'accepter ou de refuser, mais là où il est demandé l'obéissance par la contrainte, là où les hommes ne peuvent pas se décider librement, là vous n'obtiendrez pas beaucoup, à moins qu'un homme soit intimement uni avec Moi, que lui-même ne se contente pas avec ce qui lui est offert de ce coté. Celui-ci sera guidé dans la pensée juste, il reconnaîtra tout seul la Vérité, mais jamais là où Ma Parole d'en haut est repoussée, il Me cherchera, et Je Me ferai trouver par lui, Je lui guiderai Mes vrais représentants pour qu'ils lui expliquent et le guident dans la Vérité. Mais ne faites pas la tentative de répandre Ma Parole partout, faites des différences, mais parlez partout où vous trouvez l'accès. Il y a des âmes différentes au milieu des masses qui Me reconnaissent dans la Parole, des moutons qui reconnaissent la Voix de leur Berger et qui la suivent. Et lorsque vous trouvez un homme à qui vous rendez accessible Ma Parole et qui vous écoute, alors vous avez obtenu beaucoup, parce que cet homme est sauvé pour l'Éternité, maintenant il est dans la Vérité il a trouvé la voie vers Moi. Parlez et recrutez partout et même si le succès est insuffisant, vous êtes de toute façon une aide pour les quelques âmes qui sont dans la plus grande misère spirituelle, parce que l'erreur ne rendra pas l’âme heureuse, mais elle lui barrera la voie vers Moi. Mais si elles Me cherchent, elles cherchent aussi la Vérité et elles la reconnaîtront dans Ma Parole que vous offrez aux hommes en Mon Nom. Mais celui qui la repousse, s'endommage lui-même, cependant c’est sa libre volonté.

Amen

La Doctrine de la réincarnation

B.D. 4559 from 6 février 1949, taken from Book No. 53

Ce que vous désirez savoir, vous sera annoncé dès que vous Me présenterez vos questions pour recevoir la réponse. Il est de la plus grande importance que tous les hommes s’imposent comme but le mûrissement de l’âme dans la vie terrestre s'ils croient fermement qu'un jour ils devront répondre devant un Dieu de Justice de la façon dont ils ont soigné leur vie terrestre. Cette croyance pousse les hommes à une extrême mobilité au sens spirituel. Et ainsi il est compréhensible qu'une foi dans des possibilités répétées de développement vers le Haut, au travers de multiples incarnations sur cette Terre, laisse devenir l'homme plus tiède dans son travail sur l'âme, et que cette croyance est un danger pour que, dans une certaine mesure, l’effort vers une maturité de l'âme la plus haute possible diminue, en outre il est même mis en doute Ma Justice. Parce que comment devrais-Je rappeler à l'un ou à l'autre sa responsabilité, si Je concédais à chaque homme la possibilité d’une réincarnation sur la Terre ? De quelle manière devrait se dérouler la récompense de ceux qui se changent en amour selon Ma Volonté pendant leur vie terrestre si Je donne à celui qui Me renie la possibilité de se réincarner une fois ou même plusieurs fois dans le but de se développer vers le Haut de sorte qu’à la fin chaque homme atteigne le même degré de perfectionnement ?

La force de la Lumière établit aussi dans le Royaume spirituel le degré de béatitude. La force de la Lumière que l'homme sur la Terre a atteint par sa libre volonté est déterminante pour le champ d'action qui lui est assignée dans le Royaume spirituel, là où maintenant il peut croître toujours davantage en sagesse et en force, donc aussi en béatitude. Et son activité est de nouveau l'apport de Lumière et de force à ces êtres qui sont sans lumière et sans force, et qui ont besoin d'aide soit sur la Terre comme aussi dans le Royaume spirituel. Cette activité rend totalement heureux, de sorte qu’elle ne puisse être comparée à aucune activité sur la Terre. De cela il résulte que chaque être qui est capable de distribuer la Lumière et la Force à des âmes qui en ont besoin, peut exercer cette activité, parce qu’elle le rend absolument heureux, car il prend la Force de MOI et il est donc dans une certaine mesure une station de distribution de Mon Rayonnement de Force. Chaque être cherche à exécuter ce processus et se rendre heureux dès qu'il a une lueur de connaissance et donc il n'est plus dans l'obscurité la plus profonde de l'esprit. Mais ensuite il n'échangerait jamais plus volontairement le séjour dans le Royaume spirituel avec celui sur la Terre, car il n'a jamais plus de nostalgie pour l'enveloppe matérielle, parce que les possibilités de monter en haut existent aussi dans le Royaume spirituel, lorsque la volonté d'amour est réveillée une fois, même dans ceux qui ont seulement une lueur de connaissance. L'âme peut certes s'incarner, si elle-même en a la volonté et si un noble motif est à la base de cette incarnation. Par exemple pour apporter de l'aide au prochain, ou bien aussi pour éteindre une grande faute qui empêcherait l'âme d’atteindre un degré supérieur de maturité. Ce n'est alors pas un effet de Ma Volonté, mais c’est le choix volontaire de l'âme elle-même. Mais vu que maintenant à chaque âme il est enlevé la faculté de la réminiscence, chose dont l'âme est informée, une telle incarnation est sujette à un très grand danger, vu que l'âme peut sombrer par sa libre volonté, parce qu'elle doit parcourir le chemin du développement comme chaque homme et ses instincts charnels se manifesteront là où se présente la même tentation qui l'a faite devenir coupable dans sa précédente incarnation. Si une âme compare l'activité dans le Royaume spirituel qui lui fait gagner certes lentement mais sûrement ce degré de maturité, avec le succès spirituel douteux d'une incarnation répétée, alors elle choisit bien plus probablement le sort du Royaume spirituel, mais elle reste de toute façon liée à la Terre pour prendre soin des âmes sur la Terre et les assister dans leur destin, en aidant toujours là où elle-même a échoué sur la Terre, c’est pourquoi la supposition que la même âme se réincarne en tant qu’homme est erronée. Il doit toujours être opposé à cela qu'à homme il est offert toute occasion sur Terre de se développer vers le Haut, parce que l'apport de Grâce est illimité, et que la volonté de l'homme à travers l'Œuvre de Libération peut connaitre un renforcement qui rend impossible toute faillite, qu'il est totalement libre d’atteindre le plus haut degré de Lumière, et que ces facilités ne doivent pas être arbitrairement repoussées, pour ensuite être demandées de nouveau. L'homme a une volonté libre dont il devra un jour répondre de son utilisation et même en porter les conséquences qui consistent dans un sort différent dans l'au-delà, et il ne pourra pas ensuite le circonvenir simplement avec une incarnation répétée dont le succès est incertain, parce qu'il lui est enlevé toute réminiscence. Sa volonté est de toute façon décisive, donc il se réincarne s'il le veut, mais cette volonté est rare, et donc on ne peut pas parler d’incarnations répétées, parce qu'en outre cette doctrine est un danger pour les hommes qui ne prennent pas assez au sérieux leur parcours terrestre, en pensant toujours à une répétition, qui de toute façon ne se produit pas. Amen

Le patrimoine mental qui provient du monde – la Vérité – l'erreur

B.D. 4560 from 7 février 1949, taken from Book No. 53

Le monde se trouve entre Moi et les hommes et nous sépare, et beaucoup en tombent victimes malgré Mon évidente Manifestation de Force. Malgré qu'ils M’aient reconnu, ils Me laissent tomber et ils ne pensent pas qu'un jour Je leur demanderai des comptes quant à leur responsabilité. Le monde ne signifie pas seulement un passe-temps ou des possessions matérielles. L'adversaire peut aussi employer d’autres moyens lorsqu’il veut rendre infidèles les hommes, s'il veut les tenir loin de la Vérité et les rendre enclins à ses enseignements erronés. Alors il laisse parler des hommes de mentalité mondaine sous le manteau de couverture d'un savant et confond les pensées de celui à qui Ma Parole d'en haut était offerte, de sorte qu’il ne puisse plus la reconnaître, parce qu'il ne se laisse plus instruire spirituellement, mais par le monde. Sa capacité de jugement est affaiblie par sa faute, parce qu'à celui à qui Je guide Ma Parole, à celui-ci il est offert un Cadeau de Grâce qu’il doit apprécier comme tel. Lorsque quelque chose de précieux est offert, on doit se détourner des dons inutiles ; on doit renoncer à ces derniers, pour les échanger avec Mon Don. Mais celui qui n'en a pas la volonté, n'est alors pas digne de Mon Cadeau et de nouveau il lui est enlevé. Le monde est donc plus fort, parce que là où il y a le mensonge et l'erreur, là le monde est au premier plan, par contre la Vérité qui provient de Moi est loin du monde et donc elle est reconnue et désirée seulement par ceux qui n'ont plus rien à faire avec le monde, c'est-à-dire ceux dont le cœur reste intouché par les tentations du monde, par chaque bien qui provient du monde. Ainsi le patrimoine mental qui dévie de la pure Vérité, appartient au monde, parce qu'il n'a pas son origine en Moi. Évitez le monde et ses représentants, si vous voulez être pourvu par Moi et lorsque Mon Don de Grâce vous est offert, donnez tout le reste pour celui-ci, parce qu'il est le Cadeau le plus précieux que vous puissiez recevoir à travers Mon Amour. Vous ne pourrez pas vous excuser si vous avez dédaigné Mon Don, parce que vous n'êtes pas incapables de reconnaître la Vérité comme telle, lorsque Je vous l'offre, mais vous n'avez pas la volonté de l'accepter, et donc vous perdez aussi la capacité de jugement. Cela est de votre faute, et vous devrez un jour en répondre. Lorsque Je viens près de vous, vous ne devez pas de Me placer à égalité avec ceux qui ne peuvent pas vous offrir quelque chose de pleinement valide, parce qu'ils ne sont pas instruits directement par Moi. Mais si vous le faites, alors vous n'êtes pas dignes de Mon Cadeau et de nouveau il vous est soustrait et en Vérité il ne sera pas offert une deuxième fois aussi facilement. Considérez sérieusement cela et cherchez à vous rendre compte de ce à quoi vous renoncez et laissez-vous avertir et mettre en garde, parce que vous êtes en danger de perdre infiniment beaucoup, parce que vous ne voulez pas renoncer à ce qui est inutile, à ce qui vous est offert par le monde et qui donc ne peut pas subsister pour l'Éternité.

Amen

Transmission de la Parole divine

B.D. 4561 from 8 février 1949, taken from Book No. 53

La version fidèle de la Parole que vous recevez par la Voix intérieure, laissera toujours la plus grande impression, bien que vous-même soyez capable d'instruire le prochain avec vos propres mots, mais vous pourrez moins vous fermer à la Parole directe d'en haut, pour laquelle une diffusion écrite est bénie. Et donc Je bénirai aussi tout travail qui est dirigé vers la diffusion de Ma Parole et Je vous ferai arriver toute l’Aide nécessaire, parce qu'une chose est particulièrement essentielle, c’est que les hommes prennent connaissance de Mon Action extraordinaire, qu'ils puissent la constater au travers d'Écrits, s'ils sont de bonne volonté. Celui qui veut la refuser, la refusera quelque soit la forme. Mais dans la version écrite les hommes reconnaîtront Mon Esprit, Ma Voix et pourront s'exposer à leur Effet, parce que Ma Parole parle par elle-même, il ne doit être ajouté aucune explication, elle sera toujours compréhensible aux hommes, parce que Je parle Moi-Même à chaque individu et Ma Parole fournit aussi la conviction à chacun qui l'accueille attentivement et désire la Vérité dans son cœur, c'est-à-dire réfléchit sur celle-ci et s’occupe des sentiments qui le touchent entretemps. Beaucoup de moyens auxiliaires sont à disposition des hommes, pour faciliter à vous tous la voie vers le Haut au travers de Mes Dons de Grâce. Mais Ma Parole qui vous est offerte d'en haut est le moyen de Grâce le plus grand et celui qui a le plus grand effet, qui vous mène avec sécurité en Haut, parce qu'il est béni avec Ma Force, c’est un Rayonnement direct de Moi Même, et il doit toujours avoir un effet extraordinaire sur vous, il dépend seulement de votre volonté de la laisser agir sur vous. Et donc beaucoup d'hommes doivent avoir connaissance de cela, beaucoup d'hommes doivent expérimenter la Bénédiction de Ma Parole, ils doivent renaître, ils doivent revivre et renoncer à tout ce qui est mort et formel pour Ma Parole. Ils doivent Me reconnaitre dans la Parole Elle-Même, croire en Moi et apprendre à M’aimer, ils doivent accepter en eux des Vérités qui ne peuvent jamais leur être données de quelque autre part si elles n’ont pas leur origine en Moi. Ils doivent savoir que Moi en tant que Créateur de l'Éternité Je n'oublie jamais Mes créatures, que Moi, en tant que Père, Je ne laisse pas un seul de Mes fils, parce que Je veux les aider tous à revenir dans la Maison du Père, et ils ont absolument besoin de Mon Aide et pour cela ils doivent venir à Moi dans la prière, et ils doivent Me demander la Grâce et la Force pour pouvoir se former dans l'amour, ils doivent connaitre Ma Volonté pour s'en acquitter. Chaque travail qui est tourné vers cette tendance, est béni, parce que le temps pousse vers sa fin.

Amen

Le tournant soudain - L'invocation de Dieu

B.D. 4562 from 9 février 1949, taken from Book No. 53

Vous pouvez vous attendre avec certitude à un tournant soudain, parce que Ma Parole se réalisera dans un temps très court. Et si Je vous annonce cela par avance pour que vous puissiez disposer votre vie en conséquence, vous ne devez pas pourvoir craintivement avec des choses terrestres que vous perdrez de nouveau si ce n'est pas Ma Volonté que vous les conserviez, ou bien que Je vous donne lorsque Je le juge nécessaire pour vous. Et Je pourvoirai paternellement chacun qui travaille pour Moi et Je lui donnerai ce dont il a besoin pour la vie. Et il s'unira toujours plus intimement avec Moi et il Me reconnaîtra dans l'événement le plus petit, il ne marchera jamais plus sur la Terre sans Moi. Attendez l'heure de votre mission, et alors vous Me serez de fidèles ouvriers (10.02.1949) parce que la fin est proche. Pensez toujours à Ma Parole qui vous assure que Je ne vous laisserai pas dans la misère, parce que tout le monde entrera dans une inquiétude qui s'étendra même sur vous et que vous ne devez de toute façon pas craindre, parce que vous Me savez toujours près de vous, parce que Ma Présence vous protège de chaque danger spirituel et corporel, lorsque vous êtes actifs pour Moi. Celui qui regarde vers Moi, son cœur portera en lui la paix, mais tous les autres seront pleins de préoccupations et suivront avec crainte l'événement du monde et craindront pour leur corps, pour leurs biens corporels qui semblent en danger. Mais Je vous crie toujours de nouveau : pensez seulement à votre âme, parce que tout sera réglé par votre Dieu et Créateur de l'Éternité, tenez-vous à Sa Volonté, acquittez-vous de Ses Commandements et demandez-Lui Grâce et Miséricorde, vous ne devez alors pas craindre quoi qu’il se passe. Alors vous serez toujours aidés, mais sans Moi vous êtes exposés à toutes les forces des ténèbres qui vous assailliront et déchaîneront en vous tous les mauvais instincts, contre lesquels la misère est le remède approprié si vous ne portez en vous aucun amour. Ne laissez pas conquérir la suprématie par Mon adversaire, réfugiez-vous en Moi, lorsque vous menacez de succomber dans la lutte contre lui, ou bien invoquez-Moi pour que Je vous protège de ses agressions. Un temps difficile commence, mais Je vous l'annonce d'abord, pour que vous croyiez en Moi et que vous vous tourniez vers Moi lorsque vous reconnaissez la Vérité de Ma Parole. Vous pouvez encore exploiter abondamment le calme avant la tempête pour renforcer votre foi, laissez-Moi vous parler et unissiez-vous étroitement avec Moi. Mais cela changera très rapidement et votre calme sera fortement ébranlé. Et ainsi vous devez toujours de nouveau accueillir la Force de Ma Parole, vous ne devez pas faiblir dans votre travail pour Moi et Mon Royaume, vous devez travailler sur votre âme et être dans une prière constante pour que vous ne marchiez jamais tous seuls, mais soyez liés à Moi et à Ma Présence pour que vous soyez forts et infranchissables lorsque Mon adversaire veut mettre à épreuve son pouvoir sur vous, parce qu'il exploitera encore le temps qui lui reste jusqu'à la fin, pour vous pousser à la chute. Et donc Je vous l'annonce, pour que vous sachiez vous protéger, pour que vous vous réfugiiez en Moi Qui vous aiderai toujours, lorsque vous M’invoquez.

Amen

Le champ d'action des ouvriers dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4563 from 10 février 1949, taken from Book No. 53

Vous vous êtes mis à Ma disposition et vous avez été acceptés comme ouvriers dans Ma Vigne. Beaucoup travail que vous ne devez pas manquer vous attend, mais vous devez Me servir pleins de ferveur, si vous voulez Me donner de la Joie. Alors vous-mêmes vous affectionnerez votre activité, dans peu de temps vous recevrez votre mission et vous vous efforcerez de l'accomplir avec succès pour Moi. Vous prendrez au sérieux votre mission dans la connaissance de la profonde misère spirituelle dans laquelle est votre prochain et ainsi vous serez actifs exclusivement pour Moi et Mon Royaume et pourrez de toute façon aussi subsister du point de vue terrestre, parce que J'assumerai la Préoccupation pour vous, lorsque le temps d'agir pour Moi sera venu. Parce que Je n'exigerai jamais de vous un travail qui serait infaisable, mais J’assignerai à chacun de Mes domestiques un travail qu’il peut effectuer pour Moi et qui lui donnera même de la joie à lui-même, et il l'exécutera volontiers et avec succès. Et ainsi autour de vous il y aura des peurs et des préoccupations, de la misère et du besoin, mais rien ne vous touchera vous-mêmes, tant que vous prêchez l'Évangile comme Mes disciples, parce qu'alors vous êtes hors de la matière, elle ne vous touche plus et donc elle ne vous charge pas, elle ne remplit pas vos pensées, car vous vous en êtes détachés et vous vous êtes ramassés des Biens spirituels que vous distribuez aux pauvres et à ceux qui en ont besoin. Et vous serez heureux dans votre activité, vous reconnaîtrez que seulement les Biens spirituels constituent uniquement une richesse et peuvent apporter la vraie paix et la juste joie au cœur. Alors Je vous accompagne sur toutes les voies, en guidant toujours vos pas vers ceux qui ont besoin de vous, qui ont besoin de consolation et d’encouragement et que vous devez instruire en Mon Nom. Et vous reconnaîtrez combien grande est la misère, combien peu d’hommes vous écoutent, combien repoussent ce que Je voudrais leur faire arriver dans l'Amour ; vous expérimenterez que le Père n'est pas écouté de Ses fils qui n'écoutent pas tous les Avertissements et les mises en garde ou s’en moquent, vous pourrez observer un jeux de nombreux faux pouvoirs, la non-vérité sera partout, les hommes présenteront avec ferveur le mensonge et l'erreur, ils flatteront les idoles et ils ne reconnaîtront pas le vrai Dieu. Et Je Me ferai reconnaître de tous ceux qui sont encore indécis, Je parlerai à travers vous, pour que tous ceux qui vous écoutent puissent M’entendre, et maintenant ils Me reconnaitront, ils seront bénis, ils exploiteront le temps jusqu'à la fin et vous n'aurez effectué aucun travail inutile. Donc soyez actifs avec ferveur dans Ma Vigne et servez-Moi, vous qui vous êtes offerts à Moi dans la libre volonté.

Amen

Le Courant de Grâce dans le dernier temps avant la fin

B.D. 4564 from 12 février 1949, taken from Book No. 53

Une vie terrestre riche de Grâce peut vous porter à la plus haute marche de la perfection et donc dans le temps de la fin chaque homme devra s’ouvrir à l'afflux de Grâce qui coulera outre mesure abondamment pour compenser le bref temps terrestre qui est concédé encore aux hommes jusqu'à la fin. Moi-même Je viendrai près de tous les hommes de différentes manières et leur offrirai Mes Dons de Grâce. Plus ils seront loin de Moi, plus souvent il leur sera donné des indications d'en haut ; moins ils tournent leurs sens spirituellement, plus souvent il leur sera donné l'opportunité de prendre contact avec des messagers du Royaume spirituel ; les hasards les plus étranges coopéreront pour leur donner connaissance de l’action surnaturelle et partout il sera envoyé des fils qui ont leur origine dans le Royaume spirituel. Chaque homme pourra boucler la liaison avec des hommes réveillés spirituellement, et personne ne pourra dire être resté sans connaissance. Tous ceux dont le chemin de vie n'est pas juste recevront des Avertissements et des mises en garde, et Je M’approcherai particulièrement de ceux qui sont guidés dans l'erreur, mais qui ne se rebellent pas contre Moi. Et ce que de suaves Avertissements et Indications n'obtiennent pas, pourra encore être procuré par la misère et la souffrance, là où Mon adversaire n'est pas déjà le total dominateur. Je courtise chaque âme et Je sais la mentalité intime de chaque homme, Je l'aide et le tire de l'abîme de la mort, Je cherche à le guider vers le Haut et Je Suis toujours et constamment disposé à prodiguer Ma Grâce qui se manifeste sous la forme de Ma Parole, dans une prestation d'Aide spirituelle et terrestre que chacun peut demander et utiliser, si seulement il le veut. Vous les hommes vous pouvez atteindre encore un haut degré de maturité, si vous demandez l'afflux de Ma Grâce et si vous vous laissez pourvoir par Moi et par tous les êtres de Lumière qui vous assistent, et ils sont à votre coté dès que vous les appelez pour qu'ils vous aident à marcher sur la voie vers le Haut. Le temps est seulement encore bref jusqu'à la fin et donc votre vie terrestre sera riche de luttes intérieures, de misères et de souffrances de toutes sortes, parce que vous devez lever votre regard vers Moi, pour que Je Me fasse trouver. Dès que vous avez établi la liaison avec Moi par la prière, vous vous ouvrez aussi au Courant de Grâce et vous ne devez alors plus craindre personne, alors vous Me reconnaîtrez même dans la souffrance, vous croirez en Moi et vous ne détournerez plus de Moi vos pensées ; alors la Grâce sera devenue efficace sur vous et vous tendrez consciemment vers Moi. Dès que vous M’incluez dans vos pensées, vous êtes déjà sur la voie vers le Haut et vous ne retomberez plus, parce que Je vous tiens. Vous désirerez Ma Parole. Vous n'êtes alors plus en danger, parce que Ma Parole est le plus grand moyen de Grâce qui ne reste jamais sans effet. Plus grand est le désir en vous pour Ma Parole, plus vous êtes avancés dans votre développement, parce que le désir pour Ma Parole est comme le désir de Moi-Même et a déjà pour conséquence l'unification avec Moi qui est le but de votre vie terrestre. Le temps de la fin apportera encore beaucoup de souffrances et d’afflictions, mais considérez aussi celles-ci comme un moyen de Grâce d'une insaisissable valeur, supportez tout et venez à Moi dans toute misère, alors vous pourrez enregistrer un très grand succès, et la brève vie terrestre vous apportera la maturité de votre âme, pour que vous n'ayez pas à craindre la fin.

Amen

L'instruction des porteurs de la Vérité – la lutte avec l'épée de la bouche

B.D. 4565 from 13 février 1949, taken from Book No. 53

Tout ce que vous recevez de Moi, il est nécessaire que vous le sachiez, lorsque vous entrerez dans une activité d'enseignement pour Me servir. Votre savoir ne doit montrer aucune lacune, bien que vous ne soyez pas en mesure de donner des informations exhaustives sur tout, mais vous devez être instruits dans tous les domaines, vu qu’il s’agit d’affronter toutes les objections et fournir la preuve que vous avez été instruits par des Forces qui possèdent un vaste savoir, dont il est manifeste que vous ne disposiez pas auparavant. Que votre entendement ait été instruit particulièrement par Moi, pour saisir les liens entre les choses et donner des éclaircissements en conséquence est un pur Don de Grâce, que Je confère lorsque la volonté de servir est reconnaissable et permets une instruction directe. Parce que vous devez vous préparer à ce qu'on vous pose des questions en long et en large, pour examiner votre savoir ou bien vous pousser à la contradiction, lorsque vous êtes confronté à l’ennemi de la Vérité. Certes, même les adversaires soutiennent les tendances à la Vérité, mais ils se punissent eux-mêmes par le mensonge, autrement ils seraient d'accord avec vous, parce que la Vérité, lorsqu’elle est sérieusement recherchée, est aussi reconnaissable comme Vérité. Mais à eux la Vérité est inconfortable, et donc ils vous attaquent comme porteurs de la Vérité et cherchent à vous rendre inoffensifs. Et donc Je vous instruis de manière que vous puissiez réfuter chaque objection, et votre savoir étonnera même vos ennemis de sorte qu'ils ne puissent pas nier avec conviction l’Action d'en haut, même s’ils le font avec des mots. Et donc Je répète toujours de nouveau les enseignements, pour vous instruire comme représentants vivants de Ma Parole, qui peuvent tout expliquer de façon compréhensible et ainsi battre l'adversaire et donc faire partie de ceux qui combattent pour Moi et Mon Royaume avec l'épée de la bouche. Je vous rends capables de parler et cela non seulement en étant poussés par Mon Esprit, mais l'entendement accueillera aussi le savoir et témoignera de la même façon du savoir que l'esprit lui a apporté par le cœur. L'homme peut donc ensuite être convaincu que Je guide bien ses pensées et se concentrer tranquillement à la résolution de problèmes plus difficiles, lorsque cela est exigé des adversaires, et lui-même pourra toujours comprendre et expliquer pourquoi un grand savoir lui est nécessaire, et qu’il n’a pas pu lui être transmis par une voie scolaire. Vous devez vous rendre apte pour le travail dans Ma Vigne, et donc tous les domaines doivent vous être accessibles. Parce que les adversaires afflueront de partout et voudront rejeter vos enseignements. Cependant un bon maitre affaiblit toutes les objections qui sont présentées avec une intention hostile, un bon maitre est aussi en mesure de convaincre l'adversaire, et répandre toujours son savoir même lorsque l'intention de le refuser prédomine et lorsque l'enseignant est entravé dans son activité. La Vérité s’affirmera d’elle-même, et la Vérité aura ses justes représentants que J’instruirai Moi-même Qui suis la Vérité Même et Je veux guider les hommes dans la Vérité. Je pourvoirai Mes domestiques sur la Terre avec toutes les facultés nécessaires pour qu’ils assurent un travail réussi pour Mon Royaume, Je leur transmettrai un savoir qui agira de façon convaincante et qui peut être reconnu comme Sagesse divine par chacun qui l'examine sérieusement et qui se laisse instruire.

Amen

Ne craignez pas ceux qui tuent le corps, car ils ne peuvent pas tuer l'âme

B.D. 4566 from 14 février 1949, taken from Book No. 53

Ne craignez pas ceux qui peuvent vous nuire physiquement, mais seulement celui qui cherche à attirer votre âme dans l'abîme. Néanmoins vous pouvez aussi tranquillement l'affronter, lorsque vous M’appelez à votre coté, il ne pourra alors rien faire contre vous, car alors vous avez un Bouclier avec lequel vous êtes invulnérables, c'est-à-dire que votre âme est protégée contre tout danger. Mais le monde vous opprimera durement, et ses dirigeants chercheront à vous détruire, parce qu'ils sont contre chacun qui M’est fidèle ; parce qu'ils ne veulent pas Me reconnaître comme leur Seigneur, et donc ils exigent tous le pouvoir et la vénération seulement pour eux-mêmes. Vous serez durement opprimés, mais vous pourrez de toute façon affronter sans préoccupation et avec courage chaque lutte, parce que Je viens avec vous dans la lutte comme votre chef d'armée et Je combattrai pour vous, comme vous combattrez pour Moi et Mon Nom. Et donc la victoire sera la votre. Occupez-vous pour que votre foi devienne toujours plus profonde et inébranlable, alors toute peur de ceux qui peuvent tuer le corps disparaîtra. Occupez-vous davantage de la vie de l'âme, alors le monde, les tentations et les menaces vous laisseront entièrement intouché ; alors vous vivrez selon Ma Volonté, et lorsque le désir des puissants terrestres sera tourné contre Ma Volonté, alors vous les reconnaîtrez comme des envoyés de Satan, et vous perdrez toute peur d'eux, parce que votre foi vous donnera la Force de résister. Alors vous ne craignez plus le monde et ses représentants, mais vous vous en tenez toujours plus à Moi comme Celui qui est craint et aimé en même temps. Celui qui est de foi faible, sera effrayé, et suivra les dispositions terrestres avec préoccupation ; et près de celui qui est de foi faible, Je ne suis pas toujours présent, car il s’occupe encore trop du monde, bien qu’il ne le désire pas, mais il ne reste pas sans impression, le monde remplit encore ses pensées, il le retient encore trop de sa tendance spirituelle. Et celui-ci craindra et sera opprimé si gravement par la violence terrestre, que Je voudrais l'aider à se libérer de sa peur, à lui Je voudrais crier : tu trouveras toujours un Sauveur en Moi, si seulement tu es plein de foi dans Mon Amour et dans Mon Pouvoir. Je peux tout, et Je fais tout ce qui est pour ta bénédiction. Croyez-le et sachez que Je Suis toujours à votre coté, lorsque les représentants de Satan vous oppriment et veulent vous repousser loin de Moi. Et si vous vous rendez compte de Ma Présence, alors toute peur disparaîtra et vous ferez face à l'ennemi sans peur. Vous êtes fort à travers la foi en Moi, et vous ne craignez alors plus pour votre vie corporelle, parce que vous savez qu'il n'existe aucune mort pour ceux qui croient en Moi, que votre corps peut certes être tué, mais pas votre âme, et Je protégerai votre vie terrestre tant que votre heure n'est pas venue.

Amen

Questions sérieuses aux enseignants qui combattent les domestiques de Dieu

B.D. 4567 from 15 février 1949, taken from Book No. 53

Vous serez appelés à en répondre, si vous opprimez Mes domestiques ou bien leur activité spirituelle, parce qu'ils font cela sur Mon Ordre, et si vous les attaquez, vous M’attaquez. Ils suivent seulement l’Ordre de leur Seigneur, donc ils ne sont pas responsables de ce dont vous les accusez, bien qu’ils vous disent au visage une Vérité que vous ne voulez pas entendre et que vous voulez encore moins voir transmise à votre prochain. J'exige de vous la responsabilité sur vos actes et vos pensées, parce que vous-mêmes voulez être reconnus comme annonceurs de la Vérité dans le monde et attaquez la pure Vérité qui a son Origine en Moi. Prenez vous-mêmes la Vérité au sérieux et cherchez d'abord vous-mêmes à arriver en sa possession, seulement alors vous aurez le droit de vous employer pour la Vérité et d'entraver ceux qui enseignent l'erreur dans leur activité. Mais vous-mêmes devez être instruit et si vous cherchiez à rendre inoffensifs les porteurs de la Vérité, si vous les persécutez et les attaquez, votre être se tourne contre Moi et vous vous chargez d’une grande faute, pour laquelle Je vous appellerai à en répondre. Lorsque vous agissez dans la bonne foi, occupez-vous de comment sont les choses dans le monde : Où trouve-t-on l'esprit de l'amour ? Où trouve-t-on une intime communion avec Dieu, une foi convaincue et un vrai amour pour le prochain ? Où trouve-t-on l’action spirituelle, c'est-à-dire la Sagesse et la claire connaissance dans les choses spirituelles ? Comment expliquez-vous le grand événement de souffrance dans le monde ? Comment résolvez-vous la grande énigme de la Création ? Que savez-vous de l'Entité de Dieu, de Son éternel Plan de Salut ? Qui d’autre sinon Moi-même peut vous transmettre ce savoir à travers Mon Esprit ? Et où pouvez-vous constater une activité spirituelle ? Répondez sérieusement à ces questions et ensuite vous ne nierez pas la liaison avec Moi de ceux qui peuvent vous donner l'éclaircissement sur cela. Accueillez avec un cœur reconnaissant ce que Je vous offre d'en haut, pour vous aider à la connaissance et si vous doutez, alors réfléchissez, mais ne le rejetez pas sans l’avoir examiné, parce qu'en Vérité Je vous le dis, Je protège Mes domestiques et Je ne tolérerai pas qu'un patrimoine spirituel transmis d'en haut soit rendu inefficace par vous en cherchant à empêcher qu’il soit transmis au prochain et que vous menaciez et persécutiez les porteurs de Ma Parole. Ce que vous voulez leur enlever, Je le leur rendrai, et vous devrez ouvertement reconnaître Mon Action et Mon Aide. Si vous voulez Me servir, si vous voulez vous acquitter de Ma Volonté, alors réveillez d'abord votre esprit à la vie à travers une activité d'amour ; seulement alors vous aurez le droit de juger et de vous établir comme juge sur ceux qui répandent de faux enseignements ou bien qui apparaissent comme de faux prophètes. Seulement alors vous-mêmes pourrez distinguer la Vérité de l'erreur et vous Me serez de vrais domestiques sur la Terre, mais vous ne devez jamais condamner ceux qui viennent maintenant à vous comme porteurs de la Vérité pour vous annoncer Ma Volonté. Le temps pousse incessamment vers sa fin, pour cette Terre il vous est imposé un but et vite vous aurez atteint l'instant où la possibilité de votre développement sur la Terre sera fini. Laissez vous instruire, ne vivez pas au jour le jour sans réfléchir, comptez sur le fait qu’il ne reste plus beaucoup de temps ; rendez-vous compte de la grande responsabilité que vous portez pour votre âme et même pour celle de votre prochain, si vous employez bien le temps jusqu'à la fin et considérez chaque jour comme le dernier. Alors vous chercherez avec ferveur à augmenter la maturité de votre âme, si vous avez la volonté pour le Bien, pour Moi, et vous ne pourrez alors jamais et encore jamais plus agir et penser comme vous le faites maintenant, vous êtes encore des aveugles en esprit, vous ne voulez pas accepter la Lumière qui briserait le noir de votre esprit. Prenez aux sérieux Mon Avertissement et Mes mises en garde, pour que vous ne ressentiez pas un jour un amer repentir lorsqu’il sera trop tard.

Amen

L'Evangile de la bonne Nouvelle - les disciples du temps de la fin - la foi

B.D. 4568a from 17 février 1949, taken from Book No. 53

L'Evangile doit être pour chaque homme une bonne Nouvelle, lorsque vous voulez le lui apporter en Mon Nom. Et s’il se sent touché avec bienveillance, il lui pénétrera certainement dans le cœur et prendra racines. Alors il sera pour lui un rayon d'espoir qui lui rend accessible un beau futur, l'Evangile le poussera à tendre vers le Haut, toujours avec le but de la Vie éternelle, de l’unification définitive avec Moi et donc l'éternelle Béatitude. Donc Mon Evangile doit être accueilli joyeusement et dans cela vous reconnaissez Mes disciples du temps de la fin, et vous saurez très bien distinguer les Miens des disciples de l'adversaire. Parce que ceux qui se sentent désagréablement touchés par l'Evangile, ressentent une limitation de leurs joies de vie parce qu'ils devraient se détacher de la matière terrestre alors qu’ils y sont encore trop attachés, ils appartiennent encore à Mon adversaire et difficilement vous réussirez avec eux. À eux vous n’apporterez aucune bonne Nouvelle, car ils la refusent ou vous attaquent. Ce sont deux camps qui sont reconnaissables si ouvertement qu'il n’est pas difficile de les séparer, vous vous dédierez aux premiers avec un plein engagement et après une tentative inutile vous laissez tomber les derniers, mais ils ne doivent jamais pouvoir dire n’avoir jamais entendu Mon éternelle Doctrine de Salut et à chacun Ma Parole est apportée sous une forme où il puisse se décider librement pour l'acceptation ou pour le refus. Mais celui qui l’accepte joyeusement, en aura une grande Bénédiction et à lui vous devez lui apporter toujours davantage, comme le détermine son désir. C’est une bonne nouvelle si Je vous donne la Promesse que vous ne mourez pas, mais que vous avez la Vie éternelle, parce que la mort est un effroi pour tout ce qui vit. Mais Je vous promets la Vie éternelle et par conséquent un sort bienheureux vous attend, il doit vous remplir de joie et donc vous pouvez être reconnaissant lorsque Mon Message de Salut vous est transmis. La plus grave souffrance sur la Terre sera pour vous supportable au vu de votre sort dans l'au-delà, si vous croyez. Et pour que vous puissiez croire, Je vous montre la voie juste. Celle de l'amour qui vous mène au but que vous espérez, qui vous remplit de joie et d’une attente heureuse. Et donc Mon Evangile est une bonne Nouvelle d'en haut qui doit vous réduire toutes les frayeurs de la vie terrestre et vous donner la Force de porter ce que Je charge sur vous, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

L'Evangile de la bonne Nouvelle - les disciples du temps de la fin - la foi

B.D. 4568b from 18 février 1949, taken from Book No. 53

Vous, Mes disciples du temps de la fin, êtes directement instruits par Moi comme les premiers disciples, auxquels J’ai apporté l'Évangile sous la forme la plus pure. Je vous connais, comme Je les connaissais aussi depuis l'Éternité, J’ai vu dans leur cœur la flamme de l'amour qui leur donnait la capacité de percevoir Ma Voix dans le cœur. Je sais aussi votre volonté d'aimer et Je peux vous parler à travers la Voix de l'esprit et donc vous instruire pour vous rendre apte pour la mission d'être actifs pour Moi comme disciples du temps de la fin. Lorsque Je suis monté au Ciel, Mes disciples devaient porter dans le monde l'Evangile pour donner à tous les peuples l'annonce de Ma Volonté et de Mon Chemin sur la Terre, pour qu'ils puissent le suivre et vivre en conséquence. Mais maintenant le temps que J’ai concédé aux hommes pour cela est passé, et maintenant Je viens de nouveau sur la Terre pour ramasser ce que Mes disciples ont semé, et il s’agit d’effectuer un fervent travail encore dans la dernière heure, pour que la récolte soit grande. Il s’agit de ramasser encore les derniers qu'ils veulent venir vers Moi et leur annoncer Ma Doctrine de l'amour qui est l'unique à mener à la Lumière. Moi-même Je veux encore parler aux derniers et pour cela J’ai besoin de formes adaptées au travers de la bouche desquelles Je peux Me manifester. Donc J’ai de nouveau besoin de disciples qui soient compénétrés d'amour pour Moi, qui se sont formés dans l'amour de sorte que Je puisse les employer comme vases pour y répandre Mon Esprit, et que Moi-même Je puisse parler à travers ces disciples à tous ceux qui veulent M’écouter. Mais Mes disciples de la fin doivent être particulièrement forts dans la foi. Je ne suis pas près d’eux corporellement comme avec Mes premiers disciples, Je Suis présent seulement en Esprit et cela ils doivent le croire, sinon ils ne peuvent pas entendre Ma Voix autrement. Avoir cette foi dans le dernier temps est particulièrement méritant, parce qu'il n’y a ni signes ni miracles pour la fortifier, et l’incrédulité de l'humanité est un fort empêchement, vu que Mes disciples se trouvent la plupart du temps dans un monde plein d’incrédulité dans un Dieu et donc aussi dans Son Action sur l'esprit dans l'homme. Mais la foi est la condition pour entendre en soi Ma Parole, or ils ont à leur disposition uniquement la transmission par tradition de Mon Chemin sur la Terre. Je suis certes toujours près de ces élus, mais Je ne peux pas agir extraordinairement sur eux pour conquérir leur foi, car celle-ci doit être et rester libre et tournée vers Moi. J'évalue outre mesure haute cette foi et Mon Amour va particulièrement vers ceux qui s'approchent à Moi avec des cœurs croyants et qui M’offrent leurs services pour coopérer à la Libération des hommes dans le dernier temps avant la fin. Cette volonté de servir provient d'un cœur affectueux, et J'ai reconnu l'amour et la volonté de celui que J’ai élu pour faire parti de Mes disciples du temps de la fin et que maintenant J’instruis pour cette activité. Parce qu'ils doivent porter la Vérité à l'humanité dans la même pureté que celle qui peut procéder seulement de Moi-Même, Moi-même J’ai donc apporté de nouveau l'Evangile aux hommes, d'abord dans l'esprit de Mes disciples, pour qu’ensuite Je parle au travers d’eux aux hommes qui écoutent Mes disciples. Et il y aura encore un bref temps dans lequel Mes disciples devront agir dans cette fonction, donc faire un fervent travail. Il y a encore beaucoup d’âmes qui doivent être conquises, mais seulement peu se sentent touchées par Ma Parole qui leur est transmise par Mes disciples. Mais pour ces peu J’envoie encore une fois Mes disciples dans le monde pour amasser dans les greniers la dernière récolte, pour sauver les dernières âmes qui veulent encore se laisser sauver par Moi.

Amen

L'efficacité de la Vérité divine apparait seulement après avoir vaincu le monde

B.D. 4569 from 20 février 1949, taken from Book No. 53

Le monde est pour les hommes ce qui est vrai, mais ils ne donnent aucune considération au spirituel, ils le considèrent comme irréel. Ils voient la réalité dans le monde de l'apparence, et donc ils sont aussi accessibles pour tout ce qui provient du monde ou bien qui mène à lui. Mais le Royaume spirituel est pour eux un pays de rêves qui les touche certes parfois comme dans un rêve, mais il n'est pas pris au sérieux. Et ainsi même la Vérité divine est précieuse et significative seulement pour l'homme qui a déjà rompu avec le monde terrestre, qui l'a reconnu comme un monde d'apparence et ne le désire plus. Pour cette raison on peut apporter la Vérité à bien peu d'hommes, parce que le monde tient encore captifs la plupart d’entre eux, ainsi qu’à ceux qui tendent spirituellement mais qui sont souvent tourmentés par le doute lorsqu’ils se tournent encore vers le monde. La divine Vérité peut rendre infiniment heureux lorsqu’elle semble désirable à l'homme comme unique Bien ; donc elle remplit le cœur de l'homme et il ne fait plus de place à aucune pensée du monde. Mais avant que cet état apparaisse dans l'homme, l'esprit doit lutter, il doit se plier à la Vérité, en même temps avec le cœur il doit se déclarer pour celle-ci, et celle-ci peut surgir seulement lorsque le terrestre n'occupe pas outre mesure l'esprit, lorsqu’il peut se tourner vers ce à quoi tend le cœur. L'homme se trouve dans une région totalement isolée lorsqu’il s'occupe avec des choses spirituelles, alors l'accès au monde est barré, et l'âme de l'homme est heureuse, même si pour l'homme cela est involontaire. Alors la Force divine peut agir sur l'âme mais cela peut vite diminuer lorsque le monde s'approche de nouveau et s’il lui donne son attention. Donc celui qui veut s’unir avec Dieu doit se retirer dans sa chambrette, il doit chercher la solitude ou bien tenir une introspection silencieuse en lui-même, il doit exclure le monde, autrement le Royaume spirituel ne peut pas exercer son effet sur lui. Mais dans le milieu du monde il ne trouvera pas ce qui fait du bien à son cœur qui cherche Dieu. Certes, même au milieu du monde l'homme peut entrer dans le silence, écouter en lui, alors il est seulement corporellement dans le monde, mais son âme se retire dans des régions spirituelles, alors l'homme lui-même est plus fort que le monde terrestre, il ne le désire pas, mais il place le monde spirituel devant le monde terrestre, et alors il réussira à s'élever à chaque instant dans les sphères spirituelles, même lorsque son corps est encore enchaîné à la Terre :

Pour pouvoir maintenant répandre et représenter la pure Vérité, il doit être tenu compte de ce qui précède. Il est outre mesure difficile de guider les hommes mondains dans la Vérité divine, parce que celle-ci leur semble trop irréelle et l'homme mondain refuse dans son objectivité ce qui n'est pas tangible ou visible. Et il faut souvent beaucoup de temps jusqu'à ce que la Parole divine devienne efficace dans un tel homme, jusqu'à ce qu’il s'en occupe mentalement et pour qu’en faisant cela il fasse reculer le monde. Et il est difficile de prêcher la fin du monde, l’Ultime Jugement et la grande misère spirituelle des hommes qui sont totalement engagés dans le monde et ont peu de contact avec le Royaume spirituel. Pour eux le prédicateur semblera toujours plein de fantaisie, et il ne sentira pas l'effet de la Vérité sur eux-mêmes tant qu’eux-mêmes n’osent pas entrer dans les régions spirituelles et laisser agir sur eux ces sphères. Alors le monde spirituel est séparé du monde terrestre, et seulement alors l’homme est accessible à la pure Vérité de Dieu, et cela rendra son âme profondément heureuse.

Amen

Collaboration spirituelle

B.D. 4570 from 21 février 1949, taken from Book No. 53

Une collaboration est nécessaire dans les relations spirituelles, l’un dépend de l'aide de l'autre, parce que le travail spirituel trouvera rarement le soutien de la part du monde et donc une diffusion est donc plus fatigante et le soutien de ceux qui sont du même esprit est nécessaire. Mais la volonté de l'individu est déterminante pour déterminer jusqu'où il M’est un ouvrier diligent dans Ma Vigne. Le travail pour Moi et Mon Royaume doit être effectué dans une totale libre volonté, personne ne doit être sous la contrainte de devoir faire quelque chose contre sa volonté, mais celui qui y est poussé par le cœur recevra la plus riche Bénédiction, celui qui est actif par amour pour Moi augmentera sa richesse spirituelle, il se réjouira des trésors avec lesquels il travaille, et il sera poussé à rendre accessible cette richesse aux autres. Donc il voudra toujours soigner l'échange spirituel et déjà pour cela il aura besoin d'hommes qui ont la même aspiration, et l'unification avec ceux-ci sur des bases spirituelles est assurée. Si un homme qui tend au spirituel ne pouvait pas communiquer, son champ de travail serait limité et cela le fatiguerait, mais partout il se trouve des hommes qui tendent vers Moi et qui cherchent une communauté spirituelle, pour pouvoir échanger Ma Parole, selon leur activité. L’un doit être le soutien de l'autre, et J'assigne à chacun le travail qu’il peut exécuter, si seulement il le veut, mais Je ne force pas sa volonté, parce que celle-ci doit déterminer l'amour pour Moi à être active pour Moi. Celui qui porte en lui l'amour, n’a alors pas besoin d’être stimulé de l'extérieur, car alors il est automatiquement poussé au travail pour Moi et Mon Royaume, et il recevra la Bénédiction la plus riche et sera actif avec diligence pour Moi.

Amen

Devenir bienheureux - le savoir - la Parole directe de Dieu - les conditions

B.D. 4571 from 22 février 1949, taken from Book No. 53

Je veux que vous deveniez bienheureux. Et par conséquent tout ce qui est et se passe autour de vous, est seulement un moyen, mais vous êtes libres d'employer ces moyens ou bien de les laisser inaperçus. Maintenant il est outre mesure important d’avoir la clarté sur les conséquences de la non-utilisation de Mes moyens de Grâce et donc il est nécessaire d'arriver à la connaissance de Mon éternel Plan de Salut, du sens et du but de la Création et du sens et du but de la vie terrestre, du rapport primordial qui existait entre Moi et Mes créatures, et de l'actuel rapport d'apostasie qui vous a procuré l'état de malheur dont Je veux vous libérer. Le savoir de tout cela est une nécessité, parce que cela doit déterminer la vie de chaque individu. Dès que l'homme sait tout cela, il est déjà dans une grande Grâce, parce que la non-connaissance est la conséquence naturelle de l'apostasie, donc elle montre une grande distance de Moi, qui cependant doit être diminuée selon Ma Volonté, et l'état de totale obscurité doit passer peu à peu dans un état plus lumineux, parce qu'il doit devenir de nouveau dans l'état primordial, dans l'état de Béatitude. Un juste savoir poussera aussi l'homme de bonne volonté à un bon chemin de vie, à un chemin dans l'amour, à une adaptation de son être à Mon Être d’Ur, qui Est en soi Amour. Par conséquent ce sera toujours Ma tendance constante que de guider à l'homme le juste savoir, et de cela il résulte de nouveau que Je dois leur parler, parce que Moi seul connais la Vérité, parce que la Vérité procède de Moi et est dans la Vérité l'homme qui la reçoit directement de Moi. Mais elle ne peut pas être guidé directement à chaque homme, parce qu’entendre Ma Parole est possible seulement dans un degré déterminé de maturité et ce degré est atteint seulement lorsque l'homme lui-même a rempli les conditions préalables qui correspondent à Ma Loi de l'Ordre éternel, donc qui ne peuvent pas être contournées si Ma Parole veut être entendue en soi. Un bon chemin de vie selon Ma Volonté procurera aussi presque toujours la foi dans une possibilité de liaison directe avec Moi, parce que cela est une condition pour que l'homme s'ouvre lui-même à Ma Parole, pour qu’il désire entendre Mon Langage. Des hommes affectueux tiennent souvent automatiquement dialogue avec Moi, ils croient sans savoir particulier que Je Suis, et ils arriveront à Moi. Je peux parler avec eux et Je serai toujours compris par eux, ils considéreront seulement le patrimoine spirituel reçu comme leurs propres pensées, ils considèreront aussi leurs pensées comme étant probablement la Vérité, mais jamais comme étant pleinement Ma Parole, ils ne les présenteront jamais comme Ma Manifestation tant que le processus d'une transmission directe leur est étranger. Mais si aux hommes, en tant qu’apport particulier de Grâce il est offert sur cela une explication qui doit les stimuler à les faire tendre eux-mêmes à un état qui les rend capables de M’entendre directement, alors Je donne aux hommes l'occasion d'agrandir leur savoir et donc de changer l'état d'obscurité dans un état de Lumière ; mais alors ils doivent d'abord s’acquitter de toutes les conditions que J’ai imposées pour cela et qui sont : une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain, une profonde foi en Moi et en Mon Amour qui veut entrer en liaison avec Ses créatures, un sérieux désir de recevoir le savoir selon la Vérité, et maintenant une préparation consciente à écouter de l'intérieur, pour pouvoir M’entendre Moi-Même sous la forme de pensées lumineuses ou bien aussi de Paroles prononcées qui sonnent de façon retentissante. Celui qui ne veut pas croire à Mon Action directe, n'est lui-même pas en mesure d’entendre Ma Voix douce, parce que son écoute de l'intérieur ne sera ni profonde ni convaincue ; donc il n’entend pas, parce que son oreille spirituelle n'est pas ouverte. Et c’est cette foi qui manque aux hommes même s’ils en étaient capables à travers un chemin de vie selon Ma Volonté. Mais le fait que les hommes en aient perdu la connaissance est seulement une preuve de leur grande distance de Moi, qui est un empêchement pour la connaissance de Mon Action vigoureuse, qui cependant n'exclut pas l’Action de Ma Part dès qu'il existe la volonté de M’entendre Moi-Même. Mais autrement qu’au travers de la Parole intérieure vivante, il ne peut pas être transmis la pure Vérité, le juste savoir aux hommes et donc Je bénis chacun qui établit cette liaison, pour recevoir et répandre la pure Vérité au prochain. Parce que seulement lorsque la pure Vérité est rendue accessible aux hommes, l'obscurité spirituelle peut être cassée et la voie qui mène à la Béatitude peut être prise, parce que c’est Ma Volonté que tous les hommes deviennent bienheureux.

Amen

Collaborateurs spirituels et terrestres dans l'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 4572 from 24 février 1949, taken from Book No. 53

Des collaborateurs spirituels et les terrestres participent à l'Œuvre de Libération que Jésus Christ a commencée avec Son Chemin de vie terrestre, parce qu'il n'était auparavant pas possible pour un homme de casser toutes les chaînes pendant la vie terrestre, parce que Satan exerçait son pouvoir d’une manière indigne. À travers Sa mort sur la Croix cependant son pouvoir fut cassé. Mais il possède toujours encore beaucoup de pouvoir vis-à-vis de ceux qui ne reconnaissent pas le Sauveur Jésus Christ. Mais l'Œuvre de Libération a été portée pour tous, et maintenant ces âmes qui se décident pour Jésus Christ avant la fin peuvent encore entrer dans la Bénédiction de Sa mort sur la Croix. Mais auparavant la pensée des hommes doit être formée, pour qu’ils arrivent à la juste connaissance du grand Amour et de la Grâce de l'Homme Jésus, pour qu'ensuite ils apprennent aussi à Le reconnaitre comme Rédempteur des hommes et pour qu’ils se mettent consciemment sous Sa Croix. Cette juste connaissance peut leur être transmise à travers des êtres qui sont dans le savoir, qui assistent les hommes soit spirituellement comme aussi du point de vue terrestre et qui donc s’imposent la tâche d'agir sur la pensée des hommes à travers la transmission de leurs pensées. Les collaborateurs spirituels se tournent d'abord vers de tels hommes qui sentent en eux la poussée pour se dédier à l'Œuvre de Libération à travers l'emploi de leur Force, qui veulent pour ainsi dire continuer l'Œuvre sur la Terre, qui offrent à Dieu de vouloir Le servir et qui donc aussi sont acceptés par Lui comme ouvriers aptes. Et maintenant il se déroule un échange de pensées entre les êtres spirituels et les êtres terrestres, parce que la Libération du spirituel peut seulement être la conséquence d'une juste transmission de la pure Vérité qui donne aux hommes l'éclaircissement sur le but de leur existence et qui les éduque lentement à un chemin de vie dans l'amour, qui est et reste l'unique but de la vie. Donc la tendance des collaborateurs spirituels sera de réveiller et de renforcer à travers la bouche d'homme, donc à travers des hommes qui servent Dieu sur Terre, la foi en Jésus Christ, lorsque celle-ci est devenue faible. (25.02.1949) Les êtres du Royaume spirituel qui sont dans la Lumière, sont toujours prêts à une activité salvatrice, vu qu’ils sont devenus amour et que leur amour est tourné vers le spirituel non-racheté. Mais sur la Terre les hommes qui veulent participer à l'Œuvre de Libération du Christ, doivent être si pleins d'amour pour Dieu qu’ils se mettent librement à Sa disposition pour cette activité, parce que seulement alors ils peuvent être préparés pour leur travail pour pouvoir l’exécuter avec succès. Ce qui est la part des êtres de Lumière dans le Royaume spirituel, les hommes doivent le conquérir sur la Terre, vu qu’ils sont encore imparfaits. Eux-mêmes doivent faire partie de ceux qui se servent de l'Œuvre de Libération du Christ avec Sa Grâce, pour arriver à la faculté de guider aussi le prochain sur la voie de la succession de Jésus, pour qu'ils soient rachetés et sauvés de la mort spirituelle. Chacun qui enseigne l’amour au prochain est involontairement un collaborateur dans la Libération des âmes errantes ; mais celui qui assume consciemment la fonction comme porteur de la Vérité et transmet du patrimoine spirituel qu’il reçoit du Royaume spirituel, continue l'Œuvre de Libération du Christ, il suit Jésus et attire avec lui beaucoup d'âmes sur la voie vers le Haut. Dans le temps de la fin beaucoup d'êtres de Lumière agissent sur les hommes, pour les conquérir ou pouvoir les utiliser comme médiateurs entre le Royaume spirituel et la Terre. Mais peu d'hommes acceptent les enseignements spirituels et se donnent à l'influence de leurs assistants. Seulement peu d'hommes reconnaissent l'importance de l'Œuvre de Libération jusqu'au point où eux-mêmes aspirent à collaborer et à continuer l'Œuvre de Libération. Mais là où la liaison du monde spirituel avec le monde terrestre est établie, là il coule vers les hommes un Courant de Grâce et d'Amour qui est plein de Force salvatrice, donc celui qui se fait pousser par celui-ci, finit là où est la vraie Patrie de son âme, dans la Mer du grand Amour de Dieu, dans la Maison du Père, dans le Royaume des bienheureux, où demeurent toutes les âmes rachetées dans la Proximité de Dieu, dans l'éternelle Lumière.

Amen

Le destin est fonction de la volonté de l'homme

B.D. 4573 from 26 février 1949, taken from Book No. 53

Je vous dis que votre destin est formé certes selon Ma Volonté, mais adaptée à la votre, et donc d’une certaine manière votre volonté détermine le cours de chaque événement, parce qu'elle demande les possibilités nécessaires de mûrissement pour se subordonner d’une manière aussi rapide que possible à la Mienne. Une volonté totalement tournée vers Moi assure à l'homme la maturité de l'âme et il peut entrer comme être de Lumière dans le Royaume de l'au-delà, lorsque sa dernière heure sera venue. Mais tant qu’il Me résiste encore, il devra être mis à l'épreuve et il trouvera toujours et continuellement des oppositions dans l'existence terrestre, et s'il n'est pas entièrement tombé aux mains de Mon adversaire celui-ci lui concèdera de l’aide pour le temps terrestre. Mais il ne doit pas se réjouir de sa vie terrestre facile, parce qu'il devra expier après la mort mille fois. Ainsi l'homme, auquel il est donné un destin difficile, doit se savoir aimé et assisté par Moi ; il doit seulement toujours se fier à Mon Aide et à Ma force et prendre résigné sur lui son destin et son âme en tirera une utilité qu’il reconnaîtra seulement dans le Royaume spirituel dans toute son ampleur. Là où se trouvent la souffrance et la préoccupation, là Je Suis à l'Œuvre dans la transformation de la volonté de l'individu, là Ma Présence, Ma Conduite et Mon Action sont reconnaissables. Donc la grande misère qui passe sur la Terre, ne doit pas être considérée comme un abandon de Ma Part mais comme un Signe de Mon Amour qui dure toujours et de Ma Préoccupation pour vous. Je ne Me détourne pas de vous, même lorsque vous vous éloignez de Moi, Je cherche toujours à vous reconquérir et donc Je vous laisse passer à travers la misère et le besoin, parce que vous-mêmes Me déterminez à cela au moyen de votre volonté erronée lorsque Je veux vous aider à atteindre la béatitude. Le destin de l'individu correspond à sa volonté que Je connais depuis l'Éternité, et la mesure que vous aurez à supporter en souffrance, correspond à la maturité de votre âme, que Je connais aussi et que Je tends continuellement à augmenter. Vous pouvez décéder du monde terrestre dans différente force de Lumière ; celle-ci n'est jamais limitée, mais Je connais votre volonté et là où il existe une possibilité d’atteindre un haut degré de maturité de l'âme, J’emploie tous les moyens et en tant que tels ils sont à considérer comme des coups du destin, comme des adversités de la vie, des souffrances et des afflictions qui peuvent être d'une incommensurable bénédiction pour vous si vous vous subordonnez totalement à Moi, si vous soumettez votre volonté à la Mienne, si vous prenez avec résignation sur vous tout ce qui vous est destiné, parce que Je vous aime, vous qui êtes Mes créatures et Je veux vous conquérir pour Moi pour l'Éternité.

Amen

L'évaluation des prestations de devoir selon le degré d'amour

B.D. 4574 from 27 février 1949, taken from Book No. 53

Vous devez employer toute votre force vitale pour vous procurer des richesses qui soient impérissables, c'est-à-dire tout ce que vous pensez et faites devrait avoir pour motif l'amour au service du prochain, alors le salut de votre âme serait assuré pour l'Éternité. Mon Exigence pourra vous sembler irréaliste et malgré cela Je n’exige rien de vous qui aille au-delà de votre force, ce qui serait utopique. Mais réfléchissez sur le fait que l'accomplissement de votre devoir journalier puisse être réalisé de différentes manières, en effet vous pouvez faire votre devoir sans ressentir le moindre amour pour le prochain, c'est-à-dire que vous le servez selon l'obligation, cependant vous pouvez aussi exécuter chaque action poussé de l'intérieur par l'amour, et ces actions, même si elles sont des prestations quotidiennes de devoir, sont évaluées autrement par Moi car elles augmentent la maturité de votre âme. L'amour est tout, il évalue chaque action et donc un homme peut être très dévoué pour faire son devoir, mais s’il le fait sans amour ce seront toujours seulement des actions du corps que Je récompense seulement d’une manière mondaine, mais elles ne procurent aucune richesse spirituelle, parce que celle-ci dépend uniquement du degré d'amour dans lequel les prestations de devoir ont été exécutées. Combien davantage vous pourriez conquérir, si vous exploitiez toute votre force vitale dans un amour actif pour le prochain, si ce que vous faites était porté par la volonté d'aider là où votre aide est nécessaire. Ce que vous devez faire en dehors de votre libre volonté, ce sont seulement des actions pour le monde, bien qu’elles puissent aussi avoir un caractère spirituel, là où des prestations de devoir sont exigées et bien qu'elles soient manifestement des œuvres d'amour pour le prochain, mais si elles sont accomplies à travers l'exercice du devoir elles sont évaluées par Moi comme des œuvres purement mondaines, parce que dans celles-ci il manque l'amour du cœur. Je regarde le cœur et Je ne Me laisse pas duper par des mots ou des gestes pieux, Je sais jusqu'où le cœur participe ; mais Je bénis chacun qui exécute simplement par sa volonté d'aider même lorsqu’il s’agit d’exigences humaines, et qui exécutent chaque travail dû avec une joie intérieure si avec cela il peut servir le prochain et s’il fait ainsi de ses prestations de devoir une activité volontaire car alors il utilise sa force vitale d’une manière qui lui procurera une très riche récompense dans l'Éternité, parce qu'il ramasse vraiment sur la Terre des biens spirituels et il n'entrera pas pauvre dans le Royaume spirituel, mais rempli de force et il pourra aussi être actif là où le pousse son amour, tandis que l'homme le plus assidu sur la Terre sera pauvre et faible devant la porte de la mort, parce qu'il aura travaillé seulement pour le monde, parce qu'il n’a jamais été poussé par l'amour servant pour le prochain pour accomplir son activité sur la Terre, mais seulement des exigences mondaines étaient effectuées dans un accomplissement fervent du devoir, mais celui-ci relevait de l'obligation et pas de la libre volonté. Donc la même activité et la même prestation de travail peut rapporter un succès entièrement différent, elle peut être récompensé d’une manière purement mondaine, ou procurer aussi une récompense impérissable, et vous devriez vouloir accomplir cette dernière pour que votre vie terrestre ne soit pas une course à vide, parce que dans l'au-delà vous ne pourrez jamais récupérer ce que vous avez manqué de faire sur la Terre.

Amen

« Ils mangeaient et buvaient ....» comme avant le déluge

B.D. 4575 from 28 février 1949, taken from Book No. 53

Comme au temps avant le déluge, ainsi il sera aussi maintenant de nouveau, lorsqu’on va vers la fin. Les hommes seront saisis d’une envie de vivre accrue et le monde agira sur eux avec tous ses charmes. Les hommes ne pourront pas et ne voudront plus se dominer et ils jouiront sans scrupules de la vie dans l'impiété, parce que ce ne sont pas des joies pures qu’ils désirent, mais le péché prédominera partout, l'amour propre repoussera tout amour pour le prochain et donc les hommes deviendront impies, parce qu'ils causeront des dommages au prochain seulement pour satisfaire l'accomplissement des désirs de leur corps. La propriété du prochain ne sera pas respectée et ainsi tous les Commandements seront enfreints. Dans la jouissance accrue de la vie la voix de la conscience sera étouffée et on jouira pleinement de ce que le monde offre. Le monde cependant est le règne de Mon adversaire, donc du monde il peut arriver seulement du mal, qui peut signifier seulement un danger pour l'âme, parce que ce qui est donné au corps, l’âme devra l’expier, elle devra payer ce que désire le corps. Apparemment les hommes pourront se réjouir de leur bonheur, mais seulement celui qui fait partie des Miens sait quelle heure a sonné, lorsque les hommes cherchent à s'étourdir dans l’ivresse de la jouissance. Alors la fin est très proche, parce que Je vous ai déjà annoncé beaucoup de temps auparavant que ce sera comme avant le déluge, ils mangeaient et buvaient, ils se mariaient et se donnaient en mariage et ils ne s'occupaient pas des Avertissements et des mises en garde d'en haut. Il sera difficile de prêcher l'Évangile à ces hommes, parce que vu qu’ils s’occupent et tendent seulement vers la vie terrestre, à eux il manque toute compréhension pour la vie spirituelle et donc ils se moqueront et railleront chaque porteur de la Vérité qui cherchera à les convertir. Mais au beau milieu de l’euphorie le dernier Jugement arrivera et alors il sera horrible pour tous ceux qui voient leur Dieu dans le monde terrestre, parce qu'ils tomberont de haut dans l'abîme, ils passeront de la joie dans la peur la plus grande, ils tomberont du ciel dans l'enfer, parce que leur ciel était le monde avec ses charmes, mais celui-ci sera détruit et la captivité la plus âpre sera le sort de ceux qui ont utilisé d’une manière fausse leur liberté sur la Terre, qui vivent dans le péché et meurent aussi dans le péché. Gardez-vous du monde, parce qu'il est un grand danger pour vous, il vous offre certes maintenant encore quelque chose de désirable, mais refusez plutôt cela, et tendez aux joies célestes qui viendront après, et renoncez aux charmes du monde pour que vous puissiez jouir en toute plénitude les joies du Ciel. Ne faites pas partie de ceux qui s'aiment seulement eux-mêmes et veulent procurer au corps toutes les jouissances possibles. L’euphorie sera de courte durée, et celle-ci sera suivie d’un terrible réveil, comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture. L'humanité est en grand danger, parce que déjà maintenant elle est éblouie par la lumière de dupe du monde et elle ne s'arrête pas dans ses exigences, mais elle les augmentera. Elle va rencontre à la dernière fin à pas de géant, elle cherche la vie et trouvera la mort, elle cherche la joie et va à la ruine.

Amen

La déclaration devant le monde, foi vivante

B.D. 4576 from 1 mars 1949, taken from Book No. 53

Celui qui se déclare pour Moi, se sent aussi uni avec Moi, il ne Me cherchera pas au loin, il n'aura aucune foi formelle, mais sa foi sera vivante, autrement il n'aurait pas la Force de se déclarer pour Moi devant le monde. Et de cela dépendra le fait que dans le dernier temps avant la fin, les hommes saisissent le Concept de Dieu, qu’ils soient convaincus de pouvoir entrer en liaison avec leur Créateur de l'Éternité. Donc ils doivent croire en Moi et à travers cette foi ils seront compénétrés de Ma Force, ils ne craignent plus le monde et leurs dominateurs, mais uniquement Moi, mais ils M’aiment, parce qu’ils M’ont reconnu Moi-Même comme l'éternel Amour. Ils font donc partie de ceux qui tiendront bon jusqu'à la fin, parce qu'ils ne sentent pas la misère et l’oppression terrestre, car ils sont intimement unis avec Moi, de sorte qu'ils viennent toujours à Moi avec chaque problème et chaque préoccupation. La pleine confiance dans Mon Aide leur procure aussi cela, et donc ils résistent au monde et à ceux qui veulent faire vaciller leur foi ; ils se déclarent librement et ouvertement pour Moi et dans cette vigueur de foi ils sont invincibles même par l'ennemi le plus fort. Je les assiste avec évidence dans le dernier temps avant la fin, parce que Mon adversaire mettra à l'épreuve sur eux toute sa force, il apparaîtra comme le tentateur partout ou il pressent une victoire. Il influencera les hommes du monde à procéder durement contre le petit groupe des croyants et maintenant la lutte est menée avec une grande brutalité, et en contrepartie du renoncement à la foi il promet joies, bien-être et bonheur mondain. Et la tentation sera grande, parce que les croyants arriveront dans une grave oppression à travers les dominateurs mondains et leurs dispositions contre tout le spirituel. Alors seulement une vivante foi donnera la Force pour la résistance. Et la déclaration à haute voix devant le monde donnera une Force renouvelée aux hommes et dans cela on reconnaîtra la Vérité de ce que J'ai annoncé aux hommes à travers Ma Parole. Et celui qui Me reste fidèle, résistera aussi dans le temps le plus difficile et il dépassera la lutte qui est menée contre la foi, il restera Mien et il ne se séparera jamais plus de Moi. Et Je récompenserai sa fidélité, comme Je l'ai promis, Je viendrai le prendre et Je le mènerai dans le Paradis de la nouvelle Terre.

Amen

Dépasser la matière

B.D. 4577 from 2 mars 1949, taken from Book No. 53

Apprenez à mépriser les biens du monde, ne les laissez pas devenir le contenu de votre vie, mais soyez au-dessus de la matière, cherchez à sonder et à saisir le spirituel. La matière est infiniment loin derrière vous, ne refermez pas de nouveau la chaîne en désirant la matière et en aliénant le spirituel dans la matière à travers votre désir, ce qui serait une rétrogradation pour vous qui êtes déjà arrivés sur la Terre dans le dernier stade de développement. Parce que votre désir est capital pour déterminer comment finit votre âme. Si elle ne peut pas se séparer des biens matériels, alors ceux-ci la poursuivront encore dans l'au-delà et chercheront à l'attirer en arrière, alors l'âme peut encore redescendre même dans l'au-delà et être de nouveau engendrée en matière, chose qui signifie d’inouïs et d’infinis tourments pour le spirituel. La vie terrestre vous a été donnée pour dépasser tout ce qui appartient à Mon adversaire, dans la libre volonté vous devez faire le pas vers le Royaume spirituel, ce qui demande cependant le renoncement à la matière, de détacher le cœur des choses qui reçoivent encore du spirituel non développé, donc qui ne peuvent pas trouver l'accès dans le Royaume spirituel. Tant que vous-même en êtes encore chargé, vous ne réussirez pas le passage dans les sphères de la Lumière, vous êtes pour ainsi dire retenu sur la Terre par la substance animique qui est incorporée dans la matière. Parce que cette substance animique est encore rebelle contre Moi et elle veut empêcher à tout le spirituel de s'unir avec Moi, à cause de cela l'influence de la matière sur l'homme est très grande, à cause de cela l'avidité de l'homme est tournée vers la matière et elle occupe toute sa tendance. Mais cette tendance ne correspond pas au but de la vie terrestre, vous devez plutôt l’extirper de vos cœurs, vous devez tendre vers des biens spirituels, car avec ceux-ci vous serez beaucoup plus heureux et les biens terrestres ne contrebalanceront pas la possession de ce que vous aurez conquis à travers le renoncement et le dépassement des premiers. Votre substance primordiale est spirituelle, mais au travers de la fausse orientation de votre volonté elle a été reléguée dans la matière qui, de la même manière qu’une chaîne, lui génère des tourments pour réveiller dans le spirituel le désir d’être libéré de la matière. Lorsque vous avez atteint le stade d’homme, chose que vous avez déjà réussi pour la plupart, vous devez encore dépasser la dernière épreuve, vous devez vous détacher totalement de tout ce qui peut être considéré comme matière et pour cela désirer ce qui est spirituel, l'unification avec Moi, en Qui vous avez eu votre Origine, et Qui Suis en Moi-Même un Esprit de la plus sublime Perfection. Vous devez vous unir avec Moi pour devenir de nouveau de la substance primordiale qui peut agir dans la plus extrême plénitude de Force librement et totalement non liée. Vous ne devez plus vous éloigner infiniment et être du spirituel lié dans une forme, vous ne devez plus la désirer, si vous voulez être actif comme esprit dans toute la liberté et maintenant vous comprendrez que toute forme, toute matière est pour vous un empêchement d’atteindre cet état totalement spiritualisé qui, cependant, est l’objectif et le but de votre vie terrestre. Donc vous devez vous exercer dans le renoncement, devenez maitre de tout le visible, pour que la matière ne puisse pas vous écraser et vous faire retourner en arrière dans l'obscurité, dans la relégation dans la forme solide, ce qui sera votre sort, si vous n'avez pas vaincu la matière.

Amen

La Béatitude dans le Royaume spirituel

B.D. 4578 from 2 mars 1949, taken from Book No. 53

Vous ne pouvez pas mesurer la béatitude de ceux qui déposent leur enveloppe corporelle et peuvent entrer dans le Royaume de la Lumière dans leur éternelle Patrie. Ils laissent derrière eux toute souffrance terrestre, rien de lourd ne les écrase, aucun ennemi ne les opprime, la peur et la tristesse leur sont étrangères, leurs yeux voient seulement de belles régions outre mesure aimables, de merveilleuses formes issues de Ma Volonté de Création et des figures lumineuses s'approchent d’eux pour les introduire dans le Royaume de la Paix et de la Béatitude. Et dans cette ambiance ils peuvent s'arrêter et agir selon leur volonté. Et la liberté est leur béatitude après un état où leur âme était encore liée et enveloppée de matière terrestre. Leurs cœurs sont aptes et de bonne volonté pour aimer, ils sont remplis d'amour, et déjà seulement pour cela ils sont bienheureux, parce qu'ils trouvent un accomplissement constant. Ils s'unissent avec des âmes qui sont entièrement semblables à elles, donc qui se trouvent dans le même degré de maturité, et ces unions augmentent leur béatitude, parce que l'unification par l’Amour augmente aussi la force de chaque être, et a aussi pour conséquence l’incitation à l'activité et à l’union pour agir dans l’amour, mais ce qui rend incroyablement heureux c’est de s'ouvrir à une force qui apporte toujours une nouvelle force. L'arrivée de la force est un sentiment de très grand délice, parce que c’est la confirmation de la Proximité de Dieu. Mes créatures Me sentent et arrivent même, selon combien leur degré de maturité rend possible le rayonnement de la Lumière, à la contemplation de Moi-Même d’une manière qui leur soit supportable. Leur béatitude intérieure croît, parce que le désir pour Moi augmente constamment et trouve toujours son accomplissement. Ce que cela signifie, aucun homme sur la terre ne peut le comprendre, parce que l'amour terrestre est seulement un reflet de l'amour spirituel et déjà sur la terre c’est la chose la plus désirable, mais dans le Royaume spirituel cela dépasse tout ce qui est offert à l'âme en magnificences, parce que cela signifie un constant afflux de Lumière et de Force donc aussi une constante proximité de Dieu. Mais dès que Mes créatures sont entrées dans le Royaume de la Lumière, Je Suis pour elles l’archétype de la Béatitude, et elles ne renoncent jamais plus à Moi. Et alors chacun obtiendra la récompense pour son amour qu’il a eu pour Moi sur la terre. J'augmente constamment la Béatitude, Je remplis l'âme avec Mon Amour et prépare pour elle toujours de nouveaux délices parce que, ce qu’aucun œil d'homme n’a jamais vu et ce qu’aucune oreille d'homme n’a jamais entendu, Je l'ai préparé pour ceux qui M’aiment.

Amen

Ouvriers dans la Vigne du Seigneur – l'activité

B.D. 4579 from 3 mars 1949, taken from Book No. 53

Je vous ai choisi pour la collaboration spirituelle dans le dernier temps avant la fin, Je vous ai assigné une fonction que vous pourrez bien administrer conformément à Ma Volonté si vous vous confiez à Moi, donc si vous vous mettez totalement sous Ma Conduite. Donc vous ne devez pas vouloir vous-mêmes, mais vous devez vous laisser guider, donc Me laisser venir tout près de vous, ne pas craindre, ne pas vous préoccuper et ne pas regarder craintivement le futur, vous devez seulement vous donner à Moi et Me laisser agir, Moi uniquement, et tout viendra comme est Ma Volonté et comme il est utile pour le travail pour Moi et Mon Royaume que vous êtes de bonne volonté pour exécuter. Je veux régler tout pour vous, Je veux guider tous vos pas, Je vous assiste avec tous les moyens, et vous sentirez dans le cœur Ma Volonté, c'est-à-dire que si vous vous donnez à Moi, et comme votre volonté est la même que la Mienne vous penserez, parlerez et agirez poussé par l'esprit en vous qui ne vous instruira jamais d’une manière fausse. Je vous ai élus, parce que Je connais votre volonté qui Me sera subordonnée et ainsi Mon Esprit pourra agir en vous. Donc à tout instant vous pouvez être certain de Ma Protection et de Ma Conduite et vous pourrez parler sans préoccupation, comme vous inspire Mon Esprit, vous pourrez porter à exécution chaque pensée qui monte en vous, parce que maintenant vous êtes seulement la forme que J'ai choisi, pour laisser rayonner Mon Esprit, vous êtes en Vérité les ouvriers dans Ma Vigne, qui exécutent seulement la Volonté de leur Seigneur et déroulent toute activité terrestre seulement dans l'intérêt de la mission qui leur revient. Vous serez constamment guidés et vous ne porterez aucune responsabilité pour ce que vous faites et dites pour Moi, parce que vous vous êtes offert à Mon service et maintenant J’assume toute responsabilité pour Mes serviteurs en tant que votre Seigneur, tant que vous voulez Me servir dans l'amour et la fidélité. Et Je possède votre volonté et donc Je vous bénis, parce que J’ai besoin de vous pour cette mission sur Terre, parce que la fin est proche et vous devez l’annoncer partout, parce que vous devez parler sur Mon Ordre à tous les hommes qui sont de bonne volonté, pour qu'ils se préparent à la fin qui s'approche, comme cela est décidé depuis l'Éternité.

Amen

« Je vous enverrai le Consolateur ....» (Explication sur des contradictions apparentes)

B.D. 4580 from 5 mars 1949, taken from Book No. 53

Mon Esprit vous guide dans la Vérité, et comme Je vous l'ai promis : Je vous enverrai le Consolateur, l'Esprit de la Vérité, qui vous guidera dans toute la Vérité et vous rappellera tout ce que Je vous ai dit. Celui qui laisse donc agir en lui Mon Esprit, sera aussi dans la Vérité et pourra accepter sans réfléchir tout ce que lui transmet Mon Esprit. L’Action de l'Esprit est donc la condition pour être dans la Vérité. Pensez à cela une fois sérieusement, alors vous saurez aussi ce que vous pouvez croire comme étant procédé de Moi. Dès que vous vous rappelez à esprit Mes Paroles que J’ai dites à Mes disciples sur la Terre et aussi à tous les hommes, vous ne pourrez pas nier que vous pouvez recevoir la pure Vérité que Je vous ai annoncée avec les Paroles : Je vous enverrai le Consolateur, l'Esprit de Vérité. Et J’ai énoncé par avance Mes Paroles comme quoi Je prendrai demeure dans ceux qui Me préparent leur cœur, parce que Je ne veux pas les laisser seuls, Je veux Me révéler à ceux qui M’aiment et qui observent Mes Commandements. Donc, de cela il résulte que Mes Révélations doivent provenir de l'intérieur, que lorsque J’ai pris demeure dans le cœur d'un homme, Moi-même Je Me manifeste dans le cœur et que cela a pour conséquence que l'homme entend Ma Voix à travers la Parole intérieure. Et à nouveau vous avez une preuve que vous pouvez donner une foi absolue à cette Voix, parce qu'elle est la manifestation de Mon Amour pour les Miens, donc pour ceux qui font partie des Miens parce qu’ils M’ont accueilli Moi-Même dans leur cœur, parce que J’ai pu prendre demeure en eux. Donc, maintenant vous avez Ma Parole, l'Annonce de Ma Volonté, la Vérité sous la forme la plus pure. Vous ne devez par conséquent pas être instruit de l'extérieur, si vous Me reconnaissez vous-même comme votre Maitre et si vous vous confiez à Moi. Un contact direct de vous avec Moi est donc possible, mais vous devez d'abord le reconnaître, pour être instruits selon la Vérité. Alors vous tendrez à accueillir la Vérité de la Source originelle, et pourrez aussi croire avec conviction ce qui vous est transmis, parce que ce savoir arrive maintenant à vous dans l'état de pleine conscience ; Je vous parle et vous M’écoutez. Mais Je vous parle au travers de votre cœur, et celui-ci entend Ma Voix, mais pas votre oreille corporelle, car celle-ci ne peut accueillir que des mots qui vous sont adressés seulement de l'extérieur. Si vous entendez Ma Parole de l'intérieur alors sachez que c’est Moi-même Qui Me manifeste ; si par contre vous entendez la Parole de l'extérieur, alors vous devez chercher à sonder le lieu d'origine, parce que de extérieur il peut vous être offert beaucoup, de extérieur même Mon adversaire peut s’approcher de vous, et donc vous devez examiner sérieusement si vous avez la volonté de Me trouver comme Auteur de ce qui vous est offert. Donc si vous voulez M’entendre vous parler, alors Je satisferai certainement votre désir, alors chaque Parole qui vous arrivera est Vérité, lorsqu’elle vous est transmise par des domestiques adonnés à Moi. Et cela est un signe sûr que Je vous répondrai à chaque question, lorsque vous Me les présentez pour avoir une Réponse. Vous tous êtes toujours instruits sous une forme qui est adaptée à votre degré de maturité ; vous pourrez saisir la plus profonde Sagesse seulement lorsque vous aurez atteint un degré déterminé de maturité, lorsque vous pourrez avoir l'Éclaircissement sur le Royaume spirituel d’une manière non voilée, chose qui vous sera compréhensible si vous vous référez à Mon Action sur la Terre, lorsque J’ai parlé aux hommes toujours en paraboles dans un langage imagé pour la leur rendre compréhensible. Ainsi aussi ces Leçons voilées ont pour but de stimuler l'homme à la réflexion, pour qu'il pénètre dans le savoir spirituel et qu’il ne l'accueille pas seulement superficiellement avec ses oreilles corporelles. Si maintenant Je donne Ma Parole non voilée, alors un degré de maturité est la condition qui garantit une juste compréhension de Ma Parole. Selon le sens il n’y aura plus de discordances, car la Parole voilée comme aussi celle reçue d'en haut sous la forme non voilée, ont la même origine, dès qu’une leçon est procédée de Moi. Mais auparavant vous devez exécuter cet examen, pour lequel vous devez seulement demander Mon Aide pour émettre un juste jugement. Rappelez-vous que l'adversaire travaille aussi, et particulièrement lorsque les hommes cherchent à lui échapper, lorsqu’ils tendent vers la Vérité pour Me reconnaître et à apprendre à M’aimer. Alors il cherchera toujours à éteindre la Lumière ou bien à l'offusquer et il sera à l'œuvre avec ferveur, partout où s’offre l'occasion. Pour vous assister maintenant vous les hommes et pour miner l’action de ce pouvoir, Je vous donne l'éclaircissement au travers des porteurs de la Vérité, là où des forces impures ont guidé votre pensée dans l'erreur. Ce qui vient d'en haut est Vérité, ce qui vient d’en bas est erreur et mensonge. Là où l'activité spirituelle intérieure directe peut être identifiée elle peut seulement être le travail des Forces d'en haut qui reçoivent Mon Rayonnement et qui le guident au-delà. Mais là où des forces se servent d’une forme humaine dans l'état inconscient, là il faut être prudent, parce qu'une forme sans volonté peut aussi être employée par une force obscure, même si c’est seulement pour un temps court, mais souvent le prochain lui-même détermine les manifestations qui sont faites à travers une telle forme, à travers ses pensées et ses désirs qui seront immédiatement saisis par ces forces qui se manifestent maintenant de façon audible au travers d’une forme. Parce que dès que parmi les auditeurs il y a de fortes forces de volonté, leurs pensées auront aussi une forte influence et maintenant, selon leur Vérité, elles seront saisies par des Forces lumineuses ou bien obscures et exprimées de façon audible. C’est pourquoi lorsque l’homme reçoit du patrimoine spirituel il doit toujours se libérer de son savoir, il doit se faire instruire humblement comme un bambin ignorant, alors il lui affluera la très pure Vérité, parce qu'elle ne trouve aucune résistance qui l'en empêche. Beaucoup seront heurtés lorsqu’une apparente contradiction se manifeste, mais Mon Esprit a toujours communiqué la même chose aux hommes, seulement il n'a pas toujours été compris de tous, et même ceux qui recevaient Ma Parole étaient libres de leurs pensées dès qu'ils tournaient leur regard vers le monde et ne mettaient pas en liaison l'événement du monde avec le spirituel. En outre aux hommes du temps durant lequel Je demeurais sur la Terre, Mon Plan de Salut de l'Éternité leur était étranger et les Explications que Je donnai aux hommes sur le temps à venir, étaient comprises de sorte que seulement l'homme qui était formé dans l'amour aurait pu se faire une idée juste du dernier temps, de l’Ultime Jugement et de la fin. Aux autres il manquait la connaissance et une claire représentation du dernier événement n'aurait pas été à leur avantage, parce qu'ils se trouvaient encore devant le Jugement particulier qui leur avait été annoncé, devant la destruction de Jérusalem, qui pour ces hommes signifiaient aussi la fin d'une époque qui était plus proche d’eux que la fin. Ainsi aux hommes il était certes donné la connaissance d'un renouvellement, d'un tournant spirituel, mais avec un ajout qui se référait plus au changement des hommes qu'à la transformation de la Terre, parce que le savoir sur celle-ci était inaccessible pour leur état spirituel. Mais maintenant Je M’adresse aux hommes qui vivent le dernier temps sur cette Terre. Je M’adresse à ceux qui ont atteint une certaine maturité de l'âme et donc ont aussi la compréhension pour le futur. À eux Je donne l’Éclaircissement définitif et leur demande de donner connaissance de cela au prochain. Mais ils trouveront la foi seulement dans ceux qui sont aussi capables de juger et d'esprit clair à travers une juste tendance à la perfection, qui connaissent Mon Plan de Salut et donc savent qu'il n'existe plus aucune autre possibilité qu’une totale transformation de la Terre pour les âmes qui sont tombées trop bas et qui doivent de toute façon être libérées. Maintenant Je parle aux hommes du temps de la fin, mais même Mes Paroles antérieures ne sont pas contradictoires. En tant qu’Homme Jésus Je parlais de la façon comme Je le voyais et J’ai été empêché de voir la fin comme elle arrivera. J'ai vu l'humanité transformée, mais pas la Terre transformée, parce que c’était le souhait de Dieu de laisser les hommes d’alors dans l'ignorance sur la durée pendant laquelle la Terre devait rester la station de formation du spirituel, et donc durant laquelle la Création terrestre devait continuer à exister ; cela devait certes être rendu clair aux hommes, mais la transformation de la surface de la Terre dans le but d’un développement vers le Haut du spirituel lié dans la matière et la Nouvelle Relégation du spirituel incorporé en tant qu’homme qui n'a pas dépassé l'épreuve de la foi et de la volonté, ces deux choses n’étaient pas encore compréhensibles par l'humanité, celle-ci distinguait seulement un monde terrestre comme il subsistait, et un monde purement spirituel, et aux hommes il était donné seulement une explication sur le fait que la Terre en tant que monde matériel ne peut pas encore être exclu et de que la continuité du développement doit se dérouler encore sur cette Terre durant un temps infiniment long, parce que la Terre en tant que Planète ne cessera pas d’exister avant que ne se réalise le dernier Jugement ; elle poursuivra alors sa mission dans une formation totalement nouvelle et donc une nouvelle période de développement avec un état paradisiaque commencera avec des hommes qui auront été ôtés de la vielle terre, parce que dans la dernière lutte contre la foi ils M’ont montré leur fidélité, parce qu'ils ont tenu bon jusqu'à la fin et donc ils deviennent bienheureux dans une étroite union avec Moi et avec le lumineux Royaume spirituel.

Amen

Nourriture et Boisson pour l'âme - le Pain du Ciel

B.D. 4581 from 8 mars 1949, taken from Book No. 53

Il vous est offert le Pain du Ciel, et il ne peut pas vous en être offert un plus délicieux, parce que Mon Amour Lui-Même vous l'a préparé et vous le distribue comme cela est avantageux pour vous, selon comment vous êtes réceptifs pour la Nourriture qui doit servir d’alimentation pour votre âme. Que vous ayez besoin de Nourriture pour vous aider au mûrissement, Je dois toujours de nouveau vous le rappeler, pour que vous ne manquiez pas de l'accueillir ; mais la forme sous laquelle Je vous la fournis, dépend de la manière dont vous évaluez la Nourriture spirituelle, parce que quelque soit ce que vous recevez, vous ne devez pas le laisser en jachère, mais vous devez l'employer pour votre développement vers le Haut. Vous ne pouvez accomplir aucun travail s'il vous manque la Force et ainsi vous devez aussi être fortifié pour exécuter le travail le plus important, la transformation de votre âme. Et Je veux vous donner cette fortification en vous offrant le Pain du Ciel. Votre corps désire quotidiennement la nourriture et la boisson, et vous ne lui refusez pas ce dont il a besoin pour son maintien. Mais votre âme vous met aussi en garde, toutefois elle suscite seulement doucement et modestement le désir que vous ne l’oubliiez pas car vous la négligez presque toujours pour pourvoir plus abondamment le corps. Et ainsi Moi-même Je lui viens en Aide, Je veux fournir la Nourriture et la Boisson, mais pour cela J’ai besoin de votre approbation, J’ai besoin que vous vous tourniez vers l'âme, que donc vous utilisiez le Cadeau qui vient d'en haut selon sa destination. Alors elle recevra continuellement la Nourriture et connaitra un renforcement qui lui fera un bien immense, et à travers lequel elle mûrira et atteindra le but qui lui est imposé pendant la vie terrestre. Ce que Je vous offre d'en haut ne peut être remplacé par rien de terrestre, car aucune nourriture du corps ne peut nourrir l'âme, parce que celle-ci est quelque chose de spirituelle et a besoin de substances spirituelles comme Nourriture, qui ne peuvent pas lui être données comme une nourriture terrestre. Moi-même Je dois la nourrir, et elle peut toujours être Mon hôte, Je ne la pourvoirai jamais insuffisamment. Mais Je ne peux rien lui donner si l'homme ne désire rien, s'il ne donne pas considération à Mon délicieux Don d'en haut. Et donc la volonté de l'homme est nécessaire pour accueillir de Ma Main la Nourriture pour son âme. La Nourriture spirituelle, le Pain du Ciel, doit être demandée et lorsqu’il y a le désir pour cela, alors Mon Don sera bien employé. Certes J'appelle chacun à Ma Table pour lui offrir Nourriture et Boisson, mais J’exige qu’il ait faim et soif pour que Mon Don d'Amour soit reçu avec désir et gratitude et pour que l'âme en tire la Force, pour qu'elle puisse se développer spirituellement et se changer dans un être qui Me ressemble, pour que Je puisse M’unir avec elle et qu’elle soit bienheureuse dans l’éternité.

Amen

Le mûrissement spirituel de ceux qui doivent s'acquitter d'une mission

B.D. 4582 from 9 mars 1949, taken from Book No. 53

Je guiderai vos pas, si seulement vous vous confiez sans volonté à Ma Conduite. Il n'existe aucun danger qui soit plus grand que Celui qui peut vous en sauver, il n'existe aucun ennemi qui soit plus fort que Moi, et il n'existe pas de voies qui soient impraticables, lorsque Je marche auprès de vous. Donc pour vous il ne doit exister aucune préoccupation ni peur, parce que Je Suis toujours prêt à vous assister, quoi qu’il arrive. Mais les voies sur lesquelles Je vous mène, doivent être parcourues et tout doit s'approcher de vous comme l'a déterminé Mon Amour et Ma Sagesse depuis l'Éternité, parce que cela rend possible votre mûrissement et donne aussi l'occasion à d’autres âmes de venir au contact de vous, et vous devez aider les égarés à arriver à la Vérité, vous devez les guider vers Moi. Votre tâche spirituelle demande un état déterminé de maturité qui rend possible d’atteindre votre destin de vie. Même si à vous il peut sembler difficile, avec Mon Aide tout est facilement surmontable, et Je ne vous abandonnerai pas dans l’éternité, parce que vous vous êtes unis avec Moi par votre propre volonté.

Il y a si peu d'hommes qui sont en liaison directe avec Moi pour que Je puisse leur assigner une mission qui est indiciblement urgente dans le dernier temps avant la fin. Il y en a si peu qui s'acquittent de toutes les conditions préalables pour rendre possible Mon Action en eux et pour que Je puisse les employer comme Mes moyens. Et donc chacun qui est de bonne volonté de Me servir, Je veux le prendre sous Ma Garde particulière, bien que J’emploie aussi sur lui des dispositions particulières d'éducation, mais seulement pour son mieux, pour le rendre apte pour sa tâche. Mais Je ne le laisse jamais sans Protection ni Aide, c’est pourquoi vous devez commencer et terminer chaque jour sans crainte, tant que tournez votre regard en Haut vers Moi, et donc vous vous unissez avec Moi dans vos pensées. Chacune de vos pensée M'attire à vous, et lorsque, comme preuve de Ma Présence, Je vous donne Ma Parole, toute préoccupation craintive est vraiment inutile, parce qu'alors vous Me savez près de vous et vous pouvez venir à Moi avec chaque préoccupation et chaque question, Je vous assisterai avec Mon Conseil et Mon Action et Je serai toujours là pour vous, parce que vous êtes Mes fils que J’assiste avec Mon Amour paternel et Je ne vous laisse pas vraiment parcourir des voies erronées, Je vous donne la Force de tout dépasser, pour que vous puissiez vous acquitter de votre mission sur la Terre jusqu'à la fin.

Amen

L'Œuvre de Libération du Christ

B.D. 4583 from 10 mars 1949, taken from Book No. 53

L'Œuvre de Libération du Christ a été accomplie et malgré cela d’innombrables âmes entrent non rachetées dans l'Éternité. D’innombrables âmes ne se servent pas de la Grâce que l'Homme Jésus a conquis sur la Croix pour l'humanité entière et restent dans le pouvoir de Satan, elles restent enchaînées à sa volonté ; à elles ne peuvent pas arriver à se libérer de son pouvoir, parce qu'elles-mêmes ne le veulent pas, parce qu'elles sont attachées à l'adversaire de Dieu qui ne les libère pas, pour ne pas se dépouiller lui-même de son pouvoir. Jésus Christ Était le plus grand Bienfaiteur de l'humanité mais seulement peu le reconnaissent, et même ceux qui portent Son Nom à la bouche ne savent pas davantage que ce Nom, ils ne savent rien de Son Sacrifice d'Amour qu’Il a porté à Dieu pour aider l'humanité pécheresse écrasée au sol par le poids du péché, car elle n'avait ni la volonté ni la force pour se libérer elle-même. L'humanité était pécheresse du fait du péché d'autrefois causé par l'arrogance du spirituel, elle devait passer à travers la vie terrestre dans le but du mûrissement de l'âme. Elle était d’une certaine manière un produit du péché. Dieu a créé la forme humaine pour donner au travers de celle-ci la possibilité au spirituel mort de se développer de nouveau vers le Haut vers un être spirituel qui s'éloigne du péché et tend consciemment vers Dieu. Il est certainement possible que le spirituel dans homme change pendant sa vie terrestre afin de pouvoir entrer dans l'Éternité comme un être à l’Image de Dieu, qui donc puisse être racheté s’il en a la volonté. Mais tant que l'homme est sous l'influence de celui qui est coupable de sa chute d'autrefois, il lui manque la volonté pour la Libération et aussi la Force qu’il peut obtenir seulement de Dieu et que Dieu fait arriver seulement à l'être qui n'abuse pas de la Force pour agir pour Son adversaire, mais qui l'utilise bien selon Sa Volonté. L'Homme Jésus savait le pouvoir de l'adversaire de Dieu, lequel au travers de l'Amour était pénétré par la plus profonde Sagesse de Dieu. Il le savait et avait Compassion de laisser le prochain sans Aide avec un destin sombre, et ainsi Il voulait fortifier le faible, redresser ce qui était sans volonté et lui transmettre la Force pour se libérer des chaînes de l'adversaire. Et ainsi Il a porté un Sacrifice pour Son prochain, Il a conquis pour lui la Grâce et la Force et la volonté fortifiée à travers une Œuvre d'Amour qu’il a offert à Dieu comme Sacrifice d'Expiation, pour lui rendre facile la libération. Il a subi pour l'humanité la mort sur la Croix, Il voulait libérer le prochain de sa faiblesse et du péché d'autrefois de la chute de Dieu.

Il a accompli la plus grande Œuvre d'Amour, qu’aucun homme sur la Terre ne peut estimer dans sa valeur et dans sa profondeur. Tous les hommes peuvent devenir libres de leur argousin, ils peuvent se dépouiller de toutes les chaînes et entrer « rachetés » au vrai sens de la Parole dans le Royaume spirituel, si seulement ils reconnaissent Jésus Christ comme Rédempteur du monde, ils doivent Lui présenter leurs faiblesses et le poids du péché et demander Son Aide, mais ils ne croient pas dans Sa Puissance et dans Sa Force et ils ne les demandent même pas, et ils ne peuvent par conséquent pas utiliser les Grâces de l'Œuvre de Rédemption et Jésus Christ est mort inutilement pour ces hommes, leur état de péché est resté le même et lorsqu’ils meurent, ils sont outre mesure chargés avec le vieux péché de la rébellion d'autrefois contre Dieu et aussi avec une volonté extrêmement affaiblie qui les fait tomber toujours davantage dans les mains de l'adversaire de Dieu. Et l'Œuvre de Libération de l'Homme Jésus a été accomplie en vain pour ces âmes auxquelles il ne peut maintenant plus être tourné aucune autre Aide et qui donc entrent enchaînées dans le règne de l'obscurité, lorsque Je termine leur vie corporelle. Sur ces âmes Satan a conquis la victoire, parce qu'elles-mêmes se sont donnés dans ses mains, même si à elles il a été donné la possibilité de demander l'Aide de Jésus. Son Amour pour l'humanité était si grand qu’il voulait Être le Sauveur de chacun, parce qu'Il sait les horribles tourments de ceux qui entrent non rachetés dans l'au-delà.

Amen

Sérieuse exhortation à un travail fidèle dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4584 from 11 mars 1949, taken from Book No. 53

Ne vous laissez pas détourner de votre activité spirituelle, rappelez-vous qu'il est outre mesure important que vous vous acquittiez d'une tâche qui ne peut pas être assignée à n’importe quel homme et donc les peu que J’ai trouvé aptes pour ce travail doivent être actifs avec ferveur au vu des nombreuses âmes qui nécessitent une aide dans leur misère spirituelle. Observez combien le terrestre est à la première place chez les hommes, combien peu de temps ils trouvent pour une intériorisation silencieuse en eux-mêmes, combien rarement ils effleurent des choses spirituelles dans le discours et combien refusent même de pratiquer des débats spirituels. Et vous devez reconnaître le bas état spirituel, dans lequel se trouvent ces âmes. Parce que rappelez-vous que vous tous vous vous trouvez près de la fin, et observez l’état dans lequel sont les âmes, si maintenant elles doivent résister au dernier assaut, si elles doivent se décider pour Moi ou pour le monde terrestre, considérez quelle décision est la plus sûre. La misère est gigantesque, mais elle peut être encore vaincue avec une bonne volonté et la capacité de le faire. Vous pouvez pousser encore beaucoup d'âmes au retour en leur transmettant la Vérité, et pour ce travail Je vous ai élus et Je vous mets en garde toujours de nouveau, restez-Moi de fidèles ouvriers et exploiter chaque occasion pour rendre cultivable le champ et épandre la bonne semence. Ne vous laissez pas distraire, servez d'abord Moi, avant que le prochain ne se serve de vous, parce que Je suis vraiment un Seigneur efficace, et Je ne laisserai pas votre peine et votre travail sans récompense. Rappelez-vous, que les biens terrestres ne peuvent pas remplacer ce que Je vous offre, et rappelez-vous que vous-mêmes avez à distribuer des biens les plus précieux qui ne peuvent jamais être conquis par l'activité terrestre. Rappelez-vous la pauvreté spirituelle des hommes et aidez-les au moyen de la distribution de trésors spirituels, parce qu'ils se trouvent vraiment dans une grande misère, bien qu’ils mènent une vie terrestre réglée et peuvent donner au corps ce qu’il désire. Couvrez leurs besoins de l'âme, et vous aurez vraiment accompli une œuvre d'amour pour le prochain, vous en serez remercié et serez récompensé par ces âmes dans toutes l'Éternité. Mais ne vous laissez pas capturer par le monde qui veut vous influencer avec tous ses charmes que Mon adversaire emploie pour vous rendre inapte pour le travail pour Moi et Mon Royaume. Restez-Moi fidèle et servez-Moi, et Je vous soutiendrai et Serai toujours avec vous avec Ma Grâce.

Amen

« Mon Royaume n'est pas de ce monde ....»

B.D. 4585 from 11 mars 1949, taken from Book No. 53

Mon Royaume n'est pas de ce monde. Donc Je dois toujours de nouveau vous mettre en garde contre le monde, si vous voulez entrer dans Mon Royaume, parce que vous pouvez le posséder seulement si vous prêtez renoncement au monde pour ce que vous désirez. Si maintenant vous préférez le monde terrestre à Mon Royaume, vous vivrez certes pendant un temps court dans la joie et tous vos désirs seront satisfaits par Mon adversaire ; mais vous jouez le Royaume qui vous offre des Béatitudes dans l’éternité. Vous faites un échange vraiment mauvais, et vous ne pourrez jamais plus le compenser, parce que celui qui est une fois capturé par le monde, ne s’extrait pas du royaume de la matière et à la fin il devient de nouveau ce à quoi il aspirait, il tombe toujours plus bas, parce que la matière l'attire et il y est tombé à travers l'astuce de Satan, parce que ce qui vous donne de la joie dans le monde, sont des moyens avec lesquelles il vous séduit, et dès que votre cœur le désire, il a déjà conquis la victoire sur vous. Mon Royaume n'est pas de ce monde. Si donc vous voulez entrer dans Mon Royaume, alors tournez le dos au monde, apprenez à le mépriser, acquittez-vous seulement de votre devoir, mais tournez vos yeux vers le Haut, et vite vous verrez briller une Lumière qui vous fera apparaître sombre le monde terrestre. Et alors tout désir pour le monde sera étouffé, parce que la Lumière d'en haut a une splendeur qui rayonne sur tout et attire chacun qui n'est pas encore devenu esclave du monde. Mais il faut votre libre décision, vous-même devez choisir quel Royaume vous voulez posséder, vous devez vous tourner vers Mon Royaume par votre propre poussée et avec cela montrer aussi votre désir pour Moi, vous devez mépriser le monde comme le règne de Mon adversaire et vous esquiver de son influence en combattant contre les avidités terrestres et tournez votre cœur et vos sens là où Je siège comme Dominateur, au Royaume de la Lumière qui est votre vraie Patrie.

Amen

La Collaboration de Dieu dans le travail pour Son Royaume - votre volonté – la Volonté de Dieu

B.D. 4586 from 12 mars 1949, taken from Book No. 53

Vos pensées et vos actes sont guidés par Ma Volonté, lorsque vous exercez une activité spirituelle et voulez ainsi Me servir consciemment. Donc vous n'entreprendrez rien contre Ma Volonté, et donc le contact intérieur avec Moi au moyen de la prière ou de pensées intimes est suffisant pour que Je vous saisisse et guide bien vos pensées, et vous n'avez alors pas à craindre d'agir d’une manière fausse. Celui qui veut travailler dans Ma Vigne et est prêt à M’écouter, à celui-ci il sera maintenant assigné un travail par Moi, et cela au moyen de la Voix du cœur. Donc comme vous êtes poussés de l'intérieur, ainsi est aussi Ma Volonté, par conséquent vous devez maintenant agir. Si la Voix intérieure vous retient, alors suivez-la, mais ne manquez pas d'exécuter ce à quoi Je vous pousse. Parler lorsque vous y êtes poussés, parce que Je Suis toujours à l'Œuvre, et ne parlez jamais par vous-mêmes dès que le débat porte sur des affaires spirituelles. Parce que c’est Mon Action que de vous guider dans les occasions où Je peux parler au travers de vous. Chaque occasion doit être exploitée, parce que chaque porte doit être ouverte et vous devez y contribuer en Me prêtant votre forme humaine dont Je Me sers maintenant pour parler aux hommes, pour agir sur l'état spirituel qui peut être élevé seulement par la transmission de la Vérité. Donc vous devez répandre la Vérité, vous devez mentionner Mon Action et prêcher avec une foi ferme en Moi et en Ma Présence sans crainte et sans empêchement, Ma Parole à ceux qui sont encore d'esprit obscur. Ne faites aucun pas sans Moi, et vous pouvez être certain que rien n’est dû au hasard et que chaque chose est prévue.

Tout ce que vous pensez et faites M’est agréable parce que vous ne savez pas combien immensément importante est votre mission, car Je veux venir près de l'humanité au travers de vous et combien J’ai besoin de vous pour cette fonction d’intermédiation, pour préserver la liberté de volonté et de foi des hommes et leur apporter de l'Aide, parce qu'ils ne réussissent pas à s'aider eux-mêmes. Je viens près de tous ceux auxquels il manque la juste connaissance et qui ont encore une volonté malléable, qui ne sont pas encore de cœur endurci et donc peuvent percevoir Celui Qui leur parle au travers de vous, lorsqu’ils veulent Le percevoir. Et souvent ce sont des voies étranges que vous devez parcourir, que vous choisissez presque de vous-mêmes bien que ce soit seulement la Voix de Mon Esprit qui vous pousse sur cette voie. Pour vous ce cas n’existe pas, parce que votre destin est décidé depuis l'Éternité, et à celui qui Me sert Je prescris en particulier chaque voie qu'il aura à parcourir. Et donc vous ne devez pas vous faire du souci pour savoir où et comment vous devez agir. Exécutez ce qui est dans votre volonté, ce que vous désirez, et alors vous ferez toujours la chose juste, dès que vous M’avez donné d'abord votre volonté, dès que vous Me confiez le choix de l’Ordre que Je mets dans votre cœur. Alors agissez selon comment vous le sentez, et cela correspondra à Ma Volonté. Seulement vous ne devez rien commencer sans Moi, vous devez toujours écouter Mes Instructions, c'est-à-dire vous occuper de ce qui vous semble juste selon votre sensation et le faire, vous agirez alors selon Ma Volonté, et serez actifs pour la bénédiction du prochain pour Moi et Mon Royaume.

Amen

Avertissement contre le refus de la Parole de Dieu - « Examinez tout et ....»

B.D. 4587 from 13 mars 1949, taken from Book No. 53

En Vérité Je vous le dis, vous vous causez vous-mêmes un incommensurable dommage si vous ne vous occupez pas de Ma Parole dictée d'en haut, si vous vous contentez des enseignements qui vous sont donnés par des guides non informés, et vous comprendrez Ma Parole d'en haut seulement lorsque vous la prendrez à cœur. Avant tout vous devez tendre vers la Lumière, parce que seulement une juste Lumière éclaire la voie que vous devez parcourir pour arriver au but. Dans l'obscurité vous perdez la voie juste, dans l'obscurité vous menez vos pas là où vous voyez frétiller des lumières et celles-ci sont seulement des lumières trompeuses qui vous détournent de la voie juste. Vous devez désirer une juste Lumière, c'est-à-dire que vous devez chercher à arriver à la juste connaissance, afin de vous approprier un savoir qui correspond à la Vérité, afin d'obtenir une juste Image de Moi en tant que Père le plus affectueux et Créateur de l'Éternité, pour tendre ensuite sans interruption à l'union avec Moi Qui Suis votre origine primordiale. Et pour ceci vous devez être instruit dans la Vérité. Mais la Vérité peut être donnée seulement par Celui Qui Est Lui-Même la Vérité ou bien par quelqu’un qui l’a reçue de Lui. Cherchez cette unique Vérité et ne vous contentez pas d'un savoir qui n'a pas la Source éternelle comme Origine. Je ne peux pas vous faire arriver d'une manière assez insistante cet Avertissement de ne pas passer au-delà lorsque Mon Amour Se révèle à vous et vous apporte la très pure Vérité. Examinez tout et retenez le meilleur. Lorsqu’un Don comme la Parole de Dieu vous est offert, alors levez la tête et évaluez dans le cœur comment vous voulez prendre position. Ne refusez pas sans avoir examiné, mais rappelez-vous que vous pourriez refuser un grand Don de Grâce et donc examinez ce qui vous est offert. Si alors vous pouvez le refuser avec une intime conviction, vous n'avez alors pas de faute ; mais un sérieux examen doit précéder pour que celui qui est de bonne volonté et de cœur capable d'aimer reconnaisse la Voix du Père qui lui parle. Il vous est offert le Cadeau de Grâce le plus précieux que Mon Amour tient prêt pour vous. Exploitez-le, laissez agir sur vous la Grâce, écoutez Ma Parole et vivez en conséquence et vite vous reconnaîtrez qu'elle est l'éternelle Vérité qui vient de Moi-Même et qui vous rend vraiment savants ; vous en percevrez la Limpidité et vous reconnaîtrez clairement la voie vers Moi, vous croirez avec conviction parce que votre foi est devenue vivante, chose que seulement la Vérité est en mesure de faire. Et pour cela Je vous mets en garde encore une fois : - Ne refusez pas Mes serviteurs lorsqu’ils vous offrent Ma Parole. Moi-même Je vous transmets le Cadeau de Grâce le plus précieux, l'éternelle Vérité, parce que seulement par la Vérité vous pouvez devenir bienheureux.

Amen

L’Action de l'Esprit – l'examen – la preuve du Don de la parole – la Vérité – l'erreur – les messagers de Dieu

B.D. 4588 from 14 mars 1949, taken from Book No. 53

Un grand édifice doit être ébranlé, et vous devez entreprendre cette œuvre pour laquelle Moi-même Je vous donne l'instruction en plus de la Force pour exécuter le travail. Partout où est présumée la Vérité, où on croit être dans la Vérité, il s’est insinué l'erreur, et maintenant il revient à vous de découvrir cette erreur, chose pour laquelle vous n'êtes pas capables avec votre propre force, ni seulement avec votre entendement, mais vous le pouvez avec Mon Aide, et donc vous devez enseigner en Mon Nom ce que Je vous ai annoncé à travers l'esprit. Chacun de vous doit s’efforcer de laisser Mon Esprit lui parler, pour arriver ainsi dans la possession de la pure Vérité. Et si celle-ci n'est pas atteinte, vous devez vous occuper de ce que vous annoncent Mes messagers, qui sont de nouveau instruits directement par la Voix de Mon Esprit. Chaque porteur de la Vérité représentera le même patrimoine mental, c'est-à-dire que là où la Vérité est une fois guidée, là il y aura aussi toujours les mêmes résultats ; l'esprit qui est en contact avec l'Esprit du Père de l'Éternité, annoncera la même chose. Donc les différents résultats doivent être examinés sur leur origine. Ce qui procède de Mon Esprit reste éternellement la Vérité qui ne change jamais, comment et quelle que soit la forme sous laquelle elle vous est offerte. L’Action de Mon Esprit vous garantit la plus pure Vérité, et ainsi il faut seulement chercher quand Mon Esprit est à l'Œuvre, et où de faux prophètes prétendent être Mes disciples et Mes représentants sur la Terre. Et vous pouvez le constater facilement si le patrimoine spirituel qui prétend être la Vérité est accueilli consciemment ou bien inconsciemment. Lorsque Je répands Mon Esprit, ce n’est pas un processus destiné à l’amusement des foules, parce que Je ne viens pas à la rencontre de vous les hommes d’une manière telle que vous soyez, même seulement dans une moindre mesure, forcés à la foi. Personne ne remarquera quelque chose d'extraordinaire à moins qu'il considère le Don de parler de façon fluide comme quelque chose d'insolite, mais alors Je lui rappelle Ma Parole : « Ne pensez pas à ce que vous direz, Je vous mettrai les Paroles en bouche ....» Alors vous avez déjà un signe comme quoi Mon Esprit agit dans celui qui parle si bien. Mais lorsque d’autres signes extraordinaires vous sont exposés, ne croyez pas que c’est Moi qui Me manifeste. De temps en temps vous pourrez observer chez les hommes des phénomènes qui rappellent le temps de Mon chemin terrestre, lorsque des hommes particulièrement croyants, adonnés à Moi contribuent à la vivification d'une foi faible du prochain. Mais l’Action de l'Esprit concerne presque toujours la transmission de Ma Parole, parce que par Ma Parole la Vérité doit être guidée à l'humanité et parce que par Ma Parole est annoncée aussi Ma Volonté qui a pour conséquence à nouveau l’Action directe de l'Esprit. L'humanité cherche bien la Vérité mais elle ne parcourt pas la voie juste pour la trouver. Or chaque homme porte en lui la Vérité. Chaque homme porte en lui l’étincelle spirituelle qui est Ma Part et qui peut lui transmettre la très pleine Vérité, lorsque l'homme tourne le regard vers l'intérieur et écoute la manifestation de l’étincelle spirituelle, il écoute la Parole qui provient de Moi, parce que l’étincelle spirituelle est Ma Part depuis l'Éternité. Comprenez, vous les hommes, que vous devez la chercher en vous-mêmes, mais ne l’attendez pas de ce qui s'approche de vous de l'extérieur ! Mais vu que vous ne vous acquittez pas des conditions requises pour la manifestation de l'Esprit, vu que vous n’êtes pas en mesure d’entendre en vous Ma Parole étant donné que vous ne venez pas à Moi, alors Je viens à vous en vous envoyant un messager qui entend la manifestation de son esprit, de Ma Parole, et il doit vous en donner connaissance. Maintenant elle vous est bien apportée de l'extérieur, mais inéluctablement envoyée d'en haut, de sorte que chacun peut l’identifier si seulement il fait l’effort d'un sérieux examen ou bien s’il se laisse guider par son esprit intérieur, donc n'oppose aucune résistance lorsque Ma Parole lui convient selon ses sentiments. Et chaque homme qui désire sérieusement la Vérité acceptera Ma Parole, parce que Ma Force d'Amour est efficace dans celui qui cherche en Moi l'éternelle Vérité. Donc Moi-même Je viens à sa rencontre et l'attire à Moi lorsque Je ne trouve aucune résistance. Occupez-vous donc de l’Action de l'Esprit et acceptez la présentation de celui qui entend consciemment la Voix de l'Esprit en lui, parce que vous pouvez croire dans ses résultats, parce qu'il est instruit directement par Mon Esprit. Gardez-vous des faux prophètes qui portent Mon Nom à la bouche mais n'ont aucun contact direct avec Moi, qui se croient donc capables d'instruire le prochain, bien qu’eux-mêmes soient sans savoir. Gardez-vous de ceux qui reçoivent leur connaissance d’une manière où Moi-même Je ne peux pas Être à l'Œuvre, parce que des forces du bas se poussent vers vous sans être repoussées par la volonté du recevant, où l'homme lui-même se donne à leur volonté, et maintenant elles ont pris en possession sa volonté. Dans un état conscient sa volonté peut certes être bonne, mais il a choisi un chemin erroné. Venez à Moi, reliez-vous en esprit avec Moi, écoutez de l'intérieur, et implorez avec toute votre ferveur l’Action de Mon Esprit, et vous obtiendrez ce que vous demandez directement de Moi ou bien par Mes messagers. Mais c’est toujours Mon Esprit qui vous instruira et vous guidera dans toute la Vérité.

Amen

La tâche des domestiques de Dieu : L'éclaircissement sur la foi vivante et la Vérité

B.D. 4589 from 15 mars 1949, taken from Book No. 53

Votre tâche consiste à vous employer pour la Vérité, pour que partout où vous reconnaissez l'erreur et où on s’oppose à la Vérité soit apporté l'éclaircissement, et qu'avec cela soit ébranlé la sécurité de ceux qui considèrent l'erreur comme Vérité, pour qu'ils soient poussés à la réflexion et que maintenant les êtres de Lumière agissent mentalement sur eux. Votre tâche consiste en outre dans le fait que vous éclaircissiez au prochain la différence entre une foi vivante et une foi morte, qu’il ne se contentent pas avec l’observations d'usages et des formules, mais forment vivement leur foi et établissent la liaison vivante avec Moi. Vous les hommes vous ne pourrez pas entendre en vous Ma Voix tant que vous n’aspirez pas activement à un changement de l'être, qui cependant ne se déroule jamais sans une ferme volonté intérieure et la prière pour la Grâce et l'apport de Force. Seulement alors la Vie commence en vous, alors l'âme se rappelle du but de la vie de terrestre, et seulement alors elle s'acquitte de sa tâche de se développer vers le Haut. Mais on trouve dans peu d’hommes cette volonté et la prière en Esprit et en Vérité, et malgré cela ils pensent être croyants, parce qu'ils suivent les manifestations ecclésiastiques et exécutent les exigences ; mais leur âme n’atteint aucun progrès significatif, le changement de l'être ne se déroule pas et l’action de l'Esprit dans l'homme est une impossibilité et même l'apport de la pure Vérité, c’est la raison pour laquelle il est diffusé dans le monde erreur sur erreur, ce qui signifie de nouveau un état malheureux de l'humanité, parce que seulement la Vérité est Lumière et seulement la Lumière rend bienheureux. Le pouvoir de Satan est grand et il s’étend même partout où Ma Vérité devrait être représentée, où devrait être enseigné l'Evangile dans toute sa pureté, comme Moi-même Je l'ai prêché aux hommes sur la Terre. Et si il a un si grand pouvoir sur les présumés croyants, c’est parce qu'eux-mêmes ne s'unissent pas assez étroitement avec Moi, parce qu'ils parlent certes de Moi, mais le cœur n'est pas en et avec Moi ; parce qu'ils prient peut-être, mais presque toujours avec les lèvres et pas en Esprit et en Vérité. Parce que la longueur d'une prière n'augmente pas l'effet, et une intime pensée trouve l'exaucement avant les mots établis de longue durée. L'adversaire est partout en guet-apens et cherche à porter les hommes à la chute et il a un bon succès là où la volonté n'est pas sérieuse et ferme d'arriver à Moi. Mais celui qui a cette volonté, Je le cramponne, pour qu'il ne tombe pas dans les tentations de l'adversaire, Je lui donne la Force et il restera victorieux. Mais là où il y a une volonté sérieuse, et qu’une ardente prière monte vers Moi et Me supplie : Seigneur, attire-moi à Toi, aide-moi contre toute misère du corps et de l'âme ; donne-moi la pure Vérité non falsifiée, et fait que Je puisse Te reconnaître et T’aimer ! Où y a-t-il une foi assez vivante de sorte que le cœur prononce ces mots et pas seulement la bouche ? Je veux une telle foi vivante et là où Je la trouve, Je suis certainement toujours présent, parce qu'un tel cœur Je ne le laisse pas tomber dans les mains de Mon adversaire. Mais celui-ci cherche à entraver les hommes à être en intime liaison avec Moi et donc il cherche d'abord à assombrir la Vérité, à répandre l'erreur et il vous donne une Image déformée de Moi. Et parce que votre volonté est faible, vous vous laissez influencer par lui et vous croyez plus à ses mots qui Me présentent comme un Dieu de la vengeance et de la colère et qui ne décrivent pas l'Amour et diminuent votre désir pour Moi. Je suis présent, mais Je suis loin, parce que votre cœur ne M’attire pas, il appartient au monde qui est son règne. Et votre foi est morte, elle est seulement une déclaration de la bouche, mais pas une foi ferme et convaincue que Je Suis et que Je voudrais M’unir avec vous qui êtes Mes créatures. Il manque la foi, parce que vous n'êtes pas dans la Vérité. Et donc vous, Mes domestiques, vous devez combattre pour la Vérité et procéder contre l'erreur, et Je serai toujours présent avec Ma Grâce.

Amen

Doctrine de la réincarnation – Doctrine erronée – Constellations

B.D. 4590 from 17 mars 1949, taken from Book No. 53

Ne vous laissez pas bercer par de présumées contradictions, mais cherchez l'explication seulement dans le fait que votre faculté de compréhension ne suffit parfois pas pour comprendre quelque chose correctement, bien qu’il n’y ait pas nécessairement de contresens, mais parce que cette chose est seulement acceptée par vous. Il vous suffit de savoir que Je ne vous instruirai jamais de manière incorrecte, et que Je vous transmets le savoir toujours de sorte que vous puissiez en tirer une utilité pour votre âme. La doctrine du karma n'est pas adaptée pour stimuler une tendance spirituelle à augmenter, elle est plutôt le motif pour une conduite de vie tiède dans le sens spirituel. Déjà pour cette raison elle est pour l'âme de peu d'utilité et elle ne trouve pas Mon total assentiment, car vous les hommes vous ne devez pas comptez sur un retour répété sur la Terre afin de ne pas devenir négligents dans votre tendance. Le développement vers le haut du spirituel est promû par MOI de toute façon, et là où JE vois une réelle possibilité d'aider votre âme à la maturité, là JE suis prêt à tout accord, en mettant toujours comme base la Loi de Mon Ordre éternel, mais jamais en créant arbitrairement des occasions. Et ainsi il doit vous être compréhensible, que JE ne veuille pas vous inciter à un parcours répété de développement sur cette Terre, qui supposerait votre faillite totale pendant la vie terrestre, mais que Je voudrais vous protéger de cette faillite et donc Je vous mets en garde, Je vous avertis et vous instruis, pour empêcher une faillite. Ce serait une fausse manière d'éduquer, si JE vous laissais entrevoir une autre voie pour la réalisation du but, alors que vous avez devant vous la voie juste, donc vous devez la parcourir dans la juste ligne droite de votre volonté et vous le pouvez. Et si Je vous ai décrit le nombre infini d’incarnations préalables, c’est seulement pour vous rendre conscient de votre grande responsabilité durant le bref parcours de la vie terrestre. Donc la connaissance de cela doit seulement contribuer à vous efforcer encore plus, mais pas pour que vous deviez tirer de fausses conclusions et deveniez négligents dans votre tendance à espérer la répétition d'une incarnation sur cette Terre, si vous n’atteignez pas le but. Mon Esprit doit vous éclairer et si maintenant vous vous tournez vers Moi avec confiance, Je vous donnerai un éclaircissement au moyen de Mes serviteurs, pour vous indiquer dans quelle mesure votre pensée est correcte. Si vous saviez le nombre infini de possibilités de mûrissement sur le nombre infini de constellations dans l'Univers, il ne vous viendrait jamais et encore jamais la pensée qu’une âme vienne de nouveau se réincarner sur la Terre. L'âme qui n'est pas encore complètement mûre, doit certes vivre encore beaucoup d'incarnations, au cours desquelles elle peut toujours de nouveau s'affirmer, donc se développer vers le Haut. La doctrine de la réincarnation de l'âme repose donc sur une Vérité, mais cela ne veut pas dire que l'âme se retrouve sur cette Terre en naissant dans la chair, mais avec cela il est indiqué les nombreuses possibilités d'un développement ultérieur sur d’autres Créations, où l'âme dans une forme matérielle ou spirituelle sera de nouveau mise devant des tâches dont l'accomplissement lui assurera une montée. Si une âme est plusieurs fois reconduite sur cette Terre, alors cela est un cas d'exception, qui sous-entend une mission spirituelle, mais cela ne peut pas être généralisé. Les âmes qui ont quittées la Terre dans un état imparfait croient continuer de vivre sur la Terre, elles se tiennent dans des régions qui sont outre mesure désertes et croient avoir été transférées dans des contrées stériles alors qu’elles se trouvent sur une autre constellation qui est pourvu avec des Créations d'une espèce primitive par rapport à la maturité de leur âme, et donc cela signifie pour les âmes un séjour maigre, accablant, une possibilité de purification pour des hommes très matériels qui doivent se défaire de leurs désirs, pour ensuite selon leur volonté pouvoir être transférés sur une autre Œuvre de Création, en vue d’une remontée ultérieure.

Mais c’est parce que vous êtes encore trop amoureux de cette Terre, que vous attribuez au mot « réincarnation » seulement la signification que cette Terre est le séjour d'une âme réincarnée, alors que vous devriez vous rappeler la grande Œuvre de Création, pour vous insaisissable, de Mon Amour, qui a été seulement créée pour les innombrables êtres spirituels qui doivent parcourir leur perfectionnement et qui le parcourent de diverses façons, dans les Créations matérielles, tant que l'âme n’est pas spiritualisée, c'est-à-dire devenue réceptive pour la Lumière, puis dans les Créations spirituelles, où les âmes spiritualisées montent continuellement et se cristallisent toujours plus en se rendant capables d'accueillir Mon Rayonnement. Imaginez l’Infinité, observez le Ciel étoilé dont les innombrables Étoiles sont des Créations de Ma Volonté d'Amour, destinées à accueillir les âmes qui nécessitent un développement, et vous comprendrez que cette Terre n’est pas l’unique porteuse des êtres qui veulent aspirer vers le Haut, et qu'il n'est pas vraiment nécessaire de faire retourner les âmes qui ont échoué dans une vie terrestre, à nouveau sur cette Terre qui est certes l'unique station pour la réalisation de la progéniture de Dieu, mais qui ne peut pas être choisie arbitrairement et plusieurs fois comme station pour le mûrissement. Et ainsi la doctrine d’une réincarnation multiple sur cette Terre doit être déclarée erronée, elle doit être combattue comme nuisible pour les âmes, parce qu'elle affaiblit la volonté des hommes et endommage la sérieuse transformation de l'être qui pense pouvoir récupérer ce qui a été manqué par une vie répétée jusqu'au dernier perfectionnement.

Amen

L'amour est la condition pour pouvoir croire dans la Parole de Dieu

B.D. 4591 from 20 mars 1949, taken from Book No. 53

Plus l'amour pour Moi est fort, plus il se manifestera dans un amour actif pour le prochain, plus vous serez réceptifs pour Ma Parole, où et sous quelque forme qu’elle vous soit offerte. Alors vous reconnaitrez la Voix du Père dans Ma Parole, mais elle vous restera étrangère et vous laissera intouchée s'il vous manque l'amour. Et cela est la solution de l'énigme, parce que tant que les hommes passent au-delà et restent sans impression par la Parole qui leur est offerte d'en haut, ils n'ont pas l'amour et donc ils ne se poussent pas à la rencontre du Père comme des fils, et ils ne sont même pas en mesure d’entendre la Voix du Père. Donc tout d'abord vous devez prêcher l'amour, si vous voulez réussir avec la plus grande preuve de Mon Amour de Père, avec Ma Parole, qui doit changer les hommes. Vous devez leur faire connaître seulement le Commandement de l’Amour dont les conséquences signifient un chemin de vie selon Ma Volonté. Seulement alors l'homme pourra être guidé dans la Vérité par Ma Parole, c'est-à-dire que le savoir qui lui est transmis maintenant, lui sera compréhensible et crédible, parce que seulement la foi est la conséquence de l'amour, sans amour il n'est pas possible à l'homme de croire ce qui lui est guidé comme savoir spirituel. Alors un haut degré d'amour doit remplir l'homme, s'il veut entendre Ma Voix sonner en lui. Vous tous pouvez vous en procurer la preuve, si vous donnez foi à ces Paroles et si vous vous efforcez sérieusement d’augmenter votre degré d'amour. Mais pour cela il ne suffit pas de votre volonté, vous devez aussi utiliser les Grâces de la prière pour la fortification de la volonté, pour la Force, pour l'activité d'amour, et vous ne pourrez ainsi jamais pénétrer dans un savoir plus profond que celui qui vous est offert par Moi-Même sous forme sonnante, si vous en possédez la maturité nécessaire. Vous devrez donc toujours seulement croire, mais vous ne pourrez pas créer la preuve de la Vérité de ce qui vous est transmis par Ma Parole. Vous devez croire, mais vous le pouvez seulement si vous vivez dans l'amour. Alors votre foi sera convaincue, même sans preuve, parce que l'amour est toujours la Force qui vivifie tout et peut rendre la foi vivante.

Amen

La Parole de Dieu, une preuve de Sa Présence

B.D. 4592 from 20 mars 1949, taken from Book No. 53

Donnez foi à Mes Paroles et ne vous tourmentez pas avec des doutes et des questions de toutes sortes. Ma Parole vous montre Ma Présence et donc Je demeure là où Ma Parole est désirée et acceptée intimement. Et par conséquent Je Suis dans le cœur de celui qui M’écoute, et bienheureux celui qui Me laissent lui parler. Mais Qui Est Celui qui s'annonce à vous par la Voix de l'Esprit ? C’est l'Esprit qui Est depuis l'Éternité et Sera dans toute l'Éternité, et dont vous êtes issus en tant que minuscule étincelle dans l'Infini, Qui vous a posé comme êtres séparés dans Sa Création et Qui vous a donné la faculté de penser et de vouloir de façon autonome. Il a donné la liberté à votre pensée et à votre volonté pour que maintenant votre développement soit un acte de la libre volonté. Moi-même Je vous instruis maintenant sur la manière dont vous devez effectuer votre développement. Moi-même Je suis en étroite liaison avec vous et Je suis toujours présent, Je ne voudrais par conséquent pas que vous alliez vous perdre, et Je vous tiens tant que ne tendez pas vers Moi. Et Je vaincrai. Ne craignez pas Mon adversaire, mais donnez-vous seulement à Moi et l'adversaire perdra tout pouvoir sur vous. Si vous M’entendez Moi-Même en vous, vous devez laisser tomber tout doute et vous recevrez toujours seulement la Réponse de Ma Parole. Et Je M'annonce avec évidence par la voies de l’âme à ceux qui désirent une Réponse, parce qu'ils ne la peuvent pas M’entendre en eux-mêmes. Fiez-vous à Mon Aide et vous l'aurez.

Amen

La mission des derniers disciples du temps de la fin - l'annonce de l'Évangile

B.D. 4593 from 22 mars 1949, taken from Book No. 53

Votre mission est très importante, vu que beaucoup d'hommes sont en dehors des communautés ecclésiastiques et donc sont aussi en dehors des enseignements spirituels qui doivent les aider au progrès. À eux vous devez apporter l'Évangile, vous devez leur donner connaissance de Ma Volonté, de leurs obligations et de leur responsabilité dans leur rapport avec l'âme. Penser à ces hommes qui sont presque toujours tournés vers le monde, et à qui donc le domaine spirituel est totalement étranger. Donc vous devez d'abord vous adresser à eux, vous devez guider leurs pensées vers la vie de l'âme, dans le Royaume spirituel dont ils n’ont aucune notion tant qu’ils n'en savent rien. Dès que vous touchez maintenant dans le dialogue un domaine qui est étranger à l'homme, vous réveillez en lui l'intérêt et le désir d'obtenir l'éclaircissement sur ces sphères. Et selon la force du désir il sera maintenant instruit. Donc il vous revient la belle tâche de donner l'éclaircissement à des hommes totalement ignorants et de réveiller en eux l'intérêt pour leur transmettre ensuite constamment un savoir que vous avez reçu de la première Source. Cette tâche peut être effectuée seulement par des hommes qui ont eux-mêmes le désir pour la Vérité et qui reçoivent la Vérité par le contact direct avec Moi. Ceux-ci sont donc Mes derniers disciples, les disciples du temps de la fin, que J'envoie de nouveau dehors dans le monde pour porter aux hommes l'Évangile. Je sais très bien que pour eux il est beaucoup plus difficile de croire et de représenter maintenant leur foi face au monde et donc Je leur donne le Don de parler pour qu'ils reconnaissent Celui Qui Est et Qui S'annonce à travers l'Esprit. Mes disciples doivent être fortifiés, Je dois M’approcher d’eux pour qu'eux-mêmes soient et restent profondément croyants, Je dois prendre un Soin particulier d'eux et leur donner de temps en temps des signes évidents que Moi-même Je suis présent, autrement ils deviennent faibles et ils ne pourraient pas mener leur mission à bonne fin. En outre, Je dois leur donner la compréhension pour les Messages d'en haut, pour qu'ils s’emploient avec ferveur et conviction pour Ma Parole, pour qu'ils soient de vrais représentants de la Doctrine du Christ que Je leur offre d'en haut dans toute sa pureté. Parce qu'il y en a beaucoup qui nécessitent une indication ; il y en a beaucoup qui ont besoin de guides spirituels ; il y en a beaucoup qui perçoivent avec bienveillance la claire Parole de Mon Amour et qui maintenant s'en occupent mentalement ; il y en a beaucoup qu'ils voudraient croire, mais qui ne le peuvent pas, parce qu'ils n'ont pas trouvé les justes enseignants, il y en a beaucoup qui sont reconnaissants pour le juste éclaircissement et écoutent volontiers Mes messagers. Et à ceux-ci vous devez apporter l'Évangile comme il procède de Moi ; vous devez leur donner connaissance de ce qui est en train d'arriver et de Mon Amour infini, vous devez compléter l'Œuvre qu’ont commencé autrefois Mes disciples, vous devez vous acquitter de votre mission remplis de ferveur, pour que Mon adversaire soit repoussé et que lui soit enlevé le butin qu’il croit déjà posséder. Vous devez être Mes vrais représentants sur la Terre dans le bref temps qui vous reste encore jusqu'à la fin.

Amen

Dieu parle à travers le cœur, l'adversaire de Dieu parle à travers l'entendement

B.D. 4594 from 24 mars 1949, taken from Book No. 53

Je veux Me manifester ouvertement à vous, mais si vous-même ne Me reconnaissez pas, parce que votre volonté de refus est plus forte, alors Mes Appels sont inutiles. Ne vous opposez pas à Ma Grâce, ne marchez pas en dehors de la Lueur de Mon Soleil d'Amour et occupez-vous de ce qui se produit autour de vous. Parce que Je deviendrai plus évident, si vous ne comprenez pas le Langage de Mon Amour. Celui qui veut être actif pour Dieu, travaille pour Dieu avec chaque pensée et chaque action, celui qui fait passer le monde en premier travaille pour l'adversaire de Dieu. Et alors employez la mesure juste pour que la volonté d’un homme soit incitée à l’activité, parce que si la volonté de l'homme est pour Moi, il est aussi Mon ouvrier et en tant que Mon domestique il est pourvu par Moi avec des Biens spirituels et terrestres. Mais celui qui est actif pour Moi, doit être présent avec le cœur, et pas seulement avec l'entendement, parce que l'entendement n'est pas vraiment suffisant s'il doit émettre un jugement. Celui qui veut Me servir, Je ne l'abandonnerai jamais avec Ma Grâce, et il ne doit jamais et encore jamais craindre qu'un pouvoir opposé puisse être plus fort que Moi et puisse M’écraser. Donc la volonté de celui qui Me désire s'est aussi dédouanée déjà de Mon adversaire et il ne peut plus être déterminé par lui à agir et à penser de manière fausse. Il doit seulement s’occuper des sentiments du cœur et ne pas concéder la suprématie à l'entendement, parce que Je parle à vous des hommes à travers le cœur, et votre cœur vous fera reconnaître vraiment toujours ce qui est juste, tandis que l'entendement est la porte où Mon adversaire cherche l’accès et souvent il le trouve. Devant lui tenez fermée cette porte, retirez-vous dans la chambrette du cœur, là où il fait lumineux et limpide, lorsque Mon Soleil d'Amour vous envoie ses rayons et vous donne en plénitude ce qui est nécessaire à chacun qui veut Me servir. Devenez comme les enfants, écoutez la Voix du Père et suivez-la et il ne se passera aucune souffrance, parce que le Père sera ensuite toujours présent et Il vous protège de toute misère et de tout danger.

Amen

La Présence de Dieu - la Voix du Père - Vrais fils

B.D. 4595 from 24 mars 1949, taken from Book No. 53

Je Suis avec vous, lorsque vous entendez Ma Voix mentalement ou bien lorsqu’elle résonne en vous, selon comment le permet la maturité de votre âme. Et vous devez sentir Ma Présence. Il n'existe autrement aucune liaison vivante avec Moi, dans laquelle vous auriez pu entrer par la prière. Et ainsi vous conquerrez aussi la conviction que vous vous trouvez sous la Garde divine, que rien de mal ne peut s'approcher de vous et par conséquent vous êtes Mes protégés. Celui qui ne se rend pas compte de cela, se tient à l'écart de Moi à cause de son opposition qui résulte de son incrédulité. Celui qui Me désire, Me possède aussi, celui qui doute de Moi, M’empêche lui-même de M’approcher de lui. Le Dieu de l'Amour Est toujours prêt, lorsqu’il Lui est concédé l'accès à votre cœur et si donc vous voulez M’accueillir, vous ne devez jamais plus craindre d’être poussé vers Mon adversaire, donc vous-même à travers votre volonté déterminez Celui qui prend possession de vous. L'humanité est aveugle spirituellement, elle ne saisit pas le Miracle qui se déroule, là où Ma Parole est guidée d'en haut sur la Terre. Et où J'agis, le monde s’approche aussi et voudrait éteindre la Lumière des Cieux, il ne peut pas supporter sa rayonnante splendeur et cherche à l'offusquer. Là où J’agis, Mon adversaire est en guet-apens et cherche l’occasion pour jeter des ombres sur la Lumière, et la volonté des hommes le favorise. Ils craignent la juste Lumière, et poursuivent des lumières trompeuses et ils ne sont pas en mesure de distinguer une vraie Lumière d’une lumière trompeuse. Mon Esprit leur donnerait l'éclaircissement, si seulement ils s’occupaient de ce que leur annonce le cœur. Mais ils laissent parler seulement l'entendement, et celui-ci les mène faussement. Et ainsi seulement ceux qui se laissent instruire par Moi au travers du cœur atteindront leur but, ils doivent être croyants comme un enfant et donc reconnaître la Voix du Père, ils doivent M’entendre directement ou bien à travers des messagers, car c’est toujours Ma Parole qui veut M'annoncer aux hommes et témoigner de Moi. Celui qui ne reconnaît pas Ma Parole, n'est pas Mien, il ne M’a pas pour Père, mais il est pour celui qui agit contre Moi, qui veut repousser les fils du Cœur du Père et il a un grand pouvoir lorsque le fils s’isole du Père, s'il Lui devient apostat. Ne tombez victime de celui-ci, autrement votre volonté est faible et vous pouvez être aidé seulement à travers une intime liaison, à travers une tendance consciente à Ma Présence et une soumission inconditionnelle de votre volonté. Alors l’action de Mon adversaire sera évidente et Mon Amour remportera la victoire, parce qu'il est pour vous, tant que vous demeurez sur la Terre et aussi dans l'Éternité.

Amen

L'Annonce du Jugement - Comme au temps du déluge

B.D. 4596 from 25 mars 1949, taken from Book No. 53

Et ainsi vous devez continuer à vous conformer à Moi et à désirer Ma Force, parce que le jour de l’effroi s’approche pour tous les hommes, qu'ils M’appartiennent ou bien non, parce qu'ils se verront exposés à une Puissance contre laquelle ils ne peuvent rien avec leur volonté. Et Je veux qu'ils tremblent et frissonnent, qu'ils considèrent la possibilité de demander de l'Aide à cette Puissance, pour qu'ils établissent la liaison avec leur Créateur et Conservateur de l'Éternité. Les pensées des hommes sont si confuses que peu se contentent avec l’amour silencieux pour Moi qui leur procure une foi ferme, une Force et un progrès spirituel, peu vivent une vie dans une humble soumission et un dévouement à Moi. Le monde exige son hommage et il y en a seulement peu qui s'unissent étroitement avec Moi et qui, poussés par l'esprit en eux, se réfugient en Moi dans toute misère et oppression. Et il en est comme au temps du déluge, ils ne s'occupent d’aucun Dieu et donc ils sont prêts pour le naufrage. Mais Je veux encore sauver les peu qui sont de bonne volonté, toutefois Je Me heurte à une résistance là où Je guide Mon Courant de Grâce, parce que Satan fait rage et lutte avec toutes ses armes, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Gardez-vous qu'il vous séduise et ouvrez votre cœur et vos yeux au rayon de l'Amour d'en haut, parce que c’est une Source qui ne doit pas être sous-estimée, et celui qui en a bu une fois, ne pourra plus se passer de l'Eau vivante, et s’il la méprise, il devra se consumer et rester sur place, parce que rien d’autre ne peut lui être offert en substitution. Trouvez-vous là où Mon Esprit agit, et accueillez Mon Don de Grâce, et ne craignez pas qu’en tant que votre Père, Je vous pourvoie avec une nourriture qui ne vous serait pas digeste. Prenez et mangez, parce que cela vous est offert par le Père Qui aime Ses fils, et Qui ne vous pourvoira vraiment pas mal, mais Il vous donnera seulement ce qui vous approche davantage de Son Cœur.

Amen

Sens simple et spirituel des enseignements

B.D. 4597 from 25 mars 1949, taken from Book No. 53

Vous ne pouvez pas saisir la profondeur des Enseignements qui vous sont donnés à travers Mon Amour et Ma Grâce, parce que vous comprenez seulement le sens simple, mais pas le sens spirituel que cache encore en lui chacune de Mes Paroles. Mais à vous le simple savoir suffit, parce qu'il s'acquitte de son but qui est de porter l'âme au mûrissement au travers de la juste utilisation de la volonté. Mais si vous saisissiez le sens profond de ce que Je vous dis d'en haut, votre Béatitude ne trouverait pas de limites. Ce serait une contemplation toujours continue du Royaume spirituel, qui dans les Créations du genre le plus magnifique serait indépassable. Mais Je vous laisse arriver presque toujours seulement l'éclaircissement d’une manière terrestre, pour que vous vous acquittiez d’abord de votre tâche terrestre, pour lequel votre esprit est bien tenu en éveil, c’est pourquoi il s'occupe presqu’exclusivement avec des choses qui sont pour vous encore prématurées et qui sont seulement compréhensibles par l'homme déjà plus mûr. (26.03.1949) Mais avec la maturité progressive votre capacité de compréhension augmente aussi et les limites qui sont conditionnées par votre état d'imperfection peuvent être dépassées. Alors l'âme est déjà ouverte et peut recevoir des Sagesses qui sont trop hautes pour l'esprit tout seul. Alors Ma Doctrine de l'amour, qui en soi est très simple et compréhensible, éclairera toujours de nouveaux problèmes et les expliquera dans leur profondeur, elle sera reconnue comme une Source de Sagesse inépuisable, elle témoignera de son Fondateur et en tant que Lumière clairement resplendissante elle cassera dans la vaste périphérie le noir de la nuit, c'est-à-dire qu’elle donnera l'éclaircissement à tous ceux qui voudraient sortir de leur cécité spirituelle et qui ne craignent pas la Lumière. Chaque Parole que J’ai prononcée sur la Terre, a valeur pour l'Éternité, elle est impérissable et peut de toute façon être comprise autrement, sans cependant pouvoir être déclarée comme erronée dans son interprétation. Mais l'état de maturité d'un homme détermine différentes interprétations, et ainsi même chacune de Mes Paroles peut être comprise autrement, sans être un faux jugement. Mais pour l'homme réveillé spirituellement une coïncidence sera toujours reconnaissable, donc il ne trouvera pas une contradiction manifeste qui puisse mener à l’incrédulité. Mais des hommes spirituellement immatures se heurteront souvent aux Paroles qu'ils voudraient présenter comme contradiction, parce qu'ils sont incapables de les comprendre. Ceux-ci donc peuvent écouter ou lire Ma Parole., mais ils saisissent seulement le sens purement mondain. Donc ils ne croîtront pas dans la connaissance et la profonde Sagesse, et par conséquent Ma Parole fait alors jaillir seulement un faible sentiment de bonheur dans le cœur de l'auditeur, alors qu’elle pourrait le rendre immensément heureux, si l'état de maturité de l'homme était plus haut, parce qu'alors il augmente aussi le degré du savoir et la faculté de la connaissance, et l'homme augmente constamment en Sagesse, bien que seulement la Doctrine de l'amour, qui a eu son origine en Moi, lui soit soumise.

Amen

Le Commandement de l'amour, la preuve de la Vérité - le contenu de la Parole divine : l'Evangile

B.D. 4598 from 27 mars 1949, taken from Book No. 53

Pour celui qui est réveillé en esprit il existe seulement une Loi de base : croire inconditionnellement ce qui est annoncé à travers la Voix de l'esprit. Alors il sera toujours dans la Vérité. Au réveillé spirituel la Voix de l'esprit lui annoncera seulement ce qui est en accord avec la Doctrine d'amour de Jésus, chose qui est seulement une explication et une raison de Son Commandement de l'amour et ainsi il peut valoir indiscutablement en tant que Parole de Dieu. Parce que même les plus profondes Sagesses qui dépassent dans leur contenu le simple Evangile comme il est connu des hommes, procèdent toujours seulement de l'accomplissement du Commandement de l'amour et témoignent de nouveau seulement de l'Amour et de la Sagesse de Dieu, donc elles ne sont pas en contradiction avec Sa Doctrine. Là où donc l'amour est enseigné, là l'Esprit de Dieu doit agir, autrement l'adversaire de Dieu serait déjà dans son retour s’il lui était transmise la même Doctrine qu’aux hommes avec pour but l'unification avec Dieu. Il est ainsi clairement visible que tout ce qui témoigne de Dieu, doit aussi avoir Dieu comme origine, et donc vous les hommes ne devez pas examiner craintivement quelles Forces vous instruisent, si vous recevez des instructions directes du Royaume spirituel, parce que toutes les Forces qui cherchent à éduquer l'homme dans l'amour, sont unies avec Dieu et agissent dans la Volonté de Dieu. Si un tel enseignement ne trouve aucune résonance de la part des hommes, s’il est refusé ou bien accepté avec réserve, alors l'adversaire de Dieu exploite avec ferveur l'occasion de le rendre inefficace en répandant doutes sur doutes chez les hommes qui veulent reconnaître l’Action de Dieu et donc maintenant ils ne reconnaissent pas l'action de l'adversaire. Les êtres de l'obscurité s'emploieront toujours avec une force accrue, là où la Lumière d'en haut veut entrer. Vous les hommes devez toujours considérer cela et ne pas concéder à l'adversaire de Dieu un accès au travers des doutes. Il peut de nouveau être dit seulement une chose, c’est que Dieu n'expose pas au pouvoir de l'adversaire l'homme qui veut arriver à Lui. Parce que Dieu Est l'Amour, Dieu Est le Père de Ses enfants, et l'Amour du Père ne laisse pas arriver des dommages au fils qui se donne confiant et demande Sa Protection et Sa Grâce. Et cela est un signe sûr de l’effet de l’esprit dans l'homme, qui résiste même à la tentation la plus grande, parce que la Force de l'Esprit coule à travers lui et peut prêter résistance même à l'assaut le plus véhément qui est entrepris contre lui par l'adversaire de Dieu. Parce que la Vérité vaincra, parce que Dieu Lui-Même Est la Vérité et Sa Parole reste existante dans toute l'Éternité.

Amen

« Tenez-vous en à Ma Parole – Venez tous à Moi ....»

B.D. 4599 from 28 mars 1949, taken from Book No. 53

Tenez-vous en à Ma Parole, sans que votre cerveau rumine, la frelate ou cherche à la comprendre autrement que comme elle est perçue par le cœur. Vous pouvez toujours puiser consolation et force dans Ma Parole, et donc vous ne devez pas vivre dans la peur et dans la préoccupation, mais vous pouvez les bannir à tout instant dès que vous Me permettez de vous parler. En tant que Père de Mes fils Je sais tout ce qui les bouge et ce qui les opprime, et dans l'expectative J’attends de la part de Mes fils qu’ils s'approchent confiants de Moi et demandent Mon Assistance. Et Je ne leur refuse pas ce qu'ils demandent, à chaque craintive question J’ai la réponse de prête, et Je répète ce que J’ai dit, lorsque Je marchais sur la Terre : « Venez tous à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés ....» Ne vous laissez pas opprimer par les préoccupations terrestres qui se dissolvent de nouveau toutes seules en rien, mais pensez seulement à votre âme qui recevra toujours la Force, et cette Force lui est transmise au travers de Ma Parole, donc pour vous la chose la plus urgente est d'accueillir Ma Parole, ce que vous ne devez pas manquer de faire. Et pour cela Je laisse souvent venir sur vous la misère et la souffrance, parce que Je sais que vous tirez la Force de Ma Parole, pour que votre âme soit fortifiée, Je veux que vous mainteniez un contact continu avec Moi, que vous ne Me mettiez pas de côté et ne laissiez pas venir le monde au premier plan. Et lorsque vous êtes en danger, Je viens près de vous sous la forme de la souffrance et de l'affliction. Et alors vous permettez que Je vous parle. Et Je veux vous dire des Paroles qui vous offrent vraiment Force et Courage et qui doivent être pour vous la preuve de Ma Présence, de Mon savoir de votre misère et de Mon Amour. Je veux seulement que vous veniez à Moi librement, pour sentir votre confiance qui Me rend heureux, et Je veux vous rappeler à l‘esprit toutes Mes Paroles, que J’ai dites aux hommes sur la Terre qui étaient dans la même misère spirituelle et terrestre. Et vous Me reconnaîtrez Moi-Même dans la Parole, parce que dans l'apport de Force vous reconnaissez l’Origine divine, et donc vous serez aussi solide dans la foi, donc Je veux vous aider au moyen de Ma Parole.

Amen

Tenez-vous à Ma Parole ! - Pensez à la fin !

B.D. 4600 from 29 mars 1949, taken from Book No. 53

Le temps de l'épreuve sera bientôt passé pour chacun de vous, parce qu'on va vers la fin. Vous commencerez de nouveau à vous laissez aller dans la sécurité et cela est dangereux pour votre âme qui se tourne de nouveau vers le monde dès qu’elle se croit loin d’un désastre menaçant. Et dans cette sécurité retentit l'Appel : pensez à la fin ! Alors vous vous rappellerez tout à coup de Mes Avertissements et de Mes mises en garde lorsque l'événement mondial vous rappellera Mes Annonces avec une clarté surprenante. Et maintenant il s’agit de se préparer avec une grande volonté à la fin, de tourner vers la vie de l'âme toute votre attention et d’accueillir la Force à travers une augmentation des actions d’amour pour le prochain, pour être plus résistant dans la lutte terrestre. Quoi que vous entrepreniez, que ce soit un travail spirituel ou terrestre, vous devez d'abord intimement vous unir avec Moi pour pouvoir exécuter ce travail, parce qu'autrement vous êtes trop faibles au vu de la grande misère qui règne chez les hommes, qui paralyse toute Force, si Je ne vous assiste pas et vous envoie la Force. Tenez-vous à Ma Parole, Je vous le crie de façon plus urgente que jamais : tenez-vous à Ma Parole, pensez que Ma Parole est le Rayonnement de Moi-Même, Que Je vous apporte Ma Force d'Amour sous cette forme, pour vous donner un moyen efficace que vous pouvez employer à tout instant, lorsque vous êtes dans la misère. Mon Rayonnement de Force dans son efficacité doit être vraiment infranchissable. Vous devez seulement faire le test et vous plonger dans Ma Parole lorsque la souffrance terrestre vous presse. Alors un calme céleste viendra sur vous, et laissez-Moi tout dans une ferme confiance pour que Je vous aide. Et Je vous aiderai ! J'orienterai vos pensées et Je vous guiderai toujours sur les voies qui vous feront atteindre le but, spirituellement comme aussi du point de vue terrestre, parce que Je prends soin de vous-même du point de vue terrestre dans le temps qui arrive. Tenez-vous à Ma Parole et ne laissez lever en vous aucun doute, parce qu’une foi sans doutes vous fait devenir maitre de toutes les adversités, une foi sans doutes vous fait vous rendre compte de Ma Présence, et toute peur en vous disparaîtra, parce que là où Je Suis il ne peut y avoir aucune faillite parce que pour vous tout sera surmontable, lorsque Je vous assiste avec Mon Aide et Ma Force.

Amen

Examinez les esprits – l'Œuvre de Libération – Pierre de touche : Jésus Christ

B.D. 4601 from 30 mars 1949, taken from Book No. 53

Il est facilement constatable quel Esprit s'annonce dans la transmission des Communications au travers du contenu de celles-ci et on doit toujours s’occuper si et sous quelle forme le divin Rédempteur est mentionné, parce que cela est de la plus grande importance dans un examen des communications mystiques. Si Jésus Christ est reconnu comme le Rédempteur du monde, alors il y a la très sûre garantie que les Communications viennent d'en haut, que l'Esprit de Dieu parle à travers une personne qui s'ouvre, accueille Sa voix et la porte au-delà en tant que Sa Parole. Alors l'homme ne doit pas avoir la moindre préoccupation et peut être certain que la très pure Vérité touche son oreille et qu’il s'acquitte de la volonté de Dieu s’il répand la Parole d'en haut. Alors il a été atteint un degré particulier de maturité qui permet une transmission directe de la Vérité, parce que l'Œuvre de Libération est un Mystère qui peut être dévoilé seulement lorsqu’il y a la compréhension nécessaire chez un homme. Seulement lorsque l'homme lui-même est en contact avec le Royaume spirituel de sorte qu’un rapport direct soit possible, il comprendra aussi l'Œuvre de Libération du Christ, c'est-à-dire qu’il comprendra et pourra expliquer le problème de « Jésus Christ Dieu », parce que le grand Miracle qui a rendu Jésus un homme-Dieu, trouve un parallèle dans l’Action de l'Esprit dans cet Homme même si ce n’est pas dans une mesure avec laquelle on puisse apporter une comparaison. Néanmoins la Divinité de Jésus n’est plus une question pour lui, et il peut donner aussi une explication au prochain avec conviction, parce qu’en lui-même il se déroule un Acte d’Action spirituelle de Dieu et cela est démontré par le patrimoine spirituel reçu d'en haut. Celui qui maintenant entreprend l'examen afin de constater quelles forces agissent dans de telles transmissions, sera vite convaincu de la Vérité, tant qu’il ne se ferme pas au Livre des pères ou bien qu’il le refuse. Dieu ne laisse pas dans le doute les Siens et Il ne laissera jamais sans explication des hommes qui désirent la Vérité. Ainsi Lui-Même leur a donné le conseil d'examiner les esprits, s'ils sont de Dieu, et Il a indiqué en même temps le signe de reconnaissance de la Vérité et de l'erreur. Donc la Vérité des Communications reçues d'en haut peut être tranquillement défendue, le moindre doute ne doit pas opprimer le cœur, parce que Jésus Christ Lui-Même se donne comme Pierre de touche, parce que Son adversaire ne reconnaîtra jamais Lui et Sa Manifestation humaine ou bien il ne mettra jamais à la connaissance des hommes l'Œuvre de Libération du Christ. Jésus Lui-Même a dit : « Je Suis, la Vérité et la Vie ....» Celui qui donc marche avec Moi, doit aussi être absolument dans la Vérité et il ne peut pas se tromper. Des Communications qui ont pour contenu Lui et Son Œuvre de Libération, ne peuvent jamais et encore jamais être inspirées par l'adversaire qui ne mentionnera pas Son Nom. Elles doivent absolument être reconnues et évaluées comme Action divine, autrement la foi dans la Parole de Dieu et dans Lui-Même serait mise en danger à travers l'accueil des Communications spirituelles. Celui qui perçoit en lui la Voix de l'Esprit, pourra aussi réfuter chaque objection, mais il trouvera foi seulement là où l'Esprit de Dieu peut agir, même si ce n’est pas aussi évident que s’il recevait des Communications spirituelles. Celui qui est influencé par de mauvaises forces, cherche à présenter le Divin comme non-croyable, et cela est le signe de l'action de l'adversaire de Dieu qui cherche à faire tomber les hommes dans la confusion, parce qu'il combat la Vérité et voudrait éteindre la Lumière des Cieux. Donc il vous a été donné une indication, que vous devez seulement observer pour pouvoir juger clairement et pouvoir refuser la mauvaise influence et représenter la Vérité envers vous-même et envers le prochain. Vous pouvez être certain, que Dieu Lui-Même assiste ceux qui sont actifs pour Lui, parce qu'il veut que la pure Vérité trouve la diffusion et qu'elle subsiste, mais Il séparera aussi la balle du grain.

Amen

La damnation éternelle

B.D. 4602 from 30 mars 1949, taken from Book No. 53

La Miséricorde de Dieu ne connaît pas de frontières, l'Amour de Dieu est infini, Sa Patience est incommensurable, et donc Ses créatures ne peuvent pas se perdre éternellement, autrement Il ne serait pas parfait. Donc il est erroné de parler de damnation éternelle, si avec cela on entend le concept de temps qui doit désigner quelque chose qui ne finit jamais. Parce qu'une telle damnation éternelle signifierait alors quelque chose de totalement perdu pour Dieu, donc de la substance animique qui aurait été cédé définitivement à Son adversaire, alors qu’originairement elle était procédée de Dieu mais a été séparé de Lui par Son adversaire. Car alors cet adversaire serait plus grand que Dieu, il serait d’une certaine manière victorieux et supérieur à Dieu dans son pouvoir et sa force, ce qui ne pourra jamais être et ne sera jamais, parce qu'aucun être n’arrive à Sa Perfection, à Sa Force, à Son Pouvoir et à Sa Sagesse. Ce qui est procédé de Lui reste éternellement dans Sa Possession, il peut être séparé de Lui seulement temporairement, c'est-à-dire qu'il se trouve à une grande distance, parce que Lui-même le veut ainsi. Mais même cette distance n'est pas un état durable, parce que l'être, pour être bienheureux, doit être touché par le Rayonnement de la Force de Dieu et, si lui-même n'en a pas la volonté, il est saisi par l'Amour et la Miséricorde de Dieu qui veut lui préparer un état de béatitude. Une éternelle damnation serait donc à l'opposé de l'Amour et de la Miséricorde de Dieu, ou bien ceux-ci seraient limités, et de ce fait la Perfection de Dieu subirait une diminution. Un Être sublimement parfait n'a pas de faiblesses humaines, et une colère éternelle serait caractéristique d’une faiblesse humaine, de même que chaque état de punition d’une durée éternelle ne pourrait pas être appelé un Principe divin, parce que le Divin est marqué par l'Amour. Mais l'Amour sauve et aide, il pardonne et rend heureux et il ne repoussera jamais tout seul quelque chose éternellement. À l'adversaire de Dieu par contre il manque le Principe divin, l'Amour, et son but sera toujours de tirer éternellement en bas toute la substance animique. Et c’est lui qui trompe les hommes sur le concept d'Éternité, qui cherche à représenter Dieu comme cruel et dur, pour étouffer en lui l'amour, car lui-même ne connaît pas de Compassion et donc il cherche sans scrupule à rendre malheureuse les âmes et il voudrait leur enlever toute possibilité d'Aide, pour les ruiner éternellement. Et il trouve des disciples volontaires pour sa doctrine de damnation éternelle lorsqu’ils ne reconnaissent pas Dieu dans Son Amour infini, autrement ils ne pourraient pas donner de crédit à cette doctrine. Mais aux hommes il sera toujours transmis la Vérité, et l’erreur sera mise en évidence, pour que Dieu soit reconnu comme un Être parfait et aimé, pour que les hommes Le suivent et méprisent Son adversaire.

Amen

L'homme à travers sa volonté, détermine le succès des Forces de la Lumière ou des ténèbres

B.D. 4603 from 2 avril 1949, taken from Book No. 53

Une lutte constante entre les Puissances de la Lumière et celles des ténèbres subsistera tant que le spirituel ne sera pas définitivement racheté. L'homme qui lutte, est influencé par les deux parties, le Royaume de la Lumière cherche à agir sur sa volonté et à lui transmettre la connaissance de la Vérité, les forces obscures cherchent à le repousser et à confondre ses pensées et l'homme lui-même doit se décider pour qu'il devienne libre dans sa volonté et ses actes. Et il peut trouver cette décision avec son cœur ou bien aussi avec son entendement. Les êtres de la Lumière parlent au cœur, les êtres des ténèbres à l'entendement, malgré cela le cœur et l'entendement peuvent se sentir touchés avec bienveillance par l'influence des êtres de Lumière et alors sa décision est pleinement valable, aux êtres de Lumière il est destiné la victoire et Je rends toujours inoffensives les forces des ténèbres. Mais l'adversaire de Dieu ne renonce pas aussi facilement à la bataille et il lutte avec tous les moyens et il ne craint pas, au travers d’un vêtement de Lumière, d’éblouir les hommes qui sont encore accessibles à son influence. Il ne sera pas en mesure de pénétrer avec son influence, c'est-à-dire de conquérir pour lui de tels hommes, mais son influence va très loin pour les entraver dans le travail pour le Royaume de Dieu, il les rend d’une certaine manière inadéquats pour celui-ci et avec cela il a conquis beaucoup. La Grâce de Dieu est un Antidote extrêmement efficace, mais l'homme ne doit pas la repousser par une fausse connaissance, autrement l'adversaire gagne son jeu. Le Moyen de Grâce le plus efficace est cependant la Parole de Dieu qui rayonnera toujours la Force dans toutes les situations de la vie sur celui qui l'accueille avec le cœur. Donc celui qui oppose la Parole de Dieu à Son adversaire, vaincra aussi sur lui, parce qu'il n'est pas à la hauteur de la Parole divine, parce qu'elle est une Manifestation de la Force de Dieu qu'il fuit. Par conséquent l'homme peut sortir victorieux de sa lutte lorsqu’il se sert de la Force de Dieu qui est à sa disposition sans limite dans Sa Parole. Avec celle-ci il peut battre l'ennemi le plus fort, si lui-même se sert de la Parole divine, alors il représente d’une certaine manière Dieu Lui-Même et donc il ne peut pas succomber. Sa volonté, son cœur et son amour doivent être pleinement tournés vers Dieu, alors Dieu Lui-Même combat à son coté et la victoire lui sera certaine. Parce qu’il est bien compréhensible que chacun qui veut arriver à Dieu, jouit aussi de Sa Protection et trouve de toute façon le Soutien de Dieu. Et pour combien les forces des ténèbres oppriment toujours l'homme, Dieu ne laisse pas tomber dans les ténèbres ceux qui cherchent la Lumière et tendent consciemment vers Lui, et Il sauvera ceux qui sont encore de volonté faible, qui ne peuvent pas se défendre tous seuls des forces obscures et veulent de toute façon ce qui est juste. À eux il arrivera de l'Aide à l'instant juste.

Amen

Tendez à l'Amour de Dieu

B.D. 4604 from 3 avril 1949, taken from Book No. 53

Celui qui veut se conquérir l'Affection de Dieu, doit courtiser Son Amour, donc faire tout ce qui Lui est complaisant. Il doit s’unir profondément avec Lui, désirer ardemment la plus étroite unification avec Lui et écouter toujours seulement la Manifestation de Sa Volonté qui lui est d’une certaine manière mise dans le cœur. Être aimé de Dieu est un état de Béatitude qui est incomparable et qui est ressenti consciemment seulement par peu d'hommes. L'Amour de Dieu est certes pour toutes Ses créatures, mais il sera efficace différemment dans sa Force selon le rapport dans lequel se trouve la créature envers le Créateur. Et donc l'homme lui-même doit former le rapport de sorte qu’il soit en mesure de sentir la Force de l'Amour divin. Dieu Est toujours prêt à aimer et l'homme doit en profiter et se conquérir Son Amour à travers un intime dévouement et en entrant dans la Volonté de Dieu. Il doit se faire tirer par Lui, il doit renoncer à n'importe quelle résistance, il doit s’ouvrir au Rayonnement de l'Amour de Dieu, pour pouvoir maintenant recevoir ce qui le rendra infiniment heureux. Et tout cela demande un total renoncement au monde avec toutes ses joies et ses biens, cela demande en outre le renoncement à tout ce qui est de valeur pour l'homme en bien terrestre, à sacrifier toutes les choses qui le réjouissent, pour les échanger contre l'Amour de Dieu qui veut combler seulement le cœur de l'homme. Ce que vous aimez sur la Terre, vous devez le donner, si vous voulez L'accueillir dans votre cœur et jouir de Sa Présence. Et si vous pouvez le sacrifier, Dieu récompensera votre amour. Et si vous vous séparez des biens que vous désirez par amour pour Lui, Son regard reposera complaisant sur vous et vous vous rendrez perceptiblement compte de Sa Force d'Amour. Et vous ne vous repentirez pas de ce que vous avez donné, car vous recevrez des milliers de fois en retour. L'Amour de Dieu est un Cadeau outre mesure délicieux qui ne laisse se lever rien d’autre auprès de Lui, et vous-mêmes avez dans la main ce Cadeau délicieux si rien d’autre ne vous semble plus désirable et si vous aspirez seulement encore à être bienheureux dans l'unification avec Dieu. Alors votre cœur est formé pour l'accueil de Celui qui peut vous préparer le plus haut bonheur déjà sur la Terre et un jour dans l'Éternité. Alors Son Amour vous appartient et vous le sentirez au travers de sa Force.

Amen

Faux prophètes - la Lumière - l'obscurité et les figures obscures

B.D. 4605 from 3 avril 1949, taken from Book No. 53

L'obscurité spirituelle est étendue sur la Terre et les hommes se sentent bien dans cette nuit et ils ne désirent pas la Lumière du jour. Ils ne connaissent pas le bénéfice de la pleine Lumière qui pour eux serait la juste connaissance, donc ils ne tendent pas à la clarté de l'esprit et fuient lorsque la Lumière surgit dans la nuit avec sa claire lueur, et donc leur faculté de connaissance reste aussi sous-développée, ils se déplacent constamment dans le noir et errent et ils ne viennent pas près de Dieu en tant que Lumière éternelle. Et ainsi les figures obscures peuvent s'activer sans empêchement et commettre leur œuvre impure, elles peuvent se procurer écoute au travers de faux enseignants et de faux prophètes parce qu'ils ne sont pas reconnus comme faux et ils exploitent l'obscurité de l'esprit pour répandre l'erreur dans les lieux où devrait être la Lumière, et maintenant il est offert l'erreur à la place de la Vérité. Les hommes sont aveugles en esprit et veulent guider d’autres aveugles et si une Lumière brille, alors ils l'éteignent, pour que leurs sombres actions ne soient pas manifestes. Et ainsi sont les choses sur toute la Terre, parce que le temps est accompli ou bien, le temps s'accomplit parce que sur la Terre il git une sombre nuit qui doit faire place au matin. Et même si la fin est proche les hommes devraient la reconnaître dans les signes, mais ils restent intouchés et pensent que ce que des voyants et des prophètes ont annoncé passera au-delà d’eux. Mais ce que leur disent les faux prophètes, ils le croient et donc tout est en lutte réciproque, vrais et faux prophètes se combattent, la Vérité et le mensonge veulent s’affirmer, la Lumière et l’obscurité luttent pour la suprématie, et des Forces bonnes et mauvaises cherchent à conquérir l'influence et l'homme est exposé aux puissances selon sa volonté. Et vu que la Terre git dans le noir, la volonté des hommes est affaiblie et ils ne combattent pas contre celui qui est le prince de l'obscurité et qui attaque chaque Lumière. Et ainsi vite le pouvoir de l'adversaire sera manifeste, parce que les pensées des hommes seront confondues et il ne pourra plus distinguer le juste du faux. Les mauvaises forces sont outre mesure actives et trouvent peu de résistance, par contre le monde spirituel de la Lumière est empêché d’agir, parce qu'il ne doit pas agir contre la volonté des hommes même si cette volonté se tourne vers l'adversaire de Dieu. C’est le temps de la fin. Il est reconnaissable dans le fait que les hommes ne reconnaissent plus la Voix du Père, lorsqu’il leur parle. Ils n'ont plus de lien avec Lui qui Est la Lumière et dont ils se sont éloignés. Partout où Il vient à leur rencontre, ils se cachent, tant qu’il ne fait pas de nouveau noir dans leur ambiance, alors ils viennent de nouveau dehors et continuent à marcher sur la voie sombre qui mène dans l'erreur. Et ainsi il est compréhensible qu’ils ne reconnaissent pas les guides qui voudraient les conduire dans la clarté, mais ils ne peuvent pas le faire contre la volonté des aveugles en esprit. Et ainsi la fin arrive, un nouveau Jour commence, mais seulement pour ceux qui désirent la Lumière, mais pour les autres c’est une nuit infiniment longue qui arrive.

Amen

Prévision pour la fin

B.D. 4606 from 4 avril 1949, taken from Book No. 53

Occupez-vous de ce que Je vous dis : vous vivez seulement encore pour peu de temps sur cette Terre, pour ensuite avoir comme séjour en fonction de votre degré de maturité, d’autres formations sur la nouvelle Terre ou bien demeurer sur elle comme homme dans le Paradis. Et pour combien cela puisse vous sembler improbable, vous pourrez bientôt vous convaincre de la Vérité de Mes Communications et expérimenter quelque chose qui vous ébranlera énormément et peut-être vous rendra même croyants. Et donc Je vous indique toujours de nouveau que la fin arrivera bientôt et que vous créez et agissez inutilement si vous tendez à vous conquérir des biens terrestres-matériels. Et Je vous mets en garde toujours plus sur l’urgence qu’il y a à penser à votre âme, car l'unique chose qui a une utilité dans votre activité terrestre, est exclusivement le service dans l'amour pour le prochain. Et donc ne laissez pas devenir fort votre désir pour le monde, parce que ce dernier ne restera plus existant longtemps, alors vous aurez travaillé inutilement. Je veux vous annoncer ce temps qui est proche et vous-mêmes percevrez lorsque l’heure aura sonnée. Vous serez moqués comme ridicules pleins de fantaisie et vous serez repoussés de partout, mais ne vous laissez pas enjôler par cela, tenez-vous encore plus solidement à ce que Je vous ai dit et vite vous sentirez que Je guide toutes vos voies et que Je sais tout et vois aussi les oppressions dans lesquelles vous arrivez souvent. Et plus la vie vous chargera avec ses exigences, plus il sera exigé de vous, plus sûrement vous pouvez attendre la fin, parce que Ma Parole se réalise. Il faut que vous sachiez qu’il reste seulement peu de temps et que donc vous devez dédier toute votre Force à votre âme, pour exploiter abondamment ce bref temps. Je veux vous donner encore un dernier signal avant que n’arrive le dernier événement. Et à Mes domestiques sur la Terre Je crie : Il ne reste plus longtemps, et malgré chaque difficulté, exultez intérieurement, vu que maintenant vous reconnaissez la Vérité et vivez aussi dans l'espoir d'une fin soudaine et ensuite d'une Vie plus belle dans l'Éternité, Je ne veux pas laisser tomber en ruine votre foi et Je vous guiderai sûrement à travers tout mal et Je ne Me reposerai pas tant que Je ne vous sais pas en sécurité, tant que Je ne reconnais pas que vous pouvez parcourir le temps jusqu'à la fin sans danger pour votre âme. Alors Je laisse votre volonté libre pour un temps très bref, c'est-à-dire que Je concède une apparente amélioration mondaine, et avec cela il apparaitra que la fin est proche, parce que c’est ainsi que l’ont annoncé les voyants et les prophètes, pour que les hommes reconnaissent dans les signaux quelle heure il est. Alors vous devez seulement vous recommander à Moi et Me demander la Grâce et la souffrance passera loin de vous, pour que vous puissiez Me servir, là où J’ai besoin de vous et où doivent être sauvées les dernières âmes. Et ensuite ce sera la fin, le Jour où Je présiderai un jugement et où toutes les âmes seront appelées à répondre et où elles recevront leur juste récompense, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

« Satan aura l'apparence d’un lion rugissant ....» - « veillez et priez ....»

B.D. 4607 from 5 avril 1949, taken from Book No. 53

Là où Je sais un fils dans la misère, Mon Amour est prêt pour Aider, et Je le sauverai du pouvoir de celui qui est Mon adversaire et l'ennemi de Mes fils. Là où son âme lutte et tend à s'acquitter de Ma Volonté, là le pouvoir de Mon adversaire ne doit pas vraiment être craint, parce que Je prends un Soin particulier de ceux qui se poussent vers Moi. Je n'abandonne pas Mes fils dans leur misère, et J’érigerai un mur que personne ne pourra dépasser, à moins que Je n'ouvre Moi-même la Porte et vous mène à elle. Et Satan prendra l'apparence d’un lion rugissant, et il cherchera ceux qu’il peut dévorer. Pensez à ces Paroles et ne vous étonnez pas, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps et là où il travaille de toutes ses forces pour la ruine de Mes créatures, il emploie des moyens qui doivent l'aider au succès. Et Je vous dis que vous devez veiller et prier, pour que vous ne tombiez pas dans les mains du tentateur. Combien de fois Je vous ai indiqué les dangers dans lesquels vous vous trouvez, parce qu'une lutte véhémente commence entre les Forces de la Lumière et celles des ténèbres ! Vous tous percevrez cette lutte, mais particulièrement ceux qui mènent une vie spirituelle à coté de la vie terrestre ; parce que ceux-ci viennent à Moi en pensées et ils provoquent donc tout particulièrement l'animosité de Mon adversaire, et il veut faire tomber ceux-ci. Sa manière de lutter lui réussit souvent, parce qu'il connaît les faiblesses des hommes et il les exploite pour les vaincre. Mais les hommes ont à leur disposition d’incommensurables Grâces. Vous pouvez conquérir la victoire sur lui avec Mon Aide. Ne craignez pas, mais allez à sa rencontre avec courage ; il faut que vous sachiez que vous êtes forts et insaisissables si vous M’aimez et envoyez une silencieuse pensée vers Moi pour que Je reste avec vous dans la lutte contre lui. Et il fuira loin de vous, parce qu'il ne peut pas supporter Ma Proximité. Vous êtes plus fort que lui dès que vous commencez la lutte avec Moi. Je ne prends pas part à ce qui se déroule dans le monde inférieur. Je reste avec Mes fils Mien s’ils se mettent librement à disposition du Père, s’ils Lui obéissent, dès qu'ils se soumettent à Sa Volonté qui concerne le travail dans Sa Vigne. J'appelle Mes fils qui reconnaissent la Voix du Père et s’occupent de Son Appel, et lorsque Je leur impose des tâches, ils sont toujours prêts à s'employer pour Moi, donc à être actifs dans l'enseignement, dès que Je les instruis en tant que forces enseignantes. Donc celui qui veut être accueilli comme Mon fils, doit maintenant venir lui-même comme un fils vers son Père et accueillir de Lui l'instruction pour sa vie. Et si maintenant J’exige que Ma Doctrine soit répandue, lorsque Moi-même par la Voix de l'esprit Je la fais arriver sur la Terre, alors cette Doctrine doit être sacrée et il doit l'accepter comme étant la très pure Vérité des Cieux et l'estimer très haut. Alors il lui restera toujours la chose la Meilleure et la plus Sainte auquel il ne renoncera jamais plus, parce que c’est la Force d'en haut qui l’attire inévitablement vers le Haut. Mais renoncer à Mon Don signifie la pire infraction contre l'obéissance que Me doit un fils, et ce ne peut par conséquent pas être une bénédiction. Et alors vous pouvez reconnaître l'influence de l'adversaire et vous devez vous en protéger. Donc Je vous fais remarquer et Je vous indique les signes au travers desquels vous pouvez le reconnaître : Il paraîtra comme ange de lumière près de ceux dont la foi est encore faible, et il les éblouira, et leurs yeux deviendront toujours plus faibles et à la fin ils ne reconnaitront plus ce qui est juste, parce qu'ils l'ont écouté avec une trop bonne volonté et ils se sont laissé duper par son masque. Mais il a pouvoir sur vous seulement si vous doutez de la pure Vérité. Alors il exploite votre insécurité et il vous mène dans l'erreur. « Parce qu'il tourne autour de vous comme un lion rugissant et il cherche qui il va dévorer ....» Mais vous devez veiller et prier, pour que vous ne tombiez pas en tentation ....

Amen

« Je ne veux pas vous laisser orphelins ....» (Jean. 14)

B.D. 4608 from 6 avril 1949, taken from Book No. 53

Je ne veux pas vous laisser orphelins. Je ne veux pas que vous soyez seuls dans le monde et que vous vous sentiez seuls en esprit, et donc Je vous ai promis que Je viendrai à vous et prendrai demeure en vous pour y être un constant Consolateur et Protecteur de la misère spirituelle et terrestre. Croyez à ces Paroles et sentez-vous rassurés et gardés dans la conscience que vous M’avez toujours avec vous, que Je guide chacun de vos pas, que Je suis attentif à ce que vous ne récoltiez aucun dommage dans le corps et dans l'âme. Parce que ce que Je dis est Vérité et il ne pourra pas dans l’éternité y avoir des hommes qui veulent critiquer et interpréter Ma Parole. Si maintenant Je vous ai donné cette Promesse que le Père vous pourvoit lorsque sur la Terre vous serez abandonnés pour Mon Nom, alors réjouissez vous que Ma Parole se réalise et vous en avez la preuve la plus sûre à travers Ma Voix en vous, qui vous annonce constamment Ma Proximité et vous fait entendre de vraies Paroles paternelles d'Amour. Croyez à cette Voix et ne la laissez pas couvrir par des voix qui viennent de l'extérieur. Vous avez quelque chose de délicieux si vous pouvez M’entendre Moi-Même en vous et maintenant seulement vous comprendrez bien les Paroles : Je ne veux pas vous laisser orphelins. Je veux redresser l'opprimé, l’attristé, le craintif, et celui qui se sent faible Je prends un Soin particulier de lui. Je ne refuserai jamais Mon Aide à des hommes craintifs s'ils Me la demandent, parce que Je Suis un Dieu d'Amour et un vrai Père pour Mes fils. Je ne parlerai jamais contre Moi-Même, Je ne donnerai pas deux types différents de Commandements qui se contredisent mutuellement et Je n’enverrai aucun messager à Ma place là où Moi-même Je peux parler, là où un fils Me demande un éclaircissement et de l'Aide dans l'oppression de l'âme, dans la misère spirituelle. Parce que Je suis toujours présent pour un fils qui cherche à s'acquitter de Ma Volonté. Je n'ai vraiment pas besoin de représentants, là où Moi-même Je peux Me manifester. Donc ne craignez pas, croyez seulement Celui Qui sait tout, Qui est proche de vous et Qui vous tient, pour que vous ne tombiez pas.

Amen

La conviction de la Vérité peut être trouvée seulement dans l'homme lui-même

B.D. 4609 from 7 avril 1949, taken from Book No. 53

Rien ne peut vous donner la conviction de la Vérité, si vous ne cherchez pas à la trouver en vous-même, c'est-à-dire si vous n'avez pas la volonté d'arriver à la connaissance de l'éternelle Sagesse de Dieu. Des mots convaincants ne vous en donneront pas la garantie, tant que vous ne laissez pas parler l'esprit en vous-mêmes, donc l'éclaircissement doit vous être donné de l'intérieur. Seulement alors les Paroles qui vous sont transmises de l'extérieur seront acceptées par vous, parce que vous vous déclarez selon le sentiment, et seulement alors vous pourrez croire avec conviction. Si maintenant Je vous guide Ma Parole, mais si vous ne désirez pas directement l'éclaircissement de Moi, celui-ci ne sera pas pour vous une confirmation de la Vérité, et vous les hommes vous opposerez toujours votre sa sagesse et serez indécis sur ce que vous devez croire. Une foi ferme arrive seulement, lorsque vous-mêmes voulez croire, mais vous n'êtes jamais forcés à la foi car celle-ci est simplement le produit de la liberté de la volonté, de sorte que la foi en soi puisse être conquise lorsqu’il y a la volonté de se laisser convaincre. Donc l'homme doit vouloir croire, pour pouvoir croire, l'homme doit se sentir touché par le Divin qui parle dans Ma Parole, il doit maintenant exploiter chaque occasion pour augmenter son savoir et réfléchir sérieusement sur cela, lorsque c’est offert par Moi. Alors il reconnaîtra avec un esprit éclairé ce qu’il peut accepter et ce qu’il doit refuser.

Amen

L'obligation de ceux qui reçoivent la Parole de Dieu

B.D. 4610 from 9 avril 1949, taken from Book No. 53

Chaque homme a l'obligation de s'employer pour recevoir le divin Patrimoine spirituel, mais seulement une fois qu’il l'a reconnu comme vrai, autrement il est indigne de recevoir le Pain du Ciel s'il ne s'occupe pas du Don délicieux et ne l’évalue pas pour ce qu’il est. Si à travers le grand Amour de Dieu pour un homme il lui est offert la Parole divine, alors cela est un Acte de Miséricorde de la plus grande signification, car alors un Courant de Grâce se déverse sur l'homme, pour lequel celui-ci ne peut pas être assez reconnaissant, parce que la voie vers le Haut lui devient avec cela facilement praticable, elle lui est clairement éclairée et donc il peut marcher plus facilement sur la voie qui mène au but. C’est donc un privilège extraordinaire que Dieu concède à l'homme, parce qu'Il reconnaît en celui-ci la faculté de travailler maintenant avec les Dons qui lui sont transmis selon la Volonté de Dieu. Il est seulement laissé à sa libre volonté comment il utilise le Don de Grâce d'en haut, parce qu'il n'est jamais exercé aucune contrainte de la part de Dieu sur l’homme, mais toutes les possibilités d'être obéissant à la Volonté divine lui sont ouvertes. Avec la réception du Don de Grâce il assume donc aussi d’une certaine manière une obligation, celle de la juste évaluation de ce que l'Amour de Dieu lui offre. Donc il doit donner quelque chose en échange, (10.04.1949) sa libre disponibilité pour porter ce qu’il reçoit au prochain, il doit donner en échange sa volonté et sa force, pour promouvoir la diffusion du patrimoine spirituel. Il doit être continuellement actif comme ouvrier dans la Vigne du Seigneur. Seulement alors il se montrera digne de ce privilège et sera bénit sur la Terre et même dans l'au-delà. C’est maintenant une entreprise difficile que de vouloir transmettre ces Dons à des hommes qui sont de mentalité seulement matérielle, car en général c’est un travail qui demande amour, patience et persévérance si l’on veut obtenir le succès. Et donc l'ouvrier pour le Royaume de Dieu a besoin d’un grand apport de Force, pour qu'il ne se fatigue pas et ne devienne pas négligent dans son activité. Donc lui même doit d’abord se conformer à la Parole divine, lui-même doit se rassasier avec le Pain du Ciel pour recevoir la Force pour accomplir son devoir terrestre et en général pour s'employer pour ce qu’il apporte au prochain. Parce que dès qu’il s'emploie sérieusement pour le Royaume de Dieu, il aura aussi à s'attendre à une résistance ennemie, et pour cela il doit être armé. Mais la résistance provient de celui qui est contre la Vérité. Et donc il est compréhensible qu'à chaque homme qui travaille sérieusement pour Dieu, il soit opposé un savoir contraire, que le mensonge et l'erreur se montrent avec évidence là où est représentée la Vérité de Dieu. Et maintenant la lutte entre la Lumière et les ténèbres commence. Un bon ouvrier dans la Vigne du Seigneur sera toujours à la hauteur de cette lutte, parce qu'il possède la Force de la connaissance et il trouvera et recevra Soutien et Force pour la résistance seulement dans la Parole. Et donc lui-même doit assumer constamment la Nourriture du Ciel, parce que seulement alors il peut résister aux agressions ennemies. Donc c’est aussi une obligation que d'évaluer aussi souvent possible le délicieux Don d'Amour de Dieu, de le laisser agir sur soi et se laisser constamment irradier de la Force qui coule de la Parole de Dieu, pour pouvoir être et rester apte pour la tâche choisie par lui-même, lorsque l'ennemi procédera toujours davantage contre l'apport de la pure Vérité d'en haut. Parce que son but est d'éteindre la Lumière et de laisser les hommes se précipiter dans la plus grande obscurité, pour les conquérir entièrement pour lui. Mais Dieu assiste chacun qui veut Le servir, et Il le fortifie avec Sa Force et Sa Grâce à travers l’apport toujours continu de Sa Parole.

Amen

Se jouer du Don de la Grâce

B.D. 4611 from 10 avril 1949, taken from Book No. 53

Je veux que vous deveniez voyants, Je vous donne la Lumière qui vient d'en haut et vous cherchez à l'éteindre, or seulement celle-ci vous donne éclairage de l'esprit. Je vous ai ouvert les yeux et Je vous ai laissé regarder dans la Lumière et donc (11.04.1949) vous avez reçu un extraordinaire Don de Grâce. Vous êtes entrés dans Ma Volonté et donc vous avez pu être pourvu par Moi avec un Don que peuvent recevoir seulement ceux qui se donnent à Moi sans volonté et qui donc renoncent à toute résistance. Je vous ai donné une Nourriture pour l'âme, parce que Je vous aime et Je veux vous attirer à Moi et parce que seulement une âme bien formée peut s'approcher de Moi. Donc Je vous ai donné le Pain du Ciel, Ma Parole. J'ai éclairé votre esprit, pour qu'il puisse vous instruire de l'intérieur, pour qu’il vous transmette le savoir qui correspond à la Vérité, parce que Je veux que vous fuyiez l'obscurité spirituelle, que vous reconnaissiez clairement ce que vous êtes, d'où vous venez et quelle destination vous avez, pour que vous reconnaissiez votre Origine, votre rapport envers Moi, votre Père et Créateur de l'Éternité et pour que vous sachiez de quelle tâche vous avez à vous acquitter dans la vie terrestre. Je suis avec vous avec Mon Amour de Père et vous ne Me reconnaissez pas mais vous cherchez à vous esquiver de Mon Influence. Je vous ai donné la Lumière, et vous vous retirez de nouveau dans l'obscurité. Mais Je ne peux pas vous retenir, parce que Je ne force pas votre volonté, mais celle-ci se tourne vers une lumière trompeuse qui brille certes de manière aigüe et vous attire dans l'obscurité la plus profonde, parce qu'elle n'a pas de consistance, parce qu'elle ne vous satisfera pas longtemps, parce qu'elle n'est pas de Moi et elle ne correspond pas à Ma Volonté, parce que Je vous ai offert la très pure Vérité qui ne doit pas être refusée, si l'homme ne veut pas se jouer du Don de Grâce qui est outre mesure précieux et important pour l'Éternité. Vous ne pouvez jamais et encore jamais devenir voyant de cette manière, il ne peut donc jamais et encore jamais vous être ouvert la Vérité que vous pouvez très bien recevoir de l'intérieur, mais seulement si vous M’écoutez. Et Moi-même Je suis venu chez vous, Je vous ai parlé au travers de la bouche d'un disciple et vous deviez reconnaître Ma Parole et l'accepter comme unique Vérité. Dès qu'il est maintenant offert la même chose d'une autre partie, Moi-même Je suis avec vous et vous ne devez pas rejeter le premier, mais trouver seulement la confirmation de la pure Vérité. Mais s'il vous est transmis un savoir qui ne coïncide pas avec le premier, alors tenez-vous loin, ne rejetez pas ce qui doit vous rendre heureux, qui résulte de Mon Action et témoigne de Ma Présence. Examinez vous-mêmes, jusqu'où vous vous donnez à Moi, jusqu'où votre volonté se soumet à la Mienne. Examinez-vous vous-mêmes et écoutez la Voix du cœur si vous voulez posséder la Vérité, parce que la volonté pour la Vérité fortifie votre capacité de connaissance et vous donne la juste compréhension pour tout ce qui vous est offert.

Amen

L'esprit prophétique - le Plan de Salut de Dieu - le temps de la fin

B.D. 4612 from 12 avril 1949, taken from Book No. 53

De tous temps l'esprit prophétique a été actif pour indiquer aux hommes la fin, et il y a toujours eu besoin d'indications, parce que les hommes n'ont eu aucune juste prédisposition envers Moi ainsi qu’envers la Vie spirituelle, ce qui a rendu le parcours de leur vie terrestre sans succès, s'il ne leur était pas apporté de l'Aide de cette manière. À eux il devait être tenu d'une manière insistante devant les yeux que la vie terrestre aurait un jour une fin. La mort de l'individu, bien qu’elle puisse les surprendre, ne les effrayait plus, donc il devait leur être présenté une totale disparition de la Terre, pour qu'ils pensent à leur fin et changent leur chemin de leur vie, c'est-à-dire pour qu’ils tournent leurs pensées vers le spirituel. L'indication de la fin avait simplement pour but un sérieux auto-examen de l'état de l'âme, dès que l'homme n'était pas encore entièrement sans foi. Et la foi était la condition, car autrement même pas une fin du monde, un naufrage de la vieille Terre, n'aurait effrayé les hommes, parce qu'un homme mécréant la considère comme impossible. Mais si l'homme a perdu la foi, même de telles indications sont sans succès car, selon l'opinion humaine, des Communications prophétiques sont des idées alambiquées d'hommes religieux auxquelles il ne devrait pas être donné la moindre probabilité. Donc même l'indication à la fin prochaine restera sans impression, bien que ce soit le temps où la fin doit être réellement attendue. Parce que dès que la Terre reçoit principalement des hommes mécréants, elle ne s'acquitte plus de son but de station de mûrissement pour le spirituel, parce qu’il n’est presque plus mené de vie spirituelle, et seulement le tout petit groupe des Miens mène un chemin de vie selon Ma Volonté avec une tendance sérieuse envers Moi. Ce petit groupe a maintenant quelque chose d’extraordinaire à défendre ; il pourra se convaincre que les prévisions des voyants et les prophètes se réalisent et qu’un immense changement se déroule dans le Cosmos, chose qui est prévue dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, parce que cela est nécessaire pour le développement du spirituel vers le Haut. Seulement le mécréant doutera, cependant le croyant reconnaîtra dans les signes le temps de la vraie fin. Seulement le mécréant sera dans le refus envers les Communications qui annoncent un naufrage de la vieille Terre, mais le croyant sait que le temps est venu, de même qu’il est convaincu que les voyants et les prophètes ont annoncé la Vérité et que celle-ci doit un jour se réaliser. Jusqu'où l'humanité est descendue dans sa connaissance spirituelle, jusqu'où l'adversaire est reconnu parmi l'humanité comme seigneur, combien faible est devenue la foi partout, de ceci chaque homme peut se convaincre facilement et reconnaître dans cela que la fin est proche et que le temps est venu où Je dois intervenir, pour ne pas laisser le petit groupe des croyants encore à l'adversaire, pour récompenser la foi et la fidélité qu’ils Me montrent au milieu des mécréants. La fin est proche, et il reste seulement encore peu de temps, cela vous pouvez le croire fermement et être fermement sûr de la Vérité de Ma Parole, parce que Ma Parole doit s'acquitter et elle s'acquittera, parce que le temps est venu.

Amen

Celui qui est faible ne verra pas la fin

B.D. 4613 from 13 avril 1949, taken from Book No. 53

Le faible ne verra pas la fin. Je sais très bien comment est constituée l’âme de chacun, quelle volonté elle porte en elle et quel degré de maturité elle possède, quelle est aussi l’ampleur de sa force de volonté dans la dernière lutte contre la foi. Je sais que cette dernière déclaration pour Moi demandera une grande force, que seulement peu d'hommes ont, et qu'il faudra une foi vivante, pour résister et Me rester fidèle. Et donc à ces fidèles disciples et défenseurs, les Portes du Paradis sur la nouvelle Terre seront ouvertes pour que l'amour pour Moi qu'ils M’auront montré jusqu'à la fin, soit récompensé. Mais les hommes faibles dans la foi ne survivront pas à cette dernière lutte sur la Terre afin de leur éviter le danger d’une chute de Moi, afin de ne pas les faire tomber dans les mains de Mon adversaire et pour leur donner encore l'occasion de continuer leur développement dans le Royaume de l'au-delà, chose qui après la fin de cette Terre ne sera plus possible pour longtemps. Ils ne seront pas à la hauteur des exigences et des gros efforts du dernier temps, et leur chemin de vie sera terminé physiquement avant le temps de la fin, parce qu'ils ne se sont pas détournés de Moi, mais à eux il manque seulement une foi profonde, vivante, qui les rendrait capables d'être de vrais combattants du Christ. Et il y en aura beaucoup de ceux-ci, qui se décideront certes pour Moi, donc qui porteront en eux la foi dans un Dieu d'Amour et de Vérité, mais ils ne la portent pas avec assez de force pour se confier à Moi avec confiance et demander Mon Assistance. J'enlèverai ces âmes de la Terre, autrement elles iraient à leur perte pour des temps éternels. Les forts cependant Me resteront fidèles jusqu'à la fin et ils seront ôtés par Moi avant la destruction de la vieille Terre. Ce processus doit vous être clair, et il doit aussi vous être compréhensible que ces âmes faibles ne peupleront pas le Paradis de la nouvelle Terre, qui peut porter seulement des hommes spirituellement mûrs qui permettent Ma Présence parmi eux, comme Je vous l'ai promis. À la fin il doit y avoir une séparation des boucs et des moutons. La vieille période de développement cesse avec la relégation du spirituel tombé dans la matière solide, et une nouvelle époque commence avec une race humaine mûre qui se trouvera déjà sur la Terre dans l'état de béatitude, parce qu'elle a résisté et a été mise à suffisance à l'épreuve par Moi. Cette maturité d'âme permet Ma Présence parmi Mes fils. Mais des âmes faibles non encore mûres ne pourraient pas supporter Ma Présence et donc la nouvelle Terre n'est pas un séjour pour elles, cependant dans le Royaume spirituel elles peuvent de toute façon marcher vers le Haut et pour leur vie terminée prématurément elles auront dans le Royaume spirituel des grâces qui les aideront à monter en haut. C’est la séparation des esprits qui a été continuellement annoncée au moyen de la Parole et de l’Ecriture.

Amen

Vaincre la mort à travers Jésus Christ

B.D. 4614 from 14 avril 194, taken from Book No. 53

Le monde a été libéré du péché. Les hommes devraient exulter et se réjouir s’ils se rendaient compte de cette grande Grâce qui leur épargne un sort indiciblement difficile dans l'au-delà si elle est utilisée, c’est à dire s'il est demandé Pardon de la faute du péché dans la foi de la Libération à travers Jésus Christ. Jésus Christ a accompli une Œuvre de Libération qui est immensément importante pour tous les êtres sur la Terre et dans le Royaume spirituel, mais les hommes s’en occupent bien peu et ils n'évaluent pas cette insaisissable Grâce. Jésus S’est laissé crucifier par Amour pour le prochain et Il est ressuscité des morts le troisième jour. Il a vaincu mort, et voulait que tous les hommes aient une part dans le Sacrifice que Son Amour a porté pour les hommes, Il voulait qu’eux aussi deviennent victorieux de la mort, qu’ils n’aient plus à craindre la mort et qu’ainsi ils puissent entrer dans la Vie éternelle, parce qu'Il a abattu les barrières à travers une Œuvre de Libération qui ne peut pas être saisie dans toute sa Signification, tant que l'homme demeure sur la Terre. Il a vaincu la mort et avec cela Il a cassé le jugement. Les hommes qui étaient enchainés à travers le péché d'autrefois de la rébellion contre Dieu, et dont la volonté était sous l'influence de Son adversaire et qui ne pouvaient pas se libérer de lui, étaient maintenant à travers la mort sur la Croix du Christ en mesure de se détacher de l'adversaire de Dieu s'ils invoquent Jésus Christ pour l'Assistance dans toute misère et pour le travail de Libération que l'homme Jésus a porté pour Son prochain. Donc Jésus Est l’Intercesseur auprès de Dieu pour tous ceux qui croient en Lui et qui s’efforcent de vivre dans la succession du Christ, donc ils sont actifs dans l'amour et s'acquittent de Ses Commandements. Si l'homme fait tout ce que Dieu lui a donné comme tâche pendant son existence terrestre, alors il se libère des liens de la mort, parce qu'être soumis à l'adversaire de Dieu est la mort assurée de son âme. Jésus a vaincu la mort. Il Était un Homme et Il est mort aussi comme Homme, bien qu’Il fut rempli de l'Esprit de Dieu et aurait pu, en vertu de Son Pouvoir sans limites, éviter la mort la plus amère que Lui-Même avait choisie. Il a porté à Dieu le Sacrifice en tant qu’Homme, et avec cela il a vaincu Son adversaire, parce qu'Il a pensé de manière désintéressée seulement à la souffrance et à la faute du péché du prochain et Il voulait alléger son sort qui est et était la conséquence du péché. Et Dieu a accepté le Sacrifice. Il a pardonné la faute à ceux qui invoquent Jésus comme Médiateur pour Sa Grâce et Son Intervention. Car l’acceptation du Sacrifice et le pardon de la faute du péché assure le réveil à la Vie dans l'Éternité. Donc il n'existe plus aucune mort, parce qu'après la mort corporelle, l'âme entre dans le Royaume de Lumière dans une Vie éternelle, mais seulement les âmes de ceux qui Le reconnaissent, qui croient en Lui comme le fils de Dieu et Rédempteur du monde. Les hommes devraient triompher, parce que maintenant la mort est vaincue parce que Jésus a accompli cette Œuvre, parce que maintenant la mort a perdu son effroi, parce qu'il existe un réveil dans le Royaume spirituel, parce que l'adversaire de Dieu n'a plus aucun pouvoir sur l'homme, si celui-ci se donne au divin Rédempteur et demande son Aide pour la fortification de la volonté et les Grâces de l'Œuvre de Libération, pour le Pardon de la faute du péché, que l'homme a apporté avec lui comme héritage du spirituel autrefois tombé, dont il fait partie lui-même. L’Homme est racheté de ce péché par Jésus Christ, et il doit exulter et se réjouir, s’il se tient devant les yeux l'Amour de l'Homme Jésus Qui a accompli la chose la plus difficile sur la Terre, dont jamais aucun homme n’aurait été capable.

Amen

La mort sur la Croix - l'Œuvre de Libération

B.D. 4615 from 15 avril 1949, taken from Book No. 53

Jésus a donné Sa Vie sur la Croix, Il a pris sur Lui la mort la plus outrageante, qui était une punition et une Expiation pour les criminels auxquels il était nié toute amélioration. Il S’est abaissé à cette mort qu'Il aurait pu détourner tout seul en vertu de Sa Puissance et de Sa Magnificence, parce qu’en Lui demeurait la Plénitude de l’Esprit de Dieu que, cependant, Il n'a pas utilisée pour Son Œuvre de Miséricorde qu’Il voulait accomplir pour aider Son prochain. La Volonté de cette Action venait de Son plus profond Amour, l'Amour était si fort que même la volonté humaine en éprouvait une fortification qui Le rendait capable pour cette Œuvre. L’Amour L'y a poussé, et Sa Volonté humaine à exécuté ce que lui commandait l'Amour. Et donc Il a pris sur Lui des tourments et des humiliations qui étaient contraires à Sa Nature divine et qui donc le torturaient immensément, mais qui fortifiaient aussi Sa Volonté de sauver les hommes de ce marécage du péché. Il a eu Pitié de la grande misère spirituelle dans laquelle languissait l'humanité qui, en conséquence du péché, ne savait plus rien de son sort sur la Terre et dans l'au-delà, et allait à la rencontre d’une très grande souffrance dans le Royaume de l'au-delà et était totalement sans connaissance sur son état. Il a eu Pitié de l'absence d'amour et de la totale dépendance dont elle s’était rendue coupable ainsi que de sa chute dans l'abîme. Il voulait en arracher les hommes, il voulait leur donner la possibilité d'aller à la rencontre d’un état bienheureux dans la complète liberté de la volonté. Il voulait leur transmettre la Force, là où eux-mêmes étaient trop faibles, et Il s'est conquis le Don de la Force divine pour la fortification de la volonté seulement à travers Sa mort sur la Croix. Il voulait répandre une Richesse, dont Lui-Même devait acquérir la possession à travers Son Sacrifice d'Expiation pour l'humanité entière. Sur elle reposait le péché, il devait être affaibli dans son effet ; mais la Justice de Dieu ne permettait pas une extirpation de la plus grande faute du péché sans un Sacrifice, si l'éternelle Divinité ne voulait pas S'abaisser Elle-Même vis-à-vis de Ses créatures. Et dans la connaissance de cet Ordre éternel, l'Homme Jésus s'est décidé à porter à Dieu un Sacrifice, pour autant que celui-ci fût possible pour Son Corps humain. L'Amour pour l'humanité l'a incité à cela et donc Dieu a accepté le Sacrifice, parce que l'Amour éteint tout, parce que l'Amour est une Puissance plus forte et elle adoucit la Colère de Dieu, c'est-à-dire que Sa Justice est pleinement satisfaite là où l'Amour est la Force de poussée pour chaque action. Mais le Sacrifice était démesurément grand. Il dépassait la Force d'un Homme et donc il était évalué extrêmement haut, tandis que le plein Pardon de la faute du péché était accordé à celui qui reconnaissait Jésus Christ comme Rédempteur du monde, qui Le suivait, qui donc s’efforçait sérieusement de mener une vie dans l'amour, vraiment comme l'a menée Jésus sur la Terre, pour montrer aux hommes l'unique chemin pour la Vie éternelle, qui est reconnaissable seulement à travers une vie d'amour et qu’Il a couronné en Lui à travers la mort la plus douloureuse sur la Croix.

Amen

Action spirituelle - Prévisions pour la fin

B.D. 4616 from 17 avril 1949, taken from Book No. 53

La Grâce qui vous est donnée est indescriptiblement grande, lorsque Moi-même Je vous parle car alors vous entrez dans l'Enceinte du Courant de Mon Amour. Mais vous devez vouloir Me servir en pleine conscience, vous devez vous être offert à Moi dans la libre volonté comme serviteur, autrement cette très grande Grâce ne peut pas affluer en vous. Vous devez vouloir travailler pour Moi et Mon Royaume. Mais cette décision volontaire doit d’abord M’être donnée, après quoi l’Action de Mon Esprit peut commencer sous une forme qui est inhabituelle et donc rarement reconnue des hommes comme Mon Action. Mais là où une fois ce processus s’est déroulé à travers la volonté de l'homme, là Je suis certainement et Je repousse toutes les forces spirituelles qui veulent intervenir en dérangeant ou en démolissant. Et ainsi écoutez donc ce qui suit : J'ai certes de la Compassion pour l'humanité, et J’entends chaque appel qui implore de l'Aide et de la Compassion ; Je reconnais la volonté et la tendance de Mes fidèles, Je vois cependant clairement et limpidement l'influence de Mon adversaire dans son effet et la faillite totale de la plupart des hommes, et à eux va Ma Compassion, seulement Ma manière de les sauver est différente de celle que vous les hommes vous imaginez. Et alors il ne peut plus y avoir aucun renvoi, et Mon Plan d'Éternité est immuable, et donc Je fais remarquer continuellement aux hommes ce qui viendra dans peu de temps. Maintenant celui qui connait Mon Plan de Salut d'Éternité, est actif comme collaborateur pour Mon Royaume, autrement il ne peut pas lui être guidé ce savoir, ou bien en n'y est pas réceptif. Donc l'Annonce de celui-ci se heurtera toujours contre sa résistance, et malgré cela c’est la plus profonde Vérité, parce que Ma Parole doit s'accomplir, et à travers elle il est annoncé le début de la fin de cette époque qui arrivera lorsque l'état spirituel des hommes aura atteint un degré où seulement une fin signifie encore un salut pour le spirituel, parce que Ma Compassion ne laisse rien aller se perdre éternellement et donc tout ce qui se passe, a pour motif Mon Amour pour le spirituel non-racheté. Mon Plan de l'Éternité n'est pas compréhensible pour la plupart des hommes et donc pas acceptable, mais ils doivent reconnaître Ma Parole. Mais qu'une fin soit prédite et que de nouveau elle soit toujours confirmée par des voyants, personne ne pourra le nier, seulement l’instant est inconnu, chose qui cependant ne sera jamais déterminée par les hommes, mais seulement par Moi-même. Et donc Je vous en fournirai, à vous qui êtes des mécréants, la confirmation, mais ce sera pour votre terreur, parce qu'à travers votre incrédulité vous vous bercez dans la sécurité et donc vous serez très effrayés lorsqu’elle viendra comme elle est annoncée dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

Le péché contre l'Esprit – « Tous les péchés sont pardonnés, mais pas celui contre l'Esprit »

B.D. 4617 from 18 avril 1949, taken from Book No. 53

Vous vous détachez trop difficilement de la lettre et vous ne pénétrez pas dans l'Esprit de la Parole, donc beaucoup de choses vous restent incompréhensibles dans ce que Je vous ai laissé en tant que Ma Parole. Donc vous devez toujours de nouveau profiter de Moi comme Maitre, Qui vous mène dans la Vérité, donc Qui peut et veut vous expliquer tout selon la Vérité.

L’Action de l'Esprit dans l'homme est un signe de la Participation de l'éternelle Divinité dans la perfection de chaque créature, comme c’est aussi une manifestation visible du Rayonnement de Sa Force. Si maintenant J'agis par Mon Esprit dans l’homme, Mon union avec cet homme ne peut plus être niée, parce que l’étincelle spirituelle qui repose dans le cœur de l'homme, est inséparablement uni avec l'Esprit du Père de l'Éternité et maintenant par Mon Rapprochement elle se réveille à l'activité, donc « agit dans l'homme ». L’Action de Mon Esprit dans l'homme signifiera toujours une Aide au perfectionnement, il fera tourner les pensées vers le Royaume spirituel et pousser l'âme à l'unification avec Moi, donc à mûrir vers le Haut dans le développement spirituel. L'Esprit rendra l'âme encline à toutes les présentations et il l'aidera à dépasser le désir pour la matière, l'Esprit donnera un éclaircissement à l'âme sur son but et sa future destination, l'Esprit révélera à l'âme tout le divin de l'Être, il lui transmettra un savoir clair et profond, donc il lui donnera une Lumière qui la rendra incomparablement heureuse, lorsqu’il peut agir dans toute la Force de la Lumière. L’Action de l'Esprit dans l'homme est donc une Révélation divine. Moi-même Je prends soin de l'homme et Je lui donne un petit concept de Ma Magnificence, et Je suis présent en lui dès qu’il s’ajuste pour que Mon Action puisse être efficace en lui, peu importe si les résultats de Mon Action signifient des Communications évidentes ou bien un éclairage intérieur par la voie mentale. Mais l'homme doit toujours avoir établit le contact avec Moi volontairement et, au moyen de la formation de son cœur dans l'amour, il a amené sa volonté à être une demeure digne pour y accueillir l'éternelle Divinité, qui maintenant peut Se révéler de l'intérieur. Un tel Acte manifeste de l’Action de l'Esprit témoigne de Moi-Même, il est donc aussi d’une certaine manière une preuve qui dépasse la foi. Celui qui a une fois conquis cette conviction parce qu'elle lui a fournie la preuve de Mon Existence et de Ma Présence, se trouve de façon compréhensible sur une marche de développement qui devrait lui rendre une chute impossible, parce que celle-ci n'est presque plus possible dans la connaissance de la Vérité, et de toute façon il peut, tant qu’il vit comme homme sur la Terre, entrer lui-même dans l'ombre et assombrir la Lumière, il peut pécher contre l'Esprit, et avec cela choir de la manière la plus grossière, Me refuser de nouveau et donc répéter sa chute de Moi. Il peut empêcher consciemment l’Action de l'Esprit, malgré une meilleure connaissance il peut ne pas utiliser son savoir, donc favoriser une rétrogradation spirituelle, commettre une injustice en pleine conscience. Il a conquis la preuve et la conviction de Ma Présence et de toute façon il s'est détourné de Moi. Sa volonté a donc de nouveau été capturée par l'adversaire, auquel il avait déjà échappé, et il ne s'en défend pas. Pécher contre l'Esprit peut seulement être fait par un homme qui M’a reconnu Moi et Mon Action et à qui Mon l'Esprit a transmis la Sagesse comme patrimoine mental, pendant que lui-même a conquis par la compréhension la conviction intérieure, donc il pouvait croire et dans cette foi solide il s'y est employé. Il a reçu Ma Grâce dans la mesure la plus abondante et il en a profité et maintenant il la laisse devenir inefficace ; donc il ne peut s'attendre à aucune Miséricorde, parce qu'il repousse tout seul la Divinité, Laquelle l’avait porté très près d’Elle dans Son infini Amour et lui avait enlevé le voile devant les yeux. Et ce péché ne peut pas lui être pardonné du fait qu’il se ferme ensuite lui-même à l‘acceptation de l'Œuvre de Libération du Christ, parce que, lorsqu’il repousse Mon Esprit, il refuse aussi le divin Rédempteur, donc il ne veut plus croire, bien qu’il ait pu croire. Lui-même s’est ensuite joué des Grâces de l'Œuvre de Libération, en ne demandant pas et en n'acceptant pas l'Aide du Christ avant de pécher, parce que le divin Rédempteur aurait dispersé les premières pensées de ce genre et les auraient bien orientées si seulement il Lui avait demandé de l'Aide. Il était d'abord dans le Royaume compénétré de Lumière et il est sorti dans l'obscurité. Il était pourvu avec des facultés de reconnaître la Vérité, et la Vérité ne lui plaisait pas parce qu'elle l'obligeait à une activité salvatrice qu’il ne voulait pas exécuter, parce que l'amour se refroidissait en lui. Cela se passe rarement chez les hommes qui ont expérimenté l’Action de Mon Esprit, donc cela est impardonnable parce que c’est une résistance ouverte contre Moi qui ne peut pas trouver de Pardon, qui signifie aussi qu’il devra demeurer pour des temps infiniment longs dans la plus grande distance de Dieu, tant qu’il ne se tourne pas de nouveau vers Moi et doive de nouveau conquérir Mes Grâces pour être regardé par Moi, c'est-à-dire pour que Je M’approche de nouveau de lui. Ce péché ne peut pas être pardonné par la Grâce et la Miséricorde, mais il doit être expié dans toute sa faute, il a pour conséquence irrévocablement une nouvelle Relégation et donc un parcours à travers toute la Création, parce qu'il a répété sa chute d’antan, et celle-ci n'est pas moindre que la chute du spirituel d'un temps de Moi, parce qu'elle est commise dans la très pleine connaissance, parce qu'un homme, dans lequel l'Esprit peut déjà agir, se trouve lui-même dans la Lumière et donc il commet un grave dommage, s'il Me trahit à nouveau avec celui qui l'influence comme Mon adversaire, qui est reconnu de lui et malgré cela il lui donne sa volonté. Ne pas pardonner un péché signifie donc que la faute ne peut pas lui être enlevée, mais qu’elle doit être portée par lui-même, cependant il ne doit pas être considéré comme perdu éternellement, il se passera seulement une Éternité, jusqu'à ce qu’il se déclare définitivement pour Moi.

Amen

Les péchés des pères se reportent sur les fils

B.D. 4618 from 19 avril 1949, taken from Book No. 53

Le péché des pères aura un effet sur les fils pendant des générations. Ainsi il vous a été enseigné, et de cela vous êtes souvent arrivés à une contradiction avec la Doctrine d’un Dieu d'Amour et de Miséricorde qui pardonne le pécheur et il lui remet sa punition s'il se repentit sérieusement. Vous ne pouvez pas comprendre que des hommes doivent souffrir, si eux-mêmes ne sont pas coupables et donc sont les victimes de ceux qui ont péché contre Dieu. Mais là est aussi à l'Œuvre la Sagesse et l'Amour de Dieu, même si c’est d’une manière qui ne vous est pas compréhensible, étant donné que l'être de l'âme avant l'incorporation en tant qu’homme a son mot à dire, parce qu'elle choisit toute seule un homme pécheur pour son insémination dans la chair. Ces âmes sont particulièrement impulsives, malgré leur parcours de développement infiniment long, car malgré ses multiples et atroces formations elles sont encore dans un état extrêmement imparfait, elles n'ont pas encore déposé leur impulsivité et tendent maintenant instinctivement vers une âme humaine semblable à elles, où elles espèrent trouver l'occasion de pouvoir vivre jusqu'au bout leur impulsivité. Souvent elles sont pleines du même désir qui a fait pécher l'homme, et celui-ci le stimule souvent à cela dès qu'elles ont pris demeure dans un corps (corps maternel) et ensuite le péché a naturellement une forte influence sur un enfant nouveau-né, et maintenant on parle de tare héréditaire ou de l'héritage de mauvaises dispositions. Aucune âme qui a déjà atteint un certain degré de maturité, n’arrive dans un tel corps parce que son parcours de développement ne doit pas être entravé, lorsque lui-même a d'abord déjà communiqué sa volonté de tendre vers Dieu. Mais même une telle âme chargée peut se libérer sur la Terre de ses dispositions d'esprit, elle peut reconnaître ses erreurs à travers son destin terrestre apparemment sans en être coupable et chercher à s’en libérer et elle pourra même recevoir de toute façon la Grâce, donc l'Aide d'en haut, pour porter à exécution sa volonté. Mais de telles âmes vivent presque toujours jusqu'au bout et augmentent le péché des pères, mais toujours dans une certaine liberté de la volonté, parce qu'il n'est exercé aucune contrainte sur elles. Mais elles-mêmes se croient être sous la contrainte et ainsi elles cherchent à refuser toute responsabilité, elles ne mènent pas la moindre lutte avec elle-même, donc elles succombent à chaque tentation à laquelle cependant elles pourraient résister si seulement elles le voulaient. Or la volonté dès le début de l'incorporation a tendance au mal, et cette volonté a choisie toute seule la forme qui devait devenir porteuse de l'âme, ce qui cependant n'exclut jamais que l'âme maintenant devenue homme peut rendre active sa volonté et se libérer du péché, alors un anneau de la chaîne est cassé et la faute des pères peut être éteinte par un tel fils. Parce que la volonté d'un homme impulsif est en soi forte, seulement elle est mal orientée. Mais lorsqu’elle est tournée dans la juste direction, alors elle peut aussi vaincre sur tout et donc être un sauveur de son ancêtre et lui diminuer la souffrance et la misère dans l'au-delà.

Amen

L'amour triomphera

B.D. 4619 from 20 avril 1949, taken from Book No. 53

Il vous a été indiqué une voie facilement praticable, que cependant vous devez parcourir ensemble avec Moi, Qui en tant que votre Ami et Guide veux toujours Être avec vous, si vous Me concédez demeure dans vos cœurs. Vous ne connaissez pas encore votre vie future, elle vous est encore cachée, parce que vous devez être totalement non influencé pour parcourir sans contrainte la voie que vous devrez parcourir plus tard, chose qui vous procurera beaucoup plus de Bénédiction du fait que vous agissez dans la libre volonté. Pour vous il n’existe pas d’autre voie que celle que vous avez prise et vous devez la parcourir jusqu'à la fin pour atteindre le but. Et Je vous repousserai toujours, lorsque vous voulez en dévier si vous ne vous opposerez pas à Mon affectueuse Conduite, parce que Je vous annonce Ma Volonté à travers le cœur. Et donc vous exécuterez ce à quoi vous êtes poussés et ce sera vraiment selon Ma Volonté. Il existe une Loi immuable, qui dit que l'Amour triomphera et donc celui qui porte en lui l'amour sera plus fort. Ma Volonté est aussi cette Force d’amour, parce que J’approuve tout ce qui procède de l'amour, donc aussi un désir qui concerne l'unification, parce que lorsque l'amour engendre ce désir, il est un sentiment mis par Moi dans le cœur, auquel vous les hommes ne devez pas résister, mais dont vous pouvez vous acquitter tranquillement avec la conscience de Ma Bénédiction. Je veux que vous Me serviez ensemble, donc Je veux aussi votre unification ; mais le désir doit provenir de vous-même et Moi Je vous pourvoirai lorsque le temps sera venu.

Amen

Action de l'esprit dans l'état éveillé – Preuves ; motivations

B.D. 4620 from 22 avril 1949, taken from Book No. 53

Vous devez recevoir Ma Parole dans l'état éveillé, alors il vous est donné une preuve de Mon Action en vous à travers l'Esprit. Vous devez vous rassembler dans la prière et entrer ainsi en étroit contact avec Moi, vous devez exclure le monde de vos pensées, vous devez vous donner totalement à Moi et écouter de l'intérieur Ma Voix. Alors elle sonnera en vous douce et fine, selon la maturité de votre âme, mais procédant toujours de Moi, pas de vous. Dans un état ainsi préparé vous n'êtes pas en mesure d’effectuer par vous-mêmes une activité mentale qui corresponde au contenu de Mes Communications. Vous êtes dans un état d'auditeur, pas d'orateur. Et si vous voulez vous rendre clair la différence vous devez comprendre que l'auditeur a une attitude passive, tandis que l'orateur doit être actif. Selon son état de maturité son oreille spirituelle est maintenant instruite, de sorte qu’elle puisse comprendre sans fatigue Ma Parole qui lui arrive, bien qu’elle résonne seulement extrêmement doucement dans son cœur. Donc l'intériorité de la liaison avec Moi est déterminante pour une réception facile de Ma Parole et pour la profondeur du contenu de Mes Communications qui lui sont dédiées ainsi qu’au prochain, mais vous devez faire une différence dans le patrimoine spirituel qui doit être porté comme Évangile au prochain et les Paroles que Moi en tant que Père affectueux Je donne à Mes fils lorsqu’ils ont peur et sont dans la misère et ont besoin d'encouragements, afin de bien montrer à tous les hommes Ma Participation, mais elle est donnée en particulier à ceux qui M’invoquent dans leur misère pour de l'Aide. Je répondrai toujours à ceux qui veulent M’entendre et parler avec Moi en Esprit, comme Je vous l'ai promis. Vous devez M’entendre, mais en pleine conscience, parce que Je ne Me cache pas derrière une forme qui serait si faible qu’elle renoncerait à sa volonté et dans un état involontaire se laisserait prendre en possession par une volonté étrangère. Je vous avertis toujours d'une manière insistante contre les résultats de tels êtres spirituels qui se manifestent, qui occupent vite une volonté faible avec leurs pensées et cherchent maintenant à les transmettre sur les hommes. Mais Je vous avertis aussi d'empêcher une action spirituelle évidente ou bien de déconseiller Mon Action à l'homme qui reçoit clairement et en connaissance de cause des Révélations d'en haut. Je veux vous indiquer un signe sûr de Mon Action, que vous pouvez toujours mentionner comme preuve. Mes Paroles que J’ai dites aux hommes lorsque J’étais sur la Terre, seront expliquées sous une forme que chaque homme qui a été instruit au travers d'études, pourra justifiées et ces justifications ne seront jamais contradictoires, parce qu’elles sont Ma Parole qui reste toujours la même et dont le sens témoigne d’une très profonde Sagesse. Celui qui est pénétré de façon vivante par Ma Parole, M’entendra parler Moi-Même, donc il reconnaîtra Ma Présence, lorsqu’il lit ou entend Ma Parole. Et ce sentiment, de M’entendre parler Moi-Même, est la garantie sûre de Mon Action et Je dois enlever à l'homme tout doute, parce que Je M’approche des hommes dans Ma Parole, Moi-même Suis la Parole, et ceux qui croient en Moi et veulent M’écouter M’entendront. Ma Parole les touchera comme une affectueuse Voix de Père qui prête Écoute à Son fils et donc il est aimé du Père et pourvu avec Son Don de Grâce, toutes les fois qu’il veut le recevoir. Donc laissez vous guider et instruire par votre sentiment, parce que Je vous les mets (les sentiments) dans le cœur et vous ne vous sentirez jamais influencés par l'erreur si vous êtes prêts à vous employer avec ferveur. Je protège de sentiments peu clairs et trompeurs ceux qui ont la sérieuse volonté d'agir en tant que Mes disciples dans le temps de la fin, parce que ceux-ci sont les vrais ouvriers dans Ma Vigne, J’ai besoin d’eux et donc Je leur donne aussi la faculté de discerner ce qui est juste de ce qui est injuste.

Amen

Aucune connaissance partielle – les êtres de Lumière comme principaux instructeurs - Seulement la Vérité

B.D. 4621 from 23 avril 1949, taken from Book No. 53

Je vous dis ceci : vous ne devez avoir aucun doute sur la Vérité des Communications qui vous sont offertes d'en haut, parce que Moi-même Je veille sur le bien spirituel qui vous est transmis, et Je ne tolérerai jamais que des forces erronées ou non-vraies se servent de vous, pour transmettre leur savoir spirituel aux hommes. Il y a certes beaucoup d’êtres de Lumière qui sont prêts à participer aux enseignements des hommes, et ces êtres de Lumière sont eux-mêmes dans un savoir si haut qu’ils peuvent être reconnus sans préoccupation comme Forces d'Instruction et la valeur des Révélations divines peut être proportionnelle à leurs transmissions. Parce que dès qu’un être est réceptif pour la Lumière, il demeure dans le Royaume de la Lumière et peut toujours livrer la Lumière, vu que lui-même reçoit toujours la Lumière. Ceux-ci transmettront aux hommes seulement la plus pure Vérité, en outre ils agissent toujours dans Ma Volonté qui est aussi leur volonté. Ils ont été chargés par Moi de leur activité d'instruction, donc on ne peut pas parler d'une connaissance partielle, parce que le savoir qu’ils possèdent va beaucoup outre ce qu'ils apportent aux hommes. Ils peuvent donc très bien être des maitres d'instruction pour les hommes et ils ne transmettront jamais des enseignements mondains ou spirituellement faux, qui ne coïncident pas avec la Vérité. Ils pourront aussi donner en même temps aux hommes la faculté de connaissance dont ils ont été pourvus par Moi et ils y sont même autorisés, parce qu'aux hommes il doit être transmis la pure Vérité et cela peut se produire seulement de façon que des êtres qui se trouvent dans le savoir spirituel, puissent aussi le transférer aux hommes. (24.04.1949) Dès qu'un homme s'est préparé pour recevoir des Dons spirituels, dès qu'il est donc en contact avec le Royaume spirituel et reçoit dans l'état de pleine conscience un bien mental, ses maitres sont des êtres de Lumière, parce que cet état spirituel correspond totalement à Ma volonté, il est un degré de développement vers le Haut vers lequel tous les hommes doivent tendre, donc de tels hommes ne se laisseront pas tomber dans le pouvoir d'êtres qui veulent leur transmettre du bien mental erroné et endommager leur âme, au lieu de la mener vers la perfection. Pensez aussi sérieusement à ce que vous exigez de Moi lorsque vous présumez qu'un homme qui veut Me servir, est influencé par des forces mauvaises. Alors vous refusez Mon Amour ou Ma Sagesse ou Mon Pouvoir, comme si Je ne pouvais pas ou ne voulais pas éviter cela. Je veux que Mes créatures apprennent à Me reconnaitre et à M’aimer, donc Je ne voudrai pas et saurai empêcher qu'à un homme qui tend vers Moi, il soit offert la non-Vérité, lorsque Je pourvois d’innombrables êtres de Lumière avec la Faculté ou la Force de transmettre la Vérité à ceux qui la désirent. Je veux, que les hommes se tournent vers Moi et Je peux l'obtenir seulement lorsque les hommes apprennent à Me reconnaitre. Pour cela il doit leur être offert la Vérité absolue, et donc en tant que l'éternelle Vérité Je Me donnerai du mal pour la transmettre aux hommes et pour repousser les êtres de l'obscurité qui peuvent certes exercer aussi leur influence sur les hommes, mais seulement lorsque ceux-ci se livrent à eux au moyen d'un chemin de vie qui est opposé à Ma Volonté. Parce que ces hommes n'auront aucun désir pour la Vérité, et pour cela elle ne leur sera pas offerte, vu qu’ils ne cherchent consciemment aucun contact spirituel, mais amassent seulement un bien mental purement intellectuel, et ces forces ignares cherchent à influencer leurs pensées, pour assombrir la Vérité et pour répandre le mensonge et l'erreur. Mais vous pouvez le découvrir facilement, parce que ce qui témoigne de Moi est bien, et ce qui dévie de Moi relève de l'influence de Mon adversaire qui combat contre Moi et veut M’évincer, mais il ne conquerra jamais une victoire sur Moi.

Amen

Apparition visible avant la fin comme preuve de l'Amour de Dieu

B.D. 4622 from 25 avril 1949, taken from Book No. 53

Un signe visible doit vous montrer Ma Présence, lorsque vous recevez Ma Parole de la bouche d'un disciple, que Moi-même Je Me suis choisi comme moyen. Si vous l’écoutez, vous aurez une Manifestation qui vous rappelle Ma mort sur la Croix et qui malgré cela vous rendra heureux. Vous Me sentirez dans votre proximité, et un saint respect pour Mon Amour vous saisira, afin de M’annoncer à vous visiblement. Et chacune de Mes Paroles vous pénétrera dans le cœur et restera inoubliable, une très puissante Béatitude vous comblera et vous M’assurerez de la dévotion de votre amour et vous voudrez Me servir, et J’accepterai votre intention, parce que J’ai besoin d'ouvriers dans le dernier temps avant la fin. Alors Je vous ai conquis pour l'Éternité. Celui qui a une fois perçu Ma Proximité, ne parcourt plus aucune autre voie que celle qui mène au but, vers Moi, et J'ai conquis son âme pour l’éternité. Je vous fais remarquer déjà par avance, que Je Me manifesterai, parce que Je veux que vous ne considériez pas comme le fait du hasard quelque chose qui doit vous montrer Moi-Même et Mon Amour et lorsque Ma Promesse se réalisera, vous saurez qu'il vous est encore concédé un bref temps que vous devez utiliser pour l'unification toujours plus intime avec Moi, et croyez fermement dans une fin et dans Mon Retour dans les nuages. Alors Je paraitrais corporellement à tous ceux qui auront tenu bon jusqu'à la fin et ensuite Je les prendrai avec Moi. Et votre Béatitude ne trouvera pas de fin, parce qu'alors vous pouvez rester toujours dans Ma Proximité et jouir donc constamment de Ma Présence.

Amen

Misère et souffrance, moyens d'éducation – Augmentation de la Force

B.D. 4623 from 27 avril 1949, taken from Book No. 53

Vous avez devant vous un temps qui demande toute votre force si vous voulez affronter toutes les exigences que la vie vous impose. Cela doit toujours de nouveau vous être dit pour vous rendre compréhensible que vous-mêmes pouvez augmenter la mesure de la Force et que vous-mêmes déterminez si la vie terrestre sera supportable pour vous dans une mesure difficile ou facile. Donc Je vous laisse souvent passer à travers la fatigue et la misère, pour vous éduquer pour ce temps dans lequel vous devrez affronter la vie ; si vous venez à Moi vous prendrez la Force si vous la demandez ou bien si vous la conquérez à travers une activité d'amour pour le prochain. Je vous mets en garde toujours sur ce temps qui vous portera dans des situations où vous serez désespérés et où vous vous sentirez abandonnés ; guidez votre regard et votre cœur vers Moi, Qui veux toujours être à votre coté comme Guide et Conseiller, mais J’ai toujours besoin de votre prière qui M’annonce votre volonté pour Moi. Parce que Je ne vous pourvois pas avec la Force contre votre volonté, parce qu'alors vous deviendriez inapte pour la lutte de l'existence dans le temps futur ; mais une pensée de demande doucement tournée vers Moi, M’appelle près de vous et ensuite la Force coulera aussi au travers de vous perceptiblement et votre foi sera fortifiée, ce qui est justement le but. Seulement une intime unification avec Moi vous rendra la vie supportable, parce qu’alors plus aucune préoccupation ne vous pressera, parce que vous avez tout confié à Moi et alors vous n'êtes pas vraiment mal, parce qu'un fils qui se confie inconditionnellement à son Père, ne sera jamais déçu par Lui. Et ainsi vous pouvez aussi être certain de chaque Aide, si seulement vous croyez dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence, parce que Je ne laisse pas vraiment dans la misère celui qui se réfugie en Moi.

Amen

Concentration spirituelle avant l'acceptation - Sévère autocritique

B.D. 4624 from 28 avril 1949, taken from Book No. 53

Vous devez vous mettre dans un état de concentration spirituelle, avant de pouvoir recevoir Ma Parole. Cela doit être observé, autrement les pensées terrestres empêchent l'afflux spirituel, en effet elles se poussent en avant et sont accueillies même chez ceux qui s’efforcent sérieusement, mais cela seulement pour peu de temps, parce que les Forces lumineuses s'affirment et empêchent une forte influence du monde terrestre sur l'homme, c'est-à-dire qu’elles guident de nouveau ses pensées dans le Royaume spirituel. On peut trouver certes de petits désaccords, des indications imprécises ou des formes de phrases peu compréhensibles ou peu claires, mais elles sont de peu d'importance, néanmoins elles ne réduisent pas le grand savoir spirituel de quelque façon ou bien elles ne le font pas apparaître incertain. Mais il doit toujours être observé qu’il faut considérer une Communication seulement en tant que telle lorsque le lien spirituel a été établi, c'est-à-dire lorsque le recevant s’est totalement détaché des vicissitudes terrestres. Vous êtes encore trop sous l'influence du monde et donc vos pensées se tournent toujours vers la matière. Vous êtes encore trop pris par le monde, et donc vous ne pouvez pas toujours vous libérer des images et des usages qui ne signifient rien spirituellement. Donc vous devez toujours d'abord casser une barrière, dans le sens où vous devez tout laisser en arrière pour pouvoir vous arrêter dans le Royaume spirituel. Et plus libres et légers vous y entrez, plus vous serez réceptifs pour les Trésors qui vous seront offerts. La séparation d'un savoir spirituel des imaginations terrestres vous sera facile, et donc vous pouvez soutenir sans préoccupation la Vérité de ce qui vous est transmis, et vous ne devez pas vous heurter à ce qui spirituellement est sans signification. Donc ne répandrez aucune erreur, vous devez de toute façon toujours de nouveau employer la critique de vous-mêmes si et lorsque vous vous préparez pour l'acceptation de Ma Parole, c'est-à-dire que vous devez vous demander si l'intime liaison avec Moi a été établie de sorte que maintenant vous M’entendiez Moi-Même. Je connais votre volonté et J’en tiens compte, et donc Je protège chacun qui veut Me servir et Me demande Ma Vérité avec un grand désir. Et donc vous pouvez accepter sans préoccupation tout ce qui vous est offert sous cette forme.

Amen

Le juste savoir réveille la foi et l'amour pour Dieu

B.D. 4625 from 29 avril 1949, taken from Book No. 53

Pénétrez dans le savoir spirituel et vous ne manquerez pas de preuves de Mon Pouvoir, de Ma Magnificence et de Mon Amour. Partout où ce savoir vous sera ouvert, chaque liaison vous deviendra claire et tout vous apparaitra fondé ; vous reconnaîtrez, vous Mes créatures, qu’il existe un Être Qui Est actif pour vous et cela avec une incomparable Sagesse. Vous apprendrez à M’aimer et à tendre vers Moi. L'obscurité de l'esprit, la totale ignorance des choses spirituelles, a aussi un effet dans les relations impersonnelles envers Moi, presque toujours dans une totale incrédulité et un total refus. Seulement le savoir réveille la foi et l'amour, même si le savoir n'est pas démontré, mais le fait que tout pourrait être comme ceux qui sont dans la connaissance spirituelle le représentent, réveille dans l'homme le désir d'entrer dans un rapport de confiance avec l'Être qui doit présider sur la Création entière avec toutes les créatures animiques. À l'homme il doit être subordonné un savoir spirituel, si l'amour pour Moi doit être allumé et devenir une claire flamme. Le savoir spirituel procède de toute façon d'abord de l'amour pour Moi, mais si entre temps il est guidé de l'extérieur à l'esprit, il peut ensuite aussi pénétrer dans le cœur, donc déterminer les pensées et la volonté de l'homme, et alors la Lumière brillera plus claire en lui et elle le réchauffera aussi de l’intérieur, seulement alors elle devient une vraie Lumière qui ne peut plus s'éteindre ; l'entendement est ensuite pour ainsi dire le provocateur pour une action des sentiments, la transformation de l'homme intérieur en amour, un amour qui est d'abord tourné vers le Dominateur inconnu de l'Infini, mais il s’étend lentement aussi à tout le spirituel crée. Et cette flamme d'amour éclaire l'esprit et celui-ci donne à l'homme maintenant l'Éclaircissement sur toutes les questions spirituelles. L'homme ainsi devenu savant ne perdra plus son savoir et il ne voudra plus le rejeter, parce qu'il le satisfait ou le pousse à des débats spirituels. L'homme devenu savant ne perdra plus l'amour pour Moi en tant que Créateur et Conservateur de l'Éternité et il établira aussi le juste rapport avec Moi, et voudra rester uni avec Moi et tendra vers Moi, tout son être montrera un changement dans l'amour, parce que la juste connaissance mène à l'amour et donc à la béatitude.

Amen

Le Sauveur du corps et de l'âme

B.D. 4626 from 1 mai 1949, taken from Book No. 53

Ce que vous devez faire est que vous portiez toutes vos préoccupations seulement vers Moi, Qui Suis en vérité le meilleur Médecin et Sauveur, Qui peut vous enlever toutes les maladies, Qui peut vous guérir dans le corps et dans l'âme, et Qui veut vous donner une Vie éternellement indestructible. Dans la vie terrestre vous vous sentez encore souvent liés à l'emploi de moyens de guérison, mais Je ne peux pas les bénir si vous ne Me demandez pas pour eux Ma Bénédiction, alors ils manqueront leur effet ou bien ils vous endommageront même. Je peux guérir chaque malade sans moyens extérieurs de guérison, et Je le fais dès que Je reconnais que la souffrance est inutile pour sa vie future, dès qu'il s'acquitte de son but et a contribué à la purification de son âme. Parce que la maladie de l'âme va à la même allure à celle du corps, et vous les hommes ne pouvez pas vous imaginer le grand facteur qu’est la maladie du corps dans le développement de l'âme vers le Haut, et combien reconnaissante sera un jour l’âme d’avoir pu prendre ce chemin dans la chair, qui lui a apporté en peu de temps un mûrissement accru. Donc, lorsque vous souffrez, vous devez seulement toujours prier : « Père, que Ta Volonté soit faite. » Alors Je fais de Mon coté dans la même mesure que vous faites du votre, alors Je viens vers vous comme Guérisseur du corps et de l'âme et votre guérison sera assurée. Mais supportez votre corps malade et faible pour le renforcement de votre âme, sachez que votre âme peut se développer vers le haut beaucoup plus facilement, et qu'elle désire ardemment bien davantage l'unification avec le Royaume spirituel si le corps ne lui fait pas résistance, chose qu’il fait le toujours lorsqu’il est dans l'état de bonne santé. Par conséquent votre âme sera bien mieux formée à travers la souffrance, lorsqu’elle abandonnera l'enveloppe terrestre. Mais lorsque vous êtes conscients de Ma Proximité et de Mon Action alors le processus de guérison dans le corps et dans l'âme se poursuivra rapidement. Vous devez seulement attendre avec une pleine foi un Miracle, si vous savez qu'à Ma Puissance et Ma Force rien n’est impossible, et que Mon Amour veut toujours vous donner et vous aider. Une foi ferme est donc le meilleur moyen de guérison qui n'échouera jamais. Donc apportez-Moi toutes vos préoccupations, et vous en serez déchargés. Mais vous devez venir avec une foi forte, inébranlable, et Je ne la laisserai pas tomber en ruine.

Amen

La Bénédiction de Dieu pour Ses domestiques

B.D. 4627 from 1 mai 1949, taken from Book No. 53

Celui qui s'est donné la tâche de Me servir, et qui donc travaille pour Mon Royaume sans tendre pour cela vers des intérêts mondains, peut toujours être sûr de Mon Approbation et de Mon Soutien, parce que son travail est alors subordonné à Ma Conduite et il sera juste, s’il le recommande à Moi et à Ma Grâce, c'est-à-dire s‘il en demande Ma Bénédiction. Parce que ses pensées seront guidées tant qu’il se met à Ma disposition dans la libre volonté. Seulement peu d’hommes sont prêts à exécuter un travail spirituel, parce que la prédisposition matérielle fait apparaître le travail spirituel non attractif et donc Je tourne tout Mon Amour au peu qui s'offrent à Moi avec leur force de travail, et Je promouvrai leur travail de toute façon. Seulement il doit toujours être rappelé ceci, qu'il doit être considéré davantage le sentiment du cœur que les résultats de l'entendement, parce que Je parle à Mes domestiques sur la Terre à travers le cœur et ils doivent toujours donner de l'attention à leur sentiment, lorsqu’ils se recommandent à Moi eux-mêmes et leur travail. Alors chaque question trouvera sa réponse toute seule, chaque indécision sera éclaircie et le travail avancera et fera jaillir une très pleine satisfaction. Et alors toute activité terrestre sera bénie, parce que Mes ouvriers sont dignes d'une juste récompense et Je couvre leurs besoins terrestres, dès qu'ils sont actifs pour Moi. Mon Royaume n'est pas de ce monde et tant que vous demeurez encore sur la Terre, vous devez chercher à établir le lien avec Mon Royaume et vous en rapporterez la plus riche Bénédiction, parce que Mon Royaume peut tout vous concéder, aussi bien des Trésors spirituels que terrestres ; parce que celui qui veut être actif pour Mon Royaume, ne doit ne pas languir du point de vue terrestre, parce que Je Me charge de la préoccupation pour sa vie, pour qu'il puisse exécuter sans empêchement son activité pour la Bénédiction de tous ceux qui en prennent connaissance et dont le sens est orienté spirituellement.

Amen

L'effet de la Parole divine sur les hommes - Intime liaison préalable

B.D. 4628 from 2 mai 1949, taken from Book No. 53

Ma Parole doit vous toucher d’une manière bonne et sage, pour que vous la reconnaissiez comme Ma Parole, parce que lorsque l'éternel Amour Lui-Même se manifeste, alors il fait aussi couler l'Amour, et ainsi Je M'annonce par de sages Transmissions qui doivent vous aider à Me reconnaitre et à M’aimer de nouveau. Donc Ma Parole doit vous sembler bonne et sage pour être accueillie comme ce qu’elle est. Et vous la reconnaîtrez affectivement, avec Ma Parole vous percevrez aussi Ma Présence, il ne vous semblera pas autrement que comme si Je vous parlais Moi-même, et alors sachez qu'avec Ma Parole vivante il est établi le lien entre Moi et vous. Celui qui a Ma Parole et ne la reconnaît pas, c'est-à-dire qui la lit seulement avec les yeux et avec l'entendement, ne s’est pas mis d’abord dans l'état d'unification avec Moi et donc Je ne peux pas être présent et Ma Parole est seulement une lettre sans vie. Un intime dialogue avec Moi doit d’abord avoir lieu, le désir de M’entendre Moi-Même doit le remplir, autrement le cœur ne peut pas M’entendre et ensuite même la Parole qui est portée à l'homme en tant que Ma Parole, reste sans effet sur lui. Mais si elle lui parle d’une manière vivante, la Bonté et la Sagesse qui arrive à son oreille, sera seulement une Révélation de Mon Entité, et il ne sera pas assailli du moindre doute d'être visité par Moi-Même. Mais Je ne Me communique pas à tous les hommes sous la forme d’un profond savoir, tous les hommes ne sont pas en mesure d'accueillir des enseignements pleins de Sagesse, mais ce sont toujours des Paroles affectueuses qui pénètrent l’oreille de celui qui veut M’entendre. J'aide et Je conseille toujours et à travers l'annonce de Ma Volonté et J’indique la voie qui mène dans le Royaume des Cieux. Et vu que seulement Moi-même connais cette voie et peux vous donner à vous les hommes vraiment la juste Information, ainsi est aussi Ma Parole, même lorsqu’elle ne contient pas de profonds enseignements, elle est toujours reconnaissable comme sage et bien fondée, parce que même les enseignements les plus simples doivent avoir un sens et un but, autrement ce ne sont pas des enseignements qui ont Moi-Même comme Origine, autrement ils ne montrent pas que Je Suis Moi-Même présent dans la Parole. Vous le sentirez et vous pouvez avec sécurité vous fier à ce sentiment, parce que ce que Je vous donne, doit être reconnu de vous-même comme Mon Don. Et vous pouvez être rassurés que Ma Parole qui vous arrive d'en haut, cache en elle cette Force de donner au cœur humain la perception de Ma Proximité en tant que Rayonnement divin, si seulement l'homme accueille Ma Parole dans une intime union avec Moi. Si vous voulez que Je vous parle, alors entendez Ma Parole et sachez que c’est Ma Parole. Mais ce qui n'a pas son Origine en Moi, ne vous semblera pas satisfaisant, il y manquera la Bonté et la Sagesse, et en vous la volonté de refus voudra devenir active dès que vous M’êtes fidèles.

Amen

Agir dans l'amour - l'utilisation de l'apport de la Force de Dieu - « Celui qui reste dans l'amour ....»

B.D. 4629 from 4 mai 1949, taken from Book No. 53

Il doit toujours de nouveau vous être prêché l'amour, sans lequel vous êtes et restez faibles. Agir dans l’amour vous procure la Force, cependant il ne faut pas entendre par là la force vitale que chaque homme possède, même lorsqu’il n'observe pas le Commandement de l'amour. Cette force vitale cependant vous rend capable d'agir dans l'amour, de sorte que vous puissiez être facilement en possession de la Force spirituelle, avec laquelle ensuite vous réussissez le développement de l'âme vers le Haut. C’est pourquoi il doit être prêché l'amour aux hommes, parce que chacun est capable d'accomplir des œuvres d'amour pour le prochain, s’il le désire. Il doit utiliser cette Force pour s'assurer quelque chose pour le temps après sa mort, lorsque la force vitale lui sera soustraite, tandis qu'il lui restera la Force spirituelle qu’il s'est conquise à travers des actions d'amour et avec laquelle il peut travailler dans le Royaume spirituel pour son propre perfectionnement et pour celui des âmes qui se trouvent encore au dessous de lui dans leur développement. Acquittez-vous du Commandement de l'amour. Cet Avertissement ne peut pas résonner en vous d'une manière assez insistante, parce que vous êtes tièdes et indifférents et vous n'attribuez pas beaucoup d'importance à Mes Commandements. Mais le fait que chaque œuvre d'amour pour le prochain ait pour conséquence le rapprochement avec Moi dépend aussi de vos œuvres d'amour, afin que vous, si vous aimez, M’attiriez Moi-Même à vous, vous ne vous en rendez pas compte, autrement qu’en aspirant consciemment à un rapprochement avec Moi et vous conquerrez ainsi beaucoup pour votre âme, pour l'Éternité. Agir dans l'amour est déjà une utilisation de l'apport de Ma Force qui vous est concédée si en vous la volonté de dérouler une œuvre dans l'amour pour le prochain se réveille. Agir dans l'amour est donc déjà agir ensemble avec Moi, et si vous vous imaginez que Je suis toujours présent lorsque vous êtes actif dans l'amour, alors le désir pour Moi et la conscience de Ma Proximité doit déjà vous pousser à agir toujours ensemble avec Moi. Vous ne pouvez rien obtenir sans amour, sans l’amour rien n’a de valeur devant Mes Yeux, et si sur la Terre vous obtenez tout, et que dans le cœur vous êtes sans amour, vous ne devez alors pas vous en réjouir, parce que c’est sans valeur pour l'Éternité, cela n'a aucune utilité pour le développement de votre âme et vous entrerez dans le Royaume spirituel pauvres et vides. Aucun travail sans amour ne peut vous suivre dans l’au-delà, et de cela vous vous en repentirez un jour amèrement. Mais l'homme affectueux peut être pauvre sur la Terre, les biens terrestres et le bonheur terrestre peuvent lui avoir été refusés, mais son âme peut exulter et louer, parce qu'il a trouvé l'unification avec Moi, parce que Je suis toujours proche de Lui et chaque œuvre d'amour montre Ma Présence : « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....» Sans amour il n'existe aucune unification avec Moi, seulement l'amour unit. L'homme affectueux adapte son être à Mon Être d’UR, qui Est en lui Amour ; il pourra agir plein de Force sur la Terre et dans l'au-delà, parce que l'amour est la Force qui procède de Moi et rend capable d'accomplir toujours de nouveau des actions d'amour. Exploitez la Force de l'amour et soyez actifs dans l'amour. Je vous crie toujours de nouveau cet Avertissement, parce que seulement l'amour vous rachète, vous libère des chaînes de l'adversaire et vous procure l'unification avec Moi Qui Suis l'Éternel Amour Même.

Amen

Les dernières Paroles du Sauveur mourant sur la Croix – la Parole sonnante – l'Apparition

B.D. 4630 from 5 mai 1949, taken from Book No. 53

Un degré de maturité particulièrement haut est nécessaire pour pouvoir entendre Ma Parole sonnante, et donc pour l’instant Je peux seulement vous transmettre un savoir limité, même si c’est dans un degré qui vous rend certes en mesure de travailler pour Moi et d'annoncer l'Évangile au prochain. Mais on va vers la fin et l'humanité se trouve devant les derniers événements sur cette Terre. Les hommes sont totalement ignorants et ne sont pas en mesure d'accueillir Ma Parole, ni de la reconnaître, lorsqu’elle leur est offerte. Dans leur cécité spirituelle ils ne savent plus rien de la Bénédiction de l'Œuvre de Libération du Christ, ils ne croient pas en Lui et donc ils sont exposés sans salut au pouvoir de Mon adversaire, s'ils ne changent pas dans leurs pensées et leurs actes avant la fin. Et pour faire revivre de nouveau leur foi, là où cela est encore possible, il se présentera aux hommes quelque chose d'extraordinaire, que Jésus a mentionné sur la Terre, et qui se confirmera par des signes et des Miracles. La Croix du Christ paraîtra visiblement dans le Ciel dans une telle clarté, que les hommes qui ne croient pas en Lui, s'effrayeront, tandis que Miens exulteront et se réjouiront et deviendront outre mesure forts dans leur foi. Et maintenant un désir d'éclaircissement et des suppositions justes et fausses pousseront Mes domestiques à intervenir et à instruire les hommes dans la Vérité. Et maintenant pour cela un savoir spécial est nécessaire, que Je voudrais vous transmettre, mais que vous pouvez accueillir seulement dans l'état de maturité mentionné auparavant et que la Parole sonnante exige. Ce savoir ne peut pas se transmettre mentalement, l'oreille spirituelle et l'œil spirituel doivent être ouverts, pour pouvoir accueillir en vous les impressions que le Sauveur mourant a pu accueillir sur la Croix et qu'Il a transmis avec des Paroles qu’aucune oreille d'homme n’ont entendues et qui donc sont restées totalement méconnues à l'humanité. Que cette connaissance vous soit restée cachée jusqu'à présent a sa motivation dans le fait que seulement peu d'hommes auraient pu saisir la profondeur de ces Paroles et qu’il est nécessaire d'une foi très forte, qui doit être vivante à travers l'amour, pour les comprendre. Mais peu avant la fin il y aura des hommes qui possèdent cette foi vivante à travers l'amour et auxquels le sens des Paroles divines de Jésus sera compréhensible. Maintenant c’est Ma Volonté de vous transmettre quelque chose de Délicieux à travers la transmission de ces Paroles et donc Je cherche un vase apte, dans lequel Je peux déverser Mon Esprit, un domestique sur la Terre adonné à Moi, auquel Je peux Me révéler, auquel Je peux annoncer clairement et de façon compréhensible les Paroles de Jésus sur la Croix à travers la Voix intérieure, pour qu'à travers lui elles soient transmises et rendues accessibles à l'humanité. Dès que l'Apparition dans le Ciel deviendra maintenant visible, les Miens partiront en avant et parleront pour Moi, ils exulteront à la rencontre à la Croix du Christ et entendront comme un doux tintement Ses Paroles dans le cœur, mais alors ces Paroles doivent déjà être guidées d'en haut sur la Terre, elles doivent être reçues à travers la Parole sonnante et être compréhensibles à Mes domestiques et trouver leur confirmation à travers ces croyants qui l’entendent aussi dans le cœur, mais qui la considèrent comme parlée d'en haut, de la Hauteur. Mais déjà auparavant J’en laisse arriver la connaissance aux hommes, pour qu'ils se rendent compte du grand Miracle. Et celui qui est maintenant d'esprit éclairé, trouvera une édification animique et sentira un énorme apport de Force, et Je veux apporter cette Force à tous ceux qui dans le temps de la fin Me montrent leur fidélité et Je veux leur donner un moyen qui augmentera leur Force de telle sorte qu'ils puissent soutenir la lutte la plus difficile et tenir bon jusqu'à la fin, jusqu'à ce que Je vienne Moi-même et les porte dans la Patrie, dans Mon Royaume, jusqu'à ce qu’ils entrent dans le Royaume de la Paix, dans le Paradis sur la nouvelle Terre.

Amen

Tourments d’une nouvelle relégation dans la Matière

B.D. 4631 from 8 mai 1949, taken from Book No. 53

Les tourments qui sont inhérents à une Nouvelle Relégation du spirituel dans la matière solide ne peuvent pas vous être décrits avec des mots ; parce que c’est un état qui est incompréhensible pour l'intellect humain. Le spirituel se perçoit comme un être et malgré cela il ne peut pas employer sa volonté qui est cependant consciente comme preuve de son existence animique. Le spirituel est enchaîné, or il fut primordialement crée comme quelque chose qui pouvait agir librement. Par conséquent son impuissance, son absence de force et son état enchaîné lui créent d’indicibles tourments qui, presque toujours, le rendent encore rebelle au lieu de le rendre conciliant et le faire se plier à la Volonté de Dieu. L'humanité est en possession de la libre volonté et va à la rencontre de cet état atroce. Elle aurait encore assez de temps pour éviter ce destin, mais elle n'est pas accessible à quelque explication de la part d'hommes sages qui ont connaissance de cet état et elle manque complètement de foi dans la survie de l'âme, raison pour laquelle on ne réussit à rien obtenir avec l'enseignement. Et pour cela la misère dans laquelle se trouvent les âmes de la plupart des hommes est indiciblement grande. L'homme est encore le seigneur de la création. D’une certaine manière il est au-dessus d'elle et peut mettre à profit les créations selon sa volonté. Mais au travers d’une relégation il sera lui-même un jour de nouveau une « œuvre de création », un objet mort immobile au début, qui peut être utilisé, mais aussi être rendu inutile pour un temps inconcevablement long. Un jour il sera très, très en arrière par rapport à ce qu’il est maintenant. Et il se passera un temps infiniment long avant qu’il puisse de nouveau se développer vers le haut, jusqu'à arriver à l’état l'homme, en tant qu’être doué de libre volonté et posséder la force d'utiliser cette volonté. Combien de stades il devra traverser, combien de tourments il devra supporter et quelles activités il devra exécuter dans la volonté liée, l'homme ne peut pas réussir à le comprendre et donc pour lui c’est incroyable. Et malgré cela il porte la responsabilité du destin de son âme après sa mort. Jusqu’à présent Il a encore la force d'accomplir des œuvres d'amour, qui lui éviteraient cet amer destin, il a encore la possibilité de prendre connaissance de la Volonté de Dieu en écoutant la Parole Divine. Et s'il suit cette Volonté, son être change et il conquiert le droit à un état de lumière et de liberté après la mort de son corps. Il peut encore exploiter son entendement. Il peut réfléchir sur lui-même, sur son Créateur de l'Éternité et sur le but de sa vie terrestre. Et s'il veut il peut aussi croire. Dieu s'approche avec Sa Grâce de tous les hommes et leur donne une petite tape pour les faire aller dans la juste direction, pour choisir la voie juste. Si l'homme n'oppose pas de résistance alors il se laisse pousser sur la voie juste, et le juste but lui est assuré. Mais Dieu respecte sa résistance, c'est-à-dire qu’Il ne force pas l'homme contre sa volonté. Cependant l'homme porte lui-même la responsabilité vis-à-vis de son âme. Il lui prépare un destin qui est extrêmement atroce. Et elle devra refaire le parcours d’une Nouvelle Relégation dans une indicible souffrance, parce que la Grâce de Dieu ne doit pas être refusée, parce que cela signifierait aussi le refus de Son Amour, et par conséquent l'éloignement du spirituel de Dieu, au lieu d’un rapprochement de Lui, qui est l’objectif et le but de la vie terrestre. Dans la fin du temps, seulement peu marcheront sur la voie juste. Et à cause de cela la misère sera gigantesque et demandera une aide urgente. Pour cela il doit être fait mention par les domestiques de Dieu sur la Terre du terrible destin qui attend les hommes s'ils ne changent pas dans le temps avant la fin. À eux il doit être présenté toujours de nouveau la fin comme « imminente », parce que le temps presse, et il exige une très haute activité pour sauver encore les âmes de la ruine, celles qui acceptent de tels avertissements et remontrances et ont la volonté pour le bien. Parce que le jour viendra à l’improviste et un nombre incalculable d'hommes tomberont dans la ruine, dans la mort, ce qui signifie un état enchaîné dans la matière dont ils pourront se libérer seulement après un temps infiniment long. Vous les hommes soyez avertis parce qu'il s'agit de l'éternité. Il s'agit de vous-mêmes, de vos âmes qui se trouvent dans le plus grand danger, mais elles peuvent encore être sauvées, si vous êtes de bonne volonté.

Amen

La confiance dans l'Aide de Dieu - Amour et Protection de Ses domestiques

B.D. 4632 from 9 mai 1949, taken from Book No. 53

Oh vous tous qui êtes sceptiques et découragés, jetez-vous sur le Cœur du divin Sauveur et Rédempteur, pour qu'Il vous redresse et vous donne Courage et Force et vous recevrez en plénitude ce que vous demandez. Laissez-vous pourvoir par Son Amour, voyez en Lui votre Père de l'Éternité et approchez-vous de Lui comme Ses fils, laissez en arrière tout ce qui appartient au monde, lorsque vous allez à Lui et priez qu'Il veuille entrer dans votre cœur, qu'Il le comble et éloigne tout ce qui Lui empêche de demeurer près de vous. Et Il entendra votre supplique, Il vous rendra heureux avec Sa Présence, Il vous attirera sur Son Cœur et Il vous gardera de la chute, Il vous assistera dans toutes les tentations du corps et de l'âme, Il ne vous laissera jamais plus être opprimé si vous vous recommandez à Lui et à Sa Grâce. Ne laissez lever en vous aucune préoccupation pour ce qui est terrestre, mais pourvoyez seulement pour vos bien spirituel, considérez comme important seulement votre développement spirituel et si Dieu a besoin de vous pour le travail dans Son Royaume, ne vous laissez alors pas retenir et suivez Son Appel, parce qu'alors vous vous approcherez toujours davantage de Lui et votre vie sera assurée du point de vue spirituel et terrestre. Vous devez bannir toute préoccupation du cœur, parce que c’est un manque de confiance dans Celui Qui vous aime depuis l'Éternité et Qui ne vous laisse pas vraiment faire naufrage. Ce qui vous semble une préoccupation, est seulement une épreuve pour votre foi et si vous la dépassez, toutes les préoccupations terrestres tomberont et vous reconnaitrez combien providentiellement votre Père dans le Ciel pense à Ses fils et comment Il s’occupe de tous les besoins et les couvre, lorsque cela est nécessaire. Parce que Son Amour appartient à vous qui voulez Le servir selon Sa Volonté. Il ne vous abandonnera pas, mais Il sera constamment près de vous, Il vous assistera dans toute misère, pour que vous Lui restiez fidèles jusqu'à la fin qui viendra comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La peur des hommes – la catastrophe de la nature et ses conséquences

B.D. 4633 from 10 mai 1949, taken from Book No. 53

Tous les hommes qui ne croient pas, subiront une immense misère, lorsque Je m'exprimerai au moyen des puissances de la nature, parce qu’alors ils vivront un spectacle où d’immenses Forces se développeront, et contre lequel l'homme est totalement impuissant. Les hommes tomberont dans une peur mortelle et même les Miens en seront frappés, mais ils seront merveilleusement fortifiés au moyen de Mon Aide dès qu'ils élèvent leurs pensées vers Moi. Mais les mécréants n'auront aucun soutien sur lequel ils pourront s'appuyer et donc ils seront exposés aux puissances de la nature de sorte qu’ils ne pourront pas se sauver. Quelques-uns cependant à la vue de la mort M'invoqueront dans leur misère du cœur, et leur appel atteindra Mon Oreille et signifiera pour eux le salut terrestre ou aussi spirituel si leur dernière heure est venue ; alors ils auront conquis la Vie pour l'Éternité. Ce sera seulement un Acte bref, mais extrêmement lourd de conséquences pour tous les hommes qui survivront, parce que seulement maintenant commencera une misère terrestre qui dépasse tout ce qui a précédé jusqu’à présent. Les hommes devront s'adapter totalement à un autre mode de vie, ils devront mettre à profit tout ce qui leur reste, ils dépendront d’eux-mêmes et pendant longtemps ils ne pourront compter sur aucune aide terrestre, parce qu'ils seront coupés du reste du monde et la liaison ne pourra pas être rétablie de nouveau très vite. L'ampleur de ce désastre est insaisissable, mais Je vous le fais toujours de nouveau remarquer, pour que vous ne vous perdiez pas dans les biens terrestres, pour que vous ne les considériez pas comme très importants et que vous n'oubliiez pas votre âme dont la maturité seule est déterminante pour vous, en conséquence supportez ce qui se produira. Les Annonces de ce genre trouvent peu de foi, mais elles sont de toute façon à considérer comme extrêmement importantes, parce qu’elles s’accompliront à la lettre. Et chaque jour est encore un Don de Grâce que vous devez bien utiliser, non pas d’une manière terrestre, mais spirituelle, parce que seulement ce que vous vous êtes conquis en biens spirituels à de la consistance. Malgré cela Je vous promets à tous Ma Protection et Mon Aide, à vous qui êtes croyants et qui voulez Me servir. Donc ne vous laissez pas opprimer par Mes Paroles, sachez que tout, même la chose la plus difficile, peut se supporter, lorsque vous la chargez sur Moi, si vous Me priez de vous aider à porter votre fardeau, parce que Je ne vous abandonne pas et Je vous aide, pour que vous persévériez jusqu'à la fin.

Amen

La Force de la foi - l'Aide évidente - le dernier moyen de Grâce

B.D. 4634 from 10 mai 1949, taken from Book No. 53

La Puissance et la Force de Dieu se manifesteront visiblement chez ceux qui sont forts dans la foi et qui, dans la grande misère, prient Dieu pour de l'Aide. Ce qui semble impossible, sera possible ; ce qui humainement semble infaisable, les hommes l’accompliront à travers la Force de la foi dans un Dieu tout-puissant et Créateur du Ciel et de la Terre. Et aucune prière qui Lui est envoyée en Esprit et en Vérité et avec une foi ferme et inébranlable ne sera vaine ; et là où on trouve cette foi, toute misère sera aussi supportable, parce qu'elle sera déviée au travers de cette juste foi. Chaque homme qui se sent comme un fils de Dieu et lève confiant les mains vers Lui, sentira l'Amour du Père. Si maintenant l’Action de Dieu, Son Amour et Son Omnipotence sont si clairement reconnaissables, les faibles dans la foi seront fortifiés et les mécréants seront ébranlés et cela sera un dernier moyen de Grâce pour ceux qui ne veulent pas croire. Un sérieux Avertissement s'approche encore une fois d’eux, une preuve d'un Dieu vivant, auquel ils peuvent se recommander et Qui s’abaissera vers eux dans le même Amour, s'ils Le reconnaissent comme Père et s’humilient humblement devant Lui. La Force de la foi peut donner à penser à chacun, parce que l'Aide de Dieu est trop évidente pour qu’elle puisse être niée, parce qu'il se produit des choses qui vont au-delà du cadre du naturel. Dieu aidera tous ceux qui s’adressent à Lui avec une telle foi, qui ne faiblissent pas dans la lutte et qui sont de bonne volonté. Parce que ceux-ci sont les Siens et leurs désirs et leurs tendance sont tournés seulement vers l'unification avec Dieu Qui les mènera au but. Il se déroulera même des Miracles sur ceux qui sont convaincus de la Force de la foi, qui témoignent du très grand Amour de Dieu pour les Siens et qui font aussi revivre la foi dans Sa Venue dans les nuages, et dans cela ils puisent maintenant de nouveau la Force pour la dernière lutte sur cette Terre. Leur profonde foi supportera tout, parce qu'ils sont pleinement convaincus que Dieu viendra et qu’Il portera les Siens dans Son Royaume, lorsque la misère deviendra insupportable. Et Dieu ne laisse pas tomber en ruine une telle foi.

Amen

Lutte contre la foi – M’admettre devant le monde - « J'abrégerai les jours ....»

B.D. 4635 from 11 mai 1949, taken from Book No. 53

Vous devrez soutenir encore une dure lutte si vous Me reconnaissez devant le monde. Et il vous sera demandé un renoncement total aux biens terrestres, vous serez expropriés et vous devrez effectuer des travaux qui semblent aller au-delà de votre force. Vous serez empêchés dans l'exécution de ce qui vous semble important, et vous serez persécutés et opprimés sans motif et vous ne trouverez pas la paix à cause des persécutions de vos ennemis, qui sont en même temps aussi Mes ennemis, bien qu’ils ne croient pas en Moi et donc ils ne craignent pas une Main vindicative au-dessus d’eux. Vous serez étonnés parce que Je leur laisse faire tout cela sans leur demander de compte ; mais vous serez aussi étonnés que tout ce mal ne vous touche pas aussi profondément que cela y parait devant le monde, de sorte que vous restez contents et ravis, et plein de confiance et d'espoir que l'heure de la récompense viendra aussi pour vous, et cela parce que même ces persécutions auront une fin. Et donc vous défendrez avec une voix encore plus forte et plus convaincue Mon Nom et vous Me confesserez devant le monde. Et pour cela Je vous abrégerai les jours, pour que vous deveniez bienheureux. Pensez toujours à cette Promesse qu’il ne se passera seulement qu’une brève période jusqu'à ce que vous soyez sauvés des mains de vos tortionnaires, rappelez-vous que vous appartenez à Mes élus, et que votre foi et toute votre souffrance seront récompensés, et pensez qu’avec votre témoignage des âmes doivent encore être conquises pour Moi et Mon Royaume, des âmes qui sont les dernières à pouvoir encore être sauvées peu avant la destruction de la Terre. Et pour ces âmes, prenez sur vous la croix qui vous écrasera, mais qui est de toute façon supportable, parce que Je vous aide et vous pourvois inhabituellement avec la Force. La lutte contre la foi sera difficile pour vous, et pour cela vous devez vous y préparer déjà par avance en renforçant votre âme avec une juste nourriture, en accueillant Ma Parole, et avec elle la Force, avec laquelle J'ai béni Ma Parole. Parce qu'en accueillant Ma Parole vous vous reliez avec MOI et donc vous serez compénétrés avec Ma Force et vous serez et resterez aussi résistants contre vos ennemis jusqu'à la fin, jusqu'à ce que Je viendrai et vous sauverai de toute misère.

Amen

La Promesse de la très fidèle Assistance du Père - Apparition visible

B.D. 4636 from 11 mai 1949, taken from Book No. 53

J'agirai continuellement en vous, Je vous donnerai des Signes et sur vous se dérouleront des Miracles que vous-mêmes reconnaîtrez comme tels, bien que ceux-ci restent cachés au prochain. Je vous attirerai à Moi, parce que vous ne Me prêtez plus aucune résistance, bien que vous soyez trop faibles pour monter vers Moi par vous-mêmes. Je veux vous faire sentir que Je Suis un Père affectueux, Qui ne laisse pas tous seuls Ses fils dans la misère. Vous devez avoir confiance en Moi et conquérir une foi ferme et alors Je serai pour vous un juste Soutien sur la Terre, vous vous emploierez pour Moi et Mon Royaume et vous Me déclarez devant le monde. Je ne Me détache pas de vous-même lorsque vous desserrez la liaison solide, lorsque vous croyez devoir rendre son hommage au monde en lui sacrifiant plus de temps et de force vitale qu’à Moi. Je viens toujours de nouveau devant vous et Je vous pousse à resserrer plus fort le lien, parce que Je ne vous laisse plus, parce que Je sais que votre volonté est pour Moi, même lorsque le monde veut vous l'arracher. Je vous tiens et Je ne vous laisse pas à celui qui est le seigneur du monde, parce que vous êtes devenus Miens dans la libre volonté, et resterez Miens, parce que Je le veux ainsi. Et avec cette Assurance vous pouvez toujours être joyeux, vous ne devez plus craindre pour vos âmes, vous devez seulement vous recommander à Moi, élever vos pensées vers Moi et Me donner votre amour, donc avoir le désir de Moi et de Ma Présence, alors vous êtes inséparablement unis avec Moi. Et de Mon coté ce lien que vous avez établi dans la libre volonté, est indissoluble, et pour que vous-mêmes ne le dénouiez pas, Je Me rendrai toujours reconnaissable. Je Me manifesterai, Je Serai avec vous en Esprit, et Je M’approcherai visiblement aussi de ceux qui M’aiment particulièrement. Parce que Je veux conquérir tout votre amour pour vous rendre éternellement bienheureux.

Amen

Activité bénie pour le Royaume de Dieu – l'exhortation à une fervente activité

B.D. 4637 from 13 mai 1949, taken from Book No. 53

Travaillez sans interruption pour Moi et Mon Royaume et ne vous laissez pas décourager par les échecs. Vous-mêmes devez vous sentir pénétrés de Ma Force et donc accueillez toujours et continuellement Ma Parole, et la Force qui maintenant vous afflue vous poussera à l'activité, vous devrez parler avec tout votre cœur partout où s'offre l'occasion. Alors vous êtes aptes comme ouvriers dans Ma Vigne, vous êtes actifs pour Moi et Mon Royaume, vous parlez en Mon Nom à votre prochain et vous guidez vos regards dans ce Royaume d’où provient la plus riche bénédiction pour votre âme. Aucune activité terrestre n’est comparable à cette activité, aucun succès terrestre ne peut contrebalancer le succès spirituel, et aucun travail terrestre ne sera autant bénit et trouvera Mon Assentiment que le travail pour Mon Royaume. Et ainsi sachez aussi que vous ne marchez pas inutilement sur la Terre, si vous vous employez à cette activité, sachez aussi qu'il vous est assigné la plus belle tâche et que vous devez seulement être actif avec ferveur, si vous voulez conquérir Mon Amour et Ma Satisfaction. Mais il ne vous est imposé aucune obligation, vous n'êtes pas forcés à cette activité, autrement elle perdrait en valeur et elle ne pourrait pas vous procurer de bénédiction pour l'âme. Vous devez y être poussé par la joie intérieure et le désir de Me servir Moi et le prochain, et alors le travail spirituel vous rendra heureux et il vous donnera la paix intérieure, bien que, vu d’un point de vue terrestre, cela vous procurera peu d'avantages. Mais Mon Royaume n'est pas de ce monde. Tenez-vous toujours présentes Mes Paroles, et vous comprendrez que le travail spirituel n’existe pas devant le monde et qu’il ne sera pas reconnu, qu’il n'a rien en commun avec le monde et son activité, qu’il doit être exécuté dans le silence et avec ferveur et il procurera un succès bien plus grand que toute activité terrestre. Et donc ne faiblissez pas, ne devenez pas tièdes et indifférents, rappelez-vous que la misère demande un travail spirituel, et restez pour Moi des serviteurs robustes qui s'acquittent toujours de Ma Volonté et Qui Me servent de toutes leur force et donc Je les bénirai maintenant et dans l'Éternité.

Amen

La prière, un pont vers Dieu – Les Pensées, un pont vers le Royaume spirituel

B.D. 4638 from 13 mai 1949, taken from Book No. 53

Le Pont vers Moi est la prière, le Pont vers le Royaume spirituel est les pensées qui concèdent aux êtres de Lumière le droit de se relier avec vous. Marchez souvent sur ce pont, venez à Moi et tenez un intime dialogue avec Moi, confiez-Moi toutes vos misères et vos préoccupations et faites de Moi votre Confident, votre Ami et Frère Qui veut partager tout avec vous, joie et souffrance, et vite vous diminuerez la crevasse entre vous et Moi, parce que vous connaissez à chaque instant la voie qui mène à Moi, parce que vous avez trouvé le Pont qui élimine toute séparation entre Moi et vous. Cherchez ainsi à arriver à Royaume spirituel en laissant flotter vos pensées, là où est votre vraie Patrie, où une fois votre âme devra demeurer lorsque vous serez sorti de l'enveloppe terrestre et ne vivrez plus sur la Terre. Cherchez à trouver le contact dans le Royaume spirituel tant que vous demeurez encore sur la Terre, pour que l’entrée ne vous soit pas barrée, parce que les habitants du Royaume spirituel vous libèrent la voie, vous aident pour que vous la trouviez, pour que vous ne vous égariez pas ou bien ne vous perdiez pas dans l'obscurité. Les habitants du Royaume spirituel vous entourent continuellement, mais ils peuvent se faire remarquer seulement lorsque vous les appellerez en pensées ou bien lorsque vous leur donnez le motif de prendre soin de vous au travers de votre volonté. Chaque pensée spirituelle est pour eux un appel, une raison de vous transmettre leur force et de vous aider ainsi à parcourir la voie vers le Haut. Maintenant établissez la liaison avec le Royaume qui est une sphère totalement différente et que vous ne pouvez pas atteindre autrement. Il existe donc un Pont entre vous et ce Royaume qui n'est ni visible ni accessible d’une manière terrestre, qui de toute façon existe et veut exercer sur vous son influence. Priez-Moi et envoyez vos pensées en haut et votre âme abandonnera la Terre et s'approchera de sa Patrie, elle tend vers son origine, elle laisse certes encore sur la terre son enveloppe terrestre, elle laisse en arrière la matière et elle s'élève dans des sphères spirituelles, d'où on ne revient jamais les mains vides, parce qu'on est toujours pourvu par des êtres de Lumière, on reçoit toujours la Grâce et la Force de Moi, Qui vais à la rencontre de chacun qui pénètre sur le Pont vers Moi. Je n'ai pas de plus grande Joie que le retour de Mes fils, qu’une fois J’ai perdus et qui maintenant viennent librement à Moi, pour être et rester Miens dans toute l'Éternité.

Amen

« Il ne restera pas pierre sur pierre » - la grande misère

B.D. 4639 from 14 mai 1949, taken from Book No. 53

Il viendra un temps, dans lequel tout sera perdu, tout ce qui a été conquis et construit avec fatigue, il viendra un temps dans lequel les hommes reconnaitront l'inutilité de ce qui devait servir au bien corporel, et ils seront totalement sans rien, parce qu'à eux ils manquent les biens spirituels dont la possession pourrait adoucir la douleur pour les biens terrestres perdus. Je vous indique continuellement ce temps, parce qu'il se produira comme il est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture, il ne restera pas pierre sur pierre. Pour combien il puisse vous sembler incompréhensible pour des hommes tournés vers le monde, qu’un Pouvoir supérieur fasse arriver une œuvre de destruction aussi terrible, cependant, elle est inévitable, parce que d’abord elle doit avoir un but éducatif, et deuxièmement elle est prévue dans Mon Plan de Salut d'Éternité pour le spirituel qui se trouve encore à un stade inférieur de développement, qui au travers de cela prendra d’autres formes. Mais il est nécessaire que les hommes soient frappés lourdement, parce qu'ils ne s'occupent presque plus de leur développement spirituel, mais avant la fin ils doivent encore une fois recevoir une dernière stimulation, cependant ils peuvent aussi ne pas s’en occuper, s'ils ne sont pas de bonne volonté pour changer et monter vers le haut. Les hommes doivent être touchés plus durement, parce qu'ils ne sont plus accessibles à un avertissement léger, parce que tout ce qui a été jusqu'à présent émis sur eux dans ce but est resté sans succès. Mais le temps qui vient portera avec lui un changement incisif, pour qu’au travers de cela les pensées des hommes soient irrémédiablement tournées vers le sens et le but de la vie terrestre, pour obtenir de quelques-uns encore un changement qui sera vraiment pour leur bien. La misère sera grande, et la volonté d'aider se réveillera partout où il existe encore une étincelle d'amour dans le cœur. Et cette étincelle trouvera de la nourriture et deviendra une flamme, parce que celui qui veut aider, interviendra en aidant et soulagera le prochain de son sort difficile, parce que lui-même sait combien lourdement le destin frappe chacun. Et ces hommes de bonne volonté pour aider seront aidés aussi de Ma Part, Mon Aide viendra, là où on ne trouve plus aucune porte de sortie, comme signe visible d’une Puissance supérieure qui se baisse vers les hommes dans l'Amour pour Se faire reconnaître d’eux ; parce que souvent une aide terrestre semble impossible. Mais ce qui n'est pas possible aux hommes, Je peux toujours encore l’exécuter, et donc même la misère la plus grande n'est pas sans espoir, parce que pour Moi rien n’est impossible. Et ainsi l'amour qui est montré au prochain portera de bons fruits, il obtiendra Mon Amour, et cela signifie Assistance et Grâce, et un apport inhabituel de Force, raison pour laquelle les Miens ne doivent pas se décourager, parce qu'ils ne sentiront pas aussi lourdement la misère, parce qu'ils sont forts et M’ont toujours à leur coté comme Aide, et J'agirai avec évidence à cause de leur foi, pour conquérir encore quelques âmes avant la fin, qui sont certes faibles dans la foi, mais encore de bonne volonté. Celles-ci auront la Force et dépasseront le temps de misère sans créer aucun dommage à leur âme. Mais les Miens sont sous Ma Protection et peuvent regarder ce temps sans préoccupation, parce qu’il ne durera pas longtemps.

Amen

La Parole de Dieu, le moyen le plus efficace pour la guérison de l'âme

B.D. 4640 from 15 mai 1949, taken from Book No. 53

Ce que vous recevez de Moi, ne peut pas être autrement que bon et doit vous procurer le progrès spirituel, si seulement vous vous rendez dignes pour la réception à travers votre volonté. La volonté sans l'action est bien peu déterminante si à l'homme il est possible de devenir actif selon sa volonté, mais une sérieuse volonté est aussi considérée là où la possibilité pour l'exécution est insuffisante ou bien s’il en manque la Force. Mais alors la Force est guidée à l'homme grâce à sa volonté, et c’est la Parole qui procure cet apport de Force qui vous est guidé par Moi-Même. Ma Parole est un Cadeau de Mon Amour et de Ma Compassion. Je vois votre lutte, Je vois que vous êtes de bonne volonté et Je vois votre absence de Force du fait que vous avez seulement une faible volonté et Je veux vous venir en Aide et vous pourvoir selon Mon Ordre éternel, raison pour laquelle Je ne vous tourne pas arbitrairement la Force, mais Je la rends de nouveau employée par vous-mêmes, par votre volonté qui doit être tournée vers Moi, mais alors Mon Amour et Ma Miséricorde sont toujours intéressés au salut de votre âme et ils vous donnent ce qui vous sert. Si donc Mon Don est bon, vous devez aussi vous fier pleinement aux moyens que Je vous offre. Vous devez croire que ce sont pour vous des moyens justes, uniques et efficaces, au travers desquels votre âme guérit, vous qui êtes malades. Si vous êtes malades et que vous vous tournez en premier vers le Sauveur du monde, vous devez aussi avoir une foi ferme comme un roc qu'Il peut vous guérir et Il le fera. Tout ce que Je vous offre, est une médecine pour l'âme. Considérez que tout, votre vie terrestre, votre souffrance et vos afflictions, comme aussi votre destin sont la preuve de Mon Amour, toujours comme moyen de guérison, dont vous ne devez pas douter de l’effet, et vous guérirez et serez libérés de toute plaie, parce que Ma Parole a aussi la Force de guérir du point de vue terrestre, de sorte que chacun qui la reçoit et l’accepte comme Mon Don d'Amour, en sera fortifié corporellement en fonction de la force de sa foi. Combien facilement vous pourriez vous former avec votre vie terrestre, combien facilement vous pourriez vous développer vers le Haut, si vous acceptiez Ma Parole pour ce qu’elle est, le plus grand apport de Bénédiction qui cache en soi la Force du Miracle, si vous savez l’employer ! Celui qui a Ma Parole, ne doit pas craindre ni douter, toute peur et préoccupation devrait lui être étrangère, parce qu'à travers la réception de Ma Parole il a une preuve sûre de Ma Présence et donc aussi le meilleur moyen de Protection contre chaque difficulté de la vie, il doit seulement croire et se confier à Moi, il doit toujours se savoir assisté de Mon Amour et rester seulement dans Ma Volonté, être actif pour Moi et Mon Royaume et récompenser Mon affectueuse Assistance avec un fervent travail. Il pourrait parcourir sa vie terrestre dans le calme et l’équilibre, il ne parcourrait jamais tout seul, mais avec Mon constant Accompagnement, parce que Je veux lui parler et à son tour il doit travailler pour Moi au moyen de Mes Paroles, parce qu'il sert de médiateur entre Moi et les hommes qui sont encore loin de Moi et que Je veux conquérir. Donc celui qui a Ma Parole, doit seulement exécuter cette tâche, de gérer la fonction de médiateur, et il pourra toujours être certain de Ma Bénédiction, de Mon Amour et de Ma Grâce, il n'aura pas à languir spirituellement ni corporellement et il sera toujours affectueusement assisté par Moi.

Amen

La renaissance spirituelle

B.D. 4641 from 17 mai 1949, taken from Book No. 53

L'instant décisif dans la vie terrestre d'un homme est l’adaptation consciente de la volonté envers Dieu, parce que cet instant est le début du changement de l'âme, c’est d’une certaine manière le tournant, le début du retour de ce qui était autrefois tombé de DIEU. Plus tôt pourra avoir lieu un changement conscient de la volonté dans la vie de l'homme, et plus sera grande la perfection qu’il peut atteindre avant son décès. Mais il est encore possible d'arriver en peu de temps à un haut degré de maturité, si l'homme arrive seulement tardivement à la connaissance qu’il doit tendre à l'unification avec Moi en tant que créature de Dieu. Alors il doit réaliser le changement de son âme avec une volonté renforcée et ensuite mûrir encore. Chaque événement dans la vie humaine sera toujours seulement le motif pour le changement de sa volonté. Mais si celle-ci a pris une fois la juste direction, il n'y a alors plus de crainte à avoir que l'âme retombe dans l'obscurité, parce que Dieu Lui-Même l'attire maintenant à Lui, dès qu'il a communiqué sa volonté d'arriver à Lui. Cette décision de sa volonté de tourner délibérément ses pensées vers Dieu, est d’une certaine manière la renaissance spirituelle de l'homme, parce que l'âme entre dans une nouvelle vie. Elle ne vit plus seulement dans le monde terrestre-matériel, mais elle pénètre plus à fond, elle cherche la Vérité, et elle la trouve, parce que Dieu Se fait maintenant reconnaître comme l'éternelle Vérité, parce que maintenant Il agit mentalement sur l'âme qui a la nostalgie de Lui. Une âme ainsi renée doit être soignée et choyée comme une petite plante délicate. Elle doit être nourrie avec une nourriture légère et être lentement renforcée et revigorée, jusqu'à ce qu’elle-même réussisse à parvenir à la vie, et puisse maintenant parcourir le chemin de développement vers le Haut sans fatigue. Le changement de volonté est l'acte de renaissance ; avec cela l'âme a entrepris la voie qui mène à la Vie éternelle, bien que celle-ci puisse offrir encore beaucoup de dangers et d’entraves, de tentations et de difficultés mondaines qui, cependant, seront dépassées par une âme vigoureuse. Cela dépend simplement encore du fait qu’à l'âme soit apportée la Force nécessaire ou si elle doit languir, car alors son chemin vers le Haut sera difficile. Mais cela est à nouveau seulement une question de volonté. Mais une volonté qui s'est tournée une fois en haut vers Dieu, est saisie par Dieu et elle est toujours influencée favorablement, sans cependant être forcée. Et l'influence la plus efficace est maintenant la Parole de Dieu qui cache en elle Force et Vie et nourrit l'âme renée et l'aide au mûrissement. Un homme dont l'âme est renée, sera toujours ouvert pour recevoir la Parole divine, soit sous une forme indirecte au moyen de l’écoute ou de la lecture des Révélations divines, ou bien même au moyen d’une liaison mentale avec la Source éternelle de la Sagesse, avec une liaison consciente avec Celui Qui est l'éternelle Vérité Même. Un tel homme se retirera plus souvent dans le silence, c'est-à-dire qu’il tiendra une introspection, et ses pensées prendront la juste direction influencées d'en haut. Son âme recevra sa nourriture et augmentera en Lumière et en Force. Mais l'homme dont l'âme est renée, vivra aussi dans l'amour, parce que cela est l'effet de la volonté orientée d’une manière juste. Et ainsi il doit mûrir et aller vers la perfection, comme cela est le sens et le but de son chemin terrestre, dès qu’il s'est libéré dans la libre volonté du pouvoir de celui qui le tenait lié, et dont l'homme lui-même doit se soustraire, pour cela il a toujours à sa disposition la Grâce et la Force d'en haut qu'il emploiera pour sa renaissance spirituelle.

Amen

Le Dîner - Hôtes du Seigneur

B.D. 4642 from 17 mai 1949, taken from Book No. 53

Mes hôtes sont ceux qui M’écoutent, qui désirent Ma Parole et l'accueillent dans leur cœur. Je les nourris avec Ma Nourriture pour leur âme et ce sont ceux-ci qui tiennent le Dîner avec Moi, comme Je l'ai promis ; ils sont Mes hôtes qui sont invités à Ma Table et qui maintenant sont pourvus avec tout ce qui est utile au repos de l'âme, et auxquels Je fournis Nourriture et Boisson en fonction de leur faim et de leur soif. Et Mes hôtes ne seront jamais déçus, Je ne leur cacherai jamais ce dont ils ont besoin, Ma Volonté de donner ne diminuera jamais et donc J’envoie constamment Mes messagers pour inviter des hôtes à Ma Table. Moi-même Je vais et frappe aux portes et tiens le Dîner partout, parce que Je prépare Moi-même la Nourriture et la Boisson et Je peux donc fournir la Nourriture à l'âme partout, mais J’exige une chose, c’est que Mon Invitation soit acceptée volontiers et avec gratitude, autrement Je ne M'occupe pas des hôtes, parce qu'ils ne donnent pas l'Honneur à leur Aubergiste chose qu’Il est en droit d’exiger. (18.05.1949) Ma Table de Cadeaux est toujours prête, et Je distribue sans limite, et celui qui veut venir et être Mon hôte, Je ne le repousserai jamais, mais Je ne donne jamais là où Je ne suis pas désiré même lorsque les hommes gisent affamés au sol. Je les laisse venir au contact de Mes messagers, Je les fais inviter à venir vers Moi, pour accueillir fortification et renforcement, mais leur volonté doit elle-même décider si elle veut accepter ou renoncer à Mon Invitation. Mais bénis soient ceux qui suivent l'appel de Mes domestiques, qui se laissent servir par Moi afin que Je les pourvois avec la Nourriture qui leur fait outre mesure du bien. Ils peuvent recevoir de Moi Nourriture et Boisson, une Nourriture délicieuse pour leur âme, un vrai Pain du Ciel et un Vin délicieux, préparé par Mon Amour, parce qu'il est avantageux pour l'âme. Et donc aucune âme ne doit avoir faim et languir, si seulement elle est de bonne volonté pour être Mon hôte et si elle vient à Moi pour cela dans la libre volonté. Alors elle recevra le Pain du Ciel, qui est Ma Parole dont elle doit recevoir la Force, le Vin de la Vie, pour pouvoir parcourir la voie terrestre et atteindre le but, l'éternelle Béatitude. Ma Parole est Nourriture et Boisson pour l'âme, Ma Parole est le juste Vin de la Vie, elle est Ma Chair et Mon Sang, elle est la chose la plus délicieuse que Je peux vous offrir à vous les hommes, tant que vous demeurez sur la Terre., Si maintenant vous voulez tenir le Dîner avec Moi, vous devez vous laisser instruire par Moi, vous devez écouter ce que Mon Amour vous présente, vous devez accueillir avec un cœur affamé l'éternelle Vérité de Ma Main, écouter ce que vous annonce la Voix de l'esprit en vous, qui est Ma Voix qui résonne en vous si vous voulez M’entendre, parce que Je vous pourvois vraiment au mieux pour vos âmes, parce que Je veux les attirer à Moi et donc vous former de sorte que vous supportiez Ma Proximité. Moi-même Je viens à vous et vous nourris, parce que Ma Parole est la juste Nourriture et la juste Boisson, et celui qui entend Ma Parole et vit en conséquence, deviendra bienheureux.

Amen

La lutte contre la foi – la Force du Nom de Jésus – La Venue du Seigneur

B.D. 4643 from 18 mai 1949, taken from Book No. 53

Vous devrez souffrir pour Mon Nom. Tous ceux qui Me confessent devant le monde, seront exposés à de graves menaces et à des angoisses, parce que les hommes tendront à éteindre Mon Nom, pour empêcher la connaissance de Mon Chemin terrestre et de Mon Œuvre de Libération, de sorte que les hommes perdront la foi dans cela. Mais Mes ennemis trouveront une dure résistance dans ces hommes qui se déclarent pour Moi et Mon Nom et Me confessent à voix haute devant le monde. Et ainsi sera exécutée une âpre séparation entre tous ceux qui croient encore et ceux qui Me renient. Mon petit groupe devra se manifester, s'il veut Me soutenir et alors commenceront les souffrances de ceux qui Me restent fidèles jusqu'à la fin. Parce que tout ce qui peut être fait comme mal aux Miens sera fait, et les Miens ne pourraient jamais résister s'ils n'étaient pas fortifiés par Moi en récompense de leur bonne volonté. Vous devrez vous affirmer, parce que ce sera une dure lutte qui sera menée contre la foi. Mais lorsque cette lutte commencera, sachez qu'elle est la dernière occurrence avant la fin, que donc vous devez tenir bon, si vous voulez devenir bienheureux. Et en outre sachez que dans ce temps Je serai toujours proche de vous et Je vous fournirai une Force extraordinaire, et qu'enfin Moi-même Je viendrai, pour vous sauver de la plus grande misère. Donc vous savez que cela durera seulement un temps bref, comme Je vous l'ai promis, que J’abrègerai les jours, pour que vous deveniez bienheureux. Et ce savoir ainsi qu’une foi solide et inébranlable dans cela, vous rendra forts et résistant et vous pourrez supporter tout ce qui est difficile avec imperturbabilité et courage, et cela impressionnera vos ennemis ; et Je veux vous récompenser, parce que vous devrez souffrir pour Mon Nom et vous Me resterez de toute façon fidèle. Et lorsqu’ensuite vous prononcerez solennellement Mon Nom, cela aura pour effet un inimaginable apport de Force. Et dans cela vous reconnaîtrez aussi que vous êtes vraiment dans la Vérité, et avec une pleine conviction vous Me confesserez à haute voix devant le monde, et prendrez tout sur vous avec résignation, quoi que vous fassent les hommes qui sont au service de Mon adversaire qui veut vous repousser de Moi. Vous devrez souffrir, mais aussi vaincre, et votre récompense ne manquera pas.

Amen

Vivre la fin comme dans un état de Je rêve – le souvenir – la nouvelle Terre

B.D. 4644 from 19 mai 1949, taken from Book No. 53

Vous vivrez la fin de la vieille Terre comme dans un état de rêve après votre déplacement, donc vous verrez l'Œuvre de destruction et vous pourrez aussi la saisir dans son ampleur, mais vous-mêmes en resterez non chargés pour que vous ne portiez rien de lourd de la vieille Terre dans le Royaume de Paix qui maintenant est votre demeure jusqu'à ce que vous soyez de nouveau transféré sur la Terre formée à nouveau où une nouvelle vie commencera pour vous dans un contact constant avec Moi. Vous devrez être témoin du naufrage de la vieille Terre parce que le savoir de cela doit vous rester pour l'instruction des fils et des fils des fils. Vous devez conserver le souvenir de la vieille Terre avec ses Créations avec l’état spirituel des hommes, avec l'impiété, la lutte contre la foi et la fin, pour que la nouvelle génération en prenne connaissance et que le savoir de cela influence leur prédisposition envers Moi, et aussi servir pour les temps futurs d’avertissement pour les hommes et les mettre en garde contre un coucher du soleil spirituel qui aurait inévitablement pour conséquence de nouveau cet effet. Sur la nouvelle Terre plus rien se rappellera les vieilles Créations et cela signifiera pour les habitants de la nouvelle Terre Miracle sur Miracle lorsqu’ils confronteront les nouvelles Créations avec les vieilles et il n'y aura pas de fin à leur Béatitude. La vieille Terre apparaîtra comme un rêve devant leurs yeux avec toutes les vicissitudes de la fin et malgré cela elle ne disparaîtra pas de la mémoire, parce qu'il est bon pour les hommes que ce souvenir reste. Ce qui aujourd'hui semble encore entièrement impossible aux hommes, ceux qui Me resteront fidèles et qui ne Me lâcheront pas dans cette dernière grande misère devront l'expérimenter, parce que ceux-là connaitront l'état de béatitude dans le paradis de la nouvelle Terre, car ils auront vécu jusqu'au bout les dernières frayeurs, mais seulement comme dans un rêve parce qu'autrement celles-ci ne seraient pas supportables pour eux après le temps de souffrance qui aura été pour eux la conclusion de la lutte contre la foi. Mais ceux qui auront une forte foi garderont l'espoir dans Ma Venue, dans leur déplacement et dans le paradis de la nouvelle Terre et Moi Je ne laisserai pas vraiment tomber en ruine cette foi. Je leur prépare vraiment un sort qui les récompensera pleinement pour toutes leurs souffrances, parce que Moi-même Je serai au milieu d'eux avec Mon Amour et Ma Grâce.

Amen

Ne pensez pas d’une manière terrestre - Exhortation de Dieu pour accueillir plus souvent Sa Parole

B.D. 4645 from 19 mai 1949, taken from Book No. 53

Gardez toutes Mes Paroles dans votre cœur, réfléchissez-y et occupez-vous des sentiments que vous ressentez et alors vous voudrez faire ce qui est juste et vivre pour Ma Complaisance et alors vous tirerez la juste utilité de Mes Paroles, vous aurez une bénédiction spirituelle et terrestre et vous progresserez dans votre développement vers le Haut. Je ne peux pas vous donner un meilleur Conseil qui celui d'accepter Ma Parole chaque fois que vous le pouvez. Alors la vie terrestre ne présentera ensuite plus de difficultés parce que dès que vous vous occupez du spirituel, dès que vous vivez davantage avec Moi, la vie terrestre passera près de vous, presque sans vous charger comme si elle était dominée par une Main invisible ; vous vivez certes sur la Terre, mais vous n'êtes pas extraordinairement chargés. Vérifiez-le, exploitez chaque occasion d'écouter ou de lire Ma Parole, et ensuite pensez à ce que vous avez compris, laissez-Moi vous parler affectueusement, et prêtez-Moi écoute lorsque Je veux vous parler. Chaque pensée visant à accueillir du patrimoine spirituel de Moi, est un Signe de Mon Amour que Je vous donne pour vous promouvoir dans votre développement. Et à cela vous devez vous occuper même lorsque le temps vous manque, parce que Je peux très bien allonger aussi le temps si cela est nécessaire et le bref empan de temps que vous Me dédiez ne sera jamais perdu, mais il est pour vous plutôt une grande conquête spirituelle. Je vous dis toujours de nouveau, ne pensez pas d’une manière terrestre, parce que l'avantage que vous en tirerez sera toujours seulement terrestre et donc inconsistant. Mais ce que vous vous créez et conquérez spirituellement, est extrêmement précieux pour l'Éternité. Et un jour votre vie terrestre sera terminée, un jour l'effet du travail que vous avez effectué lorsque vous aviez à votre disposition la force de la vie sera manifeste. Et alors vous serez heureux de posséder une provision de biens spirituels, et pour que ceux-ci soient toujours augmentés par vous, Je vous exhorte toujours de nouveau et Je vous dis de prendre sérieusement Mes Avertissements et d'accueillir plus souvent Ma Parole d'en haut parce qu'elle est le Don le plus précieux que Je peux vous envoyer et parce qu'elle a sur vous une influence extrêmement avantageuse. Laissez-Moi vous parler et considérez Mes Paroles dans le cœur et votre vie terrestre sera paisible et richement bénie par Moi.

Amen

La Volonté de Dieu – Ligne de conduite de la vie

B.D. 4646 from 20 mai 1949, taken from Book No. 53

Celui qui ne prend pas Ma Parole comme ligne de conduite de sa vie, son chemin de vie ne sera pas juste, parce qu'alors il marche contre Ma Volonté et il n'observe pas les Commandements que Ma Parole lui réclame. Je dois vous donner connaissance de Ma Volonté d’une manière que vous puissiez vous en acquitter, et Je pourvois même pour que le savoir sur cela vous soit donné, mais il dépend de votre volonté de l’acceptez ou bien non. Chacune de Mes Paroles doit vous servir comme ligne de conduite, et il n'est pas vraiment difficile de vivre selon Ma Volonté, parce que Mon joug est doux et Mon poids léger. Je n’exige pas de vous quelque chose qui soit infaisable, mais votre volonté crée un empêchement de sorte que même ce qui est facilement exécutable semble difficile, or votre volonté doit se soumettre totalement à la Mienne. Et si votre volonté n'est pas encore entrée dans la Mienne, vous devez employer la violence, alors vous vous appropriez le Royaume des Cieux. Alors vous devez mener une lutte intérieure, pour changer votre volonté encore entièrement détournée de Moi dans une volonté totalement subordonnée à la Mienne, et alors il vous sera facile de faire tout ce que Je vous dis de faire dans Ma Parole. Je ne peux pas changer Mes Conditions pour la réalisation du mûrissement de l'âme, mais Je vous rends la chose facile et Je vous donne la Force pour le faire. Mais vous-mêmes devez en prendre connaissance et ne pas vous rebeller intérieurement contre Mes Dispositions, vous devez faire de Mes Commandements votre propre projet, vous devez vous efforcer avec la libre volonté de vivre dans l'amour, et avec cela vous vous serez acquitté de tous les Commandements que Je vous ai donnés pour le temps de votre vie terrestre. À la base de votre mode de vie il doit y avoir Ma Parole ; cela est tout ce que J’exige de vous, mais Je demande une prise de connaissance de Ma Parole, Je demande une vie intérieure où vous vous occupez avec des questions spirituelles, où vous devez prendre position avec ce que J’exige de vous. Donc, si vous voulez atteindre le but, vous ne devez pas vivre au jour le jour sans réfléchir, vous devez vous occuper en pensées avec le but de votre vie terrestre et votre tâche et exercer sur vous-mêmes une critique pour examiner jusqu'où vous vous acquittez de la tâche imposée pour votre vie. Et pour cela vous devez vous tenir devant les yeux Ma Parole, parce que Ma Parole vous fournit toutes les directives et elle vous indiquera toujours la voie juste qui mène au but, à l'unification avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

« Vous pourrez faire des choses encore plus grandes ....» La Promesse

B.D. 4647 from 21 mai 1949, taken from Book No. 53

Les Œuvres du Maitre doivent toujours servir d'Exemple à Ses disciples, et un disciple appliqué atteindra aussi le but, il équivaudra à son Maitre dans sa prestation. Et ainsi Moi-même Je vous ai dit : « Vous ferez des choses encore plus grandes. » Donc, il existe la possibilité que le disciple dépasse son Maitre. Vous douterez certainement de cette formule, mais Je la répète et ajoute encore, qu'à lui rien ne serait impossible, si seulement vous développez la volonté d'agir avec Moi et Ma Force. Un homme peut rarement avoir cette foi, car alors celui-ci serait en mesure d’effectuer des choses surnaturelles, justement seulement parce qu'il croit. Une fois que vous auriez atteint cette profonde foi de pouvoir déplacer des montagnes alors la Force ne vous en manquerait maintenant jamais, vous n'auriez jamais plus de doutes et vous seriez vraiment encore plus grand que l'Homme Jésus, parce qu'Il vous a dit cela et Sa Parole est Vérité. Mais tant que l'homme ne trouve pas cette forte foi avec laquelle il peut tout, alors aucun homme ne dépassera jamais l'Homme Dieu Jésus, Qui au moyen de Sa Foi et de Son amour obligeait les éléments à Lui obéir et où tout Lui était soumis, parce qu'Il agissait avec Ma Force et Il ne connaissait de Ma Part aucune limitation de Sa Force. Moi-même J'étais actif en Lui, mais J'étais aussi la Force qui est sans début et sans fin et qui donc peut aussi se manifester sans limite sans diminuer. Mais maintenant vous, Mes disciples du temps de la fin, vous devez fournir la preuve des Paroles de Jésus, à travers une foi très forte vous devez vous soumettre toutes les forces et agir aussi sans limite en Mon Honneur et Ma Magnificence et donc vous réalisez des œuvres qui font Honneur à l'École du Maitre, vous devez accomplir des miracles grâce à votre foi, toujours sous la constante utilisation de Ma Force. Cela seulement une forte foi peut le faire et donc Je cherche à vous aider à atteindre cette forte foi. Je vous laisse arriver dans la misère, dont Je vous libère après une intime prière tournée vers Moi souvent d’une manière merveilleuse. Dans cela vous devrez reconnaître votre Maitre et maintenant accomplir volontairement le travail que Je vous commande, et si vous aspirez maintenant à la plus sublime Perfection, alors vos œuvres deviendront toujours plus parfaites, jusqu'à ce que vous ressembliez à ce Maitre. Jésus Christ Était votre Maitre, Qui vous a instruit et Qui vous a exhorté à Le suivre et Qui vous a donné une Promesse qui doit vous pousser à aspirer à pouvoir accomplir des choses plus grandes. Mais qui fait le test ? Qui cherche à atteindre ce degré d'amour qui signifie une totale unification avec Moi et donc aussi un Rayonnement illimité de Force et à l’accueillir ? Là où Ma Force agit, là toute réussite est assurée, et dans cette confiance la foi sera aussi solide et inébranlable, l'homme le saura et sentira qu'il est aidé, quoi qu’il entreprenne, et cette confiance le rend capable d'accomplir de grandes actions. Il pourra accomplir des choses surnaturelles et donc il sera un vrai disciple, comme J’en ai besoin dans le dernier temps avant la fin.

Amen

La soif de savoir - l'avantage de poser des questions

B.D. 4648 from 22 mai 1949, taken from Book No. 53

Laissez-vous instruire par Mon Esprit, alors à votre savoir il n'est imposé aucune limite, nonobstant votre volonté reste déterminante pour définir dans quelle mesure vous voulez accueillir ce savoir. Dès que vous demandez, vous aurez la Réponse, et même des questions non exprimées qui vous occupent, trouveront une Réponse à travers Mon Esprit, bien que pas toujours dans l'instant où ces pensées interrogatives vous saisissent. Mais Je sais ce qui vous est utile de savoir, Je sais aussi votre capacité d'accueil et aussi comment vous évaluez ce savoir qui vous arrive. Et cela est d’une grande importance, parce que rien n’arrive selon Mon Ordre éternel sans sens ni but et donc la Sagesse est aussi guidée là où elle trouve sa juste utilisation, là où l’on travaille avec le savoir sur la pure Vérité. Dès que vous voulez maintenant être actif en enseignant, le savoir qui vous est transmis touche tous les domaines dans la mesure où vous en avez besoin pour être un sage enseignant pour votre prochain. Malgré cela, vous-mêmes pouvez augmenter de beaucoup le degré de votre savoir, si vous manifestez le désir de recevoir un savoir profond. Je ne laisse aucune question sans réponse et vous invite aussi à poser des questions. Et donc chaque débat spirituel qui touche des thèmes irrésolus est de valeur, car à travers l'esprit il peut être donné un éclaircissement. Un homme assoiffé de savoir pourrait puiser continuellement à la Source de la Sagesse, donc à son savoir ils ne seraient pas mis de limites s’il se laisse instruire à travers l'esprit, alors qu'à l'homme qui utilise son entendement il n'est pas possible de dépasser ces limites. Tirez profit de cet avantage et augmentez votre savoir et vous recevrez une grande Bénédiction lorsque vous pourrez le transmettre au-delà, parce que le savoir est une Lumière et la Lumière rend heureux l'homme qui ne désire pas marcher dans l'obscurité. Les hommes qui sont encore des fils du monde, désirent peu de Lumière et donc ils n'ont aussi aucun intérêt dans la Réponse à des questions spirituelles. Mais celui qui tourne son regard déjà vers le Royaume spirituel, sera heureux de recevoir des éclaircissements, et sa soif de savoir augmentera, plus elle sera satisfaite. Parce que cela est le signe de reconnaissance comme quoi l'homme n'est pas rassasié d’actions spirituelles, mais qu’il continue à sentir le désir d'augmenter ses connaissances. Et Je satisfais volontiers ce désir, parce qu'il est la preuve que l'âme de l'homme tend vers Moi, qu'elle veut se pousser vers Moi, qu'elle est affamée de Lumière, donc qu’elle veut entrer en liaison avec la Lumière éternelle, même lorsque l'homme ne s'en rend pas compte. Et donc Je tiendrai compte de chaque tendance au savoir selon la Vérité, Je la prodiguerai là où elle est désirée, Je donnerai la Richesse spirituelle et en fonction de la volonté de valorisation, Je dresserai à l'activité d'enseignement celui qui se confie à Moi comme élève. Parce que là où Mon Esprit peut devenir efficace, là l'homme peut pénétrer dans les profondeurs les plus profondes de la Sagesse, là où agit Mon Esprit, là Moi-même Je suis à l'Œuvre et J’instruis l'homme vraiment de la manière juste, pour qu'il puisse de nouveau rayonner son savoir, s'il enseigne en Mon Nom.

Amen

«Je ne veux pas vous laisser orphelins ....» (Jean. 14)

B.D. 4649 from 24 mai 1949, taken from Book No. 53

«Je ne veux pas vous laisser orphelins ....» Je veux Être votre Père vers Qui vous pouvez venir dans toute misère du corps et de l'âme. Je veux être à votre coté et vous conseiller et vous aider. Je veux assumer toutes les préoccupations pour vous, pour votre corps et pour votre âme ; Je veux orienter tous vos pas. Je veux toujours Être avec vous, pour que vous ne soyez jamais seuls et que vous ne vous croyiez jamais abandonnés. Je ne veux pas vous laisser orphelins. Pensez à Ma Parole. Pouvez-vous peut-être avoir une Assurance plus réconfortante pour votre vie ? Toutes les préoccupations et les afflictions ne doivent-elles pas tomber de vous, si vous pensez à ces Paroles comme quoi vous êtes toujours certains de Ma Protection et de Mon Amour ? Quel que soit ce qui s'approche de vous, vous ne devez rien craindre car vous avez la certitude qu'aucun poids ne reste sur vous tout seul, car Je vous aide à le porter ou bien Je vous l'enlève entièrement, si cela est bien pour vous. Ma Parole doit vous suffire et si vous portez à Ma rencontre tout votre amour de fils, une foi solide comme un roc vous remplira, et vous ne vous sentirez alors plus orphelins et abandonnés, alors vous aurez conscience de Ma Présence, et serez totalement sans préoccupation. Et alors vous pourrez aussi M’entendre à travers la Voix de l'esprit, parce que lorsque Je suis une fois présent vous vous en rendrez compte, car Je Me manifeste et l'oreille de l'amour M’entendra. Soyez bienheureux lorsque vous recevez Ma Parole, vous vous sentirez ensuite comme Mes fils, avec lesquels le Père parle affectueusement et sachez qu'alors vous êtes libres de toute préoccupation, parce que là où Je Suis, Je vous pourvois comme un Père, vous pouvez vous en remettre totalement à Moi et vous occuper seulement de vous-mêmes, c'est-à-dire d’effectuer le travail sur votre âme. Vous pouvez employer toute la Force pour un amour actif pour le prochain, pour le travail spirituel et être actif pour Moi et Mon Royaume en Mon Nom, alors tout le terrestre se réglera pour vous comme de lui-même, parce que Je Suis Celui qui marche auprès de vous d’une manière invisible et Je vous fais arriver ce qui vous incombe. Croyez-le seulement, ne doutez pas et sachez que chacune de Mes Promesses s'acquitte, si vous vous êtes d'abord acquittés des conditions que J’ai fixées. Et ainsi Je demande seulement votre vrai amour de fils pour vous prendre sous Ma Garde particulière comme Père, pour vous pourvoir comme Mes vrais fils de sorte que vous puissiez parcourir votre chemin terrestre totalement libre de toute préoccupation. Croyez en Moi Qui demande votre amour pour Moi et vous sentirez vraiment Mon Assistance paternelle et vous serez constamment conscients de Ma Présence, parce que Je ne veux pas vous laisser orphelins, Je veux venir à vous et prendre demeure en vous, pour que vous entendiez Ma Voix et que vous restiez constamment uni avec Moi.

Amen

Le très grand Amour de Dieu – Comment doit être fait l'amour pour Dieu ?

B.D. 4650 from 24 mai 1949, taken from Book No. 53

Vous ne pouvez pas mesurer Mon Amour que J’ai pour Mes créatures et qui Me détermine pour tout ce qui se produit et que Je permets. Il est comme un énorme Foyer de Feu, il est comme une gigantesque Flamme, il est comme une Ardeur qui consomme tout ce qui vient près d’elle. Mon Amour est aussi suave et docile, il courtise avec toute l'Intériorité l'amour correspondant, il ne faiblit jamais, il ne refuse jamais, et il voudrait toujours et continuellement rendre heureux et ne renonce à rien de ce qui M’appartient. Mon Amour est d'une telle Force, qu’il obtient tout ce qu'il veut et il est ainsi sûr de son succès, il ne force pas, mais il attend l'amour correspondant qui M’est offert librement. Je veux posséder votre amour, votre total dévouement pour Moi, Je veux votre volonté, qui doit se tourner vers Moi dans une libre poussée, parce qu'alors vous M’aimez, alors Je vous ai conquis pour l'éternité. Mais comment doit être fait votre amour pour Moi ? En quoi vous reconnaissez que vous M’aimez ? Vous M’aimez lorsque vous portez un sentiment haut, saint dans le cœur vers Celui Que vous ne voyez pas et ne connaissez pas, mais en Qui vous croyez de toute façon, Il Est, et vous êtes Ses créatures. Mais ce saint sentiment ne doit pas exister seulement dans une excitation mentale, il doit être un serment silencieux d'appartenir à Lui et d'être de Sa Volonté, il doit être un serment silencieux, d'agir avec Moi avec l'emploi de toute la force. Celui qui donc Me fait ce serment, se sent vite attiré par tout ce qui est procédé de Ma Main, parce que maintenant il a l'amour en lui, parce qu’il M’attire Moi-Même par son amour, et avec cela aussi par l’amour du prochain, il sent l’amour pour le prochain qui se manifeste par une activité désintéressée pour lui. Ainsi il montre l'amour pour Moi au travers de son amour actif pour le prochain, parce qu'une chose procède de l'autre. Alors Mon Amour peut aussi rayonner sur lui, mais toujours seulement dans une mesure supportable par lui, qui cependant augmente jusqu'à l'incommensurable, parce que Mon Amour ne connaît pas de limites, comme aussi l'amour de Mes créatures peut augmenter et augmentera, lorsqu’il sera un jour irradié de Ma Force d'Amour, lorsqu’il aura trouvé l'unification avec Moi, lorsqu’il sera devenu Mien dans l’éternité.

Amen

La destruction de la Terre, un Acte de Miséricorde de Dieu – Voyants et Prophètes

B.D. 4651 from 26 mai 1949, taken from Book No. 53

Mon Amour, Ma Grâce et Ma Miséricorde ne s’adresseront plus à l’homme, mais plutôt à l'humanité entière, si avec cela on entend la continuation de l’existence de la vieille Terre, que vous hommes vous devez considérer comme une preuve de Miséricorde. La destruction de la vieille Terre est plutôt un Acte de Miséricorde, parce qu'avec cela il sera de nouveau créé de nouvelles opportunités pour le mûrissement du spirituel encore imparfait comme aussi de l’âme des hommes qui sont déjà tombés dans l'obscurité et qui doivent de toute façon Me retrouver, retrouver la Lumière. Mon but est la Libération du spirituel de l'obscurité à la Lumière. Mais lorsque la Terre est totalement assombrie, elle ne sert alors plus au but auquel elle doit servir, et alors il doit être créé de nouveaux moyens dont seulement Ma Sagesse peut juger de l’utilité et du but, et l'esprit humain n'est pas suffisant pour juger du pour et du contre. Mais Mon Amour et Ma Miséricorde veulent encore donner aux âmes la possibilité, avant la destruction de la vieille Terre, de finir leur chemin de développement sur la Terre, parce que cela est de la plus grande importance. Et donc Je vous annonce d’une manière extraordinaire ce qui est en train d'arriver, en vous initiant à travers Mes Révélations à Mon Plan de Salut de l'Éternité. Cela est un Acte significatif de Mon Amour, de Ma Grâce et de Ma Miséricorde, pour laquelle vous devez être reconnaissant et accueillir chaque possibilité de porter vos âmes au mûrissement avant que la fin est lieu. Je vous l'annonce, mais vous-mêmes devez avoir la foi dans cela, autrement vous changeriez par contrainte, et cela ne pourrait pas contribuer à votre développement vers le Haut. Mais occupez-vous des signes que Je vous ai constamment indiqués par des voyants et des prophètes, occupez-vous de ceux-ci, et en vous-mêmes vous pourrez reconnaître que le temps est venu lorsque Mes Annonces s'accompliront, que le temps qui doit vous obliger au travail le plus extrême sur votre âme est arrivé. Je n'ai pas annoncé la fin à Mes voyants et Mes prophètes sans but, et l'unique but est que l'homme se tienne toujours devant les yeux la fin comme très proche et doive adapter en conséquence sa conduite de vie, pour ne pas aller à sa perte le Jour du Jugement. Que jusqu'à présent il se soit passé beaucoup de temps, sans que la fin soit arrivée, ne justifie pas la supposition que les hommes ne vivent pas la fin dans le temps actuel, elle est toujours plus probable, vu que Ma Prédiction s'accomplira un jour, parce que Ma Parole est et reste Vérité, et donc le temps de la fin s'approche toujours davantage. Mais vous pouvez compter avec une totale sécurité que vous, les hommes du temps actuel, êtes ceux qui vivent l’accomplissement de Ma Parole, et donc le temps présent porte avec lui l'événement qui a été écrit. Vous pouvez attendre avec détermination les derniers jours et vous ne devez plus vous imaginer une longue vie terrestre, bien que le monde ne veuille rien savoir de la fin, c'est-à-dire que les hommes sont de mentalité mondaine et tournent leurs pensées seulement vers le gain matériel. Même pour eux la fin arrive, mais ils ne se préparent pas à celle-ci et donc ils seront surpris et désespérés, lorsqu’ils se rendront compte qu’ils n'ont plus rien à attendre du monde terrestre. Et donc cela doit être dit partout où s’offre l'occasion, même lorsque les Annonces ne trouvent aucune foi. Mais lorsque l’heure sera venue où Ma Parole s’accomplira, encore quelques hommes tourneront leurs pensées vers Moi et ils pourront encore être certain de Mon Aide dans la misère de l'âme. Mes Prévisions visent cela, et donc elles ne doivent pas être rejetées, parce que vite vous les hommes vous reconnaîtrez leur Vérité.

Amen

L'acceptation des Communications dans l'état éveillé - les Forces de la Lumière

B.D. 4652 from 27 mai 1949, taken from Book No. 53

Vous devez accueillir les Communications du Royaume spirituel avec les sens éveillés, vous devez vous unir en pensées avec Moi et attendre consciemment Mes Manifestations à chaque question pour laquelle vous voudriez une réponse, donc à travers un dialogue entre vous et Moi vous pouvez vous faire instruire en pleine conscience. Alors Mon esprit œuvre en vous, tandis que par contre doivent être accueillies avec prudence les communications qu’un homme accueillent inconsciemment, où donc la volonté est exclue, c'est-à-dire où il y a l’influence d'une volonté plus forte, où l’homme est forcé sous l’influence d'une force spirituelle parce qu'il ne se défend pas, chose qui peut très bien se faire dans l'état conscient. Si maintenant la volonté est utilisée par une force bonne ou mauvaise, les hommes ne peuvent pas maintenant le déceler s’ils ne sont pas introduits dans le savoir spirituel, et donc ils acceptent souvent l'erreur comme Vérité, parce qu'ils ne reconnaissent pas la Vérité comme telle. (28.05.1949) Alors ils présentent les communications comme provenant d'en haut, parce qu'ils veulent certes être en liaison avec les Forces de la Lumière, mais à travers la non-observance de Mes Exhortations ils refusent l'influence des Forces de la Lumière. Mais Mon Exhortation cependant est d'entrer consciemment en liaison avec Moi, ce qui a pour conséquence un Discours direct de Ma Part, comme par exemple : un chemin de vie selon Ma Volonté, une vie dans l'amour, le désir pour la Vérité et l’écoute de l'intérieur pour M’entendre. De cela il résulte que chacun ne peut pas entendre Ma Parole, que donc une réception du Royaume spirituel dans l'état conscient suppose l'accomplissement de ces conditions, si elle veut donner le droit à la Vérité. (29.05.1949) Mais les hommes qui se conforment à Mes Conditions, sont presque toujours de forte volonté et donc ils ne renoncent pas à leur volonté de sorte que les forces spirituelles ne peuvent pas se servir de lui, donc un état inconscient est exclu. Et les auditeurs doivent le discerner, et si la manière de parler de ceux qui disent recevoir les Communications d'en haut, est d’une certaine manière automatique, alors une volonté étrangère se manifeste avec évidence, ou bien si l'homme parle d’une manière naturelle, comme si son discours était sa propre création. Parce que lorsque Je Me manifeste à travers la bouche d'homme, Je choisis la forme pour Mon Action, mais jamais d’une manière éclatante qui ferai apparaitre une manière d'être de l'homme totalement changée. Parce que l'homme doit pouvoir croire librement et donc Je laisse la forme que J’ai choisie parler librement toute seule, seulement Je lui mets les Paroles en bouche, de sorte que Moi-même Je parle à travers la forme. Pourquoi devrais-Je faire un automate de cette forme, si Je veux parler à travers une forme ?

Vous les hommes aimez bien les phénomènes extraordinaires et seulement alors vous croyez, bien que la même chose vous soit offerte d’une manière naturelle. Mais ne pensez pas que Je retire à Mes Œuvres ce qui les marque comme Mon Œuvre, la libre volonté et la conscience d'elles-mêmes. Mais si Je Me sert d’un être spirituel qui prend la volonté d’un homme, alors cela exclut la libre volonté et l'homme perd la conscience de lui-même. Cela ne peut jamais être considéré comme Mon Action, et donc Je vous mets en garde sévèrement contre le fait d'accepter des manifestations et des instructions de ce genre comme Vérité. Bien que tout ne doive pas nécessairement être faux lorsque la volonté de l'homme est sérieusement tournée vers le bien. Mais la prudence est toujours de mise, parce que la Vérité est toujours combattue par Mon adversaire, pour lequel aucun moyen n’est mauvais et il cherche à s'affirmer déguisé en ange de Lumière.

Amen

L'aptitude pour le travail spirituel – le renoncement au monde

B.D. 4653 from 30 mai 1949, taken from Book No. 53

Ceux qui se sentent appelés à agir pour Moi, lorsqu'ils perçoivent une manifestation de Mon Esprit comme une Parole exprimée ou bien transmise mentalement, doivent être continuellement actifs avec ferveur et ne doivent pas se perdre dans le monde. Mais le monde est toujours autour d’eux, c'est-à-dire que tant qu’ils séjournent sur la Terre, le monde se présente à eux avec ses exigences. Mais le monde peut être vaincu, lorsque le cœur est libre de désirs et de soifs de toutes sortes. L'amour qui se développe dans chaque homme, peut être orienté d’une manière juste ou fausse. Si maintenant il appartient au monde, alors c’est un amour inversé qui doit être combattu si l'homme veut entrer en contact avec Moi et ainsi être actif pour Moi. L'amour tourné vers Moi est donc celui qui est juste, et cet amour doit remplir un homme qui veut travailler en tant que Mon domestique pour Moi et Mon Royaume. Dans son cœur il doit y avoir de la place seulement pour Moi, ædonc au monde il ne peut être fait aucune concession et c’est cela qui est difficile pour l'homme et donc seulement rarement quelqu'un est apte pour le travail spirituel, pour un service qui suppose un renoncement inconditionnel au monde. Donc Je dois Me choisir Mes ouvriers, Je dois éduquer leur capacité, leur arracher du cœur l'amour pour le monde, mais pas par la contrainte, cependant Je dois chercher à changer leur volonté pour qu’ils se donnent à Moi et ne soient plus tournés vers le monde. Et donc il doit leur être présenté les biens du monde comme inutiles et inconstants, chose qui est possible seulement s'ils le laissent insatisfait pour qu’ils ne les désirent plus. Si maintenant un homme est très tourné vers le monde, alors il lui manque le contact spirituel avec Moi, il ne sera alors jamais en mesure d'effectuer un travail spirituel. Mais souvent il se passe beaucoup de temps avant qu'un homme ait reconnu l'inutilité du monde, et donc il se trouvera seulement rarement des ouvriers qui M’offrent leurs services dans la libre volonté. Parce que le monde se présente toujours et toujours de nouveau aux hommes et cherche à capturer leurs pensées. Et cela signifiera toujours une lutte, qui cependant doit être conduite pour le salut de l'âme, et cette lutte doit toujours se terminer avec la faillite de Mon adversaire qui est le prince du monde et contre lequel cette lutte est menée. Quelque soit la forme sous laquelle cette lutte se déroule, le succès sera toujours un mûrissement spirituel, mais aussi l'occasion de désirs mondains et de leur satisfaction. Donc considérez chaque déception, chaque faillite, chaque souffrance que vous éprouvez à cause de la perte de biens matériels comme un moyen pour vaincre des désirs et des soifs, et résignez vous sans vous plaindre, parce que cela vous aide à dépasser tout ce qui milite contre le fait d’être un bon et fervent serviteur dans Ma Vigne, vous aide à libérer votre cœur et à le préparer à M’accueillir, parce que Je vous offre vraiment quelque chose qui dépasse les joies terrestres. Renoncez au monde et échangez le avec Moi et conquerrez la Chose la plus délicieuse, lorsque Moi-même Je suis en vous et vous distribue une Richesse spirituelle qui est pour votre âme vraiment un rafraîchissement et un réconfort et qui n’est pas comparable avec ce que vous offre le monde. Servez-Moi avec ferveur et rendez-vous dignes de la faveur d'être accueilli comme ouvrier pour Mon Royaume. Déroulez votre service consciemment, pour qu'un jour vous soyez récompensés comme fidèles serviteur et soyez bienheureux.

Amen

« Devenez comme les enfants ....»

B.D. 4654 from 31 mai 1949, taken from Book No. 53

« Devenez comme les enfants ....» J’ai de la Complaisance pour le silencieux et humble amour enfantin qui M’est porté avec confiance, qui pousse vers l'Amour du Père et cherche chez Lui la Correspondance. Devenez comme des enfants. Sentez-vous vraiment comme un enfant et guidez vos pas vers le Père lorsque vous cherchez refuge en Lui, alors entrez dans le juste rapport dans lequel vous étiez au début et que vous-mêmes avez dénoué de votre propre volonté. Si maintenant vous revenez de nouveau au Père, alors le jugement est cassé, vous devenez de nouveau des fils libres de Dieu, vous M’avez retrouvé et maintenant vous pouvez être bienheureux près de Moi. Vous devez sentir vivement en vous que Je suis votre Père, que vous êtes Mes fils, qui sont procédés de Mon Amour, qui possèdent dans l’éternité Mon Amour Paternel, et si vous pensez à Moi vous devez être ravis et tranquilles, vous resterez intouchés par aucune misère et affliction, dans la solide confiance que le Père vous protège de chaque danger du corps et de l'âme. Seulement la juste confiance marque le rapport d'un fils envers le Père, et tant que vous ne Me porterez pas cette confiance, vous ne vous trouvez pas encore dans le juste rapport d’un fils envers Moi, alors vous êtes encore loin de Moi et Je vous suis étranger et pas toujours présent. Là où on M'ouvre son cœur, où on tient dialogue avec Moi dans le désir de Me ressentir, de M'entendre et Me percevoir, là il n'y a plus aucune crevasse entre le fils et le Père, et le Père est toujours près de Son fils, le Père entend chaque demande, chaque question, et Il pourvoit le fils, comme cela lui est utile. Cherchez donc d'abord la filiation divine qui procède du juste rapport avec Moi, parce que lorsque vous êtes Mes vrais fils, il vous revient beaucoup de droits, que le Père pourvoie Son fils, qu'Il l'aide au perfectionnement spirituel et terrestre, qu’Il l'instruise et le nourrisse avec la nourriture pour le corps et pour l'âme. Vous en tant que Mes vrais fils vous pouvez demander tout à Moi, Je ne vous refuserai rien et Je vous rendrai constamment heureux avec les Dons de l'Amour, que Je tiens prêts pour Mes fils. Devenez comme les enfants ! Repoussez tout orgueil et venez à Moi en toute humilité avec un amour affectueux et accueillez la Plénitude de Mon Amour, que Je veux offrir à toutes Mes créatures. Cette filiation doit être établie sur la Terre, si vous voulez devenir de vrais fils de Dieu avec tous les droits dans l'Éternité. Et lorsque vous vous êtes donnés une fois à Moi comme un bambin sans volonté, Je ne vous laisse jamais plus aller loin de Moi, Je veille sur vous et défends à tout mal l'accès à vous, pour que vous ne puissiez pas aller vous perdre et que vous ne vous livriez pas à Mon adversaire. Je Suis votre Père de l'Éternité et J’attends seulement l'instant où vous élevez vos cœurs vers Moi dans un plein amour filial. Alors Je vous ai reconquis dans l’éternité et vous êtes libre, parce que le Père ne tient pas Ses fils dans la contrainte, lorsqu’ils se sont soumis à Lui dans l'amour, vu que maintenant leur volonté est la même et qu’ils voudront seulement ce qui est Ma Volonté et ils ne peuvent jamais plus se tromper.

Amen

« Ce que Dieu a uni ....» - Unions bénies par Dieu

B.D. 4655 from 1 juin 1949, taken from Book No. 53

Ce que Dieu a uni, l'homme ne doit pas le séparer. Ce que donc J’ai béni, doit rester indissolublement ensemble dans toute l'Éternité. Mais en quoi reconnaît-on Ma Bénédiction ? Ce n’est pas seulement un lien terrestre qui garantit Mon très plein Assentiment, une harmonie spirituelle entre les deux parties doit être évidemment reconnaissable, si les hommes veulent profiter de Ma Bénédiction et croire la posséder. Des hommes qui sont différents spirituellement, qui ne se trouvent pas dans la même tendance spirituelle, peuvent certes conclure une union qui a sa justification terrestre, mais ils ne doivent en rien se considérer comme unis par Moi, bien qu’ils croient s'acquitter au moyen de cérémonies et d’actions religieuses de toutes les conditions qui doivent leur assurer Ma Bénédiction. Je ne considère jamais bien une telle union et Je ne considère jamais bien une séparation, Mais Je réserve Ma Bénédiction divine et Je la donne à ceux qui se présentent devant Moi dans la prière, qui veulent parcourir ensemble leur vie avec la même force pour la perfection, pour la maturité de l'âme et avec le même amour pour Moi, qui veulent observer Mes Commandements et qui font de ceux-ci leur but sur cette Terre. Donc beaucoup de mariages peuvent se considérer conclus, mais seulement peu comme bénis par Moi. Et pour être unis toujours devant Moi, Je pose des Conditions à la volonté des deux partenaires, ils doivent vouloir s’appartenir dans ce temps et dans Éternité, l'un doit être un soutien et un bâton pour l'autre, ils doivent s'aimer réciproquement de façon désintéressée et être poussés par le désir d'unification en accomplissant ce lien qui ne consiste pas en formalités extérieures, mais en une intime communauté corporelle et spirituelle. Le désir d'unification sera d’autant plus fort, que sera plus profonde l'harmonie spirituelle des âmes, qu’elles s’expriment dans une même pensée, dans une même action et sont en harmonie dans les paroles et les discours qui M’ont comme contenu, donc témoignent de leur communion spirituelle. Celles-ci sont donc aussi destinées par Moi à une collaboration spirituelle et elles pourront donc être entièrement certaines de Ma Bénédiction, lorsqu’elles s’offrent à Moi pour une collaboration spirituelle. La Bénédiction qui repose sur ces hommes qui agissent ensemble pour Moi et Mon Royaume, sera facilement reconnaissable parce qu'ils ne souffriront aucune misère, ils seront pleinement rassasiés du point de vue spirituel et terrestre, et Je Serai avec eux en évidence dans toute misère et danger. Mais un tel lien ne doit pas être dénoué, même lorsqu’il n'est pas sanctionné sur terre, bien qu’il puisse facilement être dissout d’un point de vue terrestre. Parce que ce que J'unis, l'homme ne doit pas le séparer. Mais savez-vous pourquoi J’ai concédé que vos voies se soient croisées, pourquoi J’ai rendu possible votre rencontre et ai rendu reconnaissable une harmonie spirituelle ? Ainsi vous ne devez pas arbitrairement vous quitter ou bien effectuer une séparation qui pourrait vous soustraire Ma Bénédiction si Je ne vous empêchais pas d'exécuter votre projet. Une séparation peut avoir lieu seulement lorsque Moi-même Je vous sépare pour le bien de vos âmes, lorsque Moi, pour ne pas mettre en danger vos âmes, Je prends chacun de vous sous Ma Protection tant que se créent des différences spirituelles, c'est-à-dire lorsqu’il n'existe plus d’harmonie qui permette une collaboration spirituelle. Mais alors le lien n'est pas dénoué de toute façon, ce que J'ai uni, ne peut jamais plus d'être dénoué de la part des hommes parce que Ma Bénédiction repose sur un lien qui a été conclu dans une tendance spirituelle et a trouvé Mon Assentiment.

Amen

Outil de Dieu – Blâmer l'erreur, le devoir des disciples

B.D. 4656 from 2 juin 1949, taken from Book No. 53

Là où Ma Grâce vous afflue en Plénitude, là où vous êtes instruits par Mon Esprit, là il vous est donné une certaine autorisation de faire remarquer au prochain ses erreurs, sans être accusé d’arrogance. C’est d’une certaine manière la fonction de celui auquel est guidé le pur Évangile, que de le porter dans le monde, et donc de mettre face à face le juste et le faux, que de donner Ma Parole aux autres dans le même sens qu’il l'a reçue. Celui qui est éclairé par Mon Esprit, a aussi le don d'un juste jugement, dès qu'il est actif comme Mon disciple, donc œuvre pour Moi et Mon Royaume et agit pour le prochain. Il fera reconnaître aux hommes leurs erreurs et leurs faiblesses et même il leur en fera connaître la cause et l'effet, et en conséquence il reconnaîtra aussi la Vérité de Ma Parole, parce que par Ma Parole il initie l’éclairage de l'esprit dans le savoir, elle lui explique tout ce qui est et se passe autour de lui. Et il ne lui sera pas caché pourquoi Ma Parole ne trouve pas la pleine acceptation, parce qu'il saura que la cause de cela est dans le chemin de vie de l'homme lui-même, dans sa volonté et sa fausse prédisposition d'esprit pour ce que J’exige des hommes au travers de Ma Parole. Et donc il a aussi le droit de découvrir au prochain ses erreurs et ses manques pour qu'il change. Il a même le devoir de les faire remarquer aux hommes, bien que rarement il soit écouté volontiers et seulement rarement il obtiendra à un changement relatif. Mais Mon disciple en a le droit, parce que Je Me sers de lui, pour parler à travers sa bouche à ceux qui ne sont pas en mesure de M’écouter Moi-Même. Et il doit toujours de nouveau être dit que vos voies sont totalement subordonnées à Ma Conduite, que vous êtes seulement des moyens pour le travail que Moi-même Je voudrais dérouler sur Mes créatures, seulement Je ne peux pas M’approcher directement d’elles et donc J’ai besoin de vous comme médiateurs. Ce que vous remarquez chez le prochain, ce que vous reconnaissez comme contraire à Ma Volonté, ce qui vous apparaît comme erreur et vice, vous devez le blâmer ou bien le faire remarquer au prochain avec gentillesse et patience, pour que maintenant lui-même travaille sur son âme et cherche à s'adapter à Ma Volonté. Parce que Je vous instruis comme enseignants, donc instruisez votre prochain, éclaircissez-lui là où il se trompe, là où il est dans le faux savoir ou bien aussi dans le faux jugement de lui-même ; faites-le lui remarquer, mais avec amour, et pas avec colère. Et vous administrerez de la manière juste la fonction pour laquelle Je vous ai employé, parce qu'il s'agit uniquement de la guérison des âmes qui sont tombées malades, et celui qui est de bonne volonté pour vous écouter, qui ne vous tiendra pas rigueur de votre fonction, reconnaîtra que doive être séparé votre fonction de votre propre nature, parce que vous faites pour lui seulement ce que vous devez faire pour M’être obéissant, parce que votre fonction vous oblige à être dans Ma Volonté.

Amen

Reconnaître l'éternelle Divinité

B.D. 4657 from 2 juin 1949, taken from Book No. 53

La claire connaissance de l'éternelle Divinité, la conscience de Son Existence et de Son Être outre mesure parfait, peut être conquise seulement par des hommes qui vivent dans l'amour. Seulement à eux il est donné de se faire une juste Image, qui cependant ne peut pas être décrite avec des mots, parce qu'elle est simplement une affaire de perception. Mais vraiment le sentiment correspondra à la Vérité, parce que l'Amour ne peut pas engendrer autre chose que la Vérité, parce qu'un homme qui vit dans l'amour, ne peut pas autre chose que penser et sentir ce qui est vrai et avec cela le Concept de Dieu est également compréhensible. Mais dans cela l’entendement n’est pas particulièrement sollicité, mais le cœur entre plus en activité puisqu'il est le siège des perceptions qui ensuite sont conduites à l'entendement et sont accueillies par lui et, vu qu’elles ne sont pas issues de l'entendement, elles deviennent conscientes à l'homme en tant que perceptions. De telles transmissions du Royaume spirituel peuvent toucher seulement un cœur qui s'est formé dans l'amour, parce que celui-ci est réceptif et de bonne volonté pour les Courants spirituels. Un cœur qui est dépourvu de n'importe quel amour, ne s’ouvre pas et donc il restera pauvre en perceptions et donc aussi sans connaissance, parce que le savoir sur Dieu est une Richesse spirituelle qui a son Origine en Dieu, lequel Est l'Amour Même et elle est donnée seulement à celui qui cherche à s'adapter à Son Être Primordial. Parce que celui-ci réveille à la Vie l'esprit en lui, qui est l’étincelle de l'éternel Esprit de Dieu. L'éternelle Divinité Se laisse certes sonder, même si ce n’est pas dans toute Sa profondeur tant que l'homme demeure encore sur la Terre. Elle Se laisse sonder jusqu'à ce que l'homme devienne conscient (03.06.1949) qu'un Être extrêmement parfait l'a créé et que Cet Être parfait est en liaison avec lui-même, donc avec des créatures imparfaites qui cependant sont devenues imparfaites à travers leur faute. L'homme donc reconnaît premièrement une Force de Création qui démontre tous les signes de reconnaissance d'une Entité. En outre il reconnaît dans les innombrables Créations l’Action surnaturelle de cette Force et avec cela la Volonté et la Sagesse de l'Être, comme aussi la Parole primordiale de l'Activité créatrice, l'Amour. Maintenant il peut donc croire dans cet Être par conviction intérieure, parce qu'il en a conquis la connaissance de l'intérieur comme conséquence d'une vie dans l'amour. Et maintenant il est introduit d'en haut justement par cette Entité dans le savoir le plus profond, grâce auquel l'éternelle Divinité lui devient toujours plus compréhensible, parce qu'il lui est expliqué le sens et le but de chaque événement et donc il est initié dans l'éternel Plan de Salut de Dieu et donc il pénètre toujours plus profondément dans les Mystères de l’Action divine avec l'Approbation de Dieu, parce que Dieu Lui-Même veut guider les hommes dans la Vérité et leur donner la très pleine Explication s'ils s'en rendent dignes à travers l'accomplissement des Commandements divins, à travers une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain. Alors aux hommes il devient facile de reconnaître l'éternelle Divinité. Des Problèmes qui sont insolubles pour ceux qui s’en approchent intellectuellement, pourront être facilement résolus par tous ceux qui avec un cœur affectueux désirent la solution, parce qu'à eux Dieu se révèle Lui-Même et Se fait même reconnaître.

Amen

Le Déversement de l'Esprit - la tâche de la diffusion de la Doctrine d'amour

B.D. 4658 from 4 juin 1949, taken from Book No. 53

À vous il est donné de parler en Mon Nom, d'annoncer Mon Royaume, de porter Ma Doctrine de l'amour dans le monde et donc d’être actifs spirituellement. Et ainsi d'abord vous-mêmes devez être convaincu de la Vérité de ce que vous devez donner au prochain, vous devez avoir accueilli le patrimoine spirituel que vous avez reçu de Moi, avec le cœur et l’entendement, donc pouvoir l’affirmer soit dans la perception comme aussi intellectuellement. Et c’est cela que Je veux obtenir de vous, qu'aucun doute ne trouble plus votre cœur, que vous puissiez croire et être dans la connaissance, pour être maintenant pour votre prochain un enseignant apte et sage qui est actif de façon bénéfique dans Ma Vigne. Votre mission n'est pas liée à un temps ou un lieu, vous aurez toujours et partout l'occasion de vous employer pour Moi et pour Mon Nom et vous devez utiliser toutes les occasions et mettre en valeur tout ce qui vous arrive en tant que richesse spirituelle. Je vous distribue constamment Mes Dons, ainsi Je dois aussi vous donner continuellement ce que vous vous conquérez, ce que vous possédez, ce qui vous rend heureux vous-mêmes. Alors vous pourrez constater en vous le Don de parler, mais seulement tant que vous parler pour Moi et guidez au-delà Ma Parole. Et donc vous reconnaîtrez Mon Esprit dans le fait que ce n'est pas votre entendement qui vous chuchote Mes Paroles, mais elles vous sont exprimées de l'intérieur, elles vous parlent avec une pleine conviction de choses qui sont totalement étrangères à votre savoir. Et tout semblera plausible à tous ceux qui ont de nouveau la sérieuse volonté d’être dans la Vérité. Je répands Mon Esprit sur vous, dès que vous voulez Me servir et travailler pour Moi et Mon Royaume. Et ce que maintenant Je vous transmets, est la très pure Vérité et elle est digne d’être soumise aussi au prochain, parce que Mon esprit en vous ne vous donnera pas autre chose que la très pure Vérité, parce qu'il est Ma Part, à laquelle rien n’est étranger et qui veut aussi vous ouvrir le savoir dans la plus grande dimension. Le cœur et l’entendement doivent être actifs dans la réception du savoir qui vous est transmis par l'esprit en vous, et le cœur et l’entendement doivent le guider au-delà, il doit être offert avec amour au prochain sous une forme qui lui semble compréhensible et acceptable et il doit se disposer affirmativement envers lui. Vous aurez souvent des occasions, parce que Je guide vers vous les âmes qui sont de bonne volonté et capables d'accepter et de mette en valeur le patrimoine spirituel d'en haut. Lorsque vous-mêmes êtes convaincus, vous pourrez parler d’une manière convaincante et ensuite conquérir le prochain pour Mon Royaume. Et malgré cela, vous devez demander en particulier Ma Grâce, pour que Moi-même agisse à travers vous, si vous êtes actifs pour Moi. Je satisfais chaque demande pour le progrès spirituel, pour l'éclairage et la Force pour transmettre Ma Parole, parce que celui qui travaille pour Moi, ne demande pas vraiment en vain, il pourra recevoir une mesure de Grâce qui est illimitée, et il dépend seulement de lui jusqu'où il l'utilise pour la diffusion de la Vérité et dans Ma Volonté. Et il pourra toujours être certain de Ma Bénédiction.

Amen

Le Rayonnement de Dieu – l’instruction de l'intérieur - le Don de parler

B.D. 4659 from 5 juin 1949, taken from Book No. 53

Vous avez besoin d'une instruction constante, pour changer votre état d'ignorance dans lequel vous êtes lorsque vous commencez votre vie terrestre en tant qu’homme, en un état de connaissance. Vous devez être instruit constamment, parce que vous n'êtes pas réceptifs jusqu'au point de pouvoir supporter la Lumière la plus claire ; vous devez être introduit lentement dans le juste savoir, pour que le cœur et l'entendement le saisissent et pour que votre âme en tire la juste utilité. Donc il doit vous être donné des maitres qui soient en mesure de vous guider dans la Vérité. Ces maitres doivent maintenant être instruits par Moi-Même, mais ils peuvent aussi recevoir indirectement tout ce qui leur est nécessaire de savoir, lorsqu’ils ont une ferme volonté d'entrer dans Mon Service et d’être actif pour Moi et Mon Royaume, parce que cette volonté exige qu'ils soient à juste titre instruits, pour qu’ils puissent exécuter leur activité d'instruction selon Ma Volonté. Parce que Je veux que la Vérité soit répandue, que les hommes sortent du noir de l'esprit pour aller dans la claire Lumière ; Je veux qu'ils apprennent à reconnaître Celui Qui Est et ce qu’Il Est et de quelle tâche ils ont à s'acquitter en tant que Mes créatures sur la Terre. Donc Je Suis un Maitre juste qui transmet le juste savoir à ceux qui de nouveau veulent être actifs dans l'enseignement. Mais vous ne pouvez pas Me percevoir autrement qu’au travers de l'Esprit. Je vous parle certes, mais Ma Parole ne résonne pas à votre oreille par l'extérieur, mais vous devez la percevoir intérieurement. Et ainsi Je Suis à l'Œuvre là où se produit une instruction indirecte, donc au travers de Mes médiateurs. C’est toujours Mon Esprit qui doit d'abord agir en vous, pour faire devenir effectif ce qui vous a été transmis, pour rendre réceptif votre entendement et réveiller le sentiment dans le cœur pour la profondeur de la Vérité. Là où Mon Esprit n'est pas à l'Œuvre, il ne peut pas vous être offert la plus profonde sagesse car elle vous laisserait totalement intouchée, et elle résonnerait à vos oreilles comme des mots vides. Seulement Mon Esprit vivifie la Parole morte, Mon Esprit est la Force qui coule dans chaque Parole, pour qu'elle puisse exercer un effet sur chaque homme et ainsi être perçue comme divine. L’Action de Mon Esprit est le signe de Mon attirance pour vous, parce que seulement lorsque vous M’ouvrez, J’entre en vous en vous aidant à la perfection au moyen de l’Action de Mon Esprit. Alors vous pourrez comprendre tout ce qui vous arrive directement ou bien au travers de médiateurs en tant qu’enseignement, vous pourrez sortir de l'état d'ignorance pour entrer dans l'état plein de Lumière, parce qu'alors vous êtes en relation directe avec Moi, lorsque J'agis en vous par Mon Esprit. Mon Esprit est simplement le Rayonnement de Moi-Même, un Don qui n'est pas matériel, qui n'est ni vu ni saisi, mais qui peut être seulement perçu, c’est bien quelque chose d'effectif, mais d’invisible, mais qui Me prouve, donc il est un vivant témoignage de Moi-Même. Mon Esprit est le Rayonnement de Mon Amour. Mon Amour se manifeste dans le cœur de l'homme sous la forme du rayonnement d’une minuscule étincelle de ce qu’il est Lui Même, et avec cela il peut se développer dans un être divin et va toujours davantage vers la perfection. Mais être parfait signifie être dans le savoir le plus brillant dans le domaine spirituel, avoir dépassé l'état d'absence de Lumière et être devenu avec Mon Aide un être de Lumière qui maintenant peut demeurer près de Moi et être irradié constamment par Mon Esprit et Mon Amour, et il est outre mesure bienheureux dans toute l'Éternité.

Amen

L’Action de l'Esprit (Pentecôte) Médiateur - la Vérité – l'erreur – la mission

B.D. 4660 from 6 juin 1949, taken from Book No. 53

Ce qui vous est donné maintenant, dites-le, parce que vous ne parlez alors pas par vous-mêmes, mais Je Suis Celui Qui parle par vous. Et dans cela vous pouvez reconnaître à chaque instant l’Action de Mon Esprit, dans le fait que les disciples appelés par Moi-Même ne peuvent pas être battus par des discours contraires lorsqu’ils offrent Ma Parole aux hommes, et qu’ils sont en mesure de réfuter chaque objection sans être auparavant préparé aux débats de type spirituels. Celui qui a Ma Parole et qui veut la répandre, est actif en Mon Nom, il parle pour Moi, sur Mon Ordre et donne aux autres seulement ce qu’il a reçu de Moi. Donc il est seulement le médiateur entre Moi et les hommes, auxquels Je veux parler mais ne peux pas le faire directement, parce qu'ils ne le permettent pas à cause de l'orientation erronée de leur volonté ou bien l'incapacité de leur âme à percevoir en elle Ma Voix. Je veux M’approcher d’eux, Je veux mettre en vibration leur âme, Je veux qu'ils réfléchissent sur leur tâche terrestre, Je veux parler à l'âme d’une manière douce et suave pour qu'ils doivent se tourner vers Moi pour devenir bienheureux. Et pour cela J’ai besoin de vous, pour leur parler à travers vous, et donc ce n'est pas vous qui leur parlez, et chaque homme peut reconnaitre qu'une Force vous anime, qu’elle est inhabituelle et qu’elle effleure l'auditeur d’une manière perceptible, s'il n'est pas déjà entièrement capturé par Mon adversaire. Alors les hommes se rebelleront contre vous et contre tout ce que vous dites, ils vous attaqueront, et alors il est plutôt conseillé de secouer la poussière de vos pieds et de leur tourner le dos. Mais celui qui cherche ou bien qui est encore indécis, vous écoutera et il percevra sensiblement la Force de Ma Parole.

Donc Mon Esprit vous pousse à parler, et vous ne prononcerez ainsi jamais quelque chose de faux, comme aussi vous n'échouerez pas, parce que Mon Esprit éclairera vos pensées, et donc tout apparaitra comme si votre esprit était dans une activité très mobile, alors que vous êtes seulement un moyen qui ne peut pas dire autre chose, parce que Moi-même J’agis en vous. Ainsi vous avez donc la preuve de Mon Action en ce qui concerne le Don de la parole chez un homme qui ne sait autrement pas parler ainsi, et également au travers de la fulgurante réfutation de toutes les objections qui seront opposées à Ma Parole. Parce que Je Me servirai presque toujours d'enseignants qui possèdent peu de savoir spirituel appris scolairement, parce que leur cœur est plus réceptif pour les Vérités qui ne coïncident pas avec le bien spirituel qui est offert aux hommes et présenté comme Vérité. Mais la pure Vérité, comme elle est offerte par Moi aux hommes, dévie parfois fortement de cela et donc elle trouve peu d'accueil ; les hommes se conforment obstinément aux enseignements erronés et il est compréhensible qu’ils soient réticents d’accueillir des corrections, de questionner et de laisser agir Mon Esprit en eux. Mais là où il agit, l'erreur sera démasquée, et donc il doit être envoyé aux hommes des représentants fervents de la Vérité, tels que ceux qui ne sont pas encore entièrement influencés, lorsqu’ils sont instruits par l'esprit en eux. Ils doivent céder au sentiment du cœur et accueillir comme la très pure Vérité tout ce que Mon Esprit leur annonce, chose qu’ils peuvent facilement saisir, lorsqu’ils sont sans savoir spirituel, c'est-à-dire lorsqu’ils n'ont pas été précédemment influencés par des enseignements erronés, qu’ensuite ils doivent abandonner, lorsqu’il leur en est offert un autre. La forte volonté pour la Vérité pourra faire cela, parce que l'homme qui désire sérieusement la Vérité reconnaît facilement l'erreur et s’en libère. Je n’exige pas l'acceptation irréfléchie d'un savoir spirituel, et donc Je fournis des justifications et des explications compréhensibles, que chaque interrogateur peut accueillir, et ce qui est offert ne sont pas des idées humaines, mais c’est l’Action de l'Esprit. Et si Je parle aux hommes par un domestique adonné à Moi, et qu'ils l'écoutent, ils n'iront pas les mains vides, mais ils pourront accueillir des enseignements qui créent la clarté dans beaucoup de doutes et de questions, étant supposé qu'ils désirent la Vérité et qu’ils veuillent se laisser instruire. Et ils pourront toujours dire qu'ils ont été instruits par Dieu, parce que Je Suis Moi-Même Celui qui parle à ces hommes, que J'ai appelé à être Mes disciples, qui laissent agir en eux Mon Esprit et auxquels Je peux donc transmettre la pure Vérité.

Amen

L'annonce d'un Jugement prochain –- Doutes - l'arrivée d'une Étoile

B.D. 4661 from 7 juin 1949, taken from Book No. 53

Il vous a été annoncé un Jugement prochain, mais vous en doutez et ne prenez pas assez au sérieux Mes Paroles, autrement vous ne construiriez plus aucun projet terrestre, mais vous vous prépareriez plutôt seulement encore à ce Jour où s'acquitteront Mes Annonces. Vous ne savez pas lorsque ce Jour viendra, mais il devrait vous suffire, que Moi, en tant que votre Créateur et Père de l'Éternité, J'indique que l’arrivée sera soudaine, car avec cela Je vous laisse entendre qu'il est temps de vous préparer, autrement Je ne répéterai pas continuellement Mes Avertissements et Mes mises en garde, mais Je vous laisserai non averti. Et ainsi écoutez : le temps s'écourte toujours davantage, et il passera outre mesure rapidement. Toutes les préoccupations terrestres sont inutiles, parce que Je pourvoirai les Miens, pour qu'ils aient ce qui leur est nécessaire. Mais les autres ne pourront se fier à rien, même lorsqu’ils ont un pacte avec Mon adversaire, pour l'instant ils sont à l’aise avec son aide terrestre, et ils s’élèvent toujours plus haut, soit avec des biens terrestres, ou des honneurs, ou bien avec des sagesses terrestres. Mon adversaire ne pourra pas les protéger le Jour de l’effroi, vu que Je veux porter les hommes à la réflexion au moyen des événements de la nature, leur faire penser à leur Dieu et Créateur, et qu'ils se confient à Lui dans la misère la plus grande. Parce qu'alors tout sera enlevé suite aux violences de la nature, aux hommes il ne sera rien conservé sinon seulement ce que Je veux conserver pour eux. Et donc ils doivent chercher à Me conquérir, ils doivent s’unir avec Moi au moyen d'actions d'amour et d’intimes pensées, ils doivent parler avec Moi, ils doivent écouter Ma Réponse, et de cela ils obtiendront un gain beaucoup plus grand que lorsqu’ils se préoccupent du bien-être de leur corps, de leur richesse et de leur succès terrestre. Croyez que ce que J’ai déjà prédit depuis très longtemps se réalisera vite, croyez-bien qu’il n'y a plus beaucoup de temps, et ne vous préoccupez plus de la façon dont vous pouvez conquérir des avantages terrestres, parce que cette préoccupation est inutile, chose que très vite vous reconnaîtrez. Et Je veux vous donner un signe, à vous qui répandez Ma Parole, pour que vous la présentiez avec une pleine conviction. Je veux vous faire savoir qu’une Étoile arrive, et qu’à cause de sa vitesse extrêmement rapide elle s'approche très vite de la Terre, et que cette apparition se produira peu avant, afin de confirmer Mon Annonce constante. Et alors vous qui êtes initiés vous saurez quelle heure a sonnée, alors faites selon Ma Volonté et informez le prochain sur ce qui se produira, et tournez toute votre attention sur cela. Et ensuite unissez-vous avec Moi, pour que Je puisse vous transmettre directement la Force dont vous avez besoin à l'heure du danger. Ne craignez pas, mais croyez seulement que vous serez sauf de toute misère, pour que vous puissiez exécuter votre mission pour lequel Je vous ai instruit, pour que vous portiez ensuite Mon Évangile au prochain, parce que beaucoup de cœurs affamés qui sont sortis indemnes de cet événement, accueilleront Ma Parole. Donc sachez que vous n'avez plus beaucoup de temps jusqu'à la fin, et que tout ce que J’annonce continuellement arrivera avant la fin. Croyez-le, et préparez vous à cela, parce que le temps passe et Je Me manifesterai très vite dans une apparition.

Amen

« Veillez et priez, pour que vous ne tombiez pas en tentation ....»

B.D. 4662 from 9 juin 1949, taken from Book No. 53

Vous devez être vigilants et prier pour que vous ne tombiez pas en tentation. Il y aura un assaut continuel contre vous qui voulez Me rester fidèles, de la part de Mon adversaire qui veut vous éloigner de Moi. Celui-ci emploie tous les moyens possibles afin de vous rendre incapables d'établir le contact avec Moi pour avoir jeu facile, dès que vous êtes faibles. Il est en guet-apens pour profiter de toutes les opportunités pour vous faire tomber et seulement celui qui est d’une volonté forte, qui envoie toujours une intime pensée vers Moi pour avoir de l'Aide, ne lui succombera pas. Invoquez-Moi dans toute misère du corps et de l'âme, Je vous invite à prier et à être vigilants, tournez vos pensées en haut, où l'autre ne peut pas vous suivre, et vous lui échapperez sûrement et vous vous mettez sous Ma Protection. Il cherchera à vous lier à la Terre avec toute sa force, à ce qui est sa part et qui fait partie de son règne, il voudra vous rendre infidèle à Moi, à votre tendance spirituelle, il épandra des doutes en vous et voudra confondre vos pensées à travers des misères et des frayeurs, pour que vous ne Me trouviez plus, pour que vous vous plongez dans le terrestre et M’oubliiez. Veillez et priez, et vous vous détacherez de lui, qui est Mon adversaire, et vous lierez-vous toujours davantage à Moi, Qui suis votre Père de l'Éternité et Qui peut vous offrir quelque chose de beaucoup plus beau que lui. Veillez et priez, parce que le tentateur est constamment autour de vous et cherche à vous capturer. Celui qui est vigilant, le reconnaît et peut lui échapper. Et vous serez ravis et contents, parce que vous Me savez avec vous en tant que Protecteur constant, vers lequel vous pouvez vous tourner lorsque le danger vous menace, parce que J’entends l'appel le plus doux qui provient du cœur et Je vous assiste, pour que vous soyez victorieux dans la lutte contre lui. Mais celui qui a trop confiance en lui-même et en sa propre force et qui croit pouvoir se passer de Mon Aide, celui-ci succombera, il se surestime et il ne pense pas à la force de l'adversaire, qui est plus fort que lui-même. Avec Moi vous vaincrez, mais sans Moi vous succomberez et tomberez victime de chaque tentation. Mais marcher avec Moi signifie permettre Ma Présence à travers la prière et les actions d'amour. Alors vous êtes en sécurité contre toutes attaques de l'ennemi, alors il est impuissant contre vous, parce qu'alors il devrait combattre contre Moi Qui suis beaucoup plus puissant que lui. Veillez et priez, et il aura perdu tout point d’attaque, il vous évitera, parce qu'alors vous serez dans la Lumière que Ma Proximité fait rayonner et qui lui est insupportable. Invoquez-Moi à chaque tentation et Je Serai toujours avec vous.

Amen

La tâche de ceux qui sont devenus savants à la Source de la Sagesse

B.D. 4663 from 9 juin 1949, taken from Book No. 53

Je vous ai initié dans Mon éternel Plan de Salut, vous avez reçu un profond savoir, vous avez pris connaissance du but de toutes Mes Œuvres de Création et de la tâche de l'homme pendant sa vie terrestre, vous avez pénétré dans un savoir que vous devez transmettre à votre prochain, donc reconnaissez votre propre tâche spéciale qui dépend cependant de votre volonté. Alors, vous aurez des éclaircissements et l’esprit éclairé, ce qui signifie que vous pourrez enregistrer un progrès dans votre développement spirituel qui atteindra donc un certain degré de maturité et vous n'aurez ainsi plus à craindre de vous trouver sur une voie fausse, parce que le savoir que vous possédez vous montrera que vous avez bien marché, autrement vous pourriez probablement croire, mais vous ne trouveriez pas les liens entre les connaissances spirituelles et vous ne pourriez jamais instruire votre prochain. Si maintenant vous transmettez Ma Parole, si vous avez l'occasion d'en parler avec le prochain, il sera reconnaissable d'où vous avez eu votre Sagesse, l'Eau de la Vie, qui est Ma Parole, qui peut s'écouler seulement de la Source qui provient de Moi en tant qu’éternelle Vérité. Cette Source cache en soi toute la Force, c’est une Source qui ne s'épuise jamais, près de qui tous les hommes peuvent se revigorer et ainsi Ma Parole qui a son Origine en Moi est aussi pour tous les hommes la vraie Donatrice de Force, qui éclaire l'esprit et rend l'homme savant. Le Savoir est la Lumière. Maintenant vous pouvez vraiment dire qu’en vous il fait clair, que la liaison entre Moi et tout le créé vous est compréhensible et que vous avez reconnu Mon Amour et Ma Sagesse à travers le savoir qui vous a été transmis, que vous n'êtes plus vides et ignares dans la vie, car devant vos yeux a été dévoilé le grand Mystère et Je ne suis plus pour vous un Dieu mystérieux, méconnu ou étranger, mais un Père Qui vous pourvoit toujours, Qui vous guide en toute Vérité et Qui veut vous fortifier et vous revigorer pour la vie terrestre et Qui donc vous donne Sa Parole, Source de la Sagesse et de l'Amour éternel. Parce que ce n'est pas un savoir partiel, mais global et clair qui dévoile l’Action divine devant les yeux des hommes, un sage Plan de la Libération du spirituel autrefois tombé de Moi. L'Amour et l'Omnipotence sont reconnaissables, et celui qui est instruit ainsi par Moi, sera aussi sage et pourra instruire son prochain, parce qu'il lui transmettra seulement la Ma pure Vérité, Ma Parole vivante.

Amen

Les preuves de l'amour pour Dieu au travers d’un amour actif pour le prochain

B.D. 4664 from 10 juin 1949, taken from Book No. 53

Seulement ce qui a pour principe l'amour est valable à Mes yeux. Demandez-vous de quelle manière Je veux que soit exprimé l'amour pour Moi, et Je peux seulement toujours vous donner la Réponse : à travers un amour actif pour le prochain. Vous ne devez jamais causer de dommage au prochain, vous ne devez jamais lui préparer de la souffrance, jamais le laisser demander en vain lorsqu’il a besoin de votre aide, et vous ne devez jamais faire languir son âme, parce que c’est une action particulière d'amour pour le prochain que de venir en aide à l'âme du prochain si elle languit encore dans l'obscurité. Ce que vous faites au prochain, Je le considère comme fait à Moi et Je vous récompenserai en conséquence. Je vous donne pour cela Mon Amour, et pouvoir recevoir Mon Amour signifie vraiment tout, tant que vous vivez sur la Terre. Vous ne sentirez pas toujours physiquement Mon amour, il est quelque chose de spirituel et peut être perçu seulement comme une béatitude, mais vous vous en rendrez compte seulement temporairement, ou bien vous aurez une preuve constante de Mon Amour et de Ma Grâce à travers l'accueil de Ma Parole, que Moi-même Je vous dicte comme signe de Mon intime Amour Paternel. Celui qui a Ma Parole, peut se savoir aimé de Moi, même si sur la Terre il ne connaît pas la sensation de béatitude. Car alors J’ai une sage raison pour cela, parce que Je connais vraiment la vie sentimentale de chaque homme, Je sais combien il est facilement possible de perdre le lien avec la Terre et de vouloir demeurer dans les Régions spirituelles. Cela n'est pas avantageux pour l'âme et donc Je tiens encore captifs les cœurs, Je les charge avec des préoccupations terrestres et avec cela Je leur empêche d'avoir des sentiments qui peuvent offusquer la claire vision de l'âme, chose qui cependant est absolument nécessaire pour que Moi-même puisse prendre demeure dans le cœur et être écouté et cela doit se dérouler dans un état de pensées sobres. Moi-même Je viens à vous, J’entre dans le cœur de celui qui l'a préparé pour Moi et Je l'instruis maintenant de l'intérieur, sans l’influence de forces d'instruction étrangères. Avec cela J’affiche Mon Amour. Qu’y a-t-il maintenant de plus compréhensible que Moi-même Je demande l'amour que vous devez maintenant montrer envers le prochain ? Ce que donc vous devez faire pour Me satisfaire, pour conquérir aussi Mon Amour, peut être porté seulement par l'amour du prochain, parce que vous-même ne pouvez rien faire d’autre que de reconnaître ce qui est procédé de Ma Force d'Amour, et donc, si vous voulez M’aimer et M’honorer, vous devez aimer aussi ce que J’ai créé. Et vu que J’ai créé l'homme à Mon Image, et bien qu’il soit devenu imparfait et doive se former à nouveau à Mon Image, il est aussi digne de l'amour du prochain. Vous êtes tous Mes créatures et vous devez vous aimer mutuellement, alors vous Me donnez à Moi en tant que Père une vraie Joie, alors Je peux vous embrasser tous avec Mon Amour infini, parce qu'alors vous êtes déjà un être qui peut s'unir au Mien, qui Est en soi pur Amour. Comprenez que sans amour personne ne peut devenir bienheureux, parce que l'amour est divin et fait parti de la Béatitude d'un être semblable à Dieu. Donc vous devez être bon envers votre prochain, vous devez être prêt à l’aider pour suspendre toute misère, vous ne devez pas l'offenser, ne pas l'endommager, mais le considérer toujours comme votre frère, auquel appartient de nouveau l'Amour du Père. Chaque pensée, chaque action, chaque mot doit toujours seulement rayonner l’amour, alors vous conquerrez Ma Complaisance, alors J’accepterai cet amour pour le prochain comme amour pour Moi et Je répondrai à cet amour avec toute l'Intimité.

Amen

Le monde veut voir des Miracles et il ne voit pas le Miracle le plus grand

B.D. 4665 from 11 juin 1949, taken from Book No. 53

Il vous semble étrange que Je ne Me manifeste pas avec toute Ma Gloire, c'est-à-dire que Je ne Me fasse pas reconnaître avec des phénomènes insolites qui frappent l'œil, mais Je M’exprime seulement simplement et sans faste à travers Ma Parole là où Je peux Être présent. Le monde veut voir des Miracles, mais les Miens voient des Miracles partout et ils Me reconnaissent donc aussi dans l’habit le plus simple, parce qu'ils sentent Mon Esprit qui ne se montre pas comme une lumière éblouissante, mais répand une suave et claire lueur qui brille de l'intérieur, du cœur, où Moi-même Je peux demeurer. Le monde veut voir des Miracles et il ne voit pas le Miracle le plus grand. Pourquoi n’est-ce pas un Miracle que de pouvoir entendre la Voix de Dieu, que Moi-même parle avec vous comme un père parle avec ses fils ? N'est-ce pas un Miracle que Moi-même vous donne l'éclaircissement sur chaque question qui tourmente un homme pensant et qui n’est de toute façon pas en mesure de répondre tout seul par lui-même ? N'est-ce pas un Miracle que vous portiez en vous-mêmes le Maitre qui vous instruit dans la plus pure Vérité et vous rend savants ? Vous qui cherchez Dieu au loin, vous ne saisirez jamais ce Miracle et donc vous ne pourrez pas croire, parce que vous ne Me laissez pas agir en vous, donc Je ne peux pas Me faire reconnaître de vous. Mais les Miens qui sont unis avec Moi dans leurs pensées, qui Me sentent toujours auprès d’eux, sont impressionnés par ce Miracle, quoique le Miracle lui-même reste caché devant eux, c'est-à-dire qu’ils ne peuvent pas saisir dans toute la profondeur ce qui se déroule en eux-mêmes, parce qu'ils doivent rester libre dans leur rapport avec Moi, pour qu'ils parlent avec Moi comme avec un Ami et un Frère et qu’ils se recommandent à Moi sans ressentir une très grande crainte de Moi. Et donc Je suis plus près d'eux que ceux qui veulent M’étudier intellectuellement et qui ne peuvent de toute façon pas Me trouver. Mais J’apparaîtrai avec évidence à certains et ceux-ci pourront ensuite témoigner de Moi et ils Me présenteront réellement comme vraiment existant et avec leur foi ils rendront même croyants les hommes qui sont encore faibles, mais pas sans foi. Ma Parole parlera par elle-même et elle Me montrera au monde. Le contenu de ce qui est guidé d'en haut sur la Terre est un Miracle qui est plus évident que n'importe quel processus extraordinaire, que les hommes voudraient expérimenter comme « preuve de Dieu ». Mes domestiques sur la Terre qui restent simples et qui reçoivent sans extase Ma Parole, qui la transmette aussi simplement qu’ils l'ont reçue de Moi, ne sont pas touchés par l'agitation intérieure, mais dans leur âme ils perçoivent l'expérience de la Grâce inhabituelle et ils sont dans la Lumière, même lorsque l'homme ne le perçoit pas extraordinairement. Je sais aussi pourquoi Mes domestiques doivent avoir cette apparente insensibilité, et cela est aussi Mon Œuvre, mais ce n’est pas un désavantage pour l'âme, mais plutôt un avantage. Et donc au travers de telles pensées ne laissez pas diminuer la valeur des Communications, mais sachez que Moi-même Je suis présent, là où vous entendez Ma Voix et que Ma Présence Est vraiment le Miracle le plus grand, bien que seulement peu d’hommes croient ou l'expérimentent consciemment. Parce que le monde veut voir et s'étonner, mais il ne veut pas écouter en silence et en étant reconnaissant pour chaque Révélation qui, bien qu’encore secrète, signifie cependant la transmission de Ma Parole d'en haut pour les hommes.

Amen

Dieu comme Maitre d'Instruction – Porteurs de la Vérité

B.D. 4666 from 12 juin 1949, taken from Book No. 53

Celui qui se soumet à Mes leçons, agrandira son savoir et il sera pour Moi un ouvrier utile dans le dernier temps avant la fin. Parce que le savoir qui sera reçu de Moi, fera des racines en lui et il ne disparaîtra jamais plus de sa mémoire. Ma manière d'Enseigner est adaptée à son activité ultérieure, et donc très souvent des répétitions seront nécessaires pour que le savoir soit solidement ancré en lui, et ne puisse jamais se perdre. Et dans le cortège des débats de genre spirituel il s’avèrera que Mes disciples sont pleinement instruits et qu'ils peuvent représenter Ma Doctrine avec conviction et sans lacune. Lorsque Moi-même Je suis le Maitre d'Instruction, le savoir et la pleine connaissance sont garantis. Donc vous les hommes vous pouvez vous conformer solidement à ce qui vous est offert par de tels disciples, dès que vous êtes de bonne volonté et dans la foi que Moi-même Je Me révèle à ceux qui M’aiment et qui observent Mes Commandements. Alors il vous sera aussi facile de croire que Je veux toujours de nouveau transmettre le pur Évangile à l'humanité, que Je choisis comme médiateurs ceux qui sont de bonne volonté et capables de M’accueillir, qui sont capables de M’entendre Moi-Même et auxquels Je peux donc transmettre la plus pure Vérité. Écoutez celui qui est instruit par Moi et vous entendrez Ma Parole sous la forme la plus pure. Je peux seulement Me révéler directement à peu, et seulement peu croient que Je Me révèle directement à un homme. Mais c’est le temps de la fin, là où la vraie foi en Moi se trouve seulement rarement. Lorsque l'humanité est loin de Moi par manque d'amour, elle ne croit pas dans l’Action évidente de Mon Esprit et donc aussi dans Moi-Même, et donc elle s'éloigne toujours davantage de la pure Vérité et elle ne peut plus la reconnaître comme telle, lorsqu’elle est offerte. Mais pour cela Je cherche sans interruption des domestiques sur la Terre qui soient prêts à accueillir Ma Parole et à la répandre, pour que la Vérité prenne de nouveau place parmi l'humanité, pour que l'obscurité soit cassée par la Lumière, parce que l'humanité languit dans l'obscurité de l'esprit et va vers sa ruine. Je cherche des domestiques sur la Terre et Je bénis chacun qui se laisse instruire par Moi, que Je peux instruire comme porteur de la Vérité et maintenant il sera actif avec ferveur pour Moi et Mon Royaume, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps, et aux peu qui ne sont pas contre Moi, il doit être porté encore le salut dans leur misère spirituelle au moyen de l'apport de la pure Vérité, pour qu'ils trouvent la voie vers Moi et qu’il la prenne, pour qu'ils Me reviennent encore avant la fin.

Amen

La valeur des pensées spirituelles

B.D. 4667 from 12 juin 1949, taken from Book No. 53

Chaque pensée spirituelle procure à l'âme un avantage, tandis que les pensées terrestres aident seulement le corps au bien-être, mais seulement si cela est le but visé, étant donné que les pensées terrestres peuvent aussi avoir un effet négatif pour le corps et l'âme. Mais les hommes s'occupent presque toujours seulement des choses terrestres et excluent entièrement les pensées spirituelles, ils ne peuvent alors pas arriver à la juste connaissance ni être guidés à de justes pensées et leur vie terrestre est une course à vide, parce qu'elle ne s'acquitte pas de son but, elle ne promeut pas le développement de l'âme vers le Haut. Celui qui réfléchit sur le sens et le but de la vie terrestre et ensuite mène son chemin de vie selon la connaissance maintenant conquise sur la continuité de la vie de l'âme, entre déjà mentalement dans les sphères spirituelles et puise maintenant continuellement à la Source de la Vie pour son âme. Il arrivera sûrement à la juste connaissance de ne pas cesser d’exister avec sa mort corporelle, parce qu'autrement il ne trouvera pas l'explication pour sa vie dans la chair, et il cherchera l'explication dans la continuité de la vie, donc il se sentira appelé de nouveau à agir dans le Royaume spirituel et il vivra en conséquence. La foi dans une Vie après la mort peut être conquise par chacun à travers la réflexion et l'observation des Œuvres de Création qui ne changent que seulement pour prendre leur continuation dans une nouvelle forme. Cette foi ne peut pas être démontrée, mais elle peut faire prendre des racines à la ferme conviction que l'homme demeure sur la Terre seulement transitoirement, pour ensuite entrer dans le Royaume spirituel pour s'acquitter de ses devoirs envers Dieu, et cela est une autre destination que sur cette Terre, qui est seulement une étape de transition pour le spirituel qui doit maintenant créer et agir en toute liberté.

Amen

Le cycle éternel

B.D. 4668 from 13 juin 1949, taken from Book No. 53

Le cycle éternel de l'abîme vers le Haut et vice versa persiste tant que se déroule le développement vers le Haut du spirituel, excepté pour celui qui a achevé son développement sur la Terre et est devenu un être de Lumière, donc qui a de nouveau atteint l'état de la perfection dans lequel il était primordialement. Mais tant que ce développement n'est pas achevé, il peut monter vers le Haut ou bien retomber, mais toujours dans le but de devenir un être qui a terminé son cycle et maintenant demeure constamment en haut. Alors il existe seulement encore une montée, une approche constante de Dieu, mais une retombée dans l'abîme est exclue, toutefois une descente dans la libre volonté reste possible pour aider le spirituel non racheté, apparemment c’est une rétrogradation, mais qui ne peut jamais mener dans l'abîme, donc elle peut seulement être une œuvre de Libération que peut accomplir seulement un authentique fils de Dieu, donc cela n'est plus à considérer comme un parcours de développement d'un être imparfait, mais comme une aide apportée par un être de Lumière. Donc tant qu’il existe des Créations terrestres, tout se trouve dans le cycle du devenir et disparaître, de la dissolution et de la renaissance, et le spirituel encore immature arrive vers le Haut pas après pas, jusqu’au stade d’homme, où il peut monter jusqu'à la dernière Hauteur ou bien aussi tomber dans l’abysse, pour recommencer un nouveau cycle. Mais l'être devenu homme ne doit pas obligatoirement tomber, mais il ne montera pas par contrainte. Donc il peut se produire une étape de solidification où il reste arrêté toujours sur la même marche de développement, chose qui peut exister seulement dans l'au-delà, donc en dehors des Créations terrestres, bien que cela puisse commencer au stade d’homme où il lui est concédé la liberté, vu qu’il ne se trouve plus dans l'état d'obligation qui signifie toujours un développement vers Dieu. L'homme lui-même détermine s’il veut continuer le cycle, ou en sortir ou bien s'il reste pour longtemps sur la même marche, c'est-à-dire qu’il renvoie la décision définitive souvent pendant une Éternité et pour lui le cycle ne s'interrompt pas, mais il continue probablement plus péniblement, parce qu'il se précipite au lieu de remonter. La brève vie terrestre en tant qu’homme est suffisante pour conclure le développement vers le Haut avec un degré de Lumière qui permet seulement une constante remontée. Mais si elle n'est pas bien utilisée, si ce degré de Lumière n'est pas atteint, alors le spirituel doit continuer à évoluer dans l'Ordre divin avec la volonté liée, peu importe si c’est dans des Créations terrestres ou bien dans le Royaume de l'au-delà, il n'est pas libre et donc le cycle continue aussi longtemps que le but n’est pas atteint. L'état dans la volonté liée assure toujours un développement vers le Haut, l'état dans la libre volonté cependant peut le mettre en danger et donc avoir aussi pour conséquence un développement rétrograde, mais même pour le spirituel tombé le plus bas il arrive toujours l'instant, où il se bouge de nouveau vers le Haut, jusqu'à ce qu’un jour le cycle éternel soit achevé.

Amen

La diffusion de la pure Vérité - l'Amour, l'Omnipotence et la Sagesse de Dieu

B.D. 4669 from 14 juin 1949, taken from Book No. 53

Donnez-vous tranquillement aux Forces qui vous transmettent des Communications dont le contenu correspond à Mes Commandements de l'amour et ne doutez pas de la Vérité de ce qui vous est offert d'en haut. Parce que Moi-même Je suis derrière cette action extraordinaire, au travers de laquelle il vous est apporté un grand savoir. C’est Ma Volonté que la Vérité vous soit offerte, parce que vous-mêmes la désirez ; c’est en outre Ma Volonté que vous la donniez aussi au prochain, et pour cela Je vous rends capables d'agir en enseignant. Mais sachez que vous aurez toujours et toujours de nouveau à vous attendre à des assauts contre l'authenticité des Communications en tant qu’Envoi divin et que vous ne pourrez fournir aucune preuve que c’est un Dieu d'Amour Qui donne Son Esprit à ceux qui le Lui demandent. Et croyez fermement et irrévocablement que Je Suis ce Dieu d'Amour, de Sagesse et d'Omnipotence et donc Je donnerai à Mes créatures tout ce que Je reconnais bon pour leur âme, parce que Je les aime et veux les rendre bienheureuses. Mais la chose la plus nécessaire pour l'âme est toujours la pure Vérité, et vu que Moi Seul peux prodiguer cette Vérité, Je ne la cacherai pas à ceux qui Me la demandent dans une confiance enfantine, donc Je ne laisserai jamais plus tomber dans l'erreur les fils qui se fient à Moi sans l'empêcher. Croyez dans Mon Amour qui veut vous donner tout ce qui est bien, et croyez dans Mon Omnipotence qui peut vous donner tout ce que Je veux et croyez dans Ma Sagesse qui connaît vraiment la voie droite et les moyens justes pour vous guider dans le juste savoir, vous Mes créatures, que Je dois aider à devenir parfaites. Mais ce que Je vous donne, rendra heureux aussi votre prochain qui n’est pas en mesure de M’entendre, comme vous. Donc communiquez avec lui, transmettez-lui le Bien précieux que vous recevez de Moi et ne vous laissez pas déranger par des objections qui mettent en doute votre patrimoine spirituel ou bien cherchent à le combattre, parce que vous le recevez directement de Moi, tandis que vos adversaires représentent quelque chose qui leur a été apporté de l’extérieur à travers des instructions ou bien des produits mentaux d'hommes qui ne laissent pas agir en eux Mon Esprit, autrement ce serait le même patrimoine mental que vous recevez de Moi. Dès que vous croyez dans un Dieu d'Amour et d'Omnipotence, vous pouvez vous en remettre tranquillement à Lui, Il vous dirigera bien, il vous donnera ce qui est nécessaire pour le salut de votre âme, et il vous transmettra seulement la pure Vérité, parce que Lui-Même Est la Vérité, et il fera en sorte qu’elle soit diffusée. Rappelez-vous toujours seulement que Je vous aime, vous Mes fils sur la Terre, et que Je veux vous rendre bienheureux et vous ne douterez alors jamais plus que Je Suis Moi-Même Celui qui vous instruit et votre foi se renforcera, et vous-mêmes pénétrerez toujours plus profondément dans la Vérité et avec cela vous deviendrez capables d'être actifs pour Moi et Mon Royaume en portant Ma Parole au prochain aussi pure que vous la recevez de Moi, et vous serez en mesure de vous acquitter de votre mission, pour lequel Je vous ai appelé.

Amen

Cause de l'Action inhabituelle de Dieu – (12ème anniversaire de la réception de la Parole )

B.D. 4670 from 15 juin 1949, taken from Book No. 53

La misère spirituelle est grande et c’est de nouveau un temps de bas état comme au temps de la Descente du Christ, parce que les hommes ne sont plus en mesure d’entendre Ma Voix, ils ne veulent pas et ne peuvent plus M’entendre et donc ils parcourent leur vie terrestre sans plan et sans but, bien qu’ils poursuivent des buts terrestres et que pour cela ils soient outre mesure actifs. Mais ils ne trouvent plus l'accès à Moi, et donc ils se tiennent loin de Celui Qui devrait être leur unique But. Ils ne Me reconnaissent plus, parce qu'ils ne savent rien de Moi et donc ils ne ressentent plus aucun amour pour Moi Qui les soulèverait du bas état spirituel vers le haut. C’est un état de misère, parce que l'absence de connaissance a pour conséquence un état atroce dans l'Éternité et le dernier temps de la vie terrestre devrait seulement être utilisé pour échapper à cet état atroce. Je connais le terrible sort des âmes, Je vois comment les hommes dans leur cécité se dirigent vers l'abîme et Je leur crie des Paroles d'Avertissement et de mise en garde, Je leur envoie des guides pour les remettre sur la voie juste qui mène à Moi. Mais la volonté des hommes est constamment tournée vers l'abîme, les hommes ne se laissent plus instruire, ils prêtent résistance et ils se dégagent de Mon Assistance, ils se rebellent contre Moi, Qu’ils devraient aimer de tout leur cœur, vers Qui ils devraient se pousser comme les fils vers leur père. Ils suivent les appels séduisants du monde, ils vivent seulement une vie terrestre et donc Je ne peux pas M’approcher d’eux, et ils ne peuvent pas entendre Ma Parole, avec laquelle Je voudrais les conquérir pour Moi dans l’éternité. Et malgré cela Je ne laisse pas tomber les hommes, et s'ils ne veulent pas M’entendre Moi-Même, Je cherche à M’avancer vers eux par d’autres voies. Je leur envoie des messagers auxquels ils ne font pas face vraiment négativement, et à travers ces messagers Je leur dis des Paroles d'Amour et Ma Préoccupation pour leur âme. Je voudrais parler à Mes fils, mais ils ne M’accueillent pas. Et ainsi Je choisis une enveloppe, Je Me cache derrière ceux qui sont pour Moi et ont le contact avec ceux qui sont encore loin de Moi. Et ainsi J’entre en liaison aussi avec ceux-là et Je Me révèle à eux, bien qu’ils ne Me reconnaissent pas et entendent parler seulement Mes messagers.

Vous les hommes, pouvez-vous maintenant comprendre ce qui Me pousse à paraître d’une manière inhabituelle en guidant Ma Parole sur la Terre, en parlant aux hommes à travers Mes domestiques qui sont adonnés à Moi ? Pouvez-vous comprendre la grande misère que Je voudrais suspendre et donc J’emploie tous les moyens pour trouver accès aux hommes du monde ? Il n'y a plus beaucoup de temps et l'Aide est d'urgence nécessaire, si Je ne veux pas laisser aller à la dérive Mes créatures, si Je veux les préserver d'un parcours répété à travers la Création entière. Vous les hommes ne pouvez pas mesurer la grande misère spirituelle dans toute sa portée, mais J’ai de la Pitié pour les hommes qui auraient encore tant de possibilités de s'acquitter du but de leur vie terrestre et qui ne pensent pas le moins du monde à ce qu’il en sera d'eux après leur mort. J'ai Pitié d'eux, et Je ne peux pas leur venir autrement en Aide sinon à travers Ma Parole. Je peux seulement les instruire et leur en présenter l’urgence, mais Je ne peux pas les forcer à marcher selon Ma Volonté. Je peux faire savoir seulement une chose aux hommes, c’est que J’emploie vraiment tous les moyens pour les aider, et que donc Je M’incorpore Moi-Même dans l'esprit de ceux qui veulent M’aider dans la Libération des hommes. Et ainsi croyez en ceux que Je vous envoie comme Mes messagers, croyez que la misère spirituelle est gigantesque, mais que Je prendrai soin de chaque individu qui ne Me prête aucune résistance, que Moi-même Je viens près de lui et qu'il peut Me reconnaître si seulement il le veut. Laissez-Moi vous aider et ne Me rejetez pas, revenez vers Moi et vous échapperez à l'abîme, il est encore temps, mais le temps que Je vous donne jusqu'à la fin est seulement bref. Laissez-vous avertir et suivez Mes domestiques que Je vous envoie, et reconnaissez dans cela seulement le grand Amour de votre Père, Lequel veut vous pousser tous à revenir dans la Maison Paternelle, pour que vous deveniez bienheureux.

Amen

L'insaisissable valeur de la Parole de Dieu - l'apport, le plus grand Don de Grâce

B.D. 4671 from 17 juin 1949, taken from Book No. 53

Rien ne peut vous montrer plus clairement Mon Amour que Ma Parole, rien ne peut vous mener plus sûrement au but que Ma Parole, rien ne vous donne un aussi vaste regard dans Mon Règne et Mon Action que Ma Parole. Et donc Ma Parole doit être désirée avec tous les sens, elle doit être demandée comme le Don le plus délicieux et acceptée avec une intime gratitude, parce qu'elle ne peut être remplacée par rien. Elle est le Rayonnement de Moi-Même et donc elle doit aussi être de la plus grande efficacité. Et malgré cela elle n'est pas reconnue ni utilisée dans sa valeur, et l'homme reste loin du but qu'il doit s’efforcer d’atteindre. Parce qu'en Vérité Je vous dis, vous ne devez pas vous fermer ou vous éloigner de Moi, et si vous voulez faire Ma Volonté, alors vous devez M’écouter. En tant que Mes fils vous devez écouter ce que vous dit le Père, parce que seulement l'Amour Me détermine à Me manifester Moi-Même, et vous ne devez pas repousser Mon Amour, autrement vous restez sans Force et ignorant, donc vous resterez dans l'obscurité spirituelle. Mais si vous M’écoutez, alors vous entrerez dans un stade lumineux, d’où vous ne pourrez jamais plus être précipité dans l'obscurité. Vous pouvez seulement constamment augmenter le degré de Lumière, parce que, si vous entendez Ma Parole, vous entrez en contact avec la Source de la Lumière. (18.06.1949) Maintenant vous serez constamment nourris avec la Lumière et la Force, parce que si vous M’écoutez, vous accueillez Ma Parole, vous M’accueillez Moi-Même Qui Suis la Parole de l'Éternité. Vous ne le saisissez pas encore et donc vous ne vous rendez pas compte de la grande Grâce qu’est pour vous l’apport de Ma Parole, parce que Moi-même J’entre en liaison avec vous et cela d’une certaine manière sous une forme visible, et vous avez dans les mains la preuve d'un patrimoine mental qui contient un savoir global et donc vous pouvez fournir la preuve d’être instruits d'en haut. Cela vaut pour Ma Parole reçue directement, où Je Me fais reconnaître avec évidence. Mais cela vaut aussi si vous accueillez Ma Parole d’une autre manière, sa Force rayonnera sur vous, si vous l'accueillez dans le désir de M’entendre. À travers le désir de votre cœur Mon Esprit se répand sur vous, votre pensée sera juste, votre savoir correspondra à la Vérité et tout ce qui vous est transmis à travers Ma Parole vous sera compréhensible. Vous entrez toujours en contact avec la Source lumineuse et la Force, lorsque vous demandez la Lumière et la Force, peu importe si vous l'accueillez directement, à travers une lecture ou bien aussi en écoutant Mes messagers. Je Suis Moi-Même présent dans la Parole et déjà cela vous donne la garantie que vous n’allez pas les mains vides. Dans la Parole Je descends Moi-Même vers vous et Je tends comme un Père le Pain de la Vie à Mes fils qui en ont besoin comme Nourriture pour leurs âmes. La Parole signifie tout, la Nourriture et la Boisson, la Lumière et de Force, l'Amour et la Sagesse, et celui qui a Ma Parole, ne peut pas plus aller se perdre dans l’éternité, c’est Ma Chair et Mon Sang, le Pain et le Vin du Ciel, c’est l'Écoulement de Mon Amour, parce que Je Suis Moi-Même dans la Parole.

Amen

Le mûrissement des âmes au moyen de la souffrance – l’Assistance de Dieu - le monde et Dieu

B.D. 4672 from 18 juin 1949, taken from Book No. 53

Ce qu'il faut pour votre avantage spirituel, est prévu pour votre vie terrestre depuis l'Éternité, et donc vous pouvez considérer tout, chaque vicissitude, lourde et sombre, gaie et stimulante, comme chargée sur vous par Moi. Elle a pour but seulement la maturité de votre âme. Et si vous considérez de ce point de vue le parcours de votre vie, rien ne doit vous opprimer, rien ne doit peser sur vous, et rien ne doit vous effrayer, car tout est pour votre mieux. Et avec chaque événement vous pouvez mûrir, vous pouvez tirer une utilité pour votre âme, dès que vous Me reconnaissez toujours comme Celui qui fait tout venir sur vous, et si vous restez unis avec Moi, en tournant toujours votre regard en haut, vers votre Père Qui veut vous former pour devenir Ses fils sur cette Terre. Toute peur et préoccupation tombent lorsque vous Me les présentez, pour que Je vous aide. Vous n'êtes jamais seuls si vous Me tolérez auprès de vous, c'est-à-dire si vous ne voulez pas être tout seul, si vous ne M’excluez jamais de votre vie, si vous tournez votre pensée, votre volonté et vos actes totalement vers Moi, pour que Je vous oriente, que Je vous guide et que vous soyez maintenant seulement des exécutants de Ma Volonté. Vous les hommes pourriez passer votre vie terrestre sans préoccupation ni soucis, si seulement vous vouliez toujours seulement marcher avec Moi. Mais le monde se pousse souvent entre vous et Moi en nous séparant, le monde se trouve devant vos yeux pour vous éloigner de Moi, même lorsque vous voulez M’appartenir. Le monde est encore trop important pour vous, vous n'admettez pas sa nullité, parce que vous êtes encore au milieu du monde. Mais dès que vous pourrez Me mettre avant le monde, dès que vous réussirez à Me mettre toujours devant, alors le monde ne vous chargera plus, il ne vous inquiétera plus, il sera dépassé comme un jeu et vous serez seigneur sur tout ce qui s’approche de vous en provenance du monde. Faites la tentative, laissez-Moi vous pourvoir et confiez vous totalement à Ma Protection et à Mon Assistance, acquittez-vous de votre devoir en Me mettant avant tout, c'est-à-dire en vivant Ma Parole, soyez actifs d’une manière fervente pour Moi et Mon Royaume, en annonçant Ma Volonté à vos semblables, en leur indiquant toujours leur vraie destination et stimulez-les au travail sur leur âme, en leur apportant ce que vous recevez de Moi, Ma Parole qui leur explique là où ils marchent encore dans le noir. Faites remarquer aussi à votre prochain que Je guide le destin de tous les hommes, que rien ne vient sur les hommes sans sens et sans but, que toujours seulement le développement spirituel vers le haut est le but de chaque événement, et que tout est supportable, lorsque vous Me demandez Mon Aide, reconnaissez-Moi en tant que contrôleur et Créateur de l'Éternité, et demandez-Moi Mon Assistance en tant que Père. Mettez en garde votre prochain de ne pas M’oublier à cause du monde, alors le chemin de la vie terrestre de chaque homme sera facilement praticable, et son âme tirera une utilité de chaque vicissitude. Parce que Mon But est toujours seulement le mûrissement de votre âme, si vous devez passer à travers la souffrance ; mais vous-mêmes pouvez vous la rendre supportable si vous vous occupez de Ma Parole et Me laissez marcher auprès de vous. Parce que Je Suis votre Père et Je veux toujours seulement le mieux pour Mes fils.

Amen

La stabilité de la Parole de Dieu – Sa modification est œuvre d'homme

B.D. 4673 from 19 juin 1949, taken from Book No. 53

Ce qui est de Moi, reste existant dans l'Éternité, ce qui est d'origine humaine, est inconstant, c'est-à-dire change après un temps plus ou moins long. Et ainsi Ma Parole restera existante dans l'Éternité, donc Ma pure Parole sera toujours guidée aux hommes sous la même forme, mais la volonté de l'homme peut la changer et cette Parole changée sera de nouveau de temps en temps transformée, parce qu'elle n'est pas Ma pure Doctrine. Mais vous les hommes pouvez émettre un jugement pour dire si ce qui vous est offert est la Vérité seulement lorsque vous êtes éclairés par Mon Esprit, si à travers un chemin de vie selon Ma Volonté vous vous rendez dignes et capables d'être instruits par Mon Esprit, donc si vous permettez son Action en vous. Alors il vous est possible de distinguer la Vérité de l'erreur, lorsque vous employez comme mesure Ma Parole, au travers de laquelle Moi-même Je parle aux hommes sur la Terre, et confrontez-la avec la sérieuse volonté de reconnaître la Vérité. Alors vous comprendrez aussi le sens de Mes Paroles et le reconnaîtrez aussi clairement et il ne vous sera pas difficile de distinguer ce qui est une œuvre humaine ajoutée. Alors considérez comme juste ce que vous voyez comme juste selon vos sentiments, et ce sera le juste, parce que Moi-même Je guide vos pensées et Je les rends attentives à travers des doutes, en vous parlant à travers la voix de l'esprit qui se manifeste dans la vie des sentiments de l'individu. Je mets des doutes dans vos cœurs, dès que vous avez en vous un sérieux désir pour la Vérité, parce que Je veux que seulement Ma vraie Parole soit reconnue comme divine, et donc Je veux aussi que les hommes apprennent à discerner Ma Parole d’une parole d'homme, chose qu’ils peuvent avec Mon Soutien et Je vous indique des signes de reconnaissance, là où commence Mon Action et où cesse celle de Mon adversaire. (20.06.1949) Ce qui est Ma Parole, est facilement reconnaissable car l'amour parle dans chaque mot. Cela doit toujours être considéré, vu que Moi Seul donne de tels Commandements qui sont fondés sur l'amour pour Moi et pour le prochain. Donc il peut être facilement fait un test, si ce qui est exigé des hommes procure du dommage au prochain en cas de non accomplissement. De la part des hommes il a été ajouté à Mon Commandement de l'amour encore d’autres et à cause de ceux-ci Ma pure Doctrine a été rendue impure, parce que leur prescription a fait pâlir Mes Commandements et parfois les autres étaient observés davantage. Pour justifier maintenant ces commandements délivrés humainement, il a été donné à Mes Paroles d’autres significations et donc la pure Parole de Dieu a été changée, chose qui a eu pour conséquence un éloignement de la pure Vérité et elle a continué à être changée. Les explications de ce que J’ai dit en tant qu’Homme sur la Terre, devaient s'adapter maintenant aux enseignements ou aux prescriptions humaines, si Ma Parole ne devait pas être entièrement exclue. Et ainsi l'erreur est venue dans l'humanité, et elle était reconnue seulement par ceux qui laissaient devenir actif Mon esprit en eux. Mais l'erreur ne peut pas exister dans l’éternité, la Vérité doit toujours de nouveau être guidée d'en haut sur la Terre et on doit toujours de nouveau combattre l'erreur, mais quant à savoir si c’est avec succès, il est laissé libre à la volonté de l'homme de se déclarer pour la Vérité comme aussi pour l'erreur. Mais Ma Parole peut être reconnue seulement par le fait qu’elle provient directement de Moi et qu'elle reste inchangée. Tout changement est œuvre d'homme, il ne restera pas ni ne subsistera pas, mais Ma Parole reste dans toute l'Éternité.

Amen

L'Amour est le Symbole de la Divinité - l'amour inversé

B.D. 4674 from 21 juin 1949, taken from Book No. 53

Le sentiment le plus sublime est et reste l'amour. Mais tout ce que vous les hommes entendez par amour n’est pas à considérer comme tel, parce que l'amour qui ne peut pas prétendre être sublime doit être considéré comme faux. L'Amour est un Principe divin, donc le Symbole originel de la Divinité, il est quelque chose d’indéfinissable, il est l'Être et la Caractéristique de Dieu, il est une grande Force inexplicable pour l'homme, il est ce qui a fait se lever tout, parce qu'il a un effet créateur et vivifiant. Il est donc l'Être éternel de Dieu, il est quelque chose qui rayonne de Dieu, qui se retrouve dans toutes Ses Créations et qui doit arriver particulièrement dans l'homme au plein développement. Le vrai amour élève, il cherche l'unification avec l'éternel Amour, la Source éternelle de la Vie et de toute la Force. Saisir cela est possible seulement pour les hommes dans lesquels le vrai amour a atteint son développement, autrement celui-ci reste un concept incompréhensible parce que les hommes peuvent certes percevoir dans le cœur le sentiment d'amour, mais presque toujours ils donnent à chaque désir ardent le nom d’« amour », qui est cependant seulement un amour inversé, un désir d'union avec des choses qui apparaissent désirables à l'homme. Mais un tel amour n'offre aucune force, tandis que le vrai amour est en même temps force en soi, chose qui peut être rendu compréhensible à nouveau seulement à un homme affectueux. Parce que seulement l'homme affectueux peut reconnaître cette force, parce qu'il ne mène pas seulement une vie terrestre mais aussi une vie spirituelle, donc il cherche la liaison avec le Royaume d’où émane le vrai amour et où la force de l'amour s'exprime plus spirituellement parce qu'elle est employée pour une activité affectueuse, à contrario des activités terrestres, mais avec cela il ne cherche jamais à conquérir des succès terrestres, mais inconsciemment il tend à la remontée spirituelle. La force de l'amour peut se donner du mal. Celui qui porte en lui l'amour au plus sublime développement, est en mesure d'accomplir des miracles, parce qu'il est rempli de la Force divine, pour laquelle rien n’est impossible. Le fait que les hommes ne se créent pas cette preuve, dépend de leur tendresse insuffisante. Ils pourraient apporter cette preuve à chaque instant, mais le sentiment le plus sublime, le vrai amour divin, qui est totalement altruiste et cherche seulement à rendre heureux, cet Amour est étranger aux hommes, et ainsi l'unification avec l'éternel Amour est établie seulement rarement, et il a pour conséquence l'apport de la Force divine en abondance. Parce qu'il est compréhensible, que tout ce qui s'adapte à l'Être de l'Éternité de Dieu, est maintenant en soi amour, il peut même développer des facultés divines, parce que l'homme est une partie de Dieu qui se trouve seulement dans un rapport anti-divin envers Lui au moyen de sa volonté. S'il change sa volonté, c'est-à-dire s’il se forme dans l'amour qui d'abord lui manquait, alors il prend de nouveau toutes les caractéristiques divines qu’il possédait primordialement mais a perdues par sa faute. Dès que la créature pensante de Dieu, l'homme, comprend ce qu'il est vraiment, dès qu'il reconnaît son appartenance à Dieu et cherche à s’en rendre digne, il s'approche de nouveau de la Source éternelle de la Force, parce que l'éternel Amour reconnaît sa volonté et le tire à Lui. Mais alors l'homme est actif dans l'amour, parce que l'apport de Force se manifeste dans une activité d'amour, parce que Dieu est amour et là où Dieu est présent, il ne peut pas être agit autrement que dans l'amour. Cela signifie aussi que le rapprochement de Dieu entraine la réception de la Force dans toute la plénitude. L'amour est le sentiment le plus sublime qui peut bouger un homme, parce qu'il est un rayonnement divin dans le cœur d'un homme qui est de bonne volonté. L'amour, qui se tourne vers des choses terrestres, qui donc est encore à considérer comme matériel, n'offre pas la force, mais il la soustrait, et vu que l'homme n'a pas d’apport de Force, il exploite la force vitale pour se conquérir ce qu’il désire avec son amour inversé. Donc il ne gagne rien, mais il perd, parce que ce qu’il conquiert est périssable, et il se joue des valeurs impérissables qu’il doit se créer avec sa force vitale. Le vrai amour rend l'homme heureux, le vrai amour n'est pas celui qui demande, mais c’est un amour offrant, il distribue sans vouloir recevoir, et il reçoit de toute façon constamment, plus il distribue. Parce que le vrai amour consiste à agir en union avec Dieu et donc il doit être aussi capable de faire tout, donc il remportera toujours la victoire, il sera toujours plus fort que chaque autre force ou pouvoir, il vaincra le mal, il apprivoisera ce qui est furieux, il obtiendra tout, parce qu'il est longanime et patient, et ainsi même l'adversaire de Dieu ne pourra pas résister à la Force de l'Amour divin et il se déclarera un jour vaincu, parce que lui-même aura la nostalgie de l'Amour de Dieu et il se rendra à Celui-ci sans résistance, tout comme le spirituel qui perçoit l'Amour de Dieu et se laisse sauver par Lui, en n’opposant aucune résistance.

Amen

« Personne ne connaît le jour ni l'heure ....» - Faux prophètes du temps de la fin

B.D. 4675 from 24 juin 1949, taken from Book No. 53

Un voyant ou un prophète ne pourra jamais déterminer l’instant où un Jugement arrivera, parce que cela n'est pas permis par Dieu parce que cela n'est pas utile pour les hommes. Donc aucun homme ne pourra prédire avec certitude le Jour ou surgira le Jugement sur les hommes. Mais ils doivent être rendus vigilants, et donc Dieu donne l'Annonce à travers la bouche d'homme, à travers des voyants et des prophètes, dès qu'arrive un Jugement. Si donc il est annoncé un Jugement, alors à ces Annonces il faut donner foi, mais si un temps défini de Jugement est indiqué, alors cette prophétie peut être rejetée avec raison comme fausse. Alors elle provient de faux prophètes qui n'ont pas besoin d'être écoutés, parce que de telles annonces ont presque toujours pour but des avantages terrestres et alors la prudence est de rigueur. Si maintenant Dieu se sert d'un homme, pour donner à travers lui à l'humanité l'Annonce de Son Plan de Salut d'Éternité, alors Il ne donne pas seulement Connaissance de Son But, du Jugement qui arrive, mais Il lui fournit aussi une connaissance générale qui rend compréhensible à Son domestique la nécessité d'un Jugement, pour que celui-ci puisse ensuite justifier ses prophéties avec conviction au prochain. Mais bien qu’il soit convaincu de la Vérité des Communications, il ne pourra de toute façon jamais indiquer l’instant précis, parce que cela Dieu Se le réserve pour Lui. Chaque Communication de ce genre peut être acceptée comme étant la très pleine Vérité, et le Livre des pères confirmera que ce qui est annoncé coïncide totalement avec ce qui est écrit, et alors il faut compter comme une certitude l'accomplissement de ces Annonces et accepter le Jugement qui arrive comme un fait établi, mais l'humanité reste dans l’incertitude quant au temps où Dieu Lui-Même se révèlera, mais elle doit de toute façon s’y préparer, autrement les Annonces que l'Amour de Dieu fait arriver aux hommes manqueraient leur but et ensuite le Jugement surgirait tout à coup et de façon inattendue sur les hommes.

Amen

Champ d'action pour les ouvriers dans la Vigne du Seigneur

B.D. 4676 from 25 juin 1949, taken from Book No. 53

Le champ d'action d'un homme qui veut mettre toute sa Force à Mon Service est grand, parce que Je lui assignerai un champ de travail d’une grande étendue. J’ai besoin d'ouvriers outre mesure robustes, leur activité s'étend sur tout ce qui promeut le développement spirituel. Et ainsi chaque ouvrier pour Moi et Mon Royaume aura partout l'occasion d'annoncer Ma Parole, il sera guidé par Moi de sorte que Mon Eau de la Vie s’insinue partout et puisse agir en portant des fruits. Il est à Mon Service, et donc il reçoit de Moi des instructions qu’il sera toujours prêt à exécuter, et Je lui mets ces instructions dans le cœur, c'est-à-dire qu’il agira toujours comme il s’y sent poussé de l'intérieur. Donc il portera Ma Parole là où cela est nécessaire, il rendra fertile le champ de la Vie, il travaillera les cœurs du prochain pour y épandre de la bonne semence qui portera des fruits, lorsque le temps de la récolte sera venu. Le développement spirituel doit être promû, donc J’ai donné aux hommes des guides spirituels qui vous apportent l’Évangile en Mon Nom, qui vous annoncent Ma Parole qui est pour vos cœurs, pour le champ de votre vie, la Source d’où s’écoule l'Eau vivante, sans laquelle il ne peut être produit aucun fruit. Et cela demandera beaucoup de travail, parce que les cœurs des hommes sont souvent comme un sol pierreux qui doit d'abord être rendu cultivable pour pouvoir accueillir la semence. D’autres ont de nouveau reçu une semence mauvaise et ils doivent d'abord être nettoyés de la mauvaise herbe. Ils ont certes accueilli du bien spirituel, mais qui ne correspond pas à la pleine Vérité et ils doivent être instruit pour qu'ils renoncent au faux et l'échangent avec un savoir juste. Même cela est un travail que les domestiques adonnés à Moi doivent exécuter, combattre contre les enseignements erronés, pour y opposer la pure Vérité. C’est la tâche que J’impose à ceux qui Me sont adonnés et qui veulent être actifs selon Ma Volonté, et donc Je les instruis comme de vrais enseignants qui ont à gérer une fonction. Celle-ci demande un grand amour pour le prochain et une profonde foi, mais elle aura aussi pour conséquence une très riche Bénédiction, parce qu’elle apporte la libération à beaucoup d'âmes qui sortent de leur non-connaissance et entrent dans la Lumière, guidées par Mes domestiques que Moi-même J’envoie à vous les hommes. Leur mission est importante et donc aussi bénie par Moi, parce qu'ils travaillent en Mon Nom, ils travaillent pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L’objectif et le but du parcours terrestre - Instructions et Aide de Dieu

B.D. 4677 from 26 juin 1949, taken from Book No. 53

Le but et le sens de la vie terrestre est le développement de l'âme de l'homme vers le Haut, car celui-ci commence sa vie terrestre comme homme dans un état qui n'est pas semblable à Dieu et il doit se développer pour devenir un être semblable à Dieu. Ce développement vers le Haut peut se dérouler seulement, lorsque l'homme se trouve dans l'Ordre divin, c'est-à-dire s'acquitte de la Volonté de Dieu. Mais la Volonté de Dieu est que l'homme dépose toutes les erreurs et instincts qu’il possède au début, et que lui-même se forme dans l'amour pour devenir semblable à Dieu, lequel est l'éternel Amour Même. Si l'homme se bouge dans l'Ordre divin, alors il perdra l'état d’ignorance, l'homme augmentera en connaissance, son savoir correspondra à la Vérité, ses pensées seront toujours justes, sa volonté se tournera vers le Bien, et toute son activité aura pour motif l'amour pour Dieu et pour le prochain, l'âme de l'homme deviendra parfaite, comme cela est sa destination et enfin elle pourra déposer l'enveloppe terrestre pour entrer déchargée dans le Royaume spirituel comme être de Lumière qui peut agir dans toute la Force et la Sagesse pour son bonheur. Cela est l’objectif et le but du parcours terrestre. Pour attendre maintenant ce but, donc faire ce qui est nécessaire pour devenir parfait, l'homme doit être instruit, chose qui peut se produire de différentes manières : Il peut accueillir des enseignements de l'extérieur, qui le stimulent d’abord à la réflexion, et qui peuvent être suivis par des enseignements de l'intérieur, c'est-à-dire que son activité mentale est constamment stimulée par des êtres spirituels qui sont dans le savoir et l'homme peut d’une certaine manière tenir dialogue avec ces êtres qui l'instruisent selon la Vérité, même si cela se passe mentalement, donc l'homme pensera et voudra toujours d’une manière juste, dès qu’il détient sérieusement la Vérité. Et maintenant il est porté à sa connaissance ce qu’est l'homme, dans quel rapport il est avec l’éternel Créateur, comment il doit changer ce rapport et comment doit et peut être son sort dans l'Éternité. Il doit lui être présenté sa responsabilité pour son âme, pour qu'il mène maintenant un chemin de vie en conséquence. Des enseignements lui sont offerts de l'intérieur si l'homme lui-même est de bonne volonté, alors ses pensées se tournent vers Dieu, et elles correspondront toujours à la Vérité. Mais des hommes qui sont loin de Dieu veulent aussi enseigner, donc ils veulent transférer sur le prochain leurs fausses pensées, qui ne peuvent qu’être fausses, parce qu'ils sont loin de Dieu et il est compréhensible qu'aux hommes il ait été offert beaucoup d'enseignements erronés qui se contredisent mutuellement, et maintenant il sera toujours mené une lutte sur la Terre entre l'erreur et la Vérité. Et donc maintenant Dieu vient en Aide aux hommes qui Le désirent. Il leur transmet Sa Parole comme Garant de la Vérité. Il instruit les hommes par la voie directe, tandis que Lui-Même S'annonce à travers la Voix intérieure à l'homme qui désire l’entendre. Donc Il instruit des enseignants pour qu'ils donnent au prochain Sa Parole, la Vérité reçue de Lui-Même. Et à travers Sa Parole Il annonce aux hommes Sa Volonté, Il leur donne des Instructions sur ce qu’ils doivent faire et omettre, Il leur donne le Commandement de l'amour et les guide dans un savoir qui est outre mesure précieux pour le développement de l'âme. Il éclaircit l'erreur, il avertit et met en garde et ainsi Il aide constamment comme un affectueux Père Ses fils au perfectionnement sur cette Terre. Sa Parole est guidée directement à la Terre et elle reste toujours la même comme Lui-Même l’a prêchée aux hommes dans le temps de Son Chemin terrestre, parce que Sa Parole ne changera jamais éternellement. Si elle connait une modification à travers la volonté de l'homme, alors Il la guidera toujours de nouveau sur la Terre dans toute sa pureté, et ainsi Sa Parole restera existante dans toute l'Éternité. La Parole changée par les hommes donnera toujours motif à des scissions, parce qu'elle change toujours de nouveau dès qu'elle est une fois déviée de l'unique Vérité. Dieu aura toujours soin qu’à l'homme le perfectionnement soit possible dans le bref temps terrestre, bien qu’Il lui laisse la libre volonté d'exploiter chaque occasion. Mais l'erreur et le mensonge rendent impossible un perfectionnement sur la Terre, raison pour laquelle aux hommes il doit être guidé la pure Vérité, et à chacun qui désire la Vérité avec une sérieuse volonté elle est portée près de lui. Donc l'homme doit seulement vouloir connaître le juste et le vrai, et Dieu le lui guidera. Selon sa maturité et sa capacité de connaissance, il sera instruit directement ou indirectement, comme Dieu le reconnaît efficace pour lui dans Sa Sagesse.

Amen

Le parcours infiniment long de l'âme avant l'incorporation comme homme

B.D. 4678 from 27 juin 1949, taken from Book No. 53

Tenez-vous devant les yeux le parcours infiniment long de l'âme à travers toutes les Créations, pour que vous vous rendiez compte de la responsabilité que maintenant vous portez en tant qu’homme envers l'âme. Dans le stade comme homme il vous est enlevé la réminiscence, donc vous devez seulement croire ce qui vous est transmis à travers les Communications du Royaume spirituel. Mais vous êtes instruits par des êtres savants qui ne vous donnent pas autre chose que la Vérité, et donc vous ne pouvez jamais dire être restés totalement ignorants de la vie de l'âme avant l'incorporation comme homme. Cela vous est constamment indiqué et vous avez toujours l’opportunité d’agrandir votre savoir sur cela et si vous vous imaginez maintenant sérieusement ce que vous avez passé, vous devez venir en aide à votre âme pour qu'elle puisse conclure son parcours de développement sur la Terre. Beaucoup de stades antécédents dans la volonté liée ont été dépassés par vous, et ils menaient toujours vers le Haut. Mais maintenant en tant qu’homme il existe le danger de redescendre et vous devez éviter ce danger à votre âme en étant vigilants et en tendant maintenant consciemment vers le Haut. La connaissance du parcours terrestre avant l'incorporation comme homme augmentera sûrement le sentiment de responsabilité, mais l'homme ne peut qu’approximativement s’imaginer quels tourments signifient une nouvelle incorporation pour l'âme, pour le spirituel. Donc Je soumets aux hommes le savoir de la Création entière et son vrai but et donc Je les instruis aussi sur le sort de ceux qui échouent dans la vie terrestre et sont maintenant mis devant la dernière décision qui les place eux-mêmes dans la situation où ils se créent leur sort dans l'au-delà ou bien le déterminent à travers leur volonté. S'ils sont croyants, ces leçons ne resteront pas sans impression et l'homme s’efforcera de vivre selon Ma Volonté, alors il éloignera de l'âme le plus grand danger et elle Le remerciera éternellement. Mais celui qui ne croit pas, qui ne donne aucune considération à ces Paroles ; pour lui il n’existe aucun Royaume de l'au-delà, pour lui il n’existe aucune Vie éternelle ni mort spirituelle, pour lui il n’existe pas de pré-stades, comme aussi après leur mort il n'existe aucune continuation de la vie de l'âme. Et ce sont ceux-ci qui vont consciemment à leur ruine, qui avec certitude devront encore une fois re-parcourir le chemin à travers la Création entière, parce qu'à eux on ne peut pas faire imaginer l'état atroce dans la matière solide, ni le temps infiniment long durant lequel le spirituel doit s'arrêter dans chaque Création jusqu'à la dernière libération de la forme. Ils devront sentir sur eux-mêmes ce dont ils sont avertis continuellement à travers Mon Amour. Ils ne croient pas et donc ils doivent l'expérimenter puisque tous les Avertissements et les mises en garde restent sans succès et puisqu’ils n'écoutent pas Ma Parole qui peut leur décrire à suffisance la grande misère qui les attend après leur mort.

Amen

Une profonde foi dans la Vérité de la Parole divine - « Demandez et il vous sera donné ....»

B.D. 4679 from 28 juin 1949, taken from Book No. 53

Posséder une profonde foi dans la Vérité de Ma Parole est le moyen le plus sûr d'Aide dans toute misère. Parce qu'alors vous pouvez vous rappeler à l'esprit chacune de Mes Paroles et être plein de confiance dans Mon Assistance, alors vous puiserez dans chaque Parole Réconfort et Force et rien ne vous ébranlera ou ne vous opprimera plus, rien vous semblera trop difficile, parce que Je vous ai donné l'Assurance de régler tout pour vous et de vous pourvoir toujours. La foi dans Ma Parole est la plus grande richesse que vous possédez, parce qu'avec cela vous pouvez obtenir tout, affronter tout et prêter résistance à l'agression ennemie, parce qu'elle offre en même temps la Force et chassera chaque faiblesse. Mais une telle profonde foi est à nouveau un Don particulier qui vous est concédé certes à tous, mais employé plus ou moins. Si vous demandez cette Grâce, alors vous pourrez aussi croire, parce qu'alors vous voulez croire et Je bénis cette volonté et vous aide à renforcer votre foi. Et si maintenant vous accueillez Ma Parole dans votre cœur, elle vous semblera comme un discours convaincant, réconfortant, qui vous touche avec bienveillance, et vous ne sentirez aucun doute, mais vous M’écouterez seulement attentivement et vous vous sentirez réconfortés et fortifiés par Ma Parole. Mais alors vous pouvez aussi croire, parce que dès que vous croyez vous M’entendez Moi-Même, vous êtes convaincu de la sainteté de Ma Parole, vous n’en doutez pas, et alors vous avez conquis infiniment beaucoup lorsque vous portez en vous cette foi. Parce que Ma Parole est l'unique Vérité, et si Je vous promets quelque chose, si Je vous donne l'Assurance de vous aider, toute misère est déjà enlevée de vous, dès que vous croyez que Je Suis l'Amour et la Vérité Même, et qu'il suffit vraiment de Mon Omnipotence, pour vous concéder tout ce que vous demandez. Car Moi-même Je vous ai donné la Promesse : « Demandez et il vous sera donné, frappez et il vous sera ouvert ....» Existe-t-il donc quelque chose que vous ne pouvez pas obtenir si vous vous tournez vers Moi dans une prière fervente ? Vous qui avez Ma Parole, vous devez seulement croire dans Ma Parole et il ne vous manquera rien.

Amen